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El alcalde de Ciudad Real hace balance de su primer año de lesislatura

Gil-Ortega critica que el PSOE 
quiera gobernar desde la oposición

El alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega cumple en estos 
días el primer año de legislatura desde que tomara posesión tras 
las elecciones locales del 13 de junio, un año de gobierno en el que, 
según el PSOE, "la ciudad ha permanecido dormida", motivo por 
el que los ediles socialistas han suspendido la gestión del Partido 
Popular. Una calificación que no comparte el primer edil ciudadrealeño 
que dijo que "los ediles socialistas o no se enteran o no se quieren

enterar de lo que estamos haciendo, parecen sonámbulos, que 
van con los ojos abiertos" en referencia a los proyectos que en 
estos momentos hay puestos en marcha en la capital.

(Pág. 3)

Y adeinás...

El comprador 
de un piso debe 
ahorrar ahora 
5 veces menos 
que en 1995

(Pág- S)

Nace "Umversia", 
el mayor portal 
universitario en 
lengua hispana

Los diez millones de univer
sitarios españoles e iberoameri
canos dispondrán desde septiem
bre, coincidiendo con el inicio del 
próximo curso, del mayor portal 
universitario en lengua hispana, 
denominado «Universia», crea
do por 32 universidades españo- 
us y el Banco Santander Cen

tral Hispano (BSCH).

(Pág.29)

Los empresarios 
vascos admiten 
íue han recibido 
uu "serio" aviso

(Pág.30)

José Bono reitera 
íue no aceptará 
Sf? ejecutiva 
Wotecada"

(Pág.31)

NISSAN :

1

El Papa pide reducir las condenas de los reos
El Obispo de Roma pidió ante varias decenas de presos, que asistieron a la 

misa que ofició en una cárcel de Roma, "una señal de clemencia, mediante una 
reducción de la pena. La he pedido, convencido de que puede servir para impulsar 
vuestro arrepentimiento". , (Pág. 36)
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Defensa del 
Contribuyente 
recibe 15.000 
quejas en tres 
años

(Pág.34)

Ocho personas 
dan positivo en 
los controles 
de alcoholemia 
realizados ayer

(Pág. 7¡

Castilla-La 
Mancha, entre 
las regiones con 
menos proyectos 
de investigación

(Pág. 4)

Educación 
destina 500 
millones a 
programas de 
garantía social

(Pág. 27)
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AGENDA La Tríbm^

HORARIO DE TRENES
t ^SEVILLA - |iMA)C0RD0BA-PUERTOLLANO-CIUDAD REAL-MADRID

(1) D© Lunes a Jueves precio Lanzadera entre Puertollano-Ciudad Real-Madrid.

Info y Reseña 
902 24 02 02

LANZ. 
LMXJV

LANZ. 
LMXJVS

AVE 
LMXJV

LANZ. 
IMYIVín

AVE 
LMXJVS0

LANZ. 
LMXJV

AVE 
IJVXJVSD

LANZ. 

LMICJVSD
TALGO 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

LANZ.
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LJilXJVSO

TALGO 
LMXJVSD

WAVE 
LIOSO

LANZ 
VSO

j MADRID 7'40 8'25 8'55 9'55 10'00 11'10 11'30 13'40 16'20 16'40 18'25 18'30 20'40 21'10 21'10 22'15 22'30 22'40
CIUDADREAL 6'47 7'32 8'08 9'0? 9'06 10'17 10'38 12'47 15'16 15'47 17'32 17'38 19'47 20'09 20'09 21'11 21'38 21'47

1 PUERTOLLANO 6'30 7'15 7'54 8'45 8'54 10'00 10'24 12'30 14'59 15'30 17'15 17'24 19'30 19'52 19'52 21'24 21'30
| CORDOBA Xi?^E i9^E 7'13 aVe 8'13 A^E 9'43 a)^e 14'10 ZlS^E A^E 16'43 jaí^E 19'03 19'03 20'08 20'43
1 SEVILLA iO^E j¿¡(fe^ 6'30 7'30 A?^E 9'00 A^E aXPe /i^E A?^E 16'00 J^E 17'57 /^E jaí^E 20'00 C^E

■ HUELVA XO^E Á^E 4¡Í^E .4I^E ^I^E A>^E Áí^E ./lí^E AÍ^E XIÍ^E A^E ZIÍ^E 16'55 jaí^E J^E A^t

1 MALAGA jaí^E x5?JPe a1^e XX^E A^E .4Í^E fi^E ja^E 12'00 4^E A?^E aVe Jllí^E A^E 4?^ 17'50 i^e aVe

CADIZ /i?4e Aí^E J¿i(fE J^E JUÍ^E Á^E J!^E fi^E >B?^E A^E /^E Á^E A^E 16'25 AÍ^E A^E aVe A^e

Teléfonos de Información: 926 22-02-02 y Reservas y ventas a domicilio : 926 27’-97’-25 / 902-24-02-02

tirapo ruMero
Inmobiliaria 

Agencia de Viajes

Estación de Servicio Ruidera S.L. 
Avda Descubrimiento s/n 

FRENTE A AVE RENFE

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA (MALAGA) - SEVILLA )

1
Into y Reserva 
902 24 02 02

LANZ. 
LMXJV

(DAVE 
LMXJVSD

LANZ 
LMXJVSD

AVE 

LMXJVSD
TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

LANZ 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVS

LANZ. 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJV-0

TALGO 
LMXIVSD

LANZ. 
LMXJVSD

(2)AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXIVSD

MADRID 7'05 7'30 8'10 9'00 09'30 10'05 10'05 10'35 12'15 13'30 15'30 16'00 17'25 17'30 19'15 20'00 22'15
CIUDADREAL 7'56 8'20 9'00 9'50 10'30 11'06 11'06 11'25 13'15 14'21 16'21 16'50 18'16 18'30 20'06 20'50 23'06
PUERTOLLANO 8'10 8'33 9'20 10'03 10'45 11'22 11'22 11'40 13'31 14'40 16'40 17'03 18'35 18'45 20'25 21'03 23'25

1 CORDOBA 9'18 A^E 10'48 11'33 12'12 12'12 JB?^E 14'18 a!^e a)^e 17'48 xa^E 19'33 A^E 21'48 A^

■ SEVILLA 10'00 ziJÍe 11'30 zC^E 13'19 jO^E A^E ÁÍ^E jaj^e 18'30 AÍ^E tC^E A^E 22'30 J^E

J HUELVA xiÍÍe á’^e A^E /^E 14'30 J¡!^E <b3^ ÁÍ^E A^e ,f^E A?^E aX^e A^e A^K aIÓe

V MALAGA A^e A^e X^E AÍ^E 13'50 A^E A^E 4^E 16'30 jaí^E A^e A^E A?^E 21'55 4^E A^E 4^E

CADIZ a’^e Á^E A^E 4>¡Óe 14'55 A^E A^E JllJ^E jbSÓe A^E AÍ^E A^E aVe J^E AÍ^E aíÓe

(1) Precios de Lanzadera los Sábados y Domingos en el trayecto Madrid-Ciudad Real-Puertollano.
(2) De Lunes a Viernes precio Lanzadera entre Madrid-Ciudad Real-Puertollano (Turista)

Ayer en la capital
PRESION;705,4mm.
HUMEDAD; 19%
EVAP0RACI0N:6nini

“Datos r*ooaiaoa nosta las B ct^ la rarOo o* a
El Instituto Nacional de Meteorología prevé para hoy en Castilla-La Mancha 

cielo nuboso o muy nuboso con precipitaciones débiles ocasionalmente 

tormentosas en el norte de la comunidad y sistemas Central e Ibérico. En el 

resto de la mitad norte, posibilidad de chubascos débiles e intervalos nubosos 

en el resto, temperaturas mínimas sin cambios y máximas en ligero descenso y 

vientos de componente oeste moderados.

Predicción para el martes día 11: Cielo poco nuboso y temperaturas en 

ligero a moderado descenso.

HORARIO DE AUTOBUSES
AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00 - 17,00
ALMADEN; 11,00 -12,15 -15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30 - 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00 -13,30 -15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA; 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00 -12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11.00 -14.00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30 -14,00
HORCAJO: *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00 -17,00
JAEN (de lunes a viernes no 
festivos): 09,20
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes): 
13,30 -15,00 18,30

LA SOLANA (sábados): 15,00
MADRID: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
-16,30 (doming y fiestas) 09,00 -18 00
MANZANARES: 13,00 -14,00 -17 00
MALAGON: *08,00 -09,30 -*11 00
-*13,00 -14,00 -*14,30 -*18,30 -19 00
NAVALPINO: *15,30 (Sábados 14 001
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14,00
PIEDRABUENA: *11,00 -*13,00
-15,30 -18,00 -*19,15
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14,00)
-15,30-19,15
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA: 11 15
GRANATULA-CALZADA; 18,15 '
GRANATULA-VISO-
ALMURADIEL: 19,15
PUERTOLLANO; 08,30 -11,00
-*13,30 -15,00 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS:
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: *13,00 -14,00 -*17,00
TORRENUEVA: *14,00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00 -*18,30
VILLARRUBIA: 09,30 -*11,00
-14,00 -19,00
VALDEPEÑAS: *07,00 -*12,30
-13,00 -17,00 -*19,00

(*) Sábados no circula.

TANATORIO
CIUDAD REAL

EL PRIMER TANATORIO DE 
LA CAPITAL, AHORA CON 

SERVICIO DE INCINERACION

SERVICIO PERMANENTE
24 HORAS

© 926 22 14 15 L 
© 926 23 18 02 j.<>^j

C/ Camino de la Guija, 21 (junto al Hospital) - 13002 CIUDAD

FARMACIAS CINES -

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actual
Septiembre : 38,1 l./m’.
Octubre : 137,6 l/m^.
Noviembre : 11,3 l./m^.
Diciembre : 29,9 l./m^.
Enero : 2.2.,2 l./m^.
Eetorero: X,7 l/m^
Marzio : 1X,2 l./m^.
ZXbrlI: 1X9, X l./m“.
Mayo: 50,3 l/m^
Junio: 1,5 l/m^

Total año hidrológico: 422,9 L/mí
Total año hidrológico anterior: 166,9 l./m2.
Año más lluvioso; 1968-69 oxi 719,4 IJmi
Año más seco: 1998-99 con 166,9 L/m'.
Media 1930 - 1990; 426,7 l./año.

'WllK10GICtt()esdedl(teiepí!frtehaáad3l(fet5^ detrósgueme.

Máxima de ayer Mínima de ayer

ALBACETE 33°

CIUDAD REAL 34,6°
• 7,4° |

CUENCA 3 1°
13° ¡

GUADALAJARA 30° 9° S

TOLEDO 35° ________ 16°________ j

CIUDADREAL
24 HORAS; CARLOS 
PERIS. Mercado Viejo, 
2
ALCAZARDESANJUAN
JOSEMANUELMORENO.
Castelar 77
MANZANARES
SEBASTIANRODRIGUEZ.
Empedrada.
TOMELLOSO
24 HORAS :CRISTINA
GONZALEZ. A. Huertas 129
VALDEPEÑAS:
SANTA-MARIA BLANCO. 
Real, 34

CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Sala 1: 7 "AQUI EN LA TIERRA 
Sala 1: 8,45- 11 "TANGO PARA 

TRES"
Sala 2: 6,30 "HISTORIA GAVIO

TA- GATO...."
Sala 2: 8,15 "CAMPO DE 
BATALLA-: LA TIERRA" , 
Sala 2: 10,30 "GLADIATOR
Sala 3:7" RESCATE EXPLOSI

VO" , .
Sala 3. 8,45 " MISIÓN A 

MARTE"
Sala 3. 11 " LISTA DE ESPERA 

MARIA CRISTINA^^ , mpuTl 
Sala 1: 8 y 10,50 "EL LIBERTI

NO"
Sala 2: 8 y 10,50"STUART 

LITTE" „
Sala 3: 8 y 10.50 "MISIÓN 

IMPOSIBLE 2"

El periódico no se hace 
responsable de los cambios 
cartelera realizados a uiti 
hora.

MONTAJES ELECTRICOS

CRESCENCIO 

X PEREZ ©

5

C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81 -43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real) 
Ctra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos; 23-27-37/23-27-38 -CIUDAD REAL
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GRUPO

(^ uní^o

Busque su Podi Muvistor Mivo 
en Tecnofón

C/ Alarcos, 27 Teléfono: 926 27 31 21 Ciudad Real

CNAC1M1ENTOS,M4TRIMON1OSYDEFUNCIONK
¡í NACIMIENTOS: Marta Caro Martín, de Juan y Agustina- 
1 Ana María Rodado Ramírez, de Alfredo Ramón y M® Teres • 
i DEFUNCIONES: Gonzalo Ramos Rodríguez, de 76 anos.

Toribio Alcolado Fernández, de 77 años. Evelia Bernal Caver , 
de 84 años. José David Gabín Sánchez, de 29 años.

SANTORAL DE HOY: Santos Cristóbal, Aiiiiili‘‘’ 
Rufina y Segunda.

f *FOR GENTILEZA

íCEcnoFon
REFRAN
'Quien sufrió, calló y virio lo ri^e

Elogia a los discretos y pradeño

M.C.D.



Lunes, 10 de julio de 2000
El alcalde calificó la oposición del 
PSOE en el Ayuntamiento de poco 
constructiva y "legalista" y abogó 
por una política creíble 1 » M

El alcalde de Ciudad Real hace balance de su primer año de legislatura y califica al PSOE de "sonámbulos"

Gil-Ortega acusa al PSOE de
querer gobernar desde la oposicion
El alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega cumple en 
estos días el primer año de legislatura desde que tomara 
posesión tras las elecciones locales del 13 de junio, un año 
de gobierno en el que, según el PSOE, ”la ciudad ha 
permanecido dormida ”, motivo por el que los ediles socia
listas han suspendido la gestión del Partido Popular. Una 
calificación que no comparte el primer edil ciudadrealeño 
que ha detallado algunos de los proyectos que en estos 
momentos hay puestos en marcha en la ciudad.

M^ Antonia DE LA PEÑA

"Los ediles socialistas o no se 
enteran o no se quieren enterar 
de lo que estamos haciendo, pa
recen sonámbulos, que van con 
los ojos abiertos, pero no ven", 
decía ayer a este diario el alcal
de de Ciudad Real, Francisco Gil- 
Ortega en relación a las críticas 
recibidas los pasados días por el 
PSOE municipal que "suspendió" 
la gestión realizada duranteun año 
porelgobierno "popular", al que 
acusaban de haber "dormido a la 
ciudad por su falta de planifica
ción y perspectivas de futuro".

El alcalde que encajó las crí
ticas como algo intrínseco a la 
P?!í^*^^’^^'”iclp^l que desarrolla 
d Partido Socialista en el Con
sistorio ciudadrealeño negó las 
acusaciones vertidas contra su 
equipo de Gobierno y enumeró 
algunos de los proyectos del 
Consistorio.

, po esta manera, Gil-Ortega 
criticó a los ediles socialistas que 
nunca han creído que el Parque 
n ustrial Avanzado o Parque 
ccnológico sea una realidad, 
icmpre se han abstenido a la hora 

ornar decisiones y parecen

no saber que las máquinas están 
trabajando desde hace cuatro 
meses, quedan catorce de traba
jos por lo que en ese período 
tendremos tiempo de promocio
narlo", comenta el primer edil.

Un problema de primer 
orden: el agua

El agua es uno de los temas 
que más preocupa al equipo de 
Gobierno ciudadrealeño y a la 
oposición, en este sentido, Gil- 
Ortega instaba al PSOE a inter
venir para que el Gobierno regional 
acelere los trámites y se realicen 
las expropiaciones necesarias 
para comenzar las obras del tras
vase Tajo-La Mancha e informaba 
de la reunión que la pasada se
mana mantuvo con el secretario 
de Estado de Medio Ambiente, 
Pascual Fernández con el que Gil- 
Ortega trató la necesidad de cons
truir un nuevo depósito de agua 
que, según el alcalde, será una 
obra que realizará la Confedera
ción Hidrográfica del Guadiana 
(CHG) y cuyo proyecto comen
zarán a redactar en breve. Esta 
obra se completará con la am
pliación de la depuradora de aguas

Francisco Gil-Ortega, alcalde de Ciudad Real.

a

residuales para la que el Ayun- FEDER. "Lo que Javier Naha- 
tamiento ya ha solicitado fondos rro (portavoz del PSOE en el

Consistorio) parece no entender 
—apuntaba Gil-Ortega— es que 
yo no puedo coger 400 millones 
concedidos para mejorar la ribe
ra del río y utilizaría en cualquier 
otro proyecto, por muy necesa
rio que sea, ya que entonces me 
acusarían de malversación de 
fondos", afirmaba el alcalde que 
acusó al PSOE de haber perdido 
el norte en cuestiones como ésta 
o las comunicaciones. "La auto
vía —decía el primer edil— es 
un proyecto que se va a hacer y 
que nadie ha negado que se vaya 
a realizar, salvo el Partido Socia
lista; los plazos están ahí y no hay 
más que mirar los presupuestos 
para ver que se incluyen dos 
partidas para esto mismo".

Es por todo esto que el alcal
de calificó la oposición del PSOE 
de poco constructiva y "legalis- ’ 
ta" y abogó por una política creí
ble, credibilidad que "algunos pier
den negando la evidencia", dijo. 
"Está bien que como oposición 
controlen la labor del Gobierno 
pero da la sensación de que, más 
que eso, el PSOE lo que desea 
es gobernar desde la oposición", 
comentaba Gil-Ortega que se 
mostraba satisfecho con el tra
bajo realizado en este primer año 
de legislatura en el que "mien
tras el PSOE critica, nosotros 
estamos pagando a los acreedo
res, aumentando las zonas ajar
dinadas, poniendo esculturas,...". 
Precisamente a finales de esta 
semana pueda ser inaugurada la 
nueva escultura de Sancho Pan
za que se ubicará en el lugar que 
hasta ahora ocupaba el "Arbol 
Gordo".

El Ayuntamiento estudia crear un nuevo 
polígono industrial en la, ciudad

Q El alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil- 
^^^g'^^’^ ^^^^ ®” declaraciones a LA 

^EUNA que el Ayuntamiento construirá un 
!^®vo polígono industrial en la ciudad. Los téc- 
t:os municipales ya han mantenido contactos 
n el SEPES para la creación del nuevo polí- 

® no que probablemente estará situado en el 
¡ j ^n izquierdo de la carretera de Carrión, 
1 j^ *^^5 del parque acuático. Playa Park, asegu- 
5 ^^^1 alcalde. Este es uno de los proyectos que 

cini^^^^^’^ ^^ suelo tiene el Consistorio 
1 , ^ndrealeño, duramente criticado días pasa- 
1 sig->°^^^ PSOE. El grupo municipal en la opo- 

Gol’' ’^^^^am^^Ea, igualmente, al equipo de 
Im ^^^^ ^^^ mayor oferta de suelo para la cons- 
^j^ ^lóq de viviendas de promoción pública y 

Proyecto de reorganización de la Gerencia

de Urbanismo. Según Francisco Gil-Ortega en la 
actualidad se están terminando 147 nuevas VPP 
en el PERI de Renfe y el Ayuntamiento está 
gestionando la adquisición de nuevos terrenos, tras 
el cementerio, en los que tiene prevista una inver
sión de 1.000 millones de pesetas para la cons
trucción de nuevas viviendas. En cuanto a la 
Gerencia, el primer edil asegura que la gran can
tidad de proyectos ha ralentizado la marcha de 
este servicio en el que, a partir de septiembre 
trabajará un nuevo arquitecto con el fin de ace
lerar trámites.

Por último, se refirió el alcalde al Plan General 
de Ordenación Urbana que el PSOE ha pedido 
modificar urgentemente y que el alcalde preten
de revisar en un futuro, aunque de momento, dice 
Gil-Ortega, es pronto. El nuevo polígono se construirá junto al de la carretera de Carrión.

M.C.D.2022
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Junto a Galicia y Extremadura, Castilla-La Mancha sólo tuvo 3 proyectos aprobados, un 1,3% del totá

Castilla-La Mancha, entre las regiones 
con menos proyectos de investigación

La Tribuna

Castilla-La Mancha se en
cuentra entre las comunidades con 
menor número de proyectos 
empresariales de I+D-t-I (inves
tigación, desarrollo e innovación) 
en el primer semestre de este año, 
con tres, lo que representa el 1,3 
por ciento del total.

Por el contrario, Cataluña, 
Madrid y Comunidad Valencia
na son las autonomías españolas 
con mayor número de proyectos, 
ya que representan el 52 por cien
to del total de las iniciativas 
tecnológicas aprobadas por el 
CDTI.

En el conjunto de España, el 
Centro para el Desarrollo Tec
nológico e Industrial (CDTI), 
entidad pública empresarial de
pendiente del Ministerio de Cien
cia y Tecnología, aprobó un total 
de 223 proyectos y aumentó en 
un 13 por ciento sus ayudas para 
la financiación de los mismos en 
las empresas con respecto a 1999.

Cataluña se sitúa a la cabeza 
de las comunidades en cuanto a 

número de proyectos aprobados, 
con 60, lo que representa un 26,9 
por ciento del total; seguida de 
Madrid, con 32 proyectos (14,3 
por ciento), y de la Comunidad 
Valenciana, con 24 proyectos 
(10,8 por ciento), según un informe 
de esa entidad.

Canarias y Cantabria, con un 
solo proyecto, son las comunida
des menos favorecidas por el 
CDTI, ya que cada una de ellas 
representa el 0,4 por ciento del 
total de los proyectos aprobados, 
seguidas de Castilla-La Mancha, 
ExtremadurayGalicia, con tres 
proyectos en cada caso, que 
suponen un 1,3 por ciento del 
total.

De los 223 proyectos apro
bados por el CDTI en el primer 
semestre de este año, 194 corres
ponden a proyectos de Desarro
llo Tecnológico (DT), orientados 
a la creación o mejora de pro
ductos o procesos productivos, 
y 29 a proyectos de Innovación 
Tecnológica (IT), destinados a la 
incorporación o asimilación de 
tecnologías novedosas en la 
empresa. Sólo tres proyectos castellano-manchegos fueron aprobados el pasado año.

El alcalde compartió ayer una comida 
con la Hermandad de San Cristóbal

La Tribuna

La Hermandad de San Cris
tóbal celebró ayer una comida de 
hermandad en la que participó el 
alcalde de la localidad, Francis
co Gil-Ortega y con la que se dio 
fin a los actos organizados en 
honor al patrón de los conducto
res.

Los actos comenzaron el pa
sado día 1 de julio con un con

curso de pesca en el embalse del 
Vicario. Al concurso de pesca 
asistieron las damas juveniles e 
infantiles.

Otros actos

Después de unos días sin actos 
que celebrar el día 8 se celebró 
la Gran Verbena en honor a San 
Cristóbal en el patio del Recinto 
del Pabellón Ferial, una verbena 
que fue amenizada por la orquesta

Esmeralda.
Ayer terminaron los actos que 

la Hermandad de San Cristóbal 
celebró en honor al patrón con la 
final del III Trofeo de fútbol entre 
los equipos Hyundai-Larache y 
Bar Catacaldos en el Campo del 
Larache. A la competición de
portiva le siguió la comida de her
mandad en un conocido hotel 
ciudadrealeño, a la que asistie
ron además del primer edil, las 
damas y reinas. El alcalde junto a miembros de la Hermandad.
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MAQUINARIA PARA CONSTRUCCION Y OBRAS PUBLICAS - VENTA Y ALQUILER

OFICINA Y ALMACEN;

C/ Villarrubia de los Ojos, 14 - Polg. Ind. "LARACHE" 

Telf.: 926 21 52 21 - 926 21 52 24 Fax: 926 21 52 35 

Móvil: 609 32 18 88 - CIUDAD REAL

VISITEN0SDEL12 AL 16 DE JULIO EN 1

FERCAIVI 2000 J
CREAVXL
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Hplman- Dumpers, Hormigones - Compresores
- Encofrados - Puntales - Andamios
- Carretillas elevadoras
- Montacargas industriales
- Auto Hormigoneras
- Cortadoras de diamante
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Bahorro suponía en 1995 el 77,7% ingresos y en el 99 se ha reducido al 17,4%

El comprador de un piso debe
ahorrar 5 veces menos que en 1995

La Tribuna

Los españoles que compra
ron piso el año pasado necesita
ron ahorrar, antes de adquirir
lo, cinco veces menos que quie
nes lo hicieron en 1995, según 
datos del libro Vivienda y Fa
milia, patrocinado por la Fun
dación Argentaría, informa Efe.

En 1999, una persona tenía 
que ahorrar una cantidad equi
valente al 3,9 por ciento del 
precio de la vivienda para po
der compraría, porcentaje que 
cuatro años antes era del 18,7 por 
ciento y que en 1991 se elevaba 
al 23 por ciento.

Antes de comprar una vivien
da, es necesario ahorrar dinero 
suficiente para cubrir parte del 
importe final, en especial la di
ferencia entre el precio del in
mueble y la cobertura de la hi
poteca.

Provisión de fondos para 
las cargas fiscales

Además, los compradores 
deben hacer una provisión de 
'pn^os para pagar las cargas 
fiscales, los impuestos y los 
gastos de intermediación.

Esta necesidad previa de 
ahorro suponía en 1995 el 77,7 
por ciento de los ingresos sala- 
■"lales, porcentaje que se redujo 
Vilanos posteriores hasta llegar

* por ciento en 1999.
esta evolución 

se debe a la reducción de los

yj

Antes de comprar una vivienda, es necesario ahorrar dinero suficiente para cubrir parte del importe final.

precios, que crecen a una tasa 
interanual del 14 por ciento, sino 
a que las entidades bancarias 
financian ya casi el cien por cien 
del precio de las viviendas.

Por ello - señala - «puede estar 
aumentando el nivel de riesgo 
asumido por las instituciones 
hipotecarias», al no respetar el 
límite del 80 por ciento empleado 
habitualmente.

En 1999, una persona tema que ahorrar 
una cantidad equivalente al 3,9% de la 

vivienda para poder compraría, porcentaje 
que cuatro años antes era del 18,7% y que 

en 1991 se elevaba al 23%

El obispo de 
Ciudad Real 
reflexionó sobre 
el Año Jubilar en 
su ecuador

La Tribuna

El obispo de la Diócesis de 
Ciudad Real, Rafael Torija de 
la Fuente se refirió en la carta 
pastoral de este domingo al año 
jubilar. Han pasado seis meses 
desde que se iniciara las cele
braciones del Jubileo 2000. En 
la última reunión de ar
ciprestes- explica Torija de la 
Fuente- se hizo un pequeño 
balance de la marcha de estos 
primeros meses jubilares. 
"Nuestra actividad pastoral ha 
estado, en efecto, muy marca
da por los reclamos internos y 
externos de la vi vienda jubilar", 
afirma el obispo de la Dióce
sis.

En este sentido, recuerda que 
se trata de no peder de vista el 
objetivo fundamental del Jubi
leo: el fortalecimiento de la fe 
y del compromiso de los cris
tianos. De ahí que dice que los 
católicos deben continuar insis
tiendo en ese eje fundamental 
de la experiencia jubilar y rue
ga que a los católicos que no 
pierdan de vista esta finalidad 
fundamental. Rafael Torija de 
la Fuente continua que la mul
tiplicidad de "lugares jubilares" 
a todos la experiencia de la pe
regrinación. "Sois muchos los 
que habéis peregrinado ya, a los 
santuarios designados en cada 
arciprestazgo. Esta siendo una 
buena experiencia de comunión 
eclesial", indica el prelado.

Porúltimo, tuvo palabras ha
cia la conversión solidaria ex
presada en el signo solidario. 
Una iniciativa que se dirige a 
destinar al menos el 1 % de los 
ingresos personales a los tres 
proyectos fijados por la Dióce
sis.

Su Vivienda Financiada, S.A.

A partir del 10 de julio, 
Ciudad Real contará con 
SVF

Profesionales con experiencia de más de 20 años

Venta de pisos, chalets, fincas, 

locales comerciales...

Compra - venta de solares

Tenemos mucho que ofrecer

promociones 
inmobiliarias

C/ Palma 6 Ciudad Real 13001 
tels 926 27 45 90 - 926 27 45 91 fax 926 27 45 92
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La Morería finalizó ayer sus 
fiestas con la entrega de premios

El barrio de la Morería celebra estos día sus fiestas cargado de ^^^^'^’*^^- 
des de ocio, deportivas y culinarias. Ayer, la jomada festiva comenzaba 
la marcha cicloturista que partió del colegio Carlos Eraña. A las doce 
mañana como muestra la fotografía de MARÍA JESÚS FUENTES se ce 
bró el concurso de dibujo dirigido a niños con edades comprendidas e 
los cinco y los catorce años. A la hora de la comida, los vecinos degj^^ ^ 
unas suculentas migas a cargo del Bar la Frasca. La celebración de e 
fiestas finalizó con la entrega de los premios de todas las actividades 
rrolladas a lo largo de estos días.

Este verano disfruta 
de nuestras exquisitas 

raciones y de un 
selecto ambiente Gran aparcamiento gratuito

Avda. Pío Xil, 1 (Antiguo Cine Calatrava) - Teif.: 627 6413 ^3 - Ciudad Real

Raciones variadas 
Celebraciones 
Cumpleaños 

Miniparque infanH'
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QUIEN A BUEN ÁRBOL SE ARRiMA

PACK ACTIVA CON 
ERICSSON TIOS.

7.000 PTA.
EN LLAMApAS. <

TOPO POP 17.300 PTÁ

P 
V

y AEORA 9 CONTRATAS LA RECARGA AUTOMÁTICA ANTES PEI 17 PE JUtlO

TE RECAIAMOS

Movistar

O
 

o
 

o
 

ni m
 Z P I ! C
 Z APICIONAL POR RECARCA

VEN y ENTRA EN lA TiENPA TELEFONICA

KOPAPlO MlNiannMIPipO pe lunes a SÁBAPO PE 10:00 A 20=30 H.

CIUDAD REAL
Mata, 2.

n Promoción válida para tarjetas comercializadas en Pack. 4.000 pta. saldo inicial, más 2.000 pta. tras activar la tarjeta entre el AI7I00 y el ^7f7IOO, más 1.000 pta. cumplimentando y enviando el cupón en el Pack.
El regalo de 2.000 pta. (impuestos indirectos incluidos) beneficiará a las tarjetas MoviStar Activa cuya facilidad de recarga automática se haya activado entre las 24:00 h. del 18/6/00 y las 24:00 h del 17/7/00, y se Incorpora a 

su saldo dos meses después de finalizada la promoción.
Tras cada recarga automática efectuada entre el 18/6/00 y el 17/12/00, se recargará un 10% gratuito adicional de manera inmediata Unidades existentes Chatboard: 5000.

...... .BI ai imni. 1 I|| ■■■ >.«<>1.UI>i-n."«>..FJW 'l'W>^it M <.l.«inF^.<mMWl.nU!l|n'tl<'" 'III. IU >*<.^.«'.^n. JVA '*" '. Mi.'.«".> , i;i iwimv .■..^i I.» w 1^. I■,l'., 1, I. i .—i-i.^ - ■

la tien da ^¿^¿af

M.C.D.2022
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La muestrafotosráfica de Pedro Saura permanecerá en el Museo Provincial hasta el 27 de asosto

La exposición "Las tribus de Papúa", 
un viaje que nos traslada a la Prehistoria

La Tribuna

Hasta el día 27 del próximo 
mes de agosto, el público que de
see visitar el Museo Provincial 
de Ciudad Real descubrirá un 
nuevo mundo que parece haber 
quedado anclado en el tiempo.

"Las tribus de Papúa. Prehis
toria viva" es el nombre de la ex
posición que muestra 38 fotogra
fías que fueron captadas por la 
cámara del gran artista Pedro 
Saura. Esta exposición recoge una 
pequeña muestra de su trabajo, 
que ha sido fruto de seis largos 
viajes a las tierras de Nueva Gui
nea, en Africa.

Además de la muestra foto
gráfica, la exposición recoge di
ferentes tipos de arcos y flechas 
que son utilizadas por las tribus 
que habitan esas tierras para 
cazar, pescar o ir a la guerra. 
También pueden contemplarse

estatuillas en madera policromada 
y decoradas con elementos na
turales, colgantes, una escultura 
que representa una escena de la 
captura del cocodrilo y una cu
riosa máscara de arcilla blanca 
con la que los habitantes de los 
poblados situados al oeste de 
Goroka cubren su rostro para ce
lebrar su lenta y parsimoniosa 
danza en completo silencio evo
cando la leyenda que les atribu
ye grandes victorias sobre sus 
enemigos, al invadir con este as
pecto los poblados de aquellos.

Según refleja Saura en su 
reportaje cuatro grandes tribus 
habitan estas tierras, los Asaro, 
Huli, Melpa y Mendi.

Estas tierras del Papua, en 
Nueva Guinea, se extiende de 
Este a Oeste a lo largo de una 
dorsal montañosa que surca la 
gran isla de un extremo a otro. A 
una altitud media de 2.000 me

tros de altura gozan de un clima 
primaveral durante todo el año, 
con atardeceres y amaneceres 
frescos alternando la lluvia con 
el sol.

En estas tierras regadas por 
caudalosos ríos coexisten cien
tos de tribus que hasta hace muy 
poco o vivían enzarzados en gue
rras, o se daba la situación con
traria, no habían tenido contacto 
alguno entre ellas.

La complicada configuración 
geográfica de Nueva Guinea han 
producido el aislamiento de los 
grupos humanos que allí habitan, 
lo ha llevado a la existencia de 
más de 700 lenguas distintas.

Sus pobladores viven de la 
caza, la recolección y una rudi
mentaria agricultura de peque
ños cultivos que en la última 
década se ha ido transformando 
en algunas zonas en grandes plan
taciones de café. La muestra refleja diferentes aspectos de la vida de las tribus. M. J. FUENTES

MER
de Ciudad Real
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La Tribuna
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5= HISPANOMOCION,S.A./
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IVIERíCEDES CLASE A 160 CDI
FIAT TE «VIER A AAC
PEUGEOT 406 SR 2.0
PEUGEOT 306 XR 1 .6 P/E
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PEUGEOT 206 XRD P/E
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OTROS 50 VEHICULOS IVIAS QUE TENEMOS EN STOCK 
EHICUI-OS TOTALMENTE REVISADOS Y GARANTIZADOS

HISPANOMOCION, S.A.
Ronda de Toledo, 23 
Tel.s 926 22 17 OO - 04
CIUDAD REAL

I

PREGUNTAR SR. FRANCISCO PEREZ - Tolt.:

PEUGEOT

Vehículos OCASION
Vehículos de Ocasión garantizados por la Red Skoda

OPEL CORSA diesel 1.700 cc., blanco, 
dirección asistida, año 98, 990.000 ptas.

SEAT MALAGA diesel 1.700 cc., blanco, 
año 91,450.000 ptas.

SUZUKI VITARA 1.600 cc., dirección 
asistida, gris, año 94, muy buen estado, 

985.000 ptas.

REANULT19 TXI, rojo, D.A., A.A., año 90, 
400.000 ptas.

OPEL CORSA GSI, negro, aire 
acondicionado, año 90,300.000 ptas.

FORD FIESTA, negro, año 91, 300.000 

ptas.

Grupo 
Volkswagen

OPEL VECTRA, negro, DA, CC, AA, 
equipo de música, año 90,550.000 ptas.

PEUGEOT 205 GTX, negro, CC, EE, 

techo solar, año 88,275.000 ptas.

FORD ESCORT, 1.6, blanco, A.A., año 92, 

525.000 ptas.

T. lerónimo Martínez, S.A.
Cua, de Valdepeñas, 6
Te!. 926 23 18 51

13004 Ciudad Real

Todos ostos cochos tionon S vontcijcis do sorio. 
- Revisión exhaustiva del vehículo. - Prueba del vehículo sin compromiso. - Financiación a su medida.
- Devolución íntegra del importe si no queda satisfecho (uso máximo 1 .OOO km. ó 5 días) - Y hasta 30 meses de garantía.

AAODELO AÑO OPCIONES PRECIO pro «j ros

LAGUNA 2.2 PT_____________9 9________AA, CC, EE,DA, 4 Airbag, ABS, Rodio, MD, L. Térmica 2.•400.000 / T
LAGUNA 1.9 PTI____________9^________AA, CC, EE,DA, 4 Airbog, ABS, Rodio, MD, L. Térmica ^.S^S-OOO / 7 S.-^TA,OA
LAGUNA lAV________________ 99________AA, CC, EE,DA, 4 Airbag, ABS, Radio, MD, L. Térmica 2.2SO.OOO / 7
SAFRANE 2.2 PT____________ 9^________AA, CC, EE,DA, 4 Airbag, ABS, Rodio, MD, L. Térmica 3.■400.OOO / 2O.A3.4„47
TWINGO 1.2 99 AA, CC, EE, DA, Airbog 7.7 SO.OOO / 7 0.2 7^^2:7

MAS DE 60 VEHICULOS EN STOCK

BiMHi 
iVlItMI

BALTASAR RUIZ S.L.
Carretera de Carrión, km. 242 - Pol. Ind. Nave 27 - Telf.: 926 27 47 30 - CIUDAD REAL

M.C.D.2022
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Fundación Universitaria San Pablo - CEU

C.E.U. INFORMA
Con objeto de evitar posibles confusiones entre aquellos alumnos que quieran 

cursar estudios superiores en nuestros Centros, el CEU informa que:

1. EXCLUSIVIDAD LEGAL:
La Fundación Universitaria San Pablo-CEU, de 
carácter docente-benéfico-privada, tiene 
concedida e inscrita a su nombre en el Oficina 
Española de Patentes y Marcas, entre otras, la 
marca española N° 95.899-9: "C.E.U. CENTRO 

DE ESTUDIOS UNIVERSITARIOS", confiriendo a 
su titular el derecho exclusivo de utilizaría.

2. UBICACIÓN GEOGRÁFICA:
El C.E.U. Centro de Estudios Universitarios 
no tiene abierto, por ahora, ningún Centro 
Académico en la Comunidad de 
Castilla-La Mancha. Sus 28 Centros 
Educativos se encuentran situados en 
Madrid, Barcelona, Valencia, Elche y 
Murcia; y tiene Centros Educativos asociados 
en Sevilla y Valladolid, en ellos se imparten 
70 enseñanzas diferentes, desde educación 
infantil a postgrado.

3. CARACTERÍSTICAS GENERALES:
La Fundación Universitaria San Pablo-CEU es 
una institución con más de 70 años de 
experiencia académica; cerca de 150.000 
ex alumnos; 2.800 profesores y más de

30.000 alumnos. Inspirada en los principios 
del Humanismo Cristiano. Concede más de 
500 millones de pesetas anuales en becas y 
ayudas al estudio.

4. LA UNIVERSIDAD SAN PABLO-CEU: 
Es uno de los Centros de la Fundación 
Universitaria San Pablo-CEU. Fue aprobada 
como Universidad Privada por las Cortes 
Generales de España por la Ley 8/93 del 19 
de abril. Sus títulos están homologados y 
reconocidos. Fue inaugurada por SS.MM. los 
Reyes de España el 22 de febrero de 1994. 
Está ubicada EXCLUSIVAMENTE EN 
MADRID (Campus de Moncloa y Campus de 
Montepríncipe), cuenta con 700 profesores 
y 8.500 alumnos; y su oferta académica para 
el curso 2000/2001 supera las 40 
titulaciones.

5. LA UNIVERSIDAD CARDENAL HERRERA-CEU: 
Es otro Centro de la Fundación Universitaria 
San Pablo-CEU en Valencia. Fue aprobada 
como Universidad Privada por las Cortes 
Valencianas por la Ley 7/99 del 3 de diciembre. 
Sus títulos están homologados y reconocidos.

INFORMACIÓN

91 536 27 27
C/ Julián Romea, 18. 280Ó3 Madrid. Fax: 91 536 06 60 - E-mail: informa@ceu.es

Ó
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Un gran número de personas se acercó hasta Playa Park para disfrutar del sol. M.J.FUENTES El río es una de las atracciones que más llaman la atención. M.J.FUENTES

Cerca de 1.500 visitas, en su mayoría familias, recibe nomalmente el parque acuático un dominso o festivo

El sofocante calor atrae a numeroso público 
hasta el parque acuático Playa Park

Rocío CERVANTES

Las altas temperaturas y el 
sofocante calor que durante es
tos días nos acompañan animó 
ayer a un gran número de perso
nas a visitar el parque acuático 
de Ciudad Real, Playa Park.

Provistos de una gran nevera 
en la que mantener la bebida "fres- 
quita", bolso de piscinaen mano, 
y equipados con el traje de baño 
y los complementos necesarios 
para pasar un día de piscina lo 
mejor posible, el público que lle
gaba ayer a Playa Park, la ma
yoría de ellos padres e hijos dis
puestos a pasar un día en fami
lia, estudiaban atentamente el 
recinto para así elegir el lugar más 
apropiado para instalarse.

Hace ahora ocho años, en 
1992, que Playa Park abrió sus 
puertas al público. Desde enton
ces son los domingos y festivos 
los días preferidos por la gente 
para hacer una pequeña escapada 
y venir a disfrutar de sus atrac

ciones. Lourdes Cupido, una de 
las responsables del parque, ex
plicó a LA TRIBUNA que en esos 
días "el número de visitantes 
puede rondar las 1.500 personas, 
mientras que los días laborales la 
cosa está más floja, de 200 a 300 
personas". A este respecto Cupido 
afirmó que es el público joven 
ciudadrealeño quién aprovecha 
su tiempo libre durante la sema
na para acercarse al parque, sin 
embargo durante los fines de 
semana y festivos "recibimos un 
gran número de personas de 
pueblos de la provincia, e incluso 
también viene gente de otras 
provincias cercanas como Ma
drid, Jaén, Badajoz y Albacete".

El parque dispone de una gran 
explanada de zona verde para que 
los visitantes puedan descansar 
y disfrutar del sol, "y este año nos 
hemos visto obligados a ampliar 
la zona ya que la gran demanda 
de visitantes lo hacía necesario" 
señaló la responsable del parque 
que también apunto que los do

mingos se habilita una zona para 
comer.

Tanto grandes como peque
ños podrán disfrutar de sus dife
rentes atracciones acuáticas, el 
kamicace, hidrotubo, pistas blan
das, río, rápidos, piscina de olas, 
piscina infantil con tobogán y el 
lago. Además, y como novedad 
en esta temporada, los niños dis
frutarán como "enanos" en la 
"Ciudad Encantada" un parque 
infantil no acuático equipado con 
todo tipo de atracciones. A juz
gar por el gran número de perso
nas que aguardaban su turno por 
conseguir un gran flotador para 
poder acceder al río, ésta junto 
con las pistas blandas son las 
atracciones que más llaman la 
atención de los visitantes.

Si hablamos de precios, estos 
varían dependiendo del día y de 
las atracciones de las que se 
quieran disfrutar. Mientras que 
los días laborales y los sábados 
el precio es de 600 pesetas, los 
domingos y festivos el precio de 

la entrada se incrementa hasta 
las 1.100 pesetas, con ella los 
visitantes tienen acceso a la pis
cina de olas, el lago y el parque 
infantil. Aparte se encuentra el 
complemento de la entrada, co
nocido popularmente como "pul
sera" que es opcional. Su com
pra, que tiene un valor de 600 
pesetas da derecho a utilizar el 
resto de atracciones. "Queremos 
hacer esta distinción, -afirma 
Lourdes Cupido- porque vienen 
personas de diferentes edades y 
mientras que unos prefieren pro
bar todas las atracciones, otros 
optan por la tranquilidad y se 
conforman con darse un baño sin 
necesidad de pagar unas atrac
ciones que después no van a uti
lizar" , a diferencia de lo que ocu
rre en otros parques acuáticos en 
el que el precio es único "cree
mos que esta opción es más equi
librada".

Para los asiduos visitantes al 
recinto también hay abonos de 
temporada. Para los individuales 

sin pulsera el precio es de 8.000 
pesetas, individual con pulsera, 
11.000 pesetas, abono familiar 
para cuatro miembros y sin pul
sera por valor de 17.000 pesetas 
y por último, abono familiar tam
bién para cuatro miembros y con 
pulsera, 21.000 pesetas.

Seguridad

La seguridad es un aspecto 
primordial en todos los parques 
acuáticos.

Playa Park dispone de siete 
monitores que velan por la segu
ridad del personal, cuatro 
socorristas para prevenir cual
quier infortunio que pudierasur- 
gir, el personal de mantenimien
to y una ATS presente a lo largo 
de todo el día. Además cada una 
de las atracciones tienen carte
les indicativos en los que se ex
plican una serie de requisitos que 
hay que cumplir para poder ac
ceder a ella, aquí el monitor tie- 
ne mucho que decir.

PERIODISTAS Tlf: 926-254096 926-254104 Fax: 926-274052 E-mail: periaso@meyca.es

Y ADEMÁS 
PIDA GRATIS 

CON SU 
EJEMPLAR 

HABITUAL LA 
NUEVA REVISTA

Mucha gente 
opina que 
Ciudad Real 
es la gran 
desconocida

Nosotros 
sabemos 
cuál es la 
mejor manera 
de descubriría

Adquiera en su 
quiosco el número 
ocho de la revista 
CIUDAD REAL 
Turismo y Economía Todo por sólo 

300 pts

IClUDADH 
f Turismo y Economía

i i fi

ESTA A SU Disposición ESTE TELEFOnO
FAKA CAnALlZAR SU APORTACION CONTRA EL 
DE DROGAS, FACILITANDO CUANTA INFORMACION 
DURANTE LAS 24 MORAS DEL DIA Y DE FC>R>^
TOTALMENTE ANONIMA.____________________________________________

MUESTRA JUVEMTaD SE LO VA A AGRADECER

926 — 22 77 22



Un marco incomparable y un servicio de primera calidad. 
Seguro que tu Boda o la Comunión de 

sus hijos será un éxito.

"Si no conoces Campo Blanco, no sabes lo que te pierdes".
^ ^n solo unos minutos de Ciudad Real y pueblos limítrofes, está ubicado el Hotel 

Campo Blanco. Disponemos de Parking privado gratuito, Autólavado.

Ponemos a su disposición nuestro Resturante y Salones 
para Bodas, Comuniones y toda clase de eventos.
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El sofocante calor atrae a numeroso público hasta el parque acuático Playa Park

Tomar el sol, sí, pero con 
moderación y protección

Nadie duda que el verano para muchos significa 
tiempo de piscina, playa, sol y cuerpos "morenitos" 
logrados después de horas y más horas tumbados bajo 
el sol. Este panorama se podía ver ayer en el parque 
acuático Playa Park. Gente tumbada en sus toallas 
o esterillas, o algunos en las tumbonas que se pueden 
alquilar en el propio recinto, buscaban un sitio en el 
que los árboles o sombrillas no les impidiesen disfru
tar de los rayos solares. En su mayoría son las mu
jeres las que aguantan largas horas bajo el sol, mu
chas veces sin tomar las precauciones necesarias y 
es que la gente aún no se ha concienciado que el es 
bueno tomar el sol pero con moderación, protegidos 
con una buena crema que además de broncear inclu
ya un factor de protección para la piel.

Unos jóvenes descienden por la atracción de las pistas blandas. MJ.ru ENTES

■î

^n niño equipado totalmente para la ocasión. .MJ.FUENTES
Después del baño no viene mal una siesta. MJPUENTES Algunos visitan los chiringuitos para saciar la sed. MJ.FUENTES

13
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- Salones climatizados con capacidad para 500 personas.
- Gran variedad de menús con servicio de autocar a 
cualquier punto de la provincia.

- Terraza de verano y 10.000 m2 de parking.

^íltSiudad Real - Daimiel, km. 223,5 - Teléfono: 926 81 00 36 - 926 81 03 79 - TORRALBA DE CALATRAVA (Ciudad Real)

M.C.D.2022
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Sabas Nogales considera que es 
necesario inculcar en los propietarios de 
perros la "cultura del perro" que 
conlleva una serie de obligaciones con 
los ciudadanos y con su propio animal

Se va a obUsara las empresas propietarias de contenedores de escombros a retirarlos diariamente

Medio Ambiente inicia campañas 
para mantener limpia la ciudad
La obligatoriedad de que los propietarios de perros retiren 
las deposiciones de éstos de la vía pública, el que no puedan 
pasar a los jardines del Paseo de San Gregorio, o la retirada 
de los contenedores de escombros de la vía pública por las 
noches, son algunas de las medidas que se vana a poner en 
marcha para mantener limpia la ciudad.

Paqui CASADO

El Ayuntamiento de Puerto
llano, a través del Area de Me
dio Ambiente, va a poner en 
marcha diversas campañas en
caminadas a conseguir una ciu
dad más limpia y una mayor 
concienciación ciudadana con el 
fin de lograr un mayor compro
miso con nuestro entorno.

La primera de las actuacio
nes va a consistir en la instala
ción de "dispensadores" de bol
sas de plástico para que sean 
utilizadas por los propietarios de 
perros con el fin de que retiren 
de la vía pública sus defecaciones. 
Esta campaña se va a iniciar de 
manera "experimental" en el 
Paseo de San Gregorio, donde se 
van a instalar cinco de estos 
expendedores y si se considera 
que la experiencia ha resultado 
positiva la idea se extenderá a 
otras vías de la ciudad. Además, 
junto a los parterres del Paseo 
se van a colocar letreros prohi
biendo la entrada de perros. Sabas 
Nogales apunta que, además del 
deterioro que ocasionan los ani
males en los jardines de este lu
gar tan visitado por los ciudada
nos de Puertollano, hay que te
ner en cuenta que los excremen
tos de estos animales ensucian 
el entorno y son focos de infec
ciones, sobre todo para los niños.

El concejal, respecto a la te
nencia de perros, también apun

tó que es necesario inculcar a los 
propietarios de estos animales la 
"cultura del perro" que es bási
camente la de saber que esa te
nencia obliga a una serie de obli
gaciones hacia los propios con
vecinos y paracon sus animales. 
En ese sentido además se van a 
distribuir unos 3.000 folletos con 
una serie de recomendaciones que 
van desde las necesidades de 
vacunarlos, censarfos, etc. has
ta la de impedir su abandono, algo 
que desgraciadamente ocurre con 
demasiada frecuencia en perio
dos vacacionales.

Hay que señalar además que 
el Ayuntamiento ha introducido 
en la Ordenanza Municipal de Me- 
dio Ambiente la normativa que 
regula la tenencia de perros de 
razas consideradas peligrosas (12) 
y que conlleva la necesidad de 
que su propietario disponga de un 
certificado de aptitud que posi
bilite su tenencia, así como el que 
sean censados como animales 
peligrosos, dispongan de un se
guro y sean sacados a pasear 
provistos de un bozal y con la 
correa pertinente.

También es obligatorio que 
tengan instalado el micro-chip 
identificativo. Una vez que se 
publique la modificación de la 
Ordenanza Municipal en el dia
rio oficial se va a llevar un segui
miento del cumplimiento de esta 
normativa a través de las clíni
cas veterinarias y del propio censo

El concejal considera que es necesario introducir la "cultura del perro".

e incluso se verá la convenien
cia de sacar un edicto con la 
aplicación de la nueva Ley en 
nuestra ciudad.

Otra de las medidas que va a 
tomar el Ayuntamiento, en este 
caso referida a las basuras y 
escombros, es el remitir a las 
empresas propietarias de conte
nedores de escombros la nece
sidad de que, cuando se alquilen 
estos elementos por algún cons
tructor o algún particular que esté 
realizando obras, se deben re
tirar diariamente de las calles de 
la ciudad. Con esto, según No

gales, se evitará la permanencia 
de estos elementos en la vía pú
blica y que los ciudadanos pue
dan utilizarlos para depositar en
seres como muebles viejos, etc. 
e incluso bolsas de basuras que 
originan un aspecto de suciedad 
e incluso mal olor que se quiere 
evitar y de ahí que se vaya a 
prohibir que estos contenedores 
pernocten estacionados en la vía 
pública.

Y volviendo al tema de los 
perros, aunque esta vez relacio
nados con los parques infantiles, 
el concejal sabas Nogales apun

ta que se está viendo con el area 
de Urbanismo la convenienciadc 
cambiar los "areneros" de los 
parques por suelo que puede se 
de caucho o por algún otro tipo 
de elemento que evite que 
caídas resulten dolorosas, com 
ocurriría si se enlosaran. Esta me 
dida se va a iniciar en algún pa 
que céntrico, dado que en la are 
también juegan y hacen sus 
posiciones los animales y m u 
va normativa de Sanidad estao 
la necesidad de hacer un seg 
miento y analítica del estad 
la arena.

Fernandez Pacheco no se plantea 
seguir al frente del PSOE local

P. CASADO

Cuando a nivel interno el 
PSOE se encuentra inmerso en 
el proceso que supone la elec
ción de líderes y ejecutivas que 
capitanearán en los próximos años 
el partido, tanto a nivel nacional 
como regional, puesto que la ce
lebración de los congresos para 
decidirlo será a finales de este 
mes, también se piensa en los cam
bios de ejecutivas que se van a 

producir en los próximos meses 
para las agrupaciones provincia
les y locales. El cambio de nom
bres que puedan traer las nue
vas ejecutivas parece no preocu
par demasiado al actual secre
tario general de la agrupación 
local de Puertollano, Juan Anto
nio Fernández Pacheco, actual di
rector general de Carreteras de 
la Junta, quien apuntó a este dia
rio que, a pesar de que estará dis
ponible para aceptar la decisión 

que tome al respecto su partido, 
no se plantea seguir al frente de 
la ejecutiva local del PSOE en 
Puertollano dada la falta de tiem
po que su cargo le origina. En el 
caso de que la nueva ejecutiva 
decidiera que debo seguir, dice, 
sería necesario buscar un grupo 
fuerte para que pueda tirar de la 
agrupación porque el no poderle 
dedicarle al partido demasiado 
tiempo, quieras que no se nota, 
asegura.

En cuanto a la posibilidad de 
que pudiera formar parte de otras 
ejecutivas como la provincial o 
regional tampoco lo contempla ya 
que dice que sería en cualquier 
caso una decisión del PSOE, igual 
que si lo que decide es que solo 
lleve un cargo institucional como 
el que tiene actualmente.

El congreso provincial del 
PSOE tendrá lugar en septiem
bre y el local será en octubre o 
noviembre. Fernández Pacheco.

M.C.D.202:
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1 4 Lunes, 10 de julio de 2000 "Mancha Acoge" contará en breve con 
un trabajador fijo para atender las 
diferentes demandas del colectivo de 
inmigrantes en Valdepeñas

"Mancha Acose” ha atendido a más de 100 inmisrantes en lo que llevamos del presente año

La llegada de inm^rantes se ha 
incrementado con la regularización
El incremento de inmigran
tes que quieren regularizar 
su situación en Valdepeñas 
ha hecho que asociaciones 
como "Mancha Acoge” tra
ten de ayudarles y asesorar
les. Así, según Pilar Abad, 
todas las mujeres que lo han 
solicitado están trabajando 
en labores domésticas y los 
hombres se ofrecen como 
mano de obra para el campo.

José Luis MARTÍNEZ

Desde las fechas anteriores a 
que el Gobierno aprobar el nue
vo decreto de regularización de 
la estancia de inmigrantes en 
nuestro país, según el cual estas 
personas tenían que acreditar que 
se encontraban en nuestro país con 
anterioridad a julio de 1999, la 
atención a este colectivo por parte 
de la asociación "Mancha Aco
ge" de Valdepeñas, ONG 
englobada en la FAIN (Federa
ción de Ayuda al Inmigrante), ha 
visto cómo se han ido 
incrementando el número de de
mandas de diferente tipo.

Según indicó a LA TRIBUNA 
la presidenta de la citada asocia
ción, Pilar Abad, el número de 
expediente de solicitudes se ha 
incrementado a lo largo del pre
sente año, prestando servicio hasta 
la fecha a más de cien inmigrantes 
en las dependencias de "Mancha 
Acoge" en la calle Rincón de 
Tagore.

Cambio de la procedencia 
de los inmigrantes

Abad también destacó el cam
bio de la procedencia de estas 
personas que deciden pasar un 
tiempo en Valdepeñas, algo que 
siempre está supeditado a la ob
tención de un puesto de trabajo. 
En este sentido, "antes casi todos 
los extranjeros qué venían eran 
magrebíes y saharauis, aunque 
últimamente proceden principal
mente de países sudamericanos, 
sobre todo de Colombia, país que 
demanda la tercera parte de las 
demandas", añade.

El principal problema de este 
colectivo es que inicialmente 
suelen conseguir trabajos muy 
inestables, algo que se está rom
piendo en las últimas fechas con 
el colectivo de mujeres, que en 
estos momentos está trabajando 
al completo, sobre todo en tareas 
domésticas, tal y como apuntó la 
presidenta de "Mancha Acoge", 
quien añadió que, desgraciada-

La presidenta de "Mancha Acoge", Pilar Abad, en un acto anterior organizado por esta asociación.

Antes sólo venían magrebíes y saharauis, aunque ahora predominan principalmente los sudamericanos.

mente, los hombres encuentran 
más problemas a la hora de in
tentar conseguir estabilidad labo
ral. Así, suelen desplazarse 
geográficamente mucho más para 
aprovechar el trabajo como tem
poreros en la recolección de di
ferentes frutos. Este es el caso de 
un súbdito ecuatoriano que resi
de gran parte del año en

Valdepeñas, aunque se desplaza 
a la localidad castellonense de 
Vinaroz para iniciar la recolec
ción de la mandarina, completan
do diferentes trabajos hasta que, 
por ejemplo, llega la temporada 
de la vendimia o la aceituna en la 
comarca de Valdepeñas.

Y es que ya en los últimos años 
los viticultores han tenido proble

mas para la recolección de la uva, 
ante la reducción de la mano de 
obra disponible. Es más, el auge 
del sector vitivinícola viene de
mandando en los últimos años 
mano de obra especializada para 
los cuidados de la vid a lo largo 
del año. En este sentido, varios 
ecuatorianos trabajan en algunas 
plantaciones e incluso se ofertan 

puestos de trabajo, aún no cubier
tos, como caseros en el campo.

Perfil de los inmigrantes 
que demandan ayuda

El perfil de los inmigrantes que 
acuden a "Mancha Acoge", y que 
solicitan principalmente asesora
miento legal, demandas de trabajo, 
regularización de documentose 
incluso asilo político, "es de un 
hombre joven, deunos30añosy 
con un máximo de 40, que deman
dan la tarjeta sanitaria, que es un 
trámite muy fácil de conseguir, 
apoyo jurídico, o que tienen ne
cesidad de justificar que llevan 
en España los meses necesarios 
desde que entró en vigor el nue
vo decreto".

El incremento de la demanda 
y de los servicios que presta 
"Mancha Acoge", que se viene 
prestando los martes y los jueves 
por la tarde en la sede de la aso
ciación a través de dos trabaja
dores sociales y un abogado, nías 
otros dos trabajadores sociales 
que estudian los diferentes casos 
de forma itinerante -máxime cuan
do la asociación dispone de un piso 
de acogida en Ciudad Real para 
casos de especial emergencia, o 
inmigrantes que no pueden tra 
bajar porque están enfermos 
porque tienen problemas legaje - 
, ha hecho necesario que pro 
mamente vaya a contratar^^ 
laboralmente a un trabajadorcoi 
carácter fijo.

Lo anterior será posible g 
cias al apoyo económi^ 
Junta de Comunidades de Cas 
La Mancha y del Ayuntamie 
de Valdepeñas.

"Mancha Acoge" reMizata 
bién una importante labo 
mediación con los empresar 
con los propietarios de pis ’ 
que en algunos casos estos 
algo reacios a alquilar ^^ 
inmuebles, "pese a que > 
todo, dado que personas „ 
les, o no, las hay en todos at

PorúItimo,PilarAbadd^^ 
có el importante app^® ^^tes 
presta al colectivo de tbruig 
desde asociaciones corno ^ 
o desde el servicio de Inpaig ^ 
de Cruz Roja en Valdepeña 
incluso desde la Asociaci r^l^ 
la Cooperación con el -^a 
Saharaui "Hausa" de mane 

puntual. ^áxi-
Y es que en Valdepena , ^ j^ 

me con la asistencia de ygj,su 
descanso de la Nacional ^^^^^ 
término municipal, hay cu ^^j^, 
apoyo en las diferentes as gi
nes y ONG's que trabajan 
colectivo de inmigrantes^^^

M.C.D.2022
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La hostelería local recupera la 
tradición de las "Casas de Gavilla

losé Luis MARTÍNEZ

Después de la guerra civil, en 
Valdepeñas algunas mujeres que 
habían quedado viudas se empe
zaron a ganarse la vida vendien
do vino en sus propias casas, a 
un precio más económico, casi 
para asegurarse el sustento. Na
cieron así las denominadas "Ca
sas de Gavilla", dado que debían 
su nombre a los haces de sarmien
tos -o gavillas- que pendían de 
sus puertas para indicar que allí 
se vendía vino, al igual que en 
algunos pueblos persiste aún la 
tradición de dejar platos con 
patatas o pimientos, por ejemplo, 
para dejar el aro al viandante que 
allí se venden esos productos.

Pues bien, con el espíritu de 
recuperar esta tradición, ahora 
que estamos inmersos por com
puto en la emergente "cultura del 
vino" -algo que ya se deja sentir 
en Valdepeñas-, el empresario 
Valdepeñero Jesús Bautista ha 
decidido remodelar por comple
to lo que antes era el Bar 
"Lennon", dándole como nombre 
"Casa de Gavilla". Incluso en el 
interior se explica en un marco 
la historia de estas casas.

* Siguiendo con los chis
tes que estos días planean por
las tertulias, resulta ahora que 
al alcalde de Valdepeñas,
Rafael Martínez de Carnero,! 
(e llaman "Rey Mago", en 
alusión a que siempre va con 
jebsameUo,________ Í

DE

J.L.M.

' i i í
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[^GAVILLA

El exterior de "Casa de Gavilla" recuerda al vino por su intenso color rojo Burdeos. J.L.M.

* Y no es que el primer 
edil entable amistad con es
tas personas, sino que así 
llaman al chófer que en las 
últimas semanas le lleva a 
todas partes.

* La inventiva popular no 
cesa...

* Claro que siempre ha
brá fuentes interesadas que 
se encarguen de encender la 
mecha en los sitios donde se 
cuecen gran parte de las co- 
sas en Valdepeñas.

* Los bares.

* Por cierto, que basta de 
que "veladorescerveceros".

El CEM dará a 
conocer mañana el 
pliego de 
condiciones del 
vivero de empresas

La Tribuna

Prestar servicio a cerca de 
25 empresas

El interior del establecimiento ha sido totalmente renovado, introduciendo bastante madera.

"Hacer un local genuino 
de Valdepeñas”

.«
*j ’W

de 
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Tal y como indicó Bautista a 
LA TRIBUNA, su intención ha 
sidolade "hacer un local genui
no de lo que es Valdepeñas, apos
tando por completo por sus vi
nos y por tratar de difundir su 
cultura del vino". En este senti
do, se ha reformado el interior y 
el exterior del recinto, situado en 
laPlazoleta de Balbuena, pintán
dolo todo de color rojo Burdeos, 
representativo del vino tinto de 
calidad.

Bautista reconoce, además, 
que en estos momentos están en 
auge los establecimientos espe
cíficos del vino, tal es el caso de 
los dos establecimientos de "La 
taberna del buen bebedor", el 
nuevo bar "La Mancha", acom
pañando a otros bares con más 
hadición en las inmediaciones de 
la Plaza de España como "Casa 
01 Cojo". Así, el propietario de 
Casa de Gavilla" dijo que "de 

^uos pocos años a esta parte la 
Senté tiene cada vez más cultura 
de las marcas de las diferentes 

’^degas de Valdepeñas y va 
®’^pcrimentado, porque tiene afán 
de innovar y de saber, aunque 
'otuprehay marcas estrella".

la hora de desarrollar este 
Proyecto empresarial y abando-

, cidido con el cambio de nom- 
’^ulle cercana -que 

mcl ^^ ^^^^^Ba Lennon y que
ron'^^° ^^g’-'^os visitantes llega- 

' enV PJ^S^"far si había estado 
Aldepeñas el cantante de los

Beatles-, Bautista ha palpado las 
nuevos itinerarios y rutas de la 
tapa que serán posibles gracias 
a la inclusión de Valdepeñas en 
"Las Rutas del Vino", máxime 
cuando está próxima la inaugu
ración definitiva del Museo del 
Vino y algunos propietarios de 
bodegas están viendo incluso un 
filón económico a la hora de 
adecentar sus instalaciones para 
que puedan ser visitadas.

Sin duda, con iniciativas como 
ésta se incide de lleno en la cul
tura del vino, algo que ya es una 
realidad en Valdepeñas.

Las firmas cerveceras siguen 
acaparando los veladores

Pese a la apuesta decidida de muchos bares a la hora de 
especializarse en la venta de vino, la única pega es que las 
multinacionales y las firmas cerveceras siguen acaparando los 
veladores de las terrazas con su feroz publicidad, en un terreno 
en el que tan sólo un par de bodegas de la DO "Valdepeñas" 
podrían entrar a competir, a pesar de que podría haber un punto 
de encuentro, al ser una incongruencia que en épocas de cambio 
y de cultura del vino, estos establecimientos tengan en sus 
terrazas publicidad de cerveza.

La Mancomunidad de Ser
vicios del Jabalón dará a cono
cer mañana martes en su sede, 
situada al final de la Avenida 
de los Estudiantes de 
Valdepeñas, las concidiones del 
pliego para optar a la ocupación 
del Vivero de Empresas situa
do en el Centro de Empresas de 
MANSERJA (CEM).

Tal y como ha expresado con 
anterioridad el presidente de 
MANSERJA, Eusebio Guijarro, 
tendrán preferencia para que los 
técnicos del CEM "tutoricen" 
diferentes proyectos empresa
riales aquellos emprendedores 
de la comarca que se embarquen 
en actividades relacionadas con 
los Nuevos Yacimientos de 
Empleo, tal es el caso de las 
nuevas tecnologías o el Márke
ting, al margen de otras que 
hagan hincapié en el desarrollo 
sostenible y en el respeto al 
Medio Ambiente, al igual que 
el Turismo Interior.

En principio, una vez que se 
complete la remodelación de una 
nueva planta en el Centro de 
Empresas, se podrá prestar ase
soramiento jurídico y técnico y 
gestionar las ayudas y líneas de . 
subvenciones llegadas desde • 
diferentes administraciones a 
unas 25 empresas

M.C.D.2022



16 Lunes, IO de julio de 2000 EI director de "Baraja del rey don Pedro" 
habló de su espectáculo y de cómo y por 
qué idearon el espacio, y Ferrer y 
Sansegundo explicaron la importancia de 
la música en "Maravillas"

111111111

El primer ''Encuentro de teatro" estuvo protasonizado por José Luis Gómez, Ferrer y Sansegundo

Un director de escena, actores y 
espectadores intercambian ideas
El director de escena y actor José Luis Gómez y los actores 
de la Compañía Nacional de Teatro Esteve Ferrer y Fernan
do Sansegundo protagonizaron el primer ''Encuentro de 
teatro ” organizado por la dirección del Festival Internacio
nal de Teatro Clásico de Almagro y celebrado en la mañana 
de ayer en el Parador Nacional.

Pilar MUÑOZ

Un nutrido grupo de espec
tadores tuvo la oportunidad de 
asistir a este primer encuentro 
que transcurrió en un ambiente 
distendido y que favoreció un in
tercambio de ideas y opiniones.

José Luis Gómez, que ha di
rigido "Baraja del rey don Pe
dro", habló del espectáculo que 
gira en torno a un espacio que 
puede estar vacío y, sin embar
go, parecer lleno. Explicó los 
entresijos y como idearon este 
espacio para crear un ambiente 
que trasciende al patio de buta
cas.

Por su parte, Esteve Ferrer, 
que da vida a los personajes de 
Chanfalla, Panduro y Ortigosa 

en "Maravillas de Cervantes", y 
su compañero de reparto Fernan
do Sansegundo que interpreta en 
esta obra a Roldán y Hablador, 
entre otros personajes, explica
ron que la idea de su propuesta 
era plantear una fiesta; de ahí la 
importancia que han dado a la 
música y al espacio. También se 
refirieron a la vigencia de los en
tremeses que forman "Maravillas 
de Cervantes", dando paso a un 
intercambio de ideas y opinio
nes.

En este primer encuentro es
taba previsto que asistiera el 
director de escena Joan Font (de 
Comediants), pero no pudo ser 
al tener que marchar a Cataluña.

José Luis Gómez aprovechó 
la ocasión para expresar la ad-

Un momento del primer "Encuentro de teatro". EFE

miración que siente por Font.
En este primer encuentro tam

bién estuvieron presentes, entre 
otros, el director del Festival, 
Luciano García Lorenzo, y Ja
vier Marchante que conduce el 
programa de Radio Surco sobre 
este Certamen. Marchante feli
cita publicamente a la dirección 

del Festival por la organización 
de estos encuentros con los que 
se pretende que el público parti
cipe más activamente del teatro 
y pueda conocer a los actores y 
directores de los espectáculos, así 
como que éstos puedan reflexio
nar entre ellos sobre sus obras y 
la dificultad de montarías.

"El brujo" a 
Miguel Ñarros, 
la próxima cita
El segundo "Encuentro de 

teatro", a celebrar el próximo 
domingo en el Parador Nacional 
de Turismo, contará casi con toda 
probabilidad con la presencia del 
director de escena Miguel Narros 
y del actor y también director 
Rafael Alvárez "El brujo".

Para el domingo día 23 está 
previsto que participen en estos 
encuentros los cantaores José 
Meneses y Ginesa Ortega, que 
ofrecerán el espectáculo "Calde
rón, los clásicos y el flamenco 
en el Claustro los días 21 y 22.

El último domingo del Festi
val, 30 de julio, estarán presen
tes en estos encuentros Alonso 
de Santos y Fernando Urdiales.

El Corral atrajo a Almagro a unas 
54.000 personas el primer semestre ^ Todavía hay quien no se ha enterado que los teléfonos 

móviles hay que desconectados antes de entrar a una repre
sentación de teatro.

La Tribuna

Un total de 54.049 personas 
han visitado el Corral de Come
dias de Almagro durante los seis 
primeros meses de este año, lo 
que supone casi un cinco por 
ciento de aumento respecto al 
mismo periodo del año anterior, 
informaron a Efe en este monu
mento nacional.

Esta cifra se refiere a las en
tradas de turistas y no incluye a 
quienes llegan a este teatro para 
ver una representación, explica
ron estas fuentes, que precisaron 
que el total del turismo que re
gistra Almagro suele situarse 
entre el doble y el triple de dicha 
cantidad.

El Corral de Comedias es el 
primer punto de referencia turís
tico de Almagro y punto de par
tida para visitar otros lugares de 
interés de la localidad.

El mes de mayor afluencia fue 
abril, coincidiendo con la Semana 
Santa, con más de 16.000 entra-

Corral de Comedias.

das, mientras en el lado opuesto 
estuvo enero con poco más de 
2.000 De confirmarse esta ten
dencia durante el segundo semes

tre del año, el Corral de Come
dias superará la barrera de los 
100.000 visitantes, cosa que no 
ha sucedido nunca hasta ahora, 
si bien en años anteriores sí ha 
rozado esa cantidad. El citado 
registro de entradas muestra tam
bién que la mayor parte de las 
visitas se produjeron en grupos 
o excursiones organizadas, has
ta el punto que, en los periodos 
de mayor afluencia, este tipo de 
visitantes supone la mitad o más 
del total de entradas.

Por otra parte, la Oficina 
Municipal de Turismo informó 
que el total de personas que acu
dieron en demanda de informa
ción para visitar Almagro o alo
jarse fue de 17.118, frente a 
12.890 del mismo periodo del año 
pasado. Como en el caso del 
Corral, las mayores visitas a esta 
oficina se registraron en el mes 
de abril y en menor medida en 
rnayo y junio. Julio, con el Fes
tival de Teatro, también contri
buirá a aumentar las visitas.

i^ Y también hay quien hace caso omiso a la voz en off que 
recuerda desconectar los móviles antes de que empiece la 
función. Pero lo más grave es cuando suena, y tras unos 
segundos interminables, parece que lo apagan y poco des
pués vuelve a oírse ese sonido hortera que saca de quicio.

Lo peor de la representación de "Baraja del rey don Pe
dro", en la noche del pasado sábado, fue el público que aban
donó precipitadamente el Claustro de los Dominicos. Los 
actores, que se dejan la piel en el escenario, se merecían un 
reconocimiento y no una "estampida".

{^ Afortunadamente hubo quien sí supo ver el trabajo 
soberbio— del director, actores y equipo técnico, prennan- 
dolo con un largo aplauso.

(^ Unas dos mil personas han visitado la exposición "Cal
derón en la escena: 1900-2000", que quedó abierta al pub*¡' 
co el día de la inauguración del Festival en "San Agustín •

El director del Museo del Teatro lamenta que se hayan 
malinterpretado algunas palabras que dijo en La Solana.

Peláez deja claro que lo que dijo fue que "si Almagro me 
ha dado el corazón, unos brazos de sembrador de La 
me han dado esta rosa". En cuanto a las manifestaciones so ^^ 
teatro clásico, afirma haber dicho que si el teatro no ó®^®,- 
dimensión de lo humano aunque sea de Lope o Galder 
aburre a las cabras.
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La Abadía presentó en Almagro un espectáculo soberbio, "La baraja del rey don Pedro"

El poder, la tiranía, la lujuria y la muerte
se apoderan del Claustro de los Dominicos

PUarMUÑOZ

1 Soberbio. El espectáculo que 1 ha puesto en escena "La Aba- E día" en el Claustro de los Domi- 1 nicos ha sido grandioso y el más 1 importante, ajuicio de una gran E mayoría de espectadores que han F asistido a las representaciones del 
í Festival Internacional de Teatro 
| Clásico de Almagro en la prime- 
| ra semana de celebración.
1 El corazón del espectáculo 
| Baraja del rey don Pedro" es el 
f montaje, perfecto y en el que el 
I texto es la verdadera arquitec- 
| tura de la obra del dramaturgo, E ensayista, poeta, filósofo y gra- 
| mático Agustín García Calvo.
1 OBra perfectamente construida, 1 en la que los actores dan el "do E de pecho",
| El espacio en el que se desa- 
| Trolla la tragedia, que narra los
1 Ultimos días de Pedrol "El cruel", 
| es sencillo y grandioso.
| Se trata de un espacio con- i centrado prácticamente vacío y 
| que llega a parecer lleno. El es- 
| pectador poco a poco se va 
1 este mundo, en1 esta historia, en el castillo de

Montiel y las tierras que le ro
dean donde tiene lugar la gran 
batalla entre los hombres de Pedro 
I "El cruel" y la hueste de su 
hermanastro Enrique de Tras- 
támara. Batalla que intuye y hasta 
puede ver el público merced a la 
puesta en escena.

Una lanza que cae sobre el 
espacio escénico abre el primer 
cuadro, dando paso a una músi
ca y poco después a un cantar 
interpretado a "capella". Así em
pieza la acción, sin tregua para 
el actor y espectador.

El ritmo verbal, la expresión 
corporal y hasta los silencios y 
breves pausas hacen que el pú
blico siga casi sin parpadear la 
representación de este espectá
culo, que cuenta también con unos 
efectos especiales y juego de 
luces acertadísimo. El fin que per
sigue el director del montaje, José 
Luis Gómez, se consigue; pues
to que el público llega a sentir, 
sufrir y gozar de esta historia. Rey 
de copas, rey de espadas, rey de 
oro, rey de bastos y rey nada.

Para Arturo Pérez-Reverte, 
en esos cinco palos de la baraja 
(copas, espadas, oros, bastos y

Pedro I "El cruel" fue magnífícamente interpretado por Ernesto Arias.

nada), que la sabiduría de García 
Calvo sitúa sobre el tapete del 
Campo de Montiel, están todos 
los atributos y los misterios de la 
persona en relación con el poder, 
la lujuria, la tiranía, el hombre, la 
hembra y la muerte. Mientras 

caen uno tras otros los naipes de 
la baraja sobre el filo de la espa
da, Pedro "El cruel" intuye su cita 
fatal y se mira en el espejo terri
ble de su propio personaje. "Ha 
ganado y ha perdido".

"La Abadía", que ha elegido 

esta obra de García Calvo, para 
el aniversario de su constitución, 
ha desmenuzado la obra, palabra 
a palabra, y estudiado a fondo el 
espacio y elementos para contar 
una historia que se desarrolla en 
el campo de Montiel, en La 
Mancha. Una historia brutal y, 
en ocasiones tierna, que llega al 
espectador. Todo ha sido medi
do, estudiado y ensayado. Cada 
cuadro ha sido tratado con un 
cuidado exquisito, destacando la 
escena en la que el rey toma a 
"Doña Toda" y a su hija. Una 
escena difícil y conseguida, que 
esta tratada con suma delicade
za e interpretada magníficamente 
por Ernesto Arias, Elisabet 
Gelabert y Cristina Arranz.

En definitiva, un espectáculo 
de altura. El mejor, quizá, de los 
vistos hasta ahora, y sin embar
go, una buena parte del público 
que asistió a la representación del 
pasado sábado no supo estar a la 
altura.

Nada más terminar el monta
je, algunos salieron de forma 
precipitada ante la mirada atóni
ta de los actores, que se dejan la 
piel en el escenario.

ELASfilEODELOSDOMINICOS ¡PORRAL P|

Wó al9 de julio (4 funciones) - 22,45 horas

"BARAJA DEL REY DON PEDRO" 
Agustín Garría Calvo y representada 

por Teatro de la Abadía

Hoy en AlmagroICOMEniAHl
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REPARTO:
Hoy no hay función.i

J

i «
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"Maravillas de Cervantes", representada por la Compañía Nacional de Teatro Clásico, 
sigue en las tablas. La propuesta dramática que aquí se presenta es la de hacer un solo espectáculo 
integrado por cinco entremeses.

Wíttíz, í]fc|(ahjRpah, CjfcM^

FICHA TECNICA
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"El monstruo de los jardines", de Calderón de la Barca, se estrena en Almagro hoy. La 
puesta en escena correrá a cargo de la Compañía "José Estruch-RESAD", que ha dirigido Ernesto 
Caballero. Esta obra estará en cartel los días 10 y 11 de julio.

Dirección: José Luís Gómez ,.
Maestría de lucha escénica: Carlos Alonso 

Maestría de voz: Vicente Fuentes 
Atrezzo del rey: Paloma Canivent 

Composición Musical: Juan Manuel Alonso 
Vestuario: Baruc Corazón 
Iluminación: Josep Solbes 

Espacio Escénico: Jósé Luís Gómez
Josen Diseño del espacio;

Gerardo Campana, Toño M 
y Roberto Ceráá/ 

...Ayudante de direcrión: RoJbei

M
 

B MIIIIIH

Hoy no hay función.

"El cantar del mío Cid" llega hoy a Almagro. El escenario es el Patio de Fúcares y la cita 
a las ocho y media de la tarde.

En la Iglesia de San Agustín; "Calderón en la escena: 1900-2000" 
En el Hospital de San Juan: "Valle Inclán en los teatros oficiales".

l
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1 8 Lunes, 10 de julio de 2000 Cotillas indicó que tanto el Equipo de 
Gobierno como la oposición están 
luchando por conseguir lo máximo, 
algo que con la Plataforma se puede 
conseguir mejor

El encuentro informativo de la Plataforma tuvo lusar en el Teatro Serna

Casi mil personas acudieron al 
acto de la Plataforma Ciudadana
La Plataforma Ciudadana 
de la Comarca de Tomelloso 
reunió casi a mil personas 
en el Teatro Serna de esta 
población en el acto cele
brado para informar del es
tado de las reivindicaciones 
que plantea este colectivo. 
El acto contó con la presen
cia del alcalde de la ciudad, 
Carlos Cotillas, y el porta
voz socialista en el Ayunta
miento, Valentín Ramírez, y 
en él se incidió en la necesi
dad de equipar esta ciudad y 
comarca con el resto de las 
mismas características.

La Tribuna

El lema que presidió el acto, 
«Igualdad, dignidad e integra
ción», según el portavoz de la 
plataforma, Jesús Salinas, «no 
tiene nada de arbitrario, sino que 
responde a las peticiones de 
Tomelloso y su comarca, son 
peticionesjustas para una ciudad 
discriminada desde hace muchos 
años, por lo que se pide lo jus
to», informa Efe.

Tomelloso «se está jugando 
mucho en estos momentos, por 
lo que no podemos bajar la guar
dia y hemos de estar todos juntos 
para conseguir los objetivos, algo 
que será lento, pero que no debe 
desanimar», según el secretario 
de la plataforma, Juan José Losa.

El presidente de este colecti
vo, Lorenzo Sánchez, reiteró por 
su parte la necesidad de trabajar 
junto a los políticos, que «son

El portavoz de la plataforma dice que Tomelloso se está jugando mucho en estos momentos.

El lema que presidió el acto, «Igualdad, dignidad e integración», según el 
portavoz de la plataforma, Jesús Salinas, «no tiene nada de arbitrario, 

sino que responde a las peticiones de Tomelloso y su comarca»

nuestros representantes, el ins
trumento para conseguir lo que 
se pretende, por lo que todos 
debemos ir unidos» y añadió que 
es la primera vez que Tomelloso 
se moviliza masivamente para 
pedir lo que considera justo, por 
lo que se debe aprovechar la 
ocasión.En el acto también inter
vinieron los representantes polí

ticos, el alcalde «popular» y el 
portavoz socialista, quienes rei
teraron su disposición a trabajar 
juntos por el bien de Tomelloso.

Cotillas aprovechó la ocasión 
para manifestar que se está acu
sando al Ayuntamiento de doble 
lealtad, «cuando la primera que 
tenemos es aTomelloso, no a los 
partidos, y así lo estamos demos

trando, tanto nosotros como la 
oposición, y estamos luchando por 
conseguir lo máximo, algo que con 
la Plataforma se puede conseguir 
mejor». Dentro de los logros con
seguidos mencionaron la tesore
ría de la Seguridad Social, la es
tación de Inspección Técnica de 
Vehículos, el estar en la red de 
autovías y el hospital.

Fletan autobuses 
gratis para el Día 
de la Provinda, 
que se celebrará 
en Manzanares

La Tribuna

Con motivo de la celebración 
del "Día de la Provincia" en 
Manzanares el próximo 15 de 
julio, el área de Cultura del 
Ayuntamiento de Tomelloso- 
gracias a una subvención de la 
Diputación Provincial-, pondrá 
a disposición de los interesados 
cien plazas de autobús para tras
ladarse a este municipio. La 
inscripción es en la Posada de 
los Portales.

El Día de la Provincia con
tará con muestras de talleres 
artesanales, actuaciones musi
cales, asistencia a FERCAM, 
novillada con picadores, entre 
otras.

El CLIPE 
informa de la 
convocatoria de 
exámenes para 
guías turísticos

LaJübBBii

El CLIPE de Tomellosoin- H 
forma a todos los titulados en ■ 
Historia y Turismo que ya está ■ 
abierta la convocatoria de exá- 1 
menes para guías oficiales de I 
turismo de Castilla-La Mancha. ■ 
Según informad Ayuntamien- ■ 
to mediante un comunicadode ■ 
prensa, los aspirantes, además ■ 
de acreditar la titulación soltó' ■ 
tada, deberán conocer además ■ 
del castellano, otro idiomaofi- 1 
cial de cualquier comunidad I 
autónoma. El plazo de soliciwd ■ 
finaliza el próximo 13 dejultó I 
Los interesados pueden dirigió' ■ 
sealCLIPEolaDelegaciónde ■ 
Industria. 1

_ _■

Padre AGUSTÍN LÓPEZ GARCÍA 
SACERDOTE DOMINICO

Falleció en Ciudad Real, el día 9 de julio de 2000 a los 71 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
D.E.P.

Sus hermanos: Padre José María (Dominico), Invención, Elvira y Marina; hermanos políticos, Domif^S^’ 

Sinforosa y Adolfo; sobrinos: Dolores y Angel, primos y demás familia.

RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU MMA
Tienen el sentimiento de participar tan sensible pérdida e invitan a sus amistades al sepelio, que tendrá lugar HOY, 10 de julio, A LAS DO^^

HORAS DE LA MAÑANA, en la IGLESIA DE PADRES DOMINICOS, Almagro 
Casa doliente: Iglesia Padres Dominicos, Almagro, (llegará a las 9,00 horas.) ^^

M.C.D.2022
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PLAYA PARK
PARQUE ACUATICO

CIUDAD REAL
20.000 m^ de parque en recinto cerrado -10.000 m^ de parking

Avda, de los Descubrimientos (frente a Campus Universitario) 
Teléfono: 926 22 33 53 - CIUDAD REAL

Playa - Oasis - Juegos acuáticos - Restaurante 
Pic-nic - Discotecas - Juegos infantiles 

y la sorpresa de este año, el parque infantil

Con pulsera regalo de 1 hora en el Parque Infantil "La Ciudad Encantada" 
(Queda prohibido el acceso a niños mayores de 1,50 m. • Uso obligatorio de calcetines.)

DISFRUTA D£ UN AMBIENTE COSTERO 
EN EL CENTRO DE LA MANCHA

£N TU RECORRIDO POR El PARQUE TE RECOMENDAMOS:
Restaurante Self-Service, especializado en suculentas paellas 

La Hora de la Sardina en el kiosko rompeolas 
El chiringuito de la Isla en su hora feliz 

El Tren de recorrido interior para los peques 
La Caravana de los Chuches y la Barca de los Helados

Precios especiales para grupos concertados

UVIH y DIVieRTíTE, jamas 10 OLVIDARAS!!
ABONO INDIVIDUAL (sin pulsera) 
ABONO INDIVIDUAL (con pulsera) 

S.OOO Rías. 
'ÍÍ,OOO Rías. 
^7^000 Rtas.ABONO FAMILIAR (4 miembros, sin pulsera)

ABONO FAMILIAR (4 miembros, con pulsera) 21.000 Rtas.

I
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Firma invitada

S.O.S. SIDA
ANDREA 
ALVAREZ S

e ordenen como se ordenen, las siglas 
SIDA y VIH significan lo mismo en cual 
quier lugar del mundo: enfermedad, epi
demia y muerte. Sin embargo la magnitud del 

problema no es la misma en todos los rinco
nes del planeta, por una simple cuestión nu
mérica. El 70 por ciento de los 34 millones de 
afectados de sida que existen en el mundo, vive 
en el Africa subsahariana, en Botsuana el 35 
por ciento de la población adulta es seropositiva, 
en Suráfrica el 34 por ciento de las embaraza
das están infectadas con el virus de 
inmunodeficiencia humana. Todas estas cifras 
se pondrán sobre la mesa de Durban, Suráfrica, 
país donde el Gobierno -su presidente- Thabo 
Mbeki, niega que el VIH sea la causa del sida, 
una teoría que apoya con toda la documenta
ción científica que encuentra navegando por 
Internet. Presionar a Mbeki para que reconozca 
que el VIH es, tal como afirman -y prueban- 
las investigaciones internacionales más serias 
y prestigiosas, la causa directa de la enferme
dad mortal, sería uno de los logros de esta 
conferencia que ayer empezó. Pero en reali
dad sería tan sólo un pequeño logro, que de 
poco serviría para cambiar la realidad. Por
que Suráfrica, como todo el continente, care
ce de dinero para comprar los fármacos que 
mantienen bajo control el virus en los pacien-

tes de los países desarrollados. Las campañas 
de prevención y el acceso a los preservativos, 
por no hablar de los carísimos fármacos 
antirretrovirales o de la prohibitiva investiga
ción, son impensables en el continente más 
pobre del mundo. Pero son también otras tan
tas vacunas contra la enfermedad. Pero para 
esta inyección hace falta dinero: para crear 
infraestructuras, para lograr preservativos 
económicos, para elaborar carteles y anuncios 
que avisen a las población de que «Sí da», para 
llevar al personal sanitario hasta la última de 
las zonas rurales, para atenderen los hospita
les a los infectados. La practica demuestra que 
estos remedios funcionan: las campañas de pre
vención en Uganda lograron disminuir desde 
el 14 al ocho por ciento las tasas de prevalen
cia de la epidemia. En este caso, como en tan
tos otros, la solución del problema está en una 
calculadora y una voluntad real, que haga sin
ceras las declaraciones altisonantes. Investi
gar métodos de lucha contra la enfermedad 
específicamente dirigidos hacia la población 
africana, condonar la deuda externa a cambio 
de inversiones contra la enfermedad, y, sobre, 
todo lograr abaratar el precio de las medici
nas, serían otros tanto logros contra este nue
vo jinete del apocalipsis que cabalga desbo
cado por tierras africanas.

VICENTE FOX, presidente electo 
de México: «México no será paraíso de 
corruptos»

JOSCHKA FISCHER, ministro de 
Exteriores de Alemania: «España debe 
decidir su papel en Europa»

MARIANO RAJOY, vicepresiden
te primero del Gobierno: «Con la ac
tual Ley de Extranjería estamos en la 
indefensión absoluta»

FRANCISCO FRUTOS, secreta- | 
rió general del PCE: «En IU no hacen 
falta salvadores»

ADOLFO GONZALEZ MON- ¡
TES, obispo de Avila: «El PP no es el 
partido de la Iglesia» j

VICENTE ARANDA, director de 
cine: «Los Goya son una mala imita
ción»

JOSE BOVE, líder sindical francés: j 
«El derecho debe imponerse a las leyes ¡ 
de mercado» Í
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Lo malo del fútbol
JUSTO DE LA TORRE

S
ue el fútbol está contaminado por el di 
ñero era cosa sabida. La revista norte 
americana Time Tutulasba recientemente 
ada: «El suicidio del fútbol». Un suici

dio provocado por los intereses económicos y 
las altas cifras que se manejan en el que hasta 
hace poco era un deporte. El último ejemplo ha 
sido la elección para la sede del Mundial 2006 
de Alemania en perjuicio de Suráfrica. Como

el país de Mandela no tiene dinero, tan sólo ilu
sión, ha perdido en la reunión de Zurich. El fút
bol africano ha aportado al espacio europeo gran
des jugadores, nuevos estilos llenos de imagina
ción y creatividad. Pero Suráfrica no ha mereci
do el honor de la sede para el 2006. La convoca
toria de Zurich ha estado rodeada de sospechas, 
posibles sobornos, amenazas veladas y no tan 
veladas como las que ha denunciado el delegado

de Oceanía y otros detalles que ponen en duda 
la justicia de la decisión. Alemania tiene dine
ro, fuertes aliados y una vez más ha primado el 
efecto económico, lo que hay que ganar a través 
de retransmisiones, patrocinios, publicidad, por 
encima de la fantasía. Se explica la enorme frus
tración de Suráfrica. Como esto siga así, empa;: 
redado entre el circo y las pesetas, el fútbol perderá | 
las últimas adherencias de lo justo y lo bello. ■

Lengua vehicular
FABIAN 
VIDAL
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P
ara los europeos el español es cada vez 
más una lengua vehicular, es decir una 
lengua de cultura, que ofrece grandes po
sibilidades de comunicación con un mayor nú

mero de personas, una lengua que facilita el 
trabajo entre ciudadanos de distintos países, 
una lengua de ciencia-y su estudio es cada vez 
más frecuente entre los niños y jóvenes en los 
países de nuestro entorno, al tiempo que pau
latinamente gana terreno en todas las zonas 
del mundo hasta el punto de que el español o 
castellano es el quinto idioma en Internet, por 
delante del francés y sólo por detrás del in
glés y el alemán, en las lenguas occidentales, 
y del japonés y el chino. Y mientras en mu
chos países el español gana terreno como se- 

. gunda lengua extranjera, detrás del omnipo
tente inglés e incluso algunos países, como 
Brasil, quieren hacer obligatoria su enseñan
za, en nuestro propio territorio andamos a la 
búsqueda del consenso sobre la enseñanza del 
idioma y de las Humanidades. El PP ha ini
ciado la campaña para la reforma del estudio 
de las Humanidades. Si en la legislatura pre
cedente tuvo que arrumbar sus proyectos y 
hacer concesiones por la ausencia de mayo
ría suficiente para imponer sus criterios, la 

Situación ahora ha cambiado. Pero la cul
tura española -la de la nación de naciones 
que somos- no puede ser sólo una cuestión 
política: ni la de quienes quieren equipa
rar la defensa del idioma y la cultura co
mún a la existencia de un determinado 
modelo de Estado con carácter electoralista, 
para confrontarlo con las crisis políticas 
de otros -PSOE e IU-; ni la de los naciona
listas que no deben tener una mente tan 
estrecha como para no ver más allá de los 
puntos y rayas de sus fronteras regionales, 
para negar que la lengua vehicular de obli
gado conocimiento y buen manejo, cons
titucionalmente pero también por sentido 
común es el castellano, y que por mucho 
que les pese a estos dirigentes nacionalis
ta sus hechos diferenciales lo son en rela
ción con una historia común, que no pue
den olvidar, ni desechar, ni deben tergi
versar. Además, no se puede negar la evi
dencia: los europeos ven el español como 
una de las lenguas más útiles y la utilizan 
unos cuatrocientos millones de personas. 
Ahora bien, dada nuestra particular idio
sincrasia si se pretende reformar la ense
ñanza de las Humanidades habrá que bus-

car un amplio consenso, llegar incluso aun 
pacto de Estado entre fuerzas políticas y ins 
distintas adminsitraciones para que de una 
vez por toda el sistema educativo no su^ \ 
los vaivenes impuestos por los partidos dO' 1 
minantes. En esta dirección el manifís^^j 
en defensa de la lengua e historia común quí 
ratificarán los parlamentarios del PP en Sa” 
Millán de la Cogolla -cuna del castellaa® 1 
no parece que contribuya a pacificar W 1 
ánimos y el deseo de consenso de la minisíf y 
Pilar del Castillo, sino a enrarecer el 1 
biente y poner piedras en el camino u^ 1 
consenso que se busca. Tan importante” j 
el conocimiento de las Humanidades coij 1 
el de las áreas científicas y momento hu” 1 
en el que los responsables educativos | 
riaron el rumbo dando preponderancia a un^' 1 
materias sobre otras, cuando para labuj”1 
formación de los niños y jóvenes debed^ I 
se un equilibrio entre esas áreas y el uu 1 
junto de otras asignaturas que conforr” ■ 
el currículum. En fin, habría que mirará J 
vez más a nuestro alrededor para comP^l 
bar que los debates sobre el sistema eúu”J 
tivo no están en las materias a impartir si ■ 
en la calidad de la educación.

M.iC.D.2022
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La cuantía de las subvenciones 
por cada grupo de jóvenes 
alcanzará como máximo ocho
millones de pesetas_________ HÓN

En iniciación profesional, formación-empleo, talleres profesionales y necesidades educativas

Educación destinará 500 millones
a pn^ramas de garantía social
La Consejería de Educación ha convocado subvenciones 
para el desarrollo de programas de garantía social en las 
modalidades de iniciación profesional, formación-empleo, 
talleres profesionales y alumnos con necesidades educativas 
especiales, con un importe total de 500 millones de pesetas.

11
 1̂

T.a Tribuna

La orden de convocatoria de 
estas subvenciones, que apare
ció publicada en el Diario Ofi
cial del viernes día 7, establece 
que podrán concurrir a la misma 
entidades cuyo ámbito de actua
ción se encuentre en Castilla-La 
Mancha. Los programas que 
podrán ser subvencionados son: 
iniciación profesional en colabo
ración con centros docentes pri
vados; formación y empleo, en 
colaboración con entidades lo
cales o en colaboración con aso
ciaciones empresariales sin áni
mo de lucro; talleres profesiona
les, en colaboración con entida
des privadas sin ánimo de lucro, 
que tengan experiencia en la aten
ción a jóvenes desfavorecidos; 
y acciones destinadas a alumnos 
con necesidades educativas es
peciales, en colaboración con en
tidades privadas que trabajen con 
jóvenes con discapacidad.

La cuantía de las subvencio
nes por cada grupo de jóvenes 
alcanzará como máximo ocho 
millones de pesetas en las mo
dalidades de iniciación profesio
nal, talleres profesionales y for- 
niación-empleo. En tanto que 
para la modalidad destinada a 

j alumnos con necesidades educa

tivas especiales el importe máxi
mo de la subvención será de 16 
millones de pesetas para los dos 
cursos en los que se desarrolla.

El plazo de presentación de 
solicitudes para acogerse a una 
de estas subvenciones finaliza
rá el 22 de julio.

Según la modalidad, los pro
gramas de Garantía Social debe
rán orientarse hacia la consecu
ción de unos objetivos. Así, de
berán ampliar la formación de los 
alumnos con el fin de que adquie
ran una enseñanza básica que les 
permita incorporarse a la vida 
activa o proseguir estudios, es
pecialmente de formación pro
fesional específica de grado 
medio. Además, los programas 
deberán preparar a sus alumnos 
para el ejercicio de actividades 
profesionales en oficios y ocu
paciones de acuerdo con sus ca
pacidades y expectativas perso
nales.

Asimismo, deberán contribuir 
a desarrollar y afianzar la madu
rez personal de los alumnos, 
mediante la adquisición de há
bitos y capacidades que les per
mitan participar, como trabaja
dores y ciudadanos en el trabajo 
y en la actividad social y cultu
ral.

Podrán acceder a estos pro-
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Los programas deberán ampliar la formación de los alumnos con el fin de que adquieran una enseñanza básica.

gramas los jóvenes menores de 
21 años que al menos cumplan 
16 en el año natural en el que se 
inicie el programa o hayan cur
sado los diez años de escolari
dad obligatoria que establece la 
LOGSE sin haber obtenido el 
título de Graduado en Educación 
Secundaria, ni titulación acadé
mica superior a Graduado Esco
lar, ni titulación de FP.

Los programas se desarrolla

rán en grupos con un mínimo de 
10 alumnos y un máximo de 15, 
y en todos ellos podrán integrar
se alumnos con necesidades edu
cativas especiales asociadas a 
condiciones personales de 
discapacidad. La duración del 
programa en la modalidad de 
iniciación profesional en centros 
docentes privados será como 
mínimo de 990 horas, en forma
ción-empleo y talleres profesio

nales será de un mínimo de un 
año o 1.100 horas, y para la 
modalidad de alumnos con ne
cesidades especiales la duración 
de 1.800 horas o dos cursos aca
démicos. Todos los programas 
de Garantía Social contarán con 
cinco áreas de actuación: forma
ción profesional específica, for
mación y orientación laboral, for
mación básica, actividades com
plementarias y acción tutorial.

Castilla-La Mancha ftie la región que menos 
3yudas a la minería iLcibió. 4.764 millones

Efe-Madrid

i-tís Comunidades Autónomas 
Castilla y León y Asturias son 
que mayor volumen de ayu- ^^shan recibido con cargo al Plan 

^998-2005 de la Minería del 
’-arbón y Desarrollo Alternati- 
'^^ áe Comarcas Mineras duran- 
^^'os años 1998 y 1999, según 
®^ datos del Gobierno.

Asturias ha recibido en ese 
periodo 193.920 millones de 
í^ll^jCastillayLeón 157.491.

Estos datos han sido aporta
dos por el Gobierno en respues
ta a una pregunta escrita del di
putado de IU Gaspar Llamazares 
sobre el grado de cumplimiento 
del Plan 1998-2005 de la Mine
ría del Carbón y Desarrollo Al
ternativo de las Comarcas Mine
ras.

El Plan General de la Mine
ría fue aprobado en julio de 1997 
por el Gobierno y los sindicatos 
tras ocho meses de negociación 
y establece reducciones en la 
producción, ayudas y empleos así 

como medidas paralelas de 
reactivación en las cuencas mi
neras.

Las cifras facilitadas por el 
Gobierno distinguen ente ayudas 
por minería, que suman en el total 
de las comunidades 210.756 
millones de pesetas, y ayudas 
para la reactivación, que se ele
van a 211.573.

Castilla-La Mancha

En el primer caso, Castilla y 
León con casi 100.000 millones 

y Asturias con 74.418 son las más 
favorecidas, mientras que 
Castilla-La Mancha recibió las 
menores ayudas (4.764 millones).

En cuanto a las medidas de 
reactivación, las comunidades 
que recibieron una mayor apor
tación fueron también las de 
Asturias con 119.502 y Castilla 
y León con 58.063, y las que 
menos fueron Castilla-La Man
cha, con 2.716, Cataluña con 
4.264 y Andalucía con 3.571 
millones de pesetas en el perio- 
do 1998-99. Según la respuesta

del Gobierno, en los dos prime
ros años de funcionamiento del 
Plan se han subvencionado pro
yectos empresariales que se ins
talen en las cuencas mineras con 
22.095 millones de pesetas para 
la creación de 4.469 puestos de 
trabajo. Además, según los da
tos provisionales aportados por 
el Instituto, con los empleos que 
se generarán este año 2000 se ha
brá superado ampliamente el 
empleo perdido en los años 
1998,1999 y 2000 en las cuen- 
cas mineras.
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Sesún las emisiones de las comunidades autónomas en el mercado de deuda del Banco de España

Castilla-La Mancha emitió una deuda
de 79 millones de euros el pasado año

Efe-Madríd

Las emisiones de deuda de las 
comunidades autónomas anota
das en el mercado de deuda del 
Banco de España se elevaron el 
año pasado a 2.263 millones de 
euros (376.531 millones de pe
setas), lo que representa un des
censo del 20 por ciento respecto 
a 1998, según datos del organis
mo supervisor. Sin embargo, si 
se restasen 1.116 millones de 
euros (185.687 millones de pe
setas) que transfirió la Comuni
dad Valenciana en 1998 desde 
el mercado de renta fija AIAF, 
la emisión de deuda habría cre
cido un 31 por ciento. La deuda 
amortizada por las comunidades 
autónomas a través de la Cen
tral de Anotaciones del Banco de 
España el año pasado se elevó a 
1.557 millones de euros (259.063 
millones de pesetas), con lo que 
la emisión neta se estableció en 
706 millones de euros (117.468 
millones de pesetas), un 58 por 
ciento menos que en 1998.

Si se descuenta el trasvase de 
los títulos valencianos desde 
AIAF a la Central de Anotacio
nes, la emisión neta de deuda de 
las comunidades habría aumen
tado cerca de un 25 por ciento.

Castilla-La Mancha emitió 
una deuda de 79 millones de euros, 
siendo una de las que menos 
deuda emitió.

La Junta de Andalucía fue la 
comunidad con mayor presencia 
en el mercado primario de deu

da, ya que su emisión neta en 
bonos y obligaciones se elevó a 
465 millones de euros (77.369 
millones de pesetas), el 65 por 
ciento del conjunto de las comu
nidades. Andalucía efectuó unas 
emisiones brutas de 667 millones 
deeuros(l 10.979 millones de pe
setas), en tanto que las amorti
zaciones fueron del 202 millones 
de euros (33.610 millones de 
pesetas), lo que representa un 
aumento de la emisión bruta del 
32 por ciento respecto a 1998 y 
un incremento de la emisión neta 
del 85 por ciento. La mayoría de 
la deuda de la comunidad anda
luza, un 45 por ciento del total- 
se emitió a un plazo de entre sie
te y doce años.

La siguiente comunidad por 
volumen de emisión neta fue 
Madrid, con 300 millones de euros 
(49.915 millones de pesetas) en 
deuda bruta a un plazo de siete a 
doce años, y unas amortizacio
nes de 90 millones de euros 
(14.975 millones de pesetas), 
mientras que Galicia emitió 170 
millones de euros (28.286 millo
nes de pesetas) y amortizó 66 
millones de euros (10.981 millo
nes de pesetas). Las comunida
des autónomas tenían un saldo 
vivo de deuda de 8.430 millones 
de euros (1,4 billones de pese
tas), de los que algo más de la 
tercera parte -3.188 millones de 
euros (530.439 millones de pe
setas)- tenían una vida residual 
de siete a doce años.

La distribución entre

Castilla-La Mancha con 79 millones fue de las regiones que menos deuda emitió el pasado año.

inversores del saldo de deuda 
apenas registró variaciones res
pecto a 1998, por lo que otras 
instituciones financieras 
detentaba el 35 por ciento; las 
entidades de crédito el 27 por 
ciento e inversores no residen
tes el 23,1 por ciento. En el mer

cado secundario el volumen de 
negociación de deuda de las 
comunidades y de otros organis
mos públicos descendió un 18 por 
ciento, hasta 63.661 millones de 
euros (10,59 billones de pesetas), 
debido a la disminución /de la 
contratación entre titulares del

mercado por la implantación del 
euro. En cuanto a otros emiso
res, el Instituto de Crédito Ofi
cial (ICO) colocó 594 millones 
de euros (98.832 millones de pe
setas) en bonos y obligaciones, 
mientras que en el mercado de 
pagarés emitió 8millones de euros.

SE NECESITA La exposición de Hannover estará 
dedicada desde hoy a Castilla-La Mancha

PARA DELEG ACION DE 
EMPRESA CONSTRUCTORA 

EN GUADALAJARA
Interesados llamar a los teléfonos:

609 25 66 97-609 J6 02 89

La Tribuna

Castilla-La Mancha celebra
rá su semana del 10 al 16 de ju
lio, y el 13, tendrá lugarel Día de 
la Región en el Pabellón Español 
de la Expo alemana, que está 
dedicada al tema Ecología-Hom
bre-Naturaleza.

El consejero de Presidencia, 
Isidro Hernández Perlines explicó 
días pasados que la presencia de 
la Comunidad en Hannover ten
drá tres ejes fundamentales. En 
primer lugar, el Ejecutivo auto
nómico ha preparado una expo
sición sobre Ecoarquitectura en 
la que se presentará los proyec
tos de viviendas bioclimáticas que 
se van a desarrollar en Castilla- 
La Mancha y que comprende la 
construcción experimental de 271 
de estas casas en toda la región.

Como segundo objetivo, la 
Administración regional desea 
“tratar de consolidar una buena 
imagen de Castilla-La Mancha 

en Alemania”, mostrando nues
tra realidad y nuestro patrimonio 
artístico, cultural y medio ambien
tal. Isidro Hernández Perlines 
aseguró que lo que pretendemos 
es que “Castilla-La Mancha sea 
para Alemania y para todo el 
mundo, la principal zona de atrac
ción española de turismo interior, 
un objetivo que en parte está 
logrado, pero que hay que con
solidar”.

Por último, el consejero de Pre
sidencia adelantó que durante la 
semana de Castilla-La Mancha 
en Hannover 2000 será presen
tada “Carolvs”, la muestra que 
conmemora el quinto centenario 
del nacimiento de Carlos V de 
Alemania y I de España.

Recorrido

Esta exposición hace un re
corrido a través de varios pane
les por nuestra región y sus re
cursos naturales, partiendo de las 
fuentes de energía limpias y 

ecológicas tan abundantes^ 
Castilla-La Mancha. El «venicu 
lo» del viaje es un sorpendentey 
creativo soporte audiovisual qu 
junto con materiales .„ 
retroiluminados y elementos 
mobiliario reciclados, preten 
transmitir sensaciones qnop 
ten de los principios 
sostenibilidad y equih r 
medioambiental. . „

El concepto de ecoarquitec 
definido en la exhibición sorg^ 
resultado de una interacción 
tre el medio natural y el me 
urbano, siendo algo más que 
particular modo de constó 
entender el desarrollo arqm 
tónico. El punto de partida de 
viaje es un conjunto de disú 
imágenes del territorio cas 
no-manchego, de las energía 
novables y su extensa iu^P^pnra 
ción en Castilla-La Mancha.^^^^ 
ello se presenta en una 
pantalla y siguiendo una 
sión temática, la energía? ^^^ 
dente del sol, del viento, deJ ¡^
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En el acto de presentación del nuevo portal, que tuvo lugar ayer, estuvo el rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Luis Arroyo. EFE
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La dirección de la nueva página web es "www.Universia.net’'
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3 UNIVtnSIA NEI Miciosolt Intcincl Exploieii

Proyecto UNIVERSIA.net

universia.net

¡Nos vemos en Septiembre!

«Universia», creado por 32 
universidades españolas y el 
Banco Santander Central 
Hispano (BSCH),

Universidad da Alcalá de Henares 
Universidad de Alicate 
Umvesidad Antonio Nebrija 
Universidad Autónoma Bacelona 
Umversidad de Bacelona 
Universidad de Cádiz 
Universidad Camilo José Cela 
Universidad de Cantabria .
1 loivorciHaH r^arinc ttl Ha MaHriH

Lhiiversidad de Las Palmas 
Universidad de Lleida 
Uraversidad de Murcia 
Universidad de Navarra
Universidad Politécnica de Catalunya 
Universidad Politécnica de Cartagena 
Universidad Potitócnica de Madrid 
Urtversidad Pontificia de Comillas

, i ifwtMfiarí Pi «hhrt» Ha MovorrA ____

remarcó que las universidades la sociedad de la información y 
ocuparán un lugar preferente en del conocimiento.

IVíncdo» ^Ditoi» de Web :i^HolmJge>uW ^L» nía del Wi ^^^iñoscR' ;^Hctei»'«^ lo» pioducte ;^Patonifaa vínoAu
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En su creación han participado la 
entidad financiera BSCH, el CSIC, la 
CRUE y 32 universidades españolas, 
tanto púlbicas como privadas

Diez millones de universitarios españoles e iberoamericanos se beneficiarán de él a partir de septiembre

Nace "Universia", el mayor portal 
universitario en lengua hispana
Los diez millones de univer
sitarios españoles e ibero
americanos dispondrán des
de septiembre, coincidiendo
con el inicio del próximo
curso, del mayor portal uni
versitario en lengua hispa-

El Portal Universitario, pre
sentado ayer, cuenta para su pues
ta en marcha con una inversión 
global de 11.000 millones de pe
setas, aportadas integramente por 
el BSCH, y la participación del 
Consejo Superior de Investiga
ciones Científicas (CSIC) y la 
Conferencia de Rectores Univer
sidades Españolas (CRUE), ade
más de los más de 30 centros 
universitarios tanto públicos como 
privados.

Este «gran escaparate» en 
Internet persigue convertirse en 
el «punto de referencia» de la vida 
universitaria, contribuir a la 
mejora de la imagen y calidad de 
servicio de la sociedad española 
y crear una «fuente generadora 
de ingresos» para la Universidad, 
subrayaron el presidente de la 
CRUE, Saturnino de la Plaza, y 
el presidente del BSCH, Emilio 
Botín.

El Portal, que estará en fun
cionamiento en septiembre con 
^a dirección 
«www.Universia.net», contem
pla cuatro áreas básicas -Univer
sidades, Universitarios, Forma
ción e Investigación-, todas ellas 
construidas sobre un observato- 
•"‘o tecnológico o centro de de
sarrollo de nuevas tecnologías, 
donde se desarrollarán servicios 
Internet basados en las últimas 
Iconologías.

Dirigido fundamentalmente a 
®s 0,5 millones de universitarios 
jeeroamericanos y a los 1,5 mi

añes de estudiantes uni versita- 
*^'08 españoles, el portal, que no 
®^la diseñado para impartir en
señanzas ni otorgar títulos, con- 
^a^ con una plataforma tecno-

^^P^^ ^® ‘^^^ servicio de 
^ada a un millón de usuarios, 
hn un acto al que asistieron 

de 29 universidades 
y representantes del 

^"^P^®sa’'i^l y cultural, 
' 10 Botín destacó que el nue- 

Par^^r^^ ^^^^ ^^^ universidades 
alca universitarios, por su 
^^^^^ ^m^ortanci^,jTOj^ieiie

m.uniuersid

precedentes en el resto del mun
do».

Tras señalar que el portal nace 
con la idea de que se autofinancie 
en el futuro, anunció que los 
beneficios de explotación que al 
Banco correspondan revertirán 
exclusivamente en la mejora del 
portal y de las propias universi
dades.

Afirmó que este es «uno de 
los proyectos de mayor calado y 
ambición social que hoy tiene el 
BSCH y consideró que será «un 
motor real, más que virtual, de 
progreso y desarrollo de nuestra 
sociedad y referente de la comu
nidad universitaria española e 
iberoamericana en todo el mun
do».

Para Saturnino de la Plaza, con 
el lanzamiento de este portal se 
pone a disposición de la socie
dad y el mundo universitario un 
«instrumento indispensable» en 
estos tiempos.

Confió en que a lo largo de 
los próximos meses se vayan 
incorporando al proyecto el res
to de las universidades españo
las ausentes hasta ahora -unas 40- 
, para que el portal «sea de todos 
y para todos».

Por su parte, Joseph Montero, 
consejero delegado de Portal

Universitario S. A, empresa crea
da para desarrollar esta iniciati
va, explicó que «Universia.net» 
surge como punto de encuentro 
de la comunidad universitaria y 
espacio de referencia de la cien
cia y la tecnología.

Detalló que el proyecto co
menzó a gestarse en diciembre 
del pasado año y que en su cons
trucción están dedicadas más de 
cien personas.

Los rectores de las universi
dades de Salamanca, Ignacio 
Berdugo, y de Santago de 
Compostela, Darío Villanueva, 
resaltaron que el futuro de las 
universidades está ligado a la 
incorporación a las nuevas tec
nologías y la interrelación entre 
ellas.

En este sentido, Villanueva 
afirmó que ante la revolución 
digital que vivimos, la universi
dad no puede mantenerse al 
margen y debe aportar su cono
cimiento.

Por su parte, el rector de la 
universidad de Santiago de Chi
le y presidente de la conferencia 
de rectores chilenos, Ubaldo 
Zúñiga, destacó la utilidad del 
nuevo portal para toda la socie
dad en general y para el mundo 
universitario en particular, y
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Este "gran escaparate" en Internet 
persigue convertirse en el punto de 
referencia de la vida universitaria
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Los empresarios vascos se sienten 
amenazados por la nueva campaña de 
extorsión de ETA. Así lo afirmó 
Alfonso Basagoiti, presidente del 
Círculo de Empresarios Vascos

Alfonso Basagoiti afirmó que están recibiendo “masivamente” cartas extorsionadoras ‘^ANDALUCIA’

Los empresarios vascos admiten 
que han recibido un “serio aviso”

Síp-Bilbao/San Sebastián

Los empresarios vascos temen la 
actitud de ETA tras el “serio” 
aviso que supuso el coche bom
ba colocado por la banda terro
rista en la localidad de Getxo 
contra la “oligarquía” vasca. Así 
lo reconoció el presidente del 
Círculo de Empresarios Vascos, 
Alfonso Basagoiti, quien ase
guró que “ETA siempre avisa 
como sabe, con violencia”, a la 
vez que reconoció que los em
presarios están recibiendo “ma
sivamente” cartas extorsionado
ras. Después de que el ministro 
del Interior, Jaime Mayor Oreja, 
expresara el sábado su deseo so
bre que las víctimas del llamado 
impuesto revolucionario de ETA 
no paguen a la banda terrorista 
“ni una peseta”, el presidente del 
Círculo de Empresarios Vascos 
admitió que los empresarios 
están recibiendo “masivamente” 
cartas extorsionadoras. Basagoiti 
sostuvo que “a lo peor no pode
mos ir, porque la situación ya 
está lo suficientemente endureci
da”. Las palabras de Mayor, tras 
conocerse el atentado frustrado 
contra el hostelero guipuzcoano 
de Ordizia, fueron contundentes: 
“Confío, deseo y pido que los 
empresarios vascos no den ni 
una peseta a la organización te
rrorista porque nunca, ni pagan
do, obtendremos nuestra tranqui
lidad. Esta debe ser, además, una 
decisión unánime y sin fisuras”.

En una entrevista publicada 
ayer por el diario Deia, Basagoi
ti reconoció que el coche bomba 
colocado por ETA en Getxo, la 
madrugada del pasado 25 de ju
nio contra “la oligarquía” vasca, 
ha representado “un trauma im
portante” para el empresariado 
vasco. “No sólo por el hecho en 
sí, ya que llevamos en esta situa
ción desde 1968, sino por el avi
so serio que supone”, aseveró.

Basagoiti señaló que los em
presarios vascos apuestan por 
quedarse en Euskadi “para crear 
riqueza. Esto es fundamental 
porque en la sociedad del cono
cimiento en la que vivimos, si 
hubiera fugas, la situación 
económica podría ser bastante 
peor”, añadió.

El presidente del Círculo de 
Empresarios sostuvo que el Go
bierno vasco ha procurado estar 
muy cerca de la clase empresa- 
riáí, ‘‘aunque a veces podamos 
tener desencuentros en aspectos 
económicos, financieros, fisca
les”. Ademas, Basagoiti afirmó 
que al lehendakari, Juan José

PACO CAMPOS
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Un millar de personas apoyaron a Juan Bautista Rubio en Ordizia. Cer
ca de un millar de personas participaron en la concentración silenciosa convocada ayer por el 
Ayuntamiento de Ordizia (Guipúzcoa) en repulsa al atentado frustrado perpetrado el pasado 
viernes contra el empresario hostelero de esta localidad, Juan Bautista Rubio. La Junta de Por
tavoces del consistorio ordiziarra emitió un comunicado de condena a esta acción terrorista, 
que fue apoyado por todos los partidos con representación municipal salvo EH.

Ibarretxe, le han dejado solo 
“sus amigos y sus enemigos”, 
por lo que, a su juicio, le es im
posible “reconducir la situa
ción”. Explicó que “es una per-

sona que está llevando un gran 
peso encima y, desde luego, no 
le están ayudando demasiado ni 
los amigos ni los enemigos”. 
Así, sostuvo que “un hombre so-

‘TTÁ no asustará a los baleares”

lo nunca puede reconducir la si
tuación”. Respecto al PNV, 
afirmó que “está haciendo la 
política que como partido entien
de que debe hacer”, pero dijo no 
estar “tan seguro de que esa polí
tica se corresponda con las nece
sidades del Gobierno vasco que, 
hoy por hoy, lo lleva el lehenda
kari”: '

EI fiscal pide 54 años 
por secuestro fallido

El próximo viernes, día 14, 
comenzará en la Audiencia 
Nacional otro juicio contra 
tres componentes del coman
do Andalucía, Mikel Azur
mendi, José Luis Barrios y 
Maite Pedrosa, para quienes 
el fiscal pide un total de 54 
años de prisión por intentar 
secuestrar a un concejal del 
Partido Popular de la locali
dad malagueña de Nerja, y 
amenazar con asesinarle para 
presionar al Gobierno.

TRILLO

“El PNV tiene votos 
manchados de sangre”

El ministro de Defensa, Fe
derico Trillo, afirma que no 
comprende cómo el PNV, 
“leal aliado en la legislatura 
anterior, puede mantener un 
Gobierno con unos votos que 
están manchados de sangre”, 
pero se muestra esperanzado 
en que la dirección del PNV 
cambie su estrategia. En una 
entrevista que publicó ayer el 
diario ABC, Trillo subraya 
“todos los militantes y diri
gentes democráticos espera
mos gestos”.

ANASAGASTI

Ve una campaña 
antinacionalista

El portavoz del Grupo Vasco 
en el Congreso, Iñaki Anasa
gasti, manifestó ayer que hay 
que actuar con “inteligencia” 
ante “la arremetida” existente 
por parte del Gobierno cen
tral y algunos socialistas con
tra el PNV y no con “la ce
guera del camorrista”, e refe
rencia a la Izquierda Abertza
le y a ETA. En una artículo 
publicado ayer en Deia, insta 
a “establecer la estrategia 
adecuada”, que no es “preci
samente la de HB”.

EI ministro de Medio Ambiente, Jaume Matas, dijo en Palma, 
en referencia a las extorsiones de ETA a hoteleros y construc
tores mallorquines, que “los vascos sepan que la organización 
terrorista no va a intimidar a los empresarios de la isla”. Así lo 
manifestó el ministro momentos antes de la clausura de la Es
cuela de Verano que las Nuevas Generaciones del PP celebran 
en un hotel de la localidad mallorquína de Cala Blava. Matas 
pidió “firmeza” a todos los empresarios del país ante las ame
nazas de ETA y consideró que Baleares “no es, en este senti
do, un lugar con mayor riesgo que cualquier otro”. Tras califi
car de “terminal y fruto de la desesperación” la actitud de la 
organización terrorista, el titular de Medio Ambiente indicó 
que “es imprescindible escuchar la voz de los ciudadanos vas
cos e iniciar un proceso electoral para que sean ellos quienes 
aislen de una vez a quienes chantajean y extorsionan”. “Que 
sepan nuestros compañeros del País Vasco que, en Baleares, 
no nos van a mover ni a intimidar y que tienen toda nuestra co
laboración”, añadió el titular de Medio Ambiente sobre la 
campaña de amenza a los empresarios de la isla, sobre todo a 
los que sufragaron el barco al Rey .

Ruptura en Ordizia ARZALLUZ

Por otro lado, la continuidad 
o no del acuerdo de gobierno del 
PNV y EA con EH en el Ayunta
miento de Ordizia se aclarará 
dentro de un par de semanas, 
cuando la alcaldesa de la locali
dad, la peneuvista Alejandra Itu
rrioz, vuelva de su viaje de no
vios. En cualquier caso, las de
claraciones de algunos dirigentes 
de EA y PNV, cuyas ejecutivas 
se reunirán para analizar los pac
tos con la plataforma abertzale 
en el territorio guipuzcoano, pa
recen inclinar la balanza hacia la 
posibilidad de que la ruptura se 
haga previsiblemente efectiva 
entonces.

Asume en privado 
el fracaso de Estella

El presidente del PNV, Xa
bier Arzalluz, ha reconocido, 
en conversaciones privadas 
con dirigentes del partido, 
que el Pacto de Estella ha fra
casado, según informaron 
fuentes del sector crítico del 
PNV. Estas fuentes aseguran 
que el PNV intenta ahora al
canzar un nuevo acuerdo con 
EH antes de que se celebre e 
Pleno de Política General de 
País Vasco, previsto para e 
[]}}£s^es^tiepibre.
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Bono reitera 
que no aceptará 
una ejecutiva 
“hipotecada”

Efe-Jaén

El presidente de Castilla-La 
Mancha y candidato a la Se
cretaría General del PSOE, 
José Bono, afirmó que en el 
caso de ser el ganador del 35 
Congreso Federal del PSOE 
no aceptará una ejecutiva “hi
potecada” que le impida al
canzar el objetivo de ganar 
las elecciones generales al 
PP. José Bono, que se entre
vistó con los 39 delegados 
que representarán a Jaén en el 
congreso socialista, dijo en 
conferencia de prensa que no 
está dispuesto a ganar a cual
quier precio, máxime si esto 
implica aceptar “una ejecuti
va no autónoma que haya hi
potecado la autoridad o el po
der del Congreso”.

En este sentido, indicó 
que “no es el momento de es
tablecer principios de exigen
cia” a la hora de formar la 
nueva dirección del partido 
porque “ya en el pasado he
mos hecho pruebas en el pa
sado con la exigencia de cuo
tas territoriales o con la pre
dominancia de las familias 
internas, y no nos ha ido de
masiado bien”.

Añadió que “su único 
aval” ante los delegados es 
haber demostrado en Castila- 
La Mancha que “sabe cómo 
se gana a la derecha”, y por 
tanto, estar en condiciones de 
llevar al PSOE a arrebatar el 
gobierno al PP, cumpliendo 
así ‘la obligación no sólo 
política, sino también moral 
que tenemos los progresis
tas . Manifestó que sólo 
aceptará proclamarse como 
ganador si obtiene “una ma
yoría sólida”, que no llegó a 
concretar en porcentajes, con 

gobernar el 
y ganar al PP” y aña- 

>0 que lo que no se puede ol
vidar es que “esto es un parti- 
0 político y no una partida 
c aventureros”. José Bono 

reiteró sus críticas a la bicéfa
la pasada del partido.

SSNÁNDEZDÍAZ 
“bn pacto ERC-CiU 
s®ría un retroceso”

^®' Partido Po- 
Cataluña, Alberto 

rnandezDíaz, consideraque 
pacto entre Con-

* Unió (CiU) y Es- 
“ .^^PV^licana de Cata- 

(P ^’gnificaría un claro re- 
PP P^^ Cataluña. Para el 
Un Fernández Díaz-, 
1^?^ aUyERC.es 
listas ■ P^^^® entre naciona- 
de spr^ ‘^‘^ependentistas, lejos 
’^ificarí ^ ^’^^gQ para el PP, sig- 
ta ^^ claro retroceso pa- 
el Drp ^Uaa”. En este sentido, 
^ubra^^^^^^^ ^®^ PP catalán ha 
''ecesit “Cataluña no 
^iuo Qi^ ^^ frente nacionalista.

Asesuró que no aspira a convertirse en coordinador general

Frutos cree que Llamazares 
no es el líder idóneo para IU

Efe-Madrid

El secretario general del Partido 
Comunista de España (PCE), 
Francisco Frutos, aseguró que no 
aspira a sustituir a Julio Anguita 
al frente de Izquierda Unida, pe
ro advirtió de que Gaspar Llama
zares no es el candidato que “ne
cesita” la coalición. En una en
trevista con la Agencia Efe, Fru
tos subrayó que no tiene “ningu
na ambición” para aspirar a la 
coordinación general de Izquier
da Unida, y agregó que cada vez 
cree menos en los liderazgos in
dividuales “y más en el trabajo 
colectivo”.

Sobre la candidatura de Gas
par Llamazares, único dirigente 
de IU que hasta ahora ha dejado 
clara su intención de aspirar a la 
sucesión de Anguita, Frutos 
afirmó que “después de todo el 
proceso” interno y de la “acti
tud” demostrada por el dirigente 
asturiano, “no creo que sea el co
ordinador general que necesita” 
la coalición. A su juicio, IU ne
cesita un coordinador general 
que “haga más unidad y más 
consenso y que sea capaz de tra
bajar desde esta visión que yo 
defiendo, de forma muy de
mocrática y desde la confianza”.

Preguntado sobre qué diri
gente de la coalición podría ocu
par la coordinación general, el lí
der del PCE opinó que primero 
hay que “discutir” de política y, 
luego, buscar “qué perfil de di
rección colectiva necesita IU”, 
para, a partir de aquí, “ver las 
personas. Cada vez soy menos 
religioso y más laico en el tema 
de las direcciones y de las cúpu
las en los partidos”, precisó Fru
tos, quien dijo que “cualquier cú
pula, dirección o dirigente tiene 
la tendencia natural a endiosarse, 
a creerse que tiene más razón 
que los demás”.

Frutos rechazó la imagen que 
“han traslado los medios” sobre 
su posible candidatura y su en-

ERC

Sospecha que Duran 
ha pactado con el PP

El vicesecretario general de 
ERC, Carles Bonet, expresó su 
sospecha de que el líder de 
Unió Democrática de Catalun
ya (UDC), Josep Antoni Duran 
i Lleida, tiene un pacto con 
Aznar para que “le ayude a 
convertirse en el líder de CiU”. 
En un comunicado, Bonet se 
pregunta si Duran tiene “un 
pacto” con Aznar para que és
te “le ayude” a convertirse en 
el líder de CiU “a cambio de 
transformar” la coalición na
cionalista en “una especie de 
Unión del Pueblo Navarro”. 
Para el vicesecretario general 
de ERC, la “celeridad” demos
trada “para desestimar” su pro
puesta “hace pensar eso”.

Francisco Frutos, ex candidato a presidente del Gobierno. EFE

frentamiento con Llamazares, 
insistió en que ésa “no es mi es
trategia”, y señaló que “ahora es
tamos hablando de dos nombres” 
pero a lo mejor hay que “rectifi
car las hemerotecas”.

Insistió en que él “en ningún 
momento” ha planteado que 
sería candidato a la coordinación 
general de IU, aunque recordó 
que siempre ha defendido que él, 
como cualquier otro, puede ser 
candidato en un momento deter
minado, y “en función de exi

PSOE

Reunión entre 
Chaves y Fidalgo

Dos delegaciones del PSOE Y 
CCOO, encabezadas por Ma
nuel Chaves y Jose María Fi
dalgo, respectivamente, se reu
nirá hoy en Madrid para anali
zar la situación política y 
económica de España. Fuentes 
del partido socialista informa
ron de que esta reunión se en
marca dentro de la ronda de 
encuentros que está mante
niendo Chaves con las diferen
tes fuerzas políticas y sindica
les desde su nombramiento al 
frente de la Comisión Política 
del PSOE. Añadieron que en 
su primer contacto con el se
cretario general de CCOO la 
agenda será “abierta” y se 
abordarán diversas cuestiones. 

gencias colectivas democráticas 
de la organización”.

Explicó que “estoy en una or
ganización colectiva democráti
ca”, en la que, dijo, “en un mo
mento determinado, hay necesi
dades que se deben de cumplir”, 
y agregó que “las necesidades de 
dirección política de IU se tienen 
que cubrir colectiva y colegiada
mente”. Frutos opinó que en la 
derrota electoral “hemos fracasa
do todos” y añadió que él “no va 
a bloquear ninguna alternativa”.

MAYOR OREJA

Tratará en Moscú la 
política antiterrorista

El ministro español del Inte
rior, Jaime Mayor Oreja, lle
gará hoy a Moscú para refor
zar la cooperación con Rusia 
en materia de lucha contra el 
terrorismo internacional y el 
crimen organizado. Mayor 
Oreja firmará con su colega 
ruso, Vladimir Rushailo, un 
Protocolo de Cooperación Po
licial que definirá la colabora
ción entre los Ministerios del 
Interior de los dos países en 
los próximos años. La lucha 
contra el crimen organizado y 
el terrorismo internacional 
ocuparán la mayor parte de la 
agenda de la reunión que man
tendrán los dos ministros de 
Interior.

El futuro gobierno 
de Melilla buscará 
regenerar 
la vida política

Efe-Melilla

El futuro Gobierno de Melilla 
tendrá como “eje fundamen
tal” de su programa la “rege
neración de la vida política” 
de la ciudad, según el acuerdo 
programático consensuado 
por PP, UPM, PSOE y Grupo 
Mixto, que el viernes presen
taron una moción de censura 
al presidente Mustafa Aber- 
chan (CM). Según el progra
ma de gobierno elaborado por 
estas formaciones y facilitado 
ayer, el “actual momento 
político” que vive la ciudad 
autónoma “aconseja” acome
ter una serie de medidas para 
“regenerar” la vida política 
que den “mayor transparen
cia” a la gestión y “faciliten” 
la participación de todos los 
grupos políticos de la Asam
blea melillense. Con ese ob
jetivo, el futuro Ejecutivo re
ducirá de 23 a 16 el número 
de consejerías y viceconse
jerías y suprimirá los cargos 
de asesores para “disminuir” 
el coste que supone el organi
grama del Gobierno para los 
presupuestos, convocará “pe
riódicamente” los plenos y 
comisiones de la Asamblea, 
otorgará la presidencia de la 
comisión de Control a la opo
sición y buscará la “máxima 
transparencia” en las contra
taciones. Otros de los ejes del 
programa de acción del Go
bierno de PP, UPM, PSOE y 
Grupo Mixto serán el “di
seño” del desarrollo econó
mico de la ciudad para el si
glo XXI y definir desde el 
“consenso más amplio” el pa
pel de autogobierno.

Brasilia, primer 
destino del viaje 
oficial de los 
Reyes a Brasil

Efe-Brasilia

Los Reyes de España llega
ron ayer a Brasilia, la capital 
administrativa de Brasil, en el 
inicio de un viaje de seis días 
de duración y que es su se
gunda visita de Estado a este 
país. En Brasilia se desarro
llará la parte más institucio
nal de esta visita, en la que 
Don Juan Carlos y Doña 
Sofía viajarán también a las 
ciudades de Sao Paulo, Río 
de Janeiro y Manaos.

Tras la llegada de los Re
yes al aeropuerto de Brasilia, 
la actividad de Don Juan Car
los y Doña Sofía en esta pri
mera jomada del viaje se li
mitó a una cena privada con 
el presidente de Brasil, Fer
nando Henrique Cardoso, y 
su esposa, en la residencia 
presidencial, el Palacio Alvo- 
rada, con el que mantiene una 
buen sintonía.
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La renuncia de seis ministros del 
Gobierno israelí deja contra las cuerdas 
al primer ministro Ehud Barak en las 
negociaciones que emprenderá mañana 
con los palestinos en Camp David

La renuncia de seis ministros empuja al Gobierno israelí al borde del colapso

Un Barak aislado negociará la paz 
con los palestinos en Camp David

Efe-Jerusalén

La coalición que encabeza Barak 
quedó ayer al borde del colapso 
al abandonaría seis ministros de 
dos de sus formaciones políticas, 
el Partido ortodoxo Shas, tercera 
fuerza política del país y su prin
cipal socio con 17 de los 120 es
caños parlamentarios, y el parti
do Israel Baaliá. Barak afirmó 
ayer domingo que acudirá a la 
“cumbre de la paz” en Camp Da
vid cargando con “una pesada 
responsabilidad”. “Hay que ago
tar todos los medios para lograr 
la paz alrededor de una mesa de 
negociaciones y no en el campo 
de batalla”, dijo en una rueda de 
prensa después de que tres de los 
partidos que forman parte de su 
coalición anunciasen que la 
abandonan. No obstante haber 
quedado al frente de una coali
ción de sólo 42 de entre los 120 
diputados del Parlamento (Kne- 
set), Barak afirmó que “a mí me 
eligió el pueblo, no los políticos” 
para hacer la paz.

Barak, ahora en minoría, mi
rando a las cámaras de televisión 
dijo: “No recibí el mandato (en 
las elecciones de mayo de 1999) 
de los políticos ni de los parti
dos, sino de cada uno de ustedes, 
y en vuestro nombre, en el de ca
da uno de ustedes, he de nego
ciar”. “Nadie me enseñará a mí 
cómo defender la seguridad y el 
futuro de Israel”, replicó Barak a 
sus adversarios políticos en la 
oposición de derecha y dentro de

ELI primer ministro israelí, Ehud Barak, ayer. EPA

SU coalición, que lo acusan de 
acudir a la cumbre de Camp Da
vid con proposiciones al líder 
palestino Arafat que no hizo co
nocer antes al Gobierno y que

“pondrán en peligro a Israel”. 
Aseguró sin embargo, que no ce
derá todos los territorios que 
conquistó durante la guerra de 
1967 en Cisjordania y Gaza.

Weizman 
dimitirá hoy 

por corrupción
El presidente israelí, Ezer 
Weizman, dimitirá hoy tal co
mo anunció hace algunas se
manas después de ser investi
gado por corrupción y abuso 
de poder por haber aceptado 
medio millón de dólares de un 
empresario judío francés y no 
declararlos al fisco. Weizman 
entregará esta tarde su carta de 
dimisión al presidente del Par
lamento, Abraham Burg, 
quien, según la ley, se hará 
cargo de la Presidencia hasta 
que un nuevo jefe de Estado 
sea elegido por la cámara, el 
próximo día 31 de julio.
Dos son los principales candi
datos a suceder al septuagena
rio Weizman: el veterano polí
tico laborista Simon Peres, 
respaldado por los partidos de 
izquierda, y el diputado del 
Likud Moshe Katsav, apoyado 
por la derecha. También el ex 
ministro y diputado israelí Isa
ac Mordejai fue inculpado ofi
cialmente ayer de agresión se
xual y acoso de tres mujeres, 
después de que la semana pa
sada el Parlamento levantara 
su inmunidad para que sea 
juzgado.

SÍRIA/REFERÉNDUM

Bachar el Asad 
será ratificado hoy

Más de nueve millones de si
rios están convocados hoy a 
un referéndum para ratificar a 
Bachar el Asad, como nuevo 
presidente de Siria en los pró
ximos siete años, cargo que 
su padre, Hafez el Asad, 
ocupó durante tres décadas. 
El referéndum, que comen
zará a las 07.00 hora local 
(04.00 GMT) y durará hasta 
las 19.00 horas es visto tan 
sólo como un mero trámite 
constitucional.

HAITÍ/ELECCIONES

La población 
responde al boicoteo

Con una participación que no 
superó el 10 por ciento, se ce
lebró ayer en Haití la segunda 
vuelta de las elecciones legis
lativas y municipales, comi
cios que han sido rotunda
mente rechazados tanto por 
las fuerzas de la oposición 
como por la comunidad inter
nacional. El llamamiento de 
la oposición al boicoteo elec
toral fue seguido ampliamen
te por la población, que se 
abstuvo de acudir a los cen
tros de votación.

Calma en la marcha orangista 
pese a registrarse un atenido 

contra una comisaría del Ulster

Tensión en el Ulster

y. G.-Portadown

En medio de fuertes medidas de 
seguridad por temor a incidentes 
violentos, la Orden de Orange 
celebró ayer en Portadown, el 
más polémico de sus tradiciona
les desfiles del verano a pesar de 
haberse producido la explosión 
de un coche bomba contra una 
comisaría a primeras horas de la 
mañana. Poco después de las 
10.20 GMT, miles de orangistas 
llegaron hasta la iglesia protes
tante de Drumcree, en las afueras 
de Portadown (este del Ulster), 
para asistir a un servicio religio
so que se prolongó cerca de una

hora mientras cientos de simpati
zantes les esperaban en los alre
dedores del lugar. En Drumcree 
la seguridad era extrema ya que 
el Ejército había construido una 
gran barricada de acero en la ca
rretera que une la iglesia con 
Garvaghy Road, para impedir 
que los orangistas puedan tener 
acceso a ese barrio nacionalista. 
La presencia de los soldados era 
importante en todo Portadown, 
donde se podían leer carteles co
mo “Mejor morir de pie que vi
vir de rodillas, no nos rendire
mos”, en clara referencia al ma
lestar de los protestantes por la 
prohibición de la marcha.
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Fracasan las 
negociaciones

ARGELIA ___

Once asesinados en 
ataques integristas
Once personas, civiles y mili' 
tares fueron brutalmente ase 
sinadas en diversos atentados 
cometidos por las organiza
ciones integristas en Argelia 
en las últimas 48 horas. Ln 
Keddara, en la provincia de 
Bouira, tres guardias de sega 
ridad murieron el sábado a 
explotar una bomba, roc 
después, una patrulla 
Ejército fue a prestar ayuda a 
los guardias y cayó en u 
emboscada en la que m 
un soldado.

La prohi bición de la marcha protestante de la \ =:
Orden de Orange a través del endave católico 4
de la ciudad desata un nuevo año la tensión y ’ 

violencia en el Ulster
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de los 
orangistas 

para lograr la 
celebración 

autorizada de 
la marcha a 
cambio del 
Inicio de un 

acuerdo 
arbitrado 

por un
abogado sudafricano

GR ARA

CÁUCASO

Siete muertos 
en dos atentados

Siete personas ™“Vj'?'’2 
veinte resultaron herí 
dos atentados ocurrido J 
en el norte del Cáuca.so, ^^^ 
en Vladikavkaz, Osetia 
Norte, y otro en Rostov. F 
a informaciones iniciales m 
ligaban los atentados j^p
guerra de Chechenia, ^^ 
mos datos apuntaban ^^
frentamiento entre ^i'
la explosión de Rosto V ^^^ 
validades religiosas en 
kavkaz.
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Pagesos, Pere Guinovart, anunció 
que las movilizaciones continuarán 
para presionar a los ministros de

1 Agricultura de la Unión Europea
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Reclamaban la prórroga de las ayudas de la UE al sector

Los productores de 
frute secos se 
concentraron en Salou
Unos tres mil productores 
de frutos secos se han con
centrado esta mañana en 
Salou con 500 tractores, con
vocados por el sindicato 
agrario Unió de Pagesos, 
para reclamar la prórroga 
de las ayudas de la Unión 
Europea al sector. Los agri
cultores han llegado a Salou 
hacia las 12.30 horas y han 
recorrido en caravana el 
paseo Jaume 1, que bordea 
la costa, donde han aparcado 
en dos carriles los 500 trac
tores, lo que ha provocado 
retenciones de tráfico en el 
interior de la población y en 
los accesos.

500 tractores participaron en la manifestación.

Setenta sumilleres compiten por el trofeo "La Nariz de Oro"

Setenta sumilleres de toda España, "los mejores por su olfato", 
se darán cita hoy, ayer también lo hicieron, en el Palacio de Con
gresos y Exposiciones de Madrid para competir por el trofeo "La 
Nariz de Oro", en cuyas pruebas se desarrollan las "catas ciegas" 
en las que los sumilleres puntuarán 192 vinos de distintas bodegas 
y denominaciones de origen, con el fin de designar los que serán 
considerados mejores vinos españoles. Este trofeo acredita al ganador 
como la mejor "nariz" de España a la hora de identificar añadas, 
características, sensaciones, denominaciones de origen y otras 
cualidades de los vinos.

La Tribuna

El responsable del sector de 
la fruta seca del sindicato Unió 
de Pagesos, Pere Guinovart, ha 
anunciado que las 
movilizaciones continuarán para 
presionar a los ministros de 
Agricultura de la Unión Euro
pea, que tienen previsto reunir
se el 17 de julio en Bruselas para 
decidir si prorrogan las ayudas 
al sector.

Guinovart, que se ha dirigi
do a los productores de frutos 
socos, ha emplazado a los agri
cultores a secundar los cortes de 
carretera convocados para el 
próximo sábado día 15 de julio 
on toda España.

«Debemos continuar luchan
do para girar la tortilla», ha afir
mado Guinovart, que ha criticado 
*a política agrícola del Gobier- 
*^0 y del ejecutivo catalán por- 
Qrie a su juicio llevan «a la 
dosertización de Cataluña» y ha 
reclamado una Europa democrá- 
^’cay solidaria con las familias 
Q're viyen de la agricultura.

Guinovart ha anunciado que 
J^^Presentantes de Unió de 

^§esos se reunirán el martes 
P''oximo con el ministro de Agri- 
^'^rira, Miguel Arias Cañete, 

P^ra trasladar!e sus reivindica- 
'ones y el jueves próximo se

Corará una asamblea en 
mdecols (Tarragona) para con-

Ur las acciones que llevarán 
antes del 17 de julio, 

cad ^^^^ic la protesta, convo- 
por Unió de Pagesos en 
con el fin de darle reso-

EFE

La. concentración provocó retenciones tráfico en el interior de Salou. eFE

La Federación de Industrias de la Alimentación pide la 
creación de un centro de seguridad bioalimentaria

La Federación de Industrias de la Alimentación y Bebidas ha 
propuesto la creación de un "Centro de Referencia en Bioseguridad 
Alimentaria", al estilo de las existentes en los Estados Unidos de 
América. En opinión de FIAB, dicho centro debería estar forma
do por un grupo de científicos expertos en biotecnología, capaces 
de establecer criterios objetivos de análisis de alimentos y expo
ner con deidad su opinión en el debate público sobre dicha materia, 
estableciendo criterios y metodologías de trabajo estandarizadas.

Fijadas las ayudas en extensifícación ganadera

El Ministerio de Agricultura ha fijado en el 13 de marzo y en 
el 6 de junio de 2000 las fechas de recuento de la carga ganadera 
de las explotaciones de ganado vacuno para el cobro del pago por 
extensificación, correspondientes al primer semestre de 2000 bajo 
los denominados "régimen simplificado" y el "régimen prome
dio", al que deberán de acogerse los ganaderos.

El Ministerio de Agricultura remitirá al Congreso leyes 
para garantizar la seguridad alimentaria

El Ministerio de Agricultura tiene previsto remitir al Congre
so, tras su aprobación por el Consejo de Ministros, de un proyecto 
de ley de Sanidad Vegetal y otro de Sanidad Animal “capaces de 
conformar un modelo nacional capaz decoordinar las competen
cias de todas las Administraciones Territoriales y atender situa
ciones de crisis con la máxima agilidad y eficiencia”. Estas leyes 
se completarían con la Red Nacional de Alerta Veterinaria y un 
proyecto de Ley de Alimentación, que vendrán a garantizar en su 
conjunto la seguridad alimentaria.

nancia internacional ante la nu
merosa presencia de turistas 
en la zona, los hoteleros de Salou 
han obsequiado a los agriculto
res con vino de las comarcas 
tarraconenses.

A la concentración de agri
cultores, que ha concluido hacia 
las 14.00 horas, se han sumado 
los alcaldes de Vila-seca, Salou,

Valls, la Riera de Gaiá, La Masó 
y la Fatarella.

El alcalde de Salou, Esteve 
Ferran, ha expresado su com
prensión por la protesta de los 
productores de frutos secos y ha 
animado a los agricultores a re
partir folletos en diferentes idio
mas para explicar el motivo de 
la protesta.

La Organización de Consumidores y Usuuarios 
denunciará la venta ilegal de medicamentos veterinarios

La Organización de Consumidores y Usuarios ha anunciado 
que se personará en la querella por la venta ilegal de medicamen
tos veterinarios en lugares no autorizados y sin receta. La OCU ha 
tomado esta decisión tras comprobar que, gran parte de estable
cimientos del sector, no cumplen la ley. La OCU entiende que 
desde la Administración se debe comenzar a tomar medidas por
que, según ellos, no es aceptable que cinco años después de entrar 
en vigor su obligatoriedad, el MAPA no haya elaborado el listado 
de establecimientos autorizados para la venta de medicamentos 
de uso veterinario garantizando así un mínimo de seguridad.
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Lasarte, presidente del Consejo 
para la defensa del Contrubuyente, 
destacó que la principal fuente de 
quejas se refieren al IRPF

Supresidente ase sura queHaciendadebe modificar el modelo de devolución rápida

Defensa del Contribuyente
El presidente del 
Consejo Superior 
de Cámaras de 
España se reunió 
con Fidel Castro

recibe 15.000 quejas en 3 años
El Consejo para la Defensa 
del Contribuyente ha reci
bido cerca de 15.000 quejas 
desde su puesta en marcha, 
en 1997, hasta el final de 
1999, según su presidente, 
Francisco Javier Lasarte, 
quien se mostró convencido 
de que Hacienda tendrá que 
modificar el nuevo modelo 
de devolución rápida del 
1RPF.

La Tribuna

En una entrevista concedida 
a EFE, Lasarte destacó que las 
quejas, cuya fuente principal son 
los pensionistas y el régimen de 
la familia, se refieren en su 
mayoría al Impuesto de la Ren
ta de las Personas Físicas, en 
concreto a la tardanza de las 
devoluciones, los procedimien
tos de comprobación e inspec
ción y la aplicación de normas.

Esas reclamaciones han ori
ginado la presentación por par
te del Consejo de 115 propues
tas a la Secretaría de Estado de 
Hacienda, de la que es órgano 
asesor, que se refieren a cambios 
legislativos, criterios de inter
pretación, organización y pro
cedimiento.

A las cerca de 15.000 quejas 
planteadas entre 1997 y 1999, 
en los seis primeros meses del 
2000 se han sumado otras 600 
referidas al modelo de devolu
ción rápida del IRPF -puesto en 
marcha por primera vez tras la 
reforma del impuesto-.

De ellas, Lasarte destacó las 
relacionadas con la imposibili
dad de acogerse a este modelo 
aquellos contribuyentes que, 
pese a percibir menos de 3,5 
millones de pesetas al año, sus 
ingresos proceden de más de un 
pagador.

El Defensor del Contribuyen
te se mostró convencido de que 
habrá que modificar el modelo 
de devolución rápida, tanto en 
lo que se refiere a la proceden
cia de los ingresos como en el 
límite de 3,5 millones, y expli
có alguna de las quejas recibi
das en este sentido, como la de 
una mujer que por estar de baja 
por maternidad recibió sus in
gresos de dos pagadores el mis
mo año, su empresa y la Segu
ridad Social.

Otras de las quejas presen
tadas por los contribuyentes se 
refieren a la lentitud en el dicta
do de resoluciones por parte del 
Tribunal Económico Adminis
trativo Central (TEAC), así como
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Francisco Javier Lasarte es presidente del Consejo para la Defensa de los Contribuyentes. EFE

en la emisión de certificados del 
catastro, el sistema de notifica
ciones de embargo o el régimen 
de devoluciones del IVA.

En 1999, el Consejo recibió 
500 quejas de prejubilados de 
Telefónica que reclamaban un 
mismo trato fiscal ante sus pla
nes de pensiones, lo que no po
día ser debido a que los produc
tos recibidos eran distintos -fon
dos, planes de pensiones, segu
ros o solo jubilaciones-, expli
có Lasarte.

Para el presidente del Con
sejo para la Defensa del Contri
buyente, «la complejidad del 
marco fiscal exige que las rela
ciones entre la hacienda y los 
contribuyentes partan de la co
laboración y la confianza recí
proca».

En cualquier caso el 90 por 
ciento de las quejas recibidas 
hacen referencia a un importe 
inferior a las 150.000 pesetas, 
dijo Lasarte.

Agregó que las reclamacio
nes de esta cuantía ralentizan los 
trabajos del Tribunal Económi
co Administrativo Central, don
de están paralizadas 250.000 re
soluciones de conflictos fisca
les, con una deuda pendiente de 
pago de medio billón de pesetas 
-según datos del presidente del 
TEAC, Eduardo Abril-, por lo 
que sugirió crear un Tribunal de 
Equidad para estos conflictos 
tributarios. En opinión de Lasarte, 
el Consejo para la Defensa del 
Contribuyente podría asumir esa 
función de Tribunal de Equidad, 
que resolvería los conflictos en 

«tres meses, sin coste y sin po
sibilidad de recurso ulterior».

Esta es una de las reformas, 
que, a su juicio, se podría poner 
en marcha con la modificación 
de la Ley General Tributaria, 
cuyos trabajos comienzan maña
na en una comisión presidida por 
el Secretario de Estado de Ha
cienda. Lasarte también abogó 
por una Administración Tributaria 
que reúna los tres niveles actua
les -central, autonómico y local- 
para lograr «un máximo nivel de 
colaboración e intercambio de 
datos», aunque reconoció la «im
posibilidad» de que dentro de ella 
se integraran las haciendas 
forales, con las que haría falta 
«más fluidez en la información 
para llevar a cabo una investi
gación sin cortapisas».

La Tribuna

El presidente del Consejo Su
perior de Cámaras de España, 
José Manuel Fernández 
Norniella, se reunió con el jefe 
del Estado de Cuba, Fidel Cas
tro, al término de la X reunión 
del comité empresarial hispa
no-cubano.

Fernández Nomiellaconver- 
só con Castro durante casi dos 
horas en la sede del Consejo de 
Estado, máxima instancia del 
poder en la isla, tras la firma 
del convenio por el que una 
empresa española construirá 
una planta para la producción 
de fomento en Santiago de 
Cuba, en la región oriental, con 
una inversión de 150 millones 
de dólares, dijeron fuentes di
plomáticas.

El convenio fue firmado por 
la compañía española Ibersuiza 
en la sede del Consejo de Esta
do y en presencia del vicepre
sidente y artífice de la política 
económica cubana Carlos Lage.

Por otra parte, la empresa 
aérea española Iberia firmó un 
acuerdo con la Corporación de 
Aviación Cubana (CACSA) por 
el que se crean dos sociedades 
mixtas.

El presidente de 
GEC cree que el 
PP ha mejorado 
la fiscalidad 
familiar

El presidente del Grupo de 
Entidades Catalanas de Fami' 
lias (GEC), Daniel Arasa, con
sidera que el Gobierno del PP 
ha mejorado «de forma sensi
ble» la fiscalidad familiar, aun
que cree que faltan ayudas di
rectas a las familias para con
seguir un incremento de la na
talidad.En un comunicado, el diri
gente del GEC opina que es 
preciso disponer de «ayudas 
directas» a las familias par^ 
«incrementar» la natalidad.

Asimismo, Arasa ha solici
tado mejoras en los servicios 
de guarderías, ayuda domicilia
ria a ancianos y un incremento 
de las residencias geriátricas, 
así como un «abaratamiento» 
del precio del suelo para «faci
litar el acceso de los jóvenes a 
las nuevas viviendas».El presidente del GEC sena 
congratuladodel incrementode 
la natalidad registrado en 
paña durante el pasado año.

M.C.D.2022
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Muestro país pasó de contar con 18 millones de tarjetas en el 98 a 47,8 en el 99

Los españoles gastaron en el 99 
cerca de 5 billones con sus tarjetas

La Tribuna

Los españoles contaban al 
finalizare! año pasado con casi 
cincuenta millones de tarjetas 
bancarias en sus bolsillos, con las 
que realizaron compras por im
porte de cinco billones de pese
tas, según un informe publicado 
en el último número de la revista 
Consumo y Dinero.

España es uno de los merca
dos de tarjetas más importantes 
de Europa, debido al «gran in
terés» que han tenido las insti
tuciones financieras en desarro
llar este medio de pago y así, se 
ha pasado de casi 18 millones 
de tarjetas en 1988 a los 47,8 
millones actuales, lo que supo
ne un incremento superior al 165 
por ciento.

Las tarjetas de débito, que 
descuentan el importe de la tran
sacción de forma inmediata, 
suponían más de la mitad de los 
plásticos emitidos, al alcanzar 
27,8 millones de unidades, mien
tras que 12,5 millones de per
sonas poseían tarjetas de crédi
to -que permiten el pago apla
zado-, lo que representaba el 26 
por ciento del total.

Los titulares de las tarjetas 
denominadas «monedero», di
señadas para realizar pequeños 
pagos y con posibilidad de 
rocargarse en los cajeros auto- 
ntáticos, poseían un total de 7,45 
bullones de unidades.

El volumen de compras rea
lizadas con tarjeta en 1999 se 
^ituó en torno a cinco billones 
00 pesetas y se repartió prácti
camente a partes iguales entre

El G7 apuesta por Internet y olvida 
aliviar la deuda de los países pobres

La Tribuna_______
FLos ministros de Finanzas del 
5’^upo de los siete países más 
Hustrializados (G7) han apos- 
500 por las tecnologías de la 
'ntormación, aunque dejaron de 
ado proponer nuevas iniciativas 
para aliviar el peso de la deuda 

los países pobres.
Los responsables económi-’ 

os de las siete naciones han! 
onsiderado aquí el enorme 

de Internet, el comer- ke f ^^^^'^® y 1^^ transaccio- 

rev , Q^e suponen lala i f ^dn de las tecnologías de 
^''’^ación hasta calificarlo 
^'^ catalizador del desa- '"'''mundial.

Wm^^’® ‘'® ’“ 27 páginas del 
r o^^cado final de la reunión]

España es uno de los mercados de tarjetas más importantes de Europa. EFE

la modalidad de débito y la de 
crédito, pues realizaron pagos 
por 2,4 y 2,6 billones de pese
tas, respectivamente.

El informe destaca el creci
miento de las compras con tar
jetas en los últimos tres años, 
pues se ha pasado de 2,7 billo
nes de pesetas en 1996 a los 5 
billones del año pasado, lo que 
ha supuesto un aumento del 85 
por ciento.

Pero mientras los pagos con 
tarjetas de crédito se han 

se dedican al impacto de la lla
mada revolución de esas tecno
logías, cuyo mayor exponente es 
la autopista de la comunicación 
Internet, quedando el resto para 
subrayar la necesidad de modi
ficar la «arquitectura financie
ra» multinacional, con el Fon
do Monetario Internacional 
(FMI) y el Banco Mundial (BM) 
a la cabeza.

Al final de su reunión en esta 
sureña ciudad japonesa, de cin
co horas incluido el almuerzo, 
el ministro japonés de Finanzas, 
Kiichi Miyazawa, reconoció la 
importancia de esta revolución 
al indicar que en la pasada cum
bre a nadie se le ocurrió pensar 
que iba a ser la estrella de la 
siguiente.

El G7 cree que las tecnolo

incrementado en este periodo el 
60 por ciento (de 1,5 billones de 
pesetas a 2,4 billones), el desa
rrollo de las tarjetas de débito 
ha sido mucho mayor, ya que el 
volumen de compras con esta 
modalidad de plástico ha aumen
tado el 116,67 por ciento desde 
1996 (de 1,2 billones de pesetas 
a 2,6 billones).

Dentro de las tarjetas banca
rias de débito, que suponen 27,8 
millones de unidades en circu
lación, 12,46 millones corres

gías de la información poseen todo 
un potencial económico que será 
capaz de mejorar la productivi
dad y la calidad de vida así como 
incrementar la demanda.

Al resaltar sus virtudes, los 
ministros reflejaron también el 
parecer de los tres bloque eco
nómicos, EEUU, la Unión Eu
ropea (UE) y Japón, sobre la 
aplicación de impuestos a las 
transacciones del floreciente 
comercio electrónico y sin fron
teras.

Pero las patentes divergen
cias al respecto, con una 
Norteamérica opuesta a consi
derar que los impuestos 
ralentizarán el desarrollo del 
comercio electrónico, dejaron 
para más adelante la discusión.

El gran interés «internauta» 

ponden a la marca Electrón, 
seguido de los 9,63 millones de 
la Tarjeta 6000 y 5,68 millones 
de Tarjeta 4B.

La clasificación de emisión 
de tarjetas de crédito está 
liderada por Visa, ya que de los 
12,5 millones de unidades en 
España, 7,79 pertenecen a Visa 
España, 2,93 millones a Visa 4B 
y tan solo 1,77 millones a 
Mastercard/Eurocard.

Las entidades financieras que 
operan en España tenían en cir
culación en 1999 un total 7,46 
millones de tarjetas monedero 
o «chip», de las cuales 5,95 
millones eran Visa Cash, alre
dedor de un millón pertenecían 
a Euro 6000 y en tomo a 500.000 
a Monedero 4B.

Las tarjetas no bancarias o 
comerciales -que aparecieron 
por primera vez en España en 
1967 de la mano de El Corte 
Inglés- también han registrado 
una fuerte evolución en la últi
ma década y se calcula que a 
finales de 1999 circulaban en 
España en torno a 11 millones 
de este tipo de plásticos.

Debido a que las empresas 
emisoras de tarjetas comercia
les suelen ser reacias a ofrecer 
datos sobre las unidades que 
tienen en circulación, el infor
me de Consumo y Dinero seña
la que las cifras disponibles al 
respecto tienen importantes de
ficiencias.

No obstante, se estima que en 
1988 había alrededor de 4 mi
llones de tarjetas no bancarias, 
de modo que se ha producido un 
aumento del 175 por ciento en 
los últimos once años.

de los países desarrollados olvi
dó sin embargo hacer mención 
a la brecha que el desarrollo de 
las tecnologías de la información 
puede crear entre los países que 
tienen acceso a ellas y los que 
no. Pese a las expectativas crea
das antes de la reunión, los mi
nistros olvidaron al parecer ofre
cer nuevas alternativas a la con
donación de la deuda exterior de 
los países pobres altamente en
deudados (HIPC). Según 
Miyazawa, el problema se trató 
para elaborar informes sobre los 
progresos realizados en la inicia
tiva para reducir 100.000 millo
nes de dólares de los HIPC al
canzada en la cumbre de los jefes 
de Estado y gobierno del G7 el 
pasado año en Colonia (Alema
nia)^________________________

Los expertos 
afírman que la 
inflación volvió a 
subir en el mes 
de junio

La Tribuna

La inflación subió de nuevo 
en junio como consecuencia, 
principalmente, del fuerte au
mento de los precios de los car
burantes, según varios exper
tos en análisis macroeconómico 
consultados por Efe.

Los analistas calculan que el 
Indice de Precios de Consumo 
(IPC) subió entre un 0,1 y un 
0,2 por ciento el mes pasado, 
con lo que la tasa interanual de 
inflación se elevaría hasta el 3,2 
o el 3,3 por ciento (3,1 por ciento 
en mayo).

El Instituto Nacional de 
Estadística (INE) tiene previs
to difundir el IPC de junio el 
próximo jueves 13 de julio.

Todos los expertos coinci
den en que la inflación subya
cente, de cuyo cálculo se exclu
yen los precios de la energía y 
de los alimentos frescos, subió 
un 0,2 por ciento, por lo que su 
tasa interanual permaneció en 
el 2,3 por ciento, igual que en 
mayo.

Pablo Mansilla, analista de 
Deustche/Morgan Grenfeld, 
cree que el IPC subió un 0,2 por 
ciento el mes pasado y que la 
tasa interanual de inflación 
subió también dos décimas, 
hasta el 3,3 por ciento.

«Junio del año pasado fue un 
mes muy bueno, con una subi
da cero, y eso hace empeorar la 
tasa interanual por el factor 
comparativo», declaró 
Mansilla, quien subrayó que la 
energía fue «de largo» el com
ponente que más hizo subir la 
inflación el mes pasado.

Los analistas hicieron hin
capié en que las grandes subi
das de los precios de la gasoli
na se aplicaron a partir del 22 
de mayo, fecha en la que em
pezó a calcularse el IPC de ju
nio.

Mansilla subrayó que los 
precios de los servicios también 
repuntaron en junio como con
secuencia de la proximidad del 
verano.

Jagoba García, de Merrill 
Lynch, calcula que el IPC au
mentó un 0,2 por ciento en ju
nio y que la tasa interanual de 
inflación subió hasta el 3,2 por 
ciento, aunque con riesgo de 
llegar 3,3 por ciento por el ajuste 
de las centésimas.

Según la sociedad de bolsa 
Beta Capital, los precios expe
rimentaron una subidamensual 
al 0,1 por ciento, con lo que la 
tasa interanual de inflación 
subió una décima, hasta el 3,2 
por ciento.

A juicio de Beta Capital, el 
repunte de la inflación obede
ció a la evolución negativa de 
los alimentos frescos y a la 
subida de los precios de la ener
gía, asociada a la consolidación 
del precio del crudo en niveles 
próximos a los 30 dólares/ba- 
rril.

Por su parte, Caixa 
Catalunya cree que los precios 
subieron un 0,2 por ciento du
rante el mes de junio.
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Juan Pablo 11 visitó ayer la cárcel 
romana de Regina Coeli para celebrar el 
Jubileo con los presos, ante quienes 
pidió a las autoridades de todo el mundo 
“la reducción de las penas” de los reos

Juan Pablo II celebró el Jubileo en una cárcel de Roma con un grupo de reos COLOMBIA

El Papa realiza una llamada para 
reducir las condenas de los presos

Efe-Ciudad del Vaticano

“He pedido para vosotros una 
señal de clemencia, mediante 
una reducción de la pena. La he 
pedido, convencido de que pue
de servir para impulsar vuestro 
arrepentimiento”, aseguró el Pa
pa ante varias decenas de pre
sos, que asistieron a la misa que 
ofició en la rotonda principal de 
Regina Coeli, sala donde con
vergen todos los brazos del vie
jo penal romano levantado a ori
llas del río Tíber. Con aspecto 
cansado, el Obispo de Roma 
manifestó que las penas no pue
den reducirse a “una simple 
dinámica retributiva y mucho 
menos pueden configurarse co
mo una represalia social o una 
especie de venganza institucio
nal” y dijo que las prisiones só
lo tienen sentido si sirven para 
renovar al hombre.

“La pena y la prisión tienen 
sentido si mientras confirman la 
exigencia de la justicia y desa
lientan el crimen, sirven para re
novar al hombre, ofreciendo a 
quien se ha equivocado una po
sibilidad de reflexionar y cam
biar de vida, para reinsertarse 
totalmente en la sociedad”, ase
guró. Recordó que Cristo tam
bién fue encarcelado y afirmó 
que se presentaba ante los pre
sos “como un testigo del amor 
de Dios”. “Vengo a deciros que 
Dios os ama y que desea que re
corráis un camino de rehabilita
ción y de perdón, de verdad y de 
justicia”, agregó el anciano 
Pontífice, que dio la paz durante

El Papa Juan Pablo II saluda a uno de los responsables del centro en presencia de un grupo de presos. AP

Ti^ce muertos 
al caer un avión

Trece personas murieron y 
siete resultaron heridas ayer 
al precipitarse a tierra un 
avión de transporte de carga 
y pasajeros que había salido 
del aeropuerto de la ciudad 
colombiana de Villavicencio, 
en el centro del país, según 
informaron las autoridades. 
El accidente se produjo mi
nutos después del despegue 
de la nave del aeropuerto y 
cuyo destino era Mitú, capital 
del departamento del Vaupés.

Evolución favorable 
de los hospitalizados

Los cinco escolares heridos 
en el accidente de autocar en 
Soria ingresados en hospita
les de Barcelona evolucionan 
favorablemente, según infor
maron a Efe fuentes de los 
centros hospitalarios. La jo
ven Patricia Gómez, que se 
encontraba en la UCI del hos
pital de Soria, fue trasladada 
ayer al hospital Valle de 
Hebrón, de Barcelona. Mien
tras, Purificación Monclova, 
permanece en la UCI del Clí
nico de Zaragoza.

la misa a varios de los encarcela
dos presentes. Pidió a los presos 
que encaucen una vida nueva, 
“que alegrará a Cristo y a la so
ciedad”, y subrayó que esas per
sonas a las que causaron daño 
sentirán que han tenido más jus
ticia viendo esa conversión que 
con “el simple descuento penal 
pagado”, es decir pasando varios 
años entre rejas.

La visita del Papa a Regina 
Coeli era muy esperada después 
del mensaje que escribió a los 
presos con motivo del Jubileo

-en el que recordó que este es un 
año de conversión- y que le
vantó una gran expectativa entre 
los encarcelados, sobre todo, los 
italianos, que exigen al Gobier
no medidas de gracia.

Amargura

Poco más tarde, el Papa apro
vechó la jomada de ayer para ex
presar su “amargura” por la 
“afrenta” al Jubileo y la ofensa a 
los valores cristianos de Roma 
causada por el Orgullo Gay,

marcha de los homosexuales ce
lebrada ayer en la Ciudad Eter
na. “Es un deber que me refiera 
a la bien conocida manifestación 
que se ha celebrado en Roma. En 
nombre de la Iglesia de Roma, 
expreso amargura por la afrenta 
al Gran Jubileo del Año 2000 y 
por la ofensa a los valores cris
tianos de una ciudad que tanto 
quieren los católicos de todo el 
mundo”, dijo Juan Pablo II du
rante el Angelus ante más de 
30.000 personas reunidas en la 
plaza de San Pedro.

SELECTIVIDAD

El Gobierno estudia un plan 
de contratos permanentes 
para 100.000 inmigrantes

Efe-Madrid/Cádiz

El Gobierno pretende poner en 
marcha un plan que permita re
alizar contratos permanentes 
para 100.000 inmigrantes en las 
campañas de recolección y ofre
cerles así la posibilidad de em
pezar a trabajar en una zona 
cuando se inicia la cosecha y 
terminar en otra, cubriendo así 
la recolección de varios culti
vos, cuya duración aproximada 
es de ocho meses, según anun
ció el ministro de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, Miguel

Arias Cañete. Las dependencias 
de la comisaría de Algeciras 
(Cádiz) se encuentran práctica
mente al límite de su capacidad. 
A los 193 inmigrantes intercep
tados el sábado por la Guardia 
Civil en la costa de Tarifa -doce 
siguen ingresados-, se sumaron 
ayer otros 46 inmigrantes dete
nidos, según fuentes del Institu
to Armado. “Aspiramos a que 
todo inmigrante tenga cubierto 
un largo periodo laboral combi
nando todas las zonas del terri
torio y una enorme movilidad”, 
aseguró el titular del MAPA.

Dos muertos y dos heridos 
en incendios desencadenados 
en el sudeste de Francia

Efe-París

Dos personas resultaron muer
tas y otras dos gravemente heri
das en incendios en el sudeste 
de Francia que arrasaron más de 
mil hectáreas hasta ser extingui
dos ayer, según informaron los 
servicios de auxilio. Dos bom
beros fallecieron el sábado al 
intentar apagar un fuego que 
afectó a unas 500 hectáreas en 
la localidad de Comillon-Con- 
foux y que según la Gendar
mería tuvo un origen accidental. 
En las tareas de extinción, que

se prolongaron durante toda la 
noche, participaron 600 bombe
ros y varios aviones. Los avio
nes fueron utilizados más tarde 
en el departamento contiguo de 
Var, donde otro incendio arrasó 
600 hectáreas y obligó a eva
cuar a mil personas. Dos perso
nas, entre ellas un bombero, re
sultaron “gravemente heridas” a 
consecuencia de las llamas y el 
humo, precisaron las fuentes. 
Otros dos fuegos en localidades 
vecinas afectaron a 200 hectáre
as en Fare-Les-OIiviers y a una 
fábrica de Saint-Chamas.

El noventa por ciento 
de alumnos aprobó

Cerca del noventa por cierto 
de estudiantes aprobó la se 
lectividad en junio, de o 
más de 180.000 que se pre 
sentaron en España a la p^® 
ba para acceder a la Univer 
dad. Según los datos f^^ ., 
dos a Efe por las Comunida
des Autónomas, la nn^’^ 
aprobados es del 88,3 P 
ciento en la convocatoria 
junio, un porcentaje supe 
al de la convocatoria de 
pasado, del 86,74 por cíe

TRIBUNALES

Juicio a ‘El Dioni’ 

por falsificación

Dionisio Rodríguez, • 
ni, el ex vigilante de s 
dad que en 1989 ro o 
millones de P®^, será 
furgón que custodiaba,^j^^.^ 
juzgado hoy en ^j
Nacional por un delito o 
sificación de moneda, p ^^^ 
que el fiscal pide P^^^, pe
pena de cuatro un^^ g^óo 
Sión. El Dioni está ^ 
de haber entregado y , 
falsos al súbdito ir gp 
AIÍ para que los P^os. 
circulación y lucrars

M.C.D.2022
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^modista británico no defraudó a su público con su exhibición de alta costura

Alexander McQueen triunfa con su 
colección de fiesta para el 111 milenio

La Tribuna

El modista británico 
Alexander McQueen no defraudó 
ayer a su público y presentó una 
exhuberante colección Givenchy 
de alta costura, pensada, ante 
todo, para la mujer amante del 
lujo que quiera celebrar «el ver
dadero» cambio de milenio.

Para que no hubiese dudas, 
lapasarela, inicialmente un cubo 
con paredes rojas, se desplegó 
y se convirtió en un apartamen
to con todas sus habitaciones, 
muebles, objetos y accesorios, 
donde un veintena de amigos 
celebraban una fiesta.

Una idea innovadora que 
reunió en la pista a algunos de 
los más célebres actores de la 
noche parisiense junto a 
maniquíes no siempre jóvenes, 
pero siempre bellas.

En una breve presentación, 
el protagonista de esta segunda 
jornada de desfiles de alta cos
tura para el invierno 2001, pre
cisaba con claridad cuales ha
bían sido sus intenciones: «La 
moda debe ser una fiesta, 'ves- 
tirse, es para salir!».

colección «está destinada a 
una mujer exhuberante y única, 
Que encontrará en ella el vesti- 
uo de sus sueños para celebrar 
d verdadero inicio del tercer 
milenio».

Por ello, quizás, porque las 
mstas invernales suelen hacer- 

en lugares cerrados y con 
uena calefacción, McQueen 

pretirió prescindir en sus mode
ms de conceptos como los de 
erono e invierno.

r plena era de la 
Sobahzación una colección 

expandirse por el mun- 
dn ^^^^ ^P cierta forma absur- 

crear sólo modelos invernales 
ra un momento del año en el 

planeta tiendeacon- 
"^‘entras el otro medio 

ras ^ ^^eelentes temperatu-

^“’’® algunos 
tenes abrigos y chaque- 
Perc' P^°^ P^^^ las nieves más 
delní^^^^^^^’ Pr'imaron los mo- 

y estivales, del 
v el P ^ ^ ^1 *^®tio’, al bañador 

g adjunto de noche.
daro quiso ser muy 
mostró ®" ®ste punto y 
corto ^” abrigo
do Ha ^ P^® ele cocodrilo teñi- 

terial tnismo color y ma- 

fuas J?^^®IQ se completaba con 
12 «Verd ^j^^ botas altas rosa que 
no esta - j a» clienta Givenchy

^0 Quirr, ° anco, será un vesti- 
Ponesa *^^^ ^® inspiración ja- 
'’^^ubien® ^^j^ ^^ ombligo al

W

. r ''
.

El modista británico Alexander McQueen presentó ayer su nueva colección.

Ana Obregón fue 
madrina de los 
niños de la 
colonia de verano 
de Igualada

La Tribuna

La popular actriz y presen
tadora de televisión Ana 
Obregón visitó ayer la localidad 
barcelonesa de Igualada para 
amadrinar unas colonias de 
verano, en las que participan once 
niños procedentes de Travnik 
(Bosnia-Herzegovina).

Estas colonias organizadas 
por la Cruz Roja y el Ayunta
miento de Igualada permitirán 
a los once niños estar todo el 
mes de julio en la capital de la 
comarca de la Anoia.

Ana Obregón se mostró muy 
feliz de poder compartir esta j or
nada con los pequeños, que tie
nen entre 9 y 11 años y que viven 
situaciones muy duras en su país, 
ya que han perdido a su padre 
o a su madre o bien la situación 
económica de su familia es muy 
precaria.

Según Obregón, «la fama 
tiene su lado negativo y su lado 
positivo; el positivo es este, 
poder sensibilizar a la gente 
sobre la situación de estos ni
ños y participar en este tipo de 
proyectos».

La conocida presentadora 
explicó que ya conocía este 
proyecto a través de Isabel 
Gemio y Judit Mascó, que apa
drinaron estas colonias en los 
años anteriores, y aseguró que 
«cuando me llamaron de Cruz 
Roja, no dude ni un segundo en 
aceptar ser madrina de estas 
colonias».

La recomendación personal 
del modisto, que en esta ocasión 
salió a saludar al fin de su des
file muy elegante, vestido de un 
traje marfil sobre camiseta blanca 
y zapatillas de deporte rojas, es 
que la futura recién casada luz
ca el rostro y el busto pintados 
en tonos oscuros y una melena 
blanca y corta.

La inspiración oriental pre
sidió muchos otros modelos, como 
un abrigo de satén rosa con un 
gran dragón bordado o un con
junto organizado en torno a una 
faja-cinturón ancha de aparato
so lazo posterior, que se lleva 
sobre pantalones rojos bordados 
de lentejuelas y blusa de seda 
estampada en motivos rojos y 
negros.

Junto a los estampados 
psicodélicos de los años 60, abun
dantes en escotados vestidos y 
pantalones, el futuro y la ciencia 
ficción fueron otras fuentes de 
inspiración de McQueen.

En general, los pantalones 
serán acampanados o pitillos, a 
veces cortos, bordados casi siem
pre de piedras y lentejuelas de 
cabo a rabo, en rojo, amarillo, 
negro o piel de leopardo.

Uno de sus modelos 
futuristas, completado con un 
cráneo semi-cal vo con gran cola 
de caballo, consistía en un ves
tido trapezoidal corto, calado, 
construido con partículas verdes, 
doradas, rosas y azules para dar 
forma a dos grandes circunfe
rencias.

EFE

EFEUno de los trajes propuestos por el famoso modista británico.

La otra tendencia del desfi
le, la ofrecida por los invitados 
profesionales de la fiesta, fue que 
el vaquero, bordado, como tanto

se lleva ahora, harapiento, como 
tanto se llevó, o normal, resulta 
perfecto para combinarse con 
todo tipo de prendas.

Roberto Carlos 
prepara un disco 
dedicado a su 
esposa fallecida 
el pasado año

La Tribuna

El «rey» brasileño de la can
ción, Roberto Carlos, lanzará a 
fines de este año un nuevo dis
co, que será dedicado a su es
posa María Rita Simoes, falle
cida el año pasado, según informó 
ayer el diario «0 Globo».

Roberto Carlos, que desde la 
muerte de su esposa, en diciem
bre de 1999 ha permanecido 
alejado de los escenarios, está 
componiendo un nuevo reper
torio romántico pero con una 
carga melancólica, trabajo en el 
que cuenta con la ayuda de su 
eterno socio, el compositor 
Erasmo Carlos. «El disco será 
dedicado enteramente a María 
Rita», dijo su hijo Dudu Braga, 
quien administra los negocios del 
«rey» en Sao Paulo.

A raíz de la prolongada en
fermedad de su esposa el 
cantautor no presentó el año 
pasado un nuevo álbum, y hace 
algunas semanas aplazó el lan
zamiento de un disco con músi
cas «sertanejas», porque no 
estaba satisfecho con el resul
tado.
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Victoria Beckhain. EFE

Victoria 
Beckham, la ex 
Spice Giri, debuta 
en solitario en 
Londres

La Tribuna

La «spice girl» Victoria 
Beckham debutó ayer como so
lista en un festival musical en 
Londres ante la presencia de 
100.000 admiradores, entre 
ellos su esposo, el futbolista del 
Manchester United David 
Beckham.

Su gran admirador, su 
esposo

Beckahm demostró ser un 
esposo devoto, al que no le 
importó compartir espacio con 
los fotógrafos de la prensa para 
inmortalizar, con su cámara de 
vídeo doméstico, la actuación 
de su mujer en el festival «Party 
in the park» en el Hyde Park 
londinense.

Victoria, conocida también 
como la «spice pija» («posh 
spice») interpretó junto a un 
grupo de bailarines acrobáticos 
la canción «Out of my mind», 
que próximamente sacará a la 
venta en disco sencillo.

Cambio de imagen

Para sorpresa de los asisten
tes, la ex miembro del grupo 
Spice Girls, que vestía camise
ta y pantalón blancos muy ajus
tados, lució una melena hasta 
los hombros, en lugar de su 
habitual cabello corto, aunque 
después aclaró que no era au
téntico, sino «postizo». «Me 
lo puse para el vídeo», agregó.

Se trata de la primera actua
ción de Victoria en un escena
rio desde los conciertos que 
ofrecieron las Spice Girls an
tes de Navidad.

«No he sido una vaga, he 
estado haciendo de madre (de 
su bebé de un año, Brooklyn)», 
dijo la ex-cantante de las Spice 
Girl, para justificar el parénte
sis de más de seis meses en su 
carrera artística.

El concierto de ayer era la 
tercera edición de la serie «Party 
in the park» organizada anual
mente por una emisora de ra
dio en Hyde Park y en él parti
ciparon, además de Victoria 
Beckham, intérpretes como 
Christina Aguilera, Ronan 
Keating y Steps.

La actriz hacía estas declaraciones desmintiendo los rumores

Griffith: mi relación
marcha viento en popa

La Tribuna

El matrimonio entre Melanie 
Griffith y Antonio Banderas es 
más sólido que nunca, según ha 
revelado la actriz estadouniden
se en Taormina (Sicilia, sur de 
Italia), donde ayer fue galardo
nada por su carrera.

«La relación con mi marido 
va viento en popa, como nun
ca», afirmó Griffith, que ayerpor 
la noche recibía el premio Dia
mante del Festival de Taormina 
en el teatro griego de esta loca
lidad de manos del director ita
liano Michelangelo Antonioni.

Griffith enfadada por los 
rumores

La actriz insistió en que «no 
hay ninguna crisis» y se mos
tró «enfadada por los rumores» 
que circulan en ese sentido.

«Ayer, -refiriéndose al sába
do- por ejemplo, me llamó la 
madre de Antonio, preocupada 
porque había leído estas estu
pideces. Basta, es asqueroso», 
añadió Griffith durante su com
parecencia ante los medios de 
comunicación.

Es más, la actriz destacó que 
de todas las que ha rodado las 
dos películas que más le gus
tan y con las que más se iden
tifican son «Algo Salvaje», que 
ayer se proyectó en el certamen, 
y «Two Much», de Fernando 
Trueba y durante cuyo rodaje 
conoció a Banderas.

Un pueblo cacereño edita una guía 
telefónica con apodos de vecinos

La Tribuna

«Lagarto» y «Pelotas» son 
dos de los apodos que aparecen 
en una curiosa guía telefónica 
editada en la pequeña localidad 
de Cedillo (Cáceres), de 574 
habitantes, con la que se pre
tende resolver el problema que 
tenían algunos vecinos para 
encontrar los números telefóni
cos debido al desconocimiento 
de los apellidos.

El equipo de inserción 
socioeducativa del Ayunta
miento de Cedillo ha hecho 
realidad esta peculiar guía te
lefónica -cuya idea partió de una 
vecina- después de un intenso 
trabajo de calle en el que han 
tenido que consultar a los más 
de 200 titulares de líneas, infor
mó hoy a EFE Cristina Mora
les, uno de los seis técnicos 
municipales.

Aunque el listín ha sido muy 
bien aceptado por los vecinos, 
especialmente por la gente

Griffith insiste que no hay crisis en su matrimonio. ARCHIVO
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mayor. Morales reconoció que 
son pocas las personas que han 
querido aparecer con su mote.

No obstante, algunos de los 
que expresaron su negativa a 
figurar con su apodo posterior
mente lo han lamentado, al ver 
los motes de otros, según esta 
técnico, ya que realmente es por 
esa denominación por la que se 
los conoce en el pueblo.

La guía consta de una intro
ducción con los motivos por los 
que surge, una explicación para 
buscar los números, teléfonos 
de interés de dentro y de fuera 
del municipio, del extrarradio 
y el listín en sí, explicó Mora
les.

En él no se ha seguido la 
habitual clasificación 
alfabética, sino que se ha hecho 
por calles y siguiendo el orden 
en el que los vecinos viven en 
ellas, aunque no se determina 
ni el número de la vivienda ni 
los apellidos de cada persona.

El listín recoge la calle en 

cuestión por su denominación 
oficial y entre paréntesis como 
realmente se la conoce. Así, la 
calle San Antonio es popular
mente denominada como «La 
de la Paula Tana»; la Coman
dante Carrillo es «la de la tien
da de Juana»; y la calle Gutiérrez 
Mellado, «La del Pozón», por 
ejemplo.

Debajo del nombre de la vía, 
figura, en el caso de los matri
monios, el nombre de pila de él 
y el de ella, y el apodo si lo han 
querido así.

La esposa de Manuel «La
garto», Juana, dijo a EFE que 
le parece muy bien el que figu
re en la guía el apodo de su ma
rido «porque -señaló- son co
sas del pueblo» y porque su 
marido está «orgulloso» de que 
le llamen como a su padre.

Juana, que no sabe el por
qué de ese mote, aseguró que 
esta guía es muy práctica para 
la personas mayores porque tiene 
las letras muy grandes.

La página web 
que enseña a ser 
infieles recibe 
3.000 visitas en 
mes y medio

La Tribuna

Unapágina web, abierta por 
la autodenominada Federación 
Catalana de Personas Infieles 
(FCPI), que enseña los secre
tos para engañar a la pareja, ha 
recibido en un mes y medio de 
funcionamiento en la red la 
visita de casi 3.000 personas.

El autor de la web, un 
internauta llamado Ricard, que 
confiesa que creó la web en un 
«sábado de aburrimiento» y sin 
más pretensión que divertirse, 
se ha visto sorprendido por el 
éxito de visitas, que han aumen
tado de manera progresiva 
después de que esta página 
apareciera reseñada en los dia
rios electrónicos Vilaweby 
World Online. I

La gran afluencia de visi
tantes ha hecho nacer una pá
gina web en castellano, cuyoi 
autoría corresponde a una pre
tendida Federación Españolado 
Personas Infieles (FEPI), con! 
unos contenidos muy parecidos: 
a los de su organización 
homóloga en Cataluña. j

La web de la Federación,! 
que no asociación porque la 
infidelidad es «un deporte d^^ 
riesgo», según el autor de la 
página, ofrece varios servicios^ 
desde un consultorio para as¿ 
pirantes a ser infieles hasta W 
posibilidad de asociarse a esta 
organización virtual, sin esta^ 
tutos.

También es posible partici
par en un sistema de contactos 
entre socios para «conocersey 
ser infieles». Los solicitantes 
deben enviar un e-mail espe
cificando las característicasde 
su amante ideal y les será de
vuelto una dirección electróni
ca de un socio o simpatizante 
que pueda colmar sus deseos.

Las consultas a la Federa
ción demuestran que los 
internautas visitantes disfrutan 
de un sentido del humor muy 
parecido al autor de la web.

Una ama de casa aburrida, 
un supuesto alcalde de las Tie
rras del Ebro que aprovechasus 
actividades políticas en laca- 
pita! para ser infiel y un casa
do de Gerona que desea enga
ñar a su esposa con una mujer 
que no se lave, son algunos de 
los personajes, falsos o verda
deros, que han hecho llegar sus 
inquietudes a la FCPI.

El responsable de la web no 
facilita el número de adheridos 
a la federación, pero sí asegU' 
ra que todas las mujeres aso
ciadas tienen entre 20y 30años 
y proceden de la provincia dc 

Barcelona. .En cuanto a los hombres, 
mayoría (62,5 por ciento) p^ 
ceden de Barcelona y son, o 
promedio, algo mayores que 1

SociasEsta irreverente federacido 
incluso se ha buscado un 
patrones San Cornelio y 
Cebrián, a los que aseguran q 
se les invoca contra la 
sia y contra la infidelidad ma

trimonial.
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EFELos sudafricanos protestan, cientos de miles de personas mueren de sida en su país y los medicamentos son caros.

po anglicano Njongonkulu Ndungane encabezaron ayer 
ma marcha para exigir al Gobierno y las compañías farma- 
duticas medicamentos con costes reducidos para los afecta
dos por el sida.

La XIII conferencia internacional 
del Sida, a la que asisten 10.000 
delegados de 178 países, abrió ayer 
sus puertas en Durban
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^hde manifestantes que piden a las corporaciones farmacéuticas mundiales medicinas más baratas

Las protestas marcan ia apertura 
(le la Conferencia Mundial del Sida
UiXIIIconferencia internacional del Sida, a la que asisten 
1^,000 delegados de 178 países, abrió ayer sus puertas en 
Man en medio de las protestas de miles de manifestantes 
([ue piden a las corporaciones farmacéuticas mundiales 
medicinas más baratas. La activista política y ex primera 
ima sudafricana Winnie Madikizela-Mandela y el arzobis
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La marcha ha sido organiza- 
japor la Campaña Sudafricana 

Acción para el Tratamiento 
del Sida (CAS ATS) con el apo- 
yode otras 230 organizaciones 
aiundiales que persiguen fines 
cintilares en 33 países.

Los manifestantes presenta
ron memorandos a la ministra 
Wricana de Exteriores, 
‘wsazana Zuma, a la de Sani- 
Wpública, Manto Tshabalala- 
‘ ^ng, al vicepresidente del 
nbierno, Jacob Zuma, y al re

presentante en Sudáfrica del 
rganismo de las Naciones Uni- 
yue combate el Sida, Peter 

de CAS ATS,

Pr'®^inio esperamos 
•’^° ^^^^fr'^^^^0 y c^e las 

Un ^^^^acéuticas
^^ medicinas con bajo 

^^^ ayude a combatir los

«(ni?'''?'’‘* refirió concreta- 
^^ fármacos «retro- 

ce «Nevirapine», que 
dosdpi!?^?^^ ^ ^®^ recién naci- 

adres seropositivas para

que no contraigan la enfermedad. 
También apuntó la necesidad de 
que sean permitidas las impor
taciones «paralelas» de estos 
productos en los casos necesa
rios.

La marcha de protesta, según 
los organizadores, tiene también 
como objetivo atraer la atención 
mundial sobre el discurso que el 
presidente sudafricano, Thabo 
Mbeki, pronunció ayer por la 
tarde ante unas 25.000 personas 
en el estadio Kingsmead de 
Durban.

EI Gobierno sudafricano de
fiende la teoría «revisionista» de 
que el virus «HIV» no es el cau
sante del Sida, sino los proble
mas sociales como el subdesa
rrollo, la pobreza y el debilita
miento de la persona por falta de 
una alimentación adecuada.

Con el fin de encontrar una 
«respuesta para Africa», Mbeki 
invitó a varios científicos parti
darios de la teoría «revisionista» 
a formar un grupo asesor del 
Gobierno que supervisará las 
políticas oficiales para comba
tir la enfermedad, fuera «de los 
enfoques tradicionales».

El pasado abril y por medio 
de un extenso documento firmado

i

por Mbeki fue comunicada a 
varios líderes occidentales la 
«visión» sudafricana, que cau
só gran «irritación», por su con
tenido revisionista, en los círculos 
internacionales de la medicina.

En reacción a esta postura del 
Gobierno, 5.000 científicos fir
maron en Sudáfrica esta sema
na la «Declaración de Durban» 
en la que se condena cualquier 
teoría «revisionista» sobre las 
verdaderas causas que generan

la enfermedad del Sida.
Sudáfrica es el país con más 

contagios del mundo y según los 
datos que fueron publicados la 
pasada semana por el Ministe
rio del Interior, un cuarto de la 
población adulta es seropositiva 
y cada día se producen 1.700 
nuevos contagios.

«Joven, dotado y muerto», con 
este titular el periódico de 
Johanesburgo «The Sunday Ti
mes» dio la bienvenida ayer a los

delegados que participan en la 
reunión de Durban y presenta las 
últimas estadísticas oficiales que 
muestran la «tragedia del Sida en 
este país». En los años 1999 y 
2000 el mayor número de muer
tes ocurridas en Sudáfrica se pro
dujeron en personas de edades 
comprendidas entre los 15 y los 
49 años. «Hoy en Sudáfrica los 
padres ven morir a sus hijos», se 
indica al pie de los cuadros esta
dísticos.

^biné: la alimentación es el factor ambiental
Í^e más incide en la aparición del cáncer

Efe-Barcelona 
La r

factor 
° incidencia en 

PUeria ^^ cáncer, sin que 
i^'^^^nto^ ^^^^Í’^®^®^’ P*^^ ^1 
^'f®ctas ’ ’'®!^ciones causales 
?odrátin^^’^^ 1^^ explicadoel 
a^^r^atok^'l^^lr-ición y 

^arcpi ^^^ “^^ 1^ Universidad 
^ariD^ Abel Mariné. 
Í'^^lación ^^^so de «Ali- 

/ ^^lud: los alimen- 
-^reccinn ?®1°^ de riesgo o de 

^.J^cnte al cáncer», que

empezará mañana en Barcelona 
en el marco de los cursos de 
verano de la Universidad Inter
nacional Menéndez Pelayo. El 
catedrático afirma que la relación 
entre la alimentación y el cán
ceres «un hecho», pero dado que 
el cáncer aparece después de 
muchos años de incubación, «es 
muy difícil establecer relaciones 
de causa-efecto». Indicó Mariné, 
que rehuso concretar el índice de 
incidencia de la alimentación en 
el desarrollo de un cáncer, si ex
plicó que «algunos hablan de un

30, un 40 o un 50%, pero lo que 
es seguro -agregó- es que es un 
factor de riesgo muy importan
te». La ingestión ocasional de 
algunos alimentos o su exclusión 
de la dieta no es decisiva para 
desarrollar o prevenir la enfer
medad, pero sí es beneficioso el 
mantenimiento de una dieta equi-. 
librada en la que tengan consi
derable presencia las frutas, ver
duras y hortalizas, ricas en vita
minas, minerales y antioxidantes, 
que contienen sustancias protec
toras «a medio o largo plazo».

según Mariné. Por el contrario, 
una dieta con exceso de grasas 
animales, ahumados y alcohol 
puede exponer a la persona a un 
mayor riesgo de desarrollar un 
cáncer. Los tipos de cáncer más 
relacionados con la alimentación 
son los vinculados con el apara
to digestivo, pero, dado que una 
vez detectada la dolencia, hay que 
trataría con terapéutica, la pre
vención en la dieta tiene que ser 
general, con lo que Mariné con
sidera que «la alimentación es un 
tema de salud pública». Las frutas son buenas para la salud.

M.C.D.2022
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Los antidepresivos constituyen el tratamiento más frecuente para la depresión clínica

Depresión, el mal de este siglo
La Tribuna

¿Tienes un familiar, amigo o 
compañero de trabajo que sufre 
tristeza, angustia, inapetencia, so
ledad, desgano, insominio, incom
prensión, deseos de aislarse del 
mundo y de los que le rodean y 
un profundo vacío interior que no 
sabe cómo explicar? Si es así, esa 
persona padece depresión. La 
depresión es un trastorno en el 
humor o en el estado de ánimo, 
cuya manifestación más eviden
te es un sentimiento de tristeza o 
desazón, que se registra con una 
significativa pérdida del interés 
y ausencia de placer.

Para hablar de depresión, y no 
de un estado de ánimo pasajero, 
el cuadro anterior debe observarse 
durante la mayor parte del día, 
casi todos los días, al menos 
durante dos semanas. Además, 
debe ir acompañado por alguno 
de estos síntomas: alteración en 
el apetito (generalmente dismi
nución), trastornos de peso (ge
neralmente pérdida de peso), tras
tornos en el sueño (insomnio o 
excesiva necesidad de dormir), 
fatiga o pérdida de energía; difi
cultad para concentrarse o inde
cisión; ideas de culpa y de suici
dio; ideas de ruina (asociadas 
generalmente con la ruina eco
nómica); angustia y ansiedad; 
trastornos sexuales; somatización.

Según se señala en 
Mujerweb.com, para que sean 
considerados posibles indicadores 
de un cuadro depresivo, estos 
síntomas no deben aparecer como 
consecuencia de una enferme
dad física, consumo de drogas o 
alcohol o como efecto secunda
rio de alguna medicación, y de
ben darse sin que medie ningún 
suceso normal que los justifique 
(por ejemplo: pérdida de peso por 
una dieta; preocupaciones eco
nómicas por una situación real de 
riesgo o precariedad, etc.)

Características

Ansiedad: más del 70% de 
los pacientes depresivos mani
fiestan también síntomas vincu
lados a la ansiedad: preocupacio
nes obsesivas, ataques de páni
co, fobias o excesiva preocupa
ción por su salud. En una perso
na con un cuadro depresivo se
vero, puede conducir a una po
bre respuesta en el tratamiento, 
a una baja interacción social y la
boral, o a un incremento de las 
conductas suicidas.

Trastornos de alimenta
ción: las personas con anorexia 
nerviosa o bulimia a menudo de
sarrollan cuadros depresivos.

Abuso de sustancias: es fre
cuente la combinación de una 
depresión severa con consumo 
de sustancias tóxicas (especial
mente alcohol).

Enfermedades clínicas: el 
25% de los individuos con enfer
medades crónicas severas pade
cen depresión, mientras que el 5% 
de las personas a las que se les 
diagnosticó depresión registran 
algún tipo de enfermedad que 
pudo ser la causa de su depre

sión. Entre las enfermedades que 
a menudo causan depresión es
tán algunos trastornos endocrinos 
y ciertos trastornos neurológicos 
(esclerosis múltiples, mal de 
Parkinson, varias formas de epi
lepsia, tumores cerebrales, mi
graña). Algunos medicamentos 
también pueden provocar depre
sión: antihipertensivos, como los 
bloqueantes cálcicos,
betabloqueantes, analgésicos y 
alguna medicación para la migra
ña.

«Se va sola»

Consultar por depresión no es 
fácil, habida cuenta de que para 
muchas personas que la padecen, 
los síntomas pueden confundir
se o evaluarse de manera erró
nea. A veces puede considerar
se que el cuadro es sólo tempo
ral y que «se irá solo»; otras, se 
le pueden encontrar causas, reales 
o no, que a los ojos del paciente 
justifiquen malestar.

También existen, por un lado, 
miedos o tabúes en torno a la 
enfermedad; fantasmas que ro
dean a la depresión y pueden 
inhibir a la persona que, registrando 
cualquiera de los síntomas antes 
mencionados, debería consultar 
a un especialista: el carácter 
sombrío de la enfermedad, la 
resistencia cultural/social para 
hablar de «temas difíciles» como 
el suicidio o las enfermedades 
mentales; el prejuicio, aún hoy 
muy difundido, que la consulta al 
psiquiatra es sólo para casos gra
ves.

Tratamiento

En materia de depresión, el 
tratamiento no sólo debe incluir 
la medicación correcta sino que 
tiene que ser lo suficientemente 
prolongada después del episodio 
inicial como para evitar una re
caída.

* En los últimos años hubo un importante cambio conceptual en 
la definición de la depresión: ya no se la considera como un episo
dio aislado, que podía curarse en forma definitiva; hoy se sabe que 
es una enfermedad crónica y recurrente y que por lo tanto también 
requiere tratamiento a largo plazo.

* La recurrencia, en torno a la depresión, se define como la 
reaparición de un nuevo episodio de depresión después de que el 
paciente se hubo recobrado y hubo mantenido su estado de mejoría 
durante seis meses por lo menos. Esto es diferente de recaída: la 
pronta aparición de los síntomas después de una aparente mejoría 
se debe generalmente al abandono del tratamiento.

* La depresión se está convirtiendo en una enfermedad cada 
vez más frecuente: en algunos países, el riesgo de padecería es 
hoy dos veces más frecuente que en generaciones anteriores.

* La gente tiene hoy episodios de depresión a una edad más 
temprana que en años anteriores: la edad promedio de aparición de 
un primer episodio es de 25 años. También puede afectar al 2% de 
los niños y al 8% de los adolescentes.

* La historia familiar incrementa el riesgo de una persona de 
padecer depresión en dos o tres veces.

* La depresión tiene un alto impacto en las vida de quienes la 
padecen. En 1990 la depresión fue la cuarta causa más común de 
impedimento para trabajar y realizar en forma idónea las activida
des habituales.

* Un reciente estudio demuestra que los pacientes con depre
sión suelen experimentar una interacción social y laboral más pobre

y mayor cantidad de dolores físicos que los pacientes ^®^ ,z ^.^s. 
tes, enfermedades pulmonares crónicas o afecciones car ^^^

* En 1 de cada 5 pacientes sin tratamiento, un ®P^^°^’5nnien- 
presión puede durar desde 7 meses hasta 2 años. Afortuna ^^^ 
te, hay una creciente conciencia de que la depresión es ui 
fermedad crónica que requiere tratamiento a largo plazo. ^^|

* Un tratamiento efectivo de la depresión incluye tres a ^^^ 
tratamiento adecuado, que ese tratamiento se sostenga y ^. Jg^te 
vez desaparecidos los síntomas, se prolongue el tiempo su 
como para evitar la aparición de un nuevo episodio. jjitimas

* Los episodios aislados de depresión son raros. Las ^^.^^^^^ 
investigaciones indican que el 87% de las personas que 5^^^jeii 
un episodio de depresión importante padecen al menos uno 
los siguientes 15 años. ncírc^'^

* Los pacientes que sufren depresión pueden entrar en u ^ ^g, 
vicioso: más episodios experimentan, más expuestos es 
decer otros en el futuro. ecua^f^

* Una persona promedio puede experimentar al meno 
episodios de depresión severa a lo largo de su vida. posti*^®

* Más del 70% de los pacientes a los que se 
depresión manifiestan una ansiedad moderada y un 25 fo o 
casos severos de ansiedad. iders^^'

* Una efectiva terapia para la depresión debe ^°U^ jos ^1^^ 
tratamiento de los síntomas de ansiedad. Los b'^^^’^^^-g¿adr^' 
proveen alivio tanto para la depresión como para la ans 
sultán ser más exitosos.

La depresión es un trastorno en el humor o en el estado de ánimo.

Conocer mejor lo que es la depresión

Al respecto, el profesor Martín 
Keller, presidente del departa
mento de Psiquiatría de la Brown 
University School of Medicine, 
de los EE.UU., expresó recien
temente: «Es tiempo de realizar 
un replanteo radical en la mane
ra en que la depresión es percibida 
y tratada. La depresión es una 
enfermedad crónica y recurren
te, requiere un tratamiento acor
de a estas características. Un 
tratamiento insuficiente sólo lo
gra aumentar el sufrimiento cau
sado por esta devastadora enfer
medad». Según información di
fundida sobre la práctica 
prescriptiva en Europa, se sabe 
que en la actualidad la duración 
promedio de un tratamiento 
antidepresivo no alcanza a los 40 

días. «Esto presenta una seria 
amenaza para la salud pública- 
opinó Keller-. Ignora el estado 
de discapacidad que causa la de
presión. Cada paciente debería 
recibir terapia antidepresi va por 
un mínimo de seis meses. Si la 
depresión es lo suficientemente 
severa como para requerir tra
tamiento antidepresivo- agregó- 
entonces requiere tratamiento 
durante ese período. Es hora de 
que este mensaje llegue a todos 
aquellos involucrados en el tra
tamiento de la depresión, y a los 
pacientes mismos».

En la actualidad, los 
antidepresivos constituyen el tra
tamiento más frecuente para la 
depresión clínica. Los médicos 
cuentan con una serie de alter-

nativas para optimizar el efecto 
de la medicación, por ejemplo, 
acompañaría con terapia. Ene! 
80% de los casos, los 
antidepresivos logran aliviarlos 
síntomas de la depresión, siem
pre y cuando sean utilizadostal 
como fueron prescriptos y duranto 
el tiempo necesario.

Mantener el tratamiento du
rante un tiempo relativamente 
prolongado es fundamental para 
evitar recaídas y de importancia 
absoluta en los pacientes que ya 
tienen un historial de recaídas. 
Según datos suministrados pot 
mismo Keller, el 87% de los pa
cientes sufre otro episodio de 
depresión, al menos una vez mas 
El tratamiento sostenido actua 
como una forma de protección

M.C.D.2022
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Kiko Veneno en la presentación de su disco ‘La familia Pollo’ EFE

El cantante catalán no editaba un álbum desde 1997

Kiko Veneno lanza su nuevo 
disco ‘La familia pollo’

REVISTA

CINE

Weir se sorprende por los programas 
basados en ‘El show de Truman’
El australiano Peter Weir, director de la película El Show de Tru
man, se mostró “desconcertado” por la proliferación y el éxito de 
los programas de televisión, como Gran Hermano, que se inspiran 
en su filme. “Estoy desconcertado de que el planteamiento corro
sivo y satírico de la cinta haya sido tomado como modelo para tan
tos programas televisivos centrados en la cotidianeidad de quien 
acepta vivir bajo el ojo de la cámara”, dijo el director de películas 
como Gallipoli o Unico Testigo en Taormina (sur de Italia).

HISTORIA__________________________________

Un espectáculo recrea la vida en 
Emérita Augusta hace dos mil años
Más de 400 personas acudieron a las ruinas romanas del Foro Mu
nicipal de la antigua Emérita Augusta -actual Mérida- para ver la 
inauguración del espectáculo Emerltalia, una actividad que recrea 
la vida de la ciudad romana del siglo II después de Cristo. Emeri- 
talia, que se enmarca dentro de las actividades del Festival de Te
atro Romano de Mérida, y que contó la pasada edición con más de 
20.000 visitantes, espera repetir este año éxito de participación. El 
espectáculo tiene lugar en un incomparable marco histórico como 
son las ruinas del Foro Romano de Mérida.

Ilibros
Efe-Madrid

Desde que hace 23 años fundó el 
grupo Veneno, Kiko Veneno está 
considerado como el pionero en 
la fusión entre el pop y el fla
menco. Ahora, al editar su últi
mo disco, La familia pollo, nie
ga haber marcado la pauta en al
go y se declara “un simple traba
jador de la música”. Kiko Vene- 
>10 confesó a la agencia Efe que 
siempre ha tenido “fijación” por 
los títulos en los que figuran 
nombres de animales, y en este • 
oaso, con La familia pollo, bus- 
oaba un título “de enganche”, 
simpático”, “una invitación al 

divertimento” que “no dice na
da pero que sí puede transmitir 
nn espíritu de familia” o más 

Qoe de familia, “de equipo”.
En ese equipo figura el pro- 

octor Joe Dwomiak, con quien

^^udelaire, por primera vez 

^^inpleto en castellano

Efe-Madrid

?^^or ®^ Baudelaire, 

poem7- ^”1857unade 
"^^s conocidos, 

^^^^’ referente im- 
^^ modernidad, 

í^'^Ea ^’ ^^’^ica artística, 
y.relatos, que 

'^^'^^ Vez Pn ^ ’^eunidos por pri- 
^°^® libro.

^^’cioso nr^ ^^ ^^ título de este 
^^PasaV^n ^^° ‘^^^ ^^ edito- 

levado a cabo en 
bajo el título Bi

ya había firmado sus tres ante
riores discos. Echate un canteci- 
to. Está muy bien eso del cariño 
y Punta paloma, su último ál
bum en estudio, grabado en 
1997, aunque después ese ca
talán nacido en Figueres, pero 
afincado en Sevilla, quiso hacer 
un recopilatorio con todos sus 
grandes éxitos y así salió al mer
cado Veneno puro.

Cuando publicó Punta palo
ma, Kiko Veneno dijo haber ce
rrado un ciclo y anunció que po
siblemente no volvería a grabar 
junto a Dwomiak, pero al final 
se ha convencido de que hacen 
“un equipo en el que el trabajo 
más que sumarse se multiplica. 
Hemos llegado a un punto de 
madurez envidiable”, explica el 
cantante. La familia pollo recoge 
12 temas grabados en Sevilla, al
go que ha hecho sentirse espe

blioteca de la Literatura Univer
sal (BLU), que dirige Claudio 
Guillén, Premio Nacional de En
sayo e hijo del poeta de la gene
ración del 27 Jorge Guillén.

Baudelaire es una cuidado 
volumen de más de 1.500 pági
nas en papel biblia, con tapas 
duras y cubierto por una funda. 
Se trata de un estilo que recuer
da a las antiguas ediciones de la 
editorial Aguilar, donde fueron 
publicados en pequeños tomos 
obras de Goethe, Balzac o Fede
rico García Lorca entre otros 
grandes autores. 

cialmente “cómodo” a Kiko Ve
neno, por encontrarse “en el am
biente en que he compuesto las 
canciones” y sin sentir ningún ti
po de desventajas respecto a 
otros grandes estudios extranje
ros. “A pesar de que el poder 
económico se resiste a que los 
medios técnicos resulten asequi
bles, hoy sólo necesitas un sitio 
que suene bien, porque las ven
tajas de la tecnología ya están en 
todas partes”, comenta el músi
co, quien espera que La familia 
pollo abra “un nuevo ciclo” en 
su carrera y poder conseguir “el 
mismo éxito” que logró, dice, 
con el álbum Está muy bien eso 
del cariño.

“Observando el ambiente”, 
así es como se inspira Kiko Ve
neno, un hombre que siempre se 
ha caracterizado por el buen hu
mor y la fina ironía.

TVes niñas leen el nuevo libro de Harry Potter en una librería. EFE 1

-1

á

El nuevo libro de Harry Potter bate 
récords de ventas en su primer día
El nuevo libro de aventuras del héroe infantil Harry Potter, que | 
había generado una gran expectación, ha batido marcas de ven
ta en el primer día de su publicación y se ha colocado en el nú
mero uno en las listas de ventas del Reino Unido. Las librerías | 
británicas aseguran que la novela, Harry Potter y la Copa de \ 
Fuego, escrita por Joanne Rowling, y puesta a la venta por pri
mera vez el sábado, es uno de los libros que más rápidamente | 
se están vendiendo en las últimas décadas. >

TEATRO________________________________________

La bonanza económica de EEUU 
favorece a los teatros de Broadway

Charles Baudelaire

Los teatros de Broadway parecen haberse beneficiado de la bo
nanza económica en Estados Unidos que ha permitido duplicar en 
una década los ingresos por ventas de entradas y aumentar en más 
del 40 por ciento la audiencia en Nueva York, según estadísticas 
de la Liga de Productores y Teatros. Esta organización ha realiza
do una serie de estudios que muestran la evolución de los resulta
dos y de la audiencia de los diez últimos años.
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El delantero del Barcelona Patrick Kluivert se casó el sábado
CONSUMO

SiP“Madríd

La popular presentadora de tele
visión Yvonne Reyes despidió 
el sábado a su madre en la loca
lidad venezolana de Valencia, 
rodeada de su familia. Elena 
Torres falleció el pasado 6 de 
julio a los 65 años de edad de un 
infarto de miocardio. Visible
mente afectados, Yvonne y sus 
hermanos Clairet y David, die
ron el último adiós a su madre, 
cuyos restos mortales habían si
do trasladados previamente a la 
Ciudad de Valencia.

La última vez que se vio a la 
presentadora en España fue en 
el aeropuerto de Barajas el pasa
do viernes, donde había acudido

Yvonne Reyes da 
el último adiós 

a su madre

Reyes de España, don Juan 
Carlos y doña Sofía, salieron 
ayer hacia la una del mediodía, 
del aeropuerto de Barajas de 
Madrid con dirección a Brasil, 
país que visitarán oficialmente 
durante seis días, antes de diri
girse a Bolivia.

Los monarcas fueron despe
didos en el aeropuerto por el vi
cepresidente primero del Go
bierno, Mariano Rajoy. Acom
pañan a los reyes los ministros 
españoles de Exteriores, Josep 
Piqué, y de Educación, Pilar 
del Castillo.

En cuanto a los famosos que 
ya han llegado a nuestras costas 
se encuentran Mijail Gorba-

Las personas 
mayores son las 
que más viajan

Las personas de la tercera 
edad se están consolidan^; 
como un segmento básico pa
ra muchas empresas de viajes, 
de ocio y de centros de estéti
ca, y suponen el 50 por ciento i 
de su clientela, según se b' 
puesto de manifiesto en el 
certamen FiraGran, que con
cluyó ayer en Barcelona. Los 
mayores cada vez más buscan 
una mayor calidad de vida.

para desplazarse a su país natal 
con motivo de la triste noticia. 
Estaba destrozada por el dolor, 
con su hijo Alejandro, de pocos 
meses, en brazos, y acompañada 
por su hermana Clairet. La gua
pa venezolana No quiso enton
ces hacer declaraciones.

Por otra parte, el delantero 
del F.C. Barcelona Patrick 
Kluivert pasó el sábado por la 
vicaría en Amsterdam y contra
jo matrimonio con su novia des
de hace años, Angela van Wan- 
drooij. La pareja tiene un niño 
de tres años llamado Quinzy, 
que se convirtió en el verdadero 
protagonista de la ceremonia del 
sábado y regaló sonrisas y be
sos a sus padres.

La Casa Real holandesa 
está de enhorabuena, ya que 
también el sábado se celebró 
el enlace entre el príncipe 
Bernardo, que es hijo de la 
princesa Margriet y Van #^7; 
Vollenhoven, con la jo
ven Annette Sekreve. 
A la boda asistieron 
tanto la familia y 
los amigos de la 
pareja como 
cientos de 
ciudada
nos ho
landeses 
dispuestos 
a felicitar 
a los afor
tunados.

Y ha
blando de 
Casas Re
ales, los

QUÉ LEER

chov, en Mallorca, Julio Igle
sias y su esposa Miranda, en 
Marbella, Arancha de Benito y 
Guti, también en Marbella, 
Carmen Cervera y su hijo Bor
ja, en las islas Baleares. Entre

tanto, se espera la llegada de la 
actriz australiana Nicole Kid- 
man, la famosa pareja de ac
tores Antonio Banderas y 
Melanie Griffith con sus hi
jos y el rey Fahd de Arabia 

Saudí a su palacio en la 
Costa del Sol.

También fue noticia es
tos días la presenta
dora de televisión 
Mar Saura al haber 
conseguido el pre
mio a las piernas 
más bonitas de Gi
llette, que se en
tregó la noche del 
sábado en la Dis
coteca Joy de 
Madrid. La ga
la, a la que 
acudieron nu
merosos fa
mosos, fue 
presentada 
por el actual 
Mister Es
paña, el 
guapo Jorge 
Fer-nán- 
dez, y Ale
jandra Os
borne, hija 
del popular 
presentador 
y cantante 
Bertín Os
borne.

I
a

‘Rabos de lagartija’

Juan Marsé • Editorial LUMEN • Novela

Juan Marsé tra
bajó durante 26 
años en una jo
yería, luego de
cidió de modo 
autodidacta po
nerse a escribir 
novelas. El va
lor de éstas su

JUAN MaRSÉ

RALOS 
DE

las bragas de oro, 
Premio Planeta en 
1978. Ahora nos 
llega Rabos de la
gartija, dotada de 
una notable estruc
tura narrativa y con 
un lenguaje directo 
y translúcido. Des

QUÉ OÍR

C
A

 3

Metallica • Universal

Metallica 
lanza un 
nuevo disco 
doble en di
recto, al que 
titulan SM. 
Llama la

pera al de las piedras que 
tallaba Marsé. Es el caso 
de títulos como Si te dicen 
que caí, censurada por 
Franco, o La muchacha de

tacan los personajes de la 
novela, sobre todo la en
trañable pareja de David y 
su perro. Chispa, o el ins
pector Galván.

DÓNDE IR

Ubeda y Baeza

Jaén(Andalucía) • Monumental

LA RIOJA

Ana Botella 
atenderá el 
Teléfono Dorado

La esposa del presidente 
del Gobierno y presidenta 
de honor de la Asociación 
Mensajeros de la Paz, Ana 
Botella, visita hoy La Rio
ja para presentar el proyec
to Teléfono Dorado, un 
servicio gratuito dirigido a 
las personas mayores, y 
atenderá una de las llama
das que se reciban. Des
pués inaugurará una resi-

GRAN BRETAÑA

Harrods ya no 
será proveedor 
de la Familia Real

El propietario de Hi^, 
Mohamed al Fayed, pa i 
Dodi, ha prohibido la ent 7 
en estos almacenes a P . 
de la reina Isabel 
térra, el duque de Edi ¿ 
Además, Harrods no 5. j 
tará la renovación jg. 
cencias como pro^eedo d , 
ales. Harrods tiene en s 
trada los escudos de 
del príncipe de Gales.

Kamen. El 
disco es un re
copilatorio y 
por tanto, una 
buena ocasión 
para sumer
girse en la voz

atención la colabora
ción con la Orquesta 
Filarmónica de San 
Francisco, bajo los 
mandos de Michael

profunda y la guitarra 
poderosa del grupo. 
Veinte éxitos, temas 
nuevos, y una curiosa 
mezcla musical.

Recomenda- 
mos su visita 
conjunta, ya que 
Baeza está prácti
camente unida a
Úbeda. Úbeda tie
ne en la plaza Váz-

valos- 

la-vaya? y ^

Ciudad I^í*

i

quez de Molina su núcleo 
de máximo esplendor. En 
ella se sitúan la colegiata 
de Santa María de los Rea
les Alcázares, la capilla de 
El Salvador y el Parador de 
Turismo Condestable Dá-

la Humanidad. ^Qpdi- 
bién aspira a e g^ofjf 
ción. Lo tiaejor idil
ios 10 kilómetro^

^ ‘‘o'hu*¡^“*^ 
separan 0 tas 
dos maravillas-

M.C.D.2022



ü Tribuna PASATIEMPOS Lunes, 10 de julio de 2000 43

j\UTODEFINIDO CRUCIGRAIVIA
[jwanios. 

to¡é»w 

adaciefto
] üenipo 4

Consonante 
Onomatopeya 

de la risa 
Extrañeza I

Punto 
cardinal 

Conjunción

Conjurición 
Mueble

I
Matricula 
de coche 

Enfermedad 
Del verbo ir

4

Ciudad 
sumeria 
Ansia 

Demostrativo I
Estar 

Tuerza 
Mueble

♦

i Épocas, 

etapas
Cenizo 
Emitir

I
Labre Zampe

Artículo (Pl) 
Nombre 
de rnujer 
Apelaras

I Vocal 
Terminación 

verbal

[ E ws 

Entase 

peittinaso 
nci'as I

I
i

Artículo (Pl) 
Del verbo ser

4
4

CiertodijlM 
Vocal 

Aislamiento

Artículo 
Recen

Anfibio de 
larga cola 

Inacentuados

4 ^serías 
Adverbio 
de tiempo

I Instrumento 
musical 
rústico 

Pronombre (Pl) i
N° romano 

Palo a medio 

quemar

Pura, simple 
Yunque de 

platero 
Consonante

Matutinos 

Pronombre 
personal 
Destino

_^4

i Déspotas 
Tralamienlo nglés 

Nombre de 
consonante 

(Pl)

-►4
Gire 

Hoja tierna 
del nabo 

NonVxede 
onsonante

I

Artículo 
Limítenos 

Vocal

i
4 4

I Arancel 
Locuciones

Instrumento 
musical (PI) 

Música

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11

2

3

4

5

m
 

30
 

O
' 

O 1 r

^^ representan los números del 0 al 9, 
'’®>efosoii''®^f*®'^®'^t® ®'^ dicho orden. Sumando los 
®'’'2lvvert® las letras de cada columna hori-

^^^^^n de obtenerse las sumas que 
^(lanln<!,J|f'^ '^^ *®® mismas. Para orientación del lector 

«valores atribuidos a dos de las letras

Y V 
S T 
P U 
V Y 
Y S

S 
U 
R 
P 
X

Z

X 
S 
U

U 
V 
S

Z II II 
II II 

il 
N

) hO
 lO

 l—‘
 hJ 

4^
 O

 00 CO

20 18 21 24 23 = 106
Letras clave T = 1; P = 0

'DE

V

CION

TI

FI TU TOR

CA RA CION

BE GA ME TRE

GRE LO CION TI

CU TE LI

NI DI RI DAD NA

ru ‘O TE GI *E

YEN LEC CION

NE TRE TRO TA
ÚES MAG SEN CA

BER CI TI
hen

NE TE

TE

I 
N

M 
E

T 
D

N 
B

I 
E 
I 
0 
R 
o 
I 
D 
o 
R 
E 
B 
0 
0

N

S 
N 
i 
R 
N 
U 
N 
I 
S 
R 
R 
U

G 
R 
E 
C 
I

T 
E 
S 
0

H 
U 
N

D

R

R 
S 
I 
P

O 
W 

Q

W

S 
R 
R 
B 
R

M 
I 
N 
G

L I 
N

S

M 
O 
U

T 
E 
R 
R

C 
T 
N 
P 
0 
E 
T

G 
H

N 
I 
T

T 
N 
0 
Z 
I 
T 
U 
O 
D

I 
R 
R

E 
I 
T 
G 
T

C H

C 
6 
T

O 
W

Ñ 
H 
R 
U 
S

I 
U 
0 
F 
0

R 
C 
R 
T

L 
0 
T

M 
T 
P 
I 
G 
F 
R 
I 
D 
0 
I 
I

P 
S 
R 
I 
G 
0

E 
T 
T 
0 
O

E 
R 
o 
X 
o 
Ñ 
E 
W 
U 
E 
N 
Ñ 
E

Buscar 10 

países 

europeos 
costeros

o c!

De cada casilla señalada con un asterisco parte una pala

bra que corresponde a una de las definiciones dadas 

abajo. Al responder, vaya marcando las sílabas para no 

repetirías, moviéndose de una casilla a la siguiente, hori

zontal, vertical o diagonalmente, hacia delante o hacia 
atrás, pero sin saltarse ninguna. Al acbar la última defini

ción, quedarán varias casillas con sus sílabas correspon

dientes, pero que usted no habrá marcado, y que leídas 

adecuadamente darán el nombre de un famoso historiador 

griego.

1: Debate.- 2: Fuerte.- 3: Integrante.- 4: Desintegración.- 

5: utensilio.- 6: Singularidad.- 7: Pisaverde.- 8: Parte de la 

física.- 9; Cierta ciencia.-10: Introducción.-11: Receptácu

lo.

8 

■

10

HORIZONTALES.- 1: Posición de superioridad (PI). Al revés, letra griega.- 2: 
Unir metales. Ganadería de toros famosa.- 3: Animal mitológico (PI).- 4: Al revés, 
nota musical. Africano. Adverbio de lugar.- 5: Señalados, fijados.- 6: Consonan
te repetida. Al revés, terminación verbal. Chupa.- 7: Rostro. Artículo. Apócope.- 
8: Pusieses tersa una cosa.- 9: Álcelos.-10: Al revés, símbolo químico. Pronom
bre personal. Municipio de Guipúzcoa.-11: Peñascoso. Ciudad del Norte de Áfri
ca.

VERTICALES.-1: Hueco. Negación.Terminación verbal.- 2: Plural de consonan
te. Saco.- 3: Letras de “nene”. Facistol.- 4: Sirvientas. Túestelo.- 5: Al revés, sor
teara. Pájaros.- 6: Corriese prisa.- 7: Al revés, canon, regla. Tonto.- 8: Al revés, 
percibís. Contracción. Imaginó durante el sueño.- 9: Gastadas. Río gallego.- 10: 
Acudir. Signo ortográfico (PI). Repetido, muchacha de servir.- 11: Detuviesen. 
Entreguen.

ARIES. Posible dolor de cervicales. Su 
intuición le ayudará a resolver un 
pequeño problema. Día difícil en el 
plano sentimental, pero no se preocupe

TAURO. Salud buena. Su entusiasmo 
en el trabajo será recompensado. Sea 
mas cauto en sus juicios y no de tanto 
valor a las apariencias de la gente

GÉMINIS. Trate de no excederse en la 
mesa. Hará una adquisición necesaria 
para su trabajo. Recibirá im bellísimo 
regalo de parte de su media naranja

CÁNCER. Salud pasable. Sus métodos 
laborales son demasiado drásticos y 
pueden poner en peligro su reputación. 
No sienta rencor hacia su pareja

LEO. Salud buena. No sea tan confor
mista en el plano laboral y sea un poco 
más lanzado. Ningún motivo de preocu
pación en el terreno sentimental

VIRGO. Salud excelente. Surgirá un 
problema laboral que exigirá una rápida 
solución. No sea tan frivolo y deje de 
coquetear tanto con el sexo opuesto

LIBRA. Salud muy buena. Jornada 
favorable para solucionar un problema 
financiero. Dedique más tiempo a su 
pareja porque se lo merece

ESCORPIO. Salud en mejoría. Pro
cure no tomar hoy ninguna decisión 
importante. Las relaciones afectivas 
marchan mejor de lo que piensa

SAGITARIO. Salud buena. Sus pun
tos de vista son insostenibles; no sea 
obstinado y no siga manteníendolos. 
Actúe sin precipitarse en el amor

CAPRICORNIO. Salud magnífica. 
Laboralmente se encuentra en uno de 
sus mejores momentos. Todo marchará 
bien en el terreno afectivo

ACUARIO. Salud muy buena. Las 
perspectivas de trabajo son francamente 
buenas. No haga concebir a nadie falsas 
esperanzas, pues después no cumple

PISCIS. Salud regular. Momento favo
rable para emprender nuevos proyectos 
laborales. No es un buen momento para 
iniciar una nueva relación
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un
a

Luis Figo desmintió ayer haber firmado i 
un preacuerdo con el candidato a la 
presidencia del Real Madrid Florentino 
Pérez. El portugués sí que reconoció la * 
existencia de la millonaria oferta

ELECCIONES REAL MADRID * El luso reconoce la oferta y acusa a Núñez

Figo niega que haya firmado un
Dempsey dimite 
tras su polémica 
abstención en 
la elección del 
Mundial 2006

precontrato con Florentino Perez Efe-Sidnev

Sip-Madrid

El delantero portugués Luis Figo 
ha asegurado que desea quedarse 
en el Barcelona, desmintió que 
haya firmado un precontrato con 
el aspirante a la presidencia del 
Real Madrid, Florentino Pérez, y 
cargó contra el presidente del 
Barcelona, José Luis Núñez, a 
quien acusó de moverse única
mente por interés propio. En una 
entrevista publicada en el rotati
vo barcelonés Sport, Figo ade
lanta que el próximo 24 de julio 
acudirá “con toda la seguridad 
del mundo” al Camp Nou para 
integrarse a la convocatoria de 
Lorenzo Serra Ferrer. “He sido 
muy feliz durante estos cinco 
años en Barcelona y mi deseo ha 
sido siempre quedarme en esta 
ciudad”, comentó Figo, quien in
sistió que él y su representante, 
comunicaron siempre a Núñez 
las diferentes ofertas que les iban 
llegando. “No hicimos el doble 
juego. Eran ofertas que (..) debo 
tener en cuenta porque me juego 
el futuro”, agregó el delantero. A 
pesar de ello, “Dice -Núñez- 
que se fueron Laudrup y Schus
ter y que el club siguió. Yo le di
go que él se irá del Barca y el 
Barca seguirá igualmente siendo 
uno de los mejores clubes del 
mundo, porque sus socios así lo 
hacen posible”, agregó. El portu
gués apostilló al respecto: “Si los 
jugadores estamos de paso, que 
es cierto, los presidentes también 
lo están”. Figo informó de que 
Núñez no ha atendido sus llama
das telefónicas o las de su repre
sentante. “Siempre se ha negado

Luis Figo celebra un gol con la camiseta del Barcelona EFE

a hablar sobre mi contrato, a pe
sar de que sabía que yo estaba 
dispuesto a firmar por menos de 
lo que ganaría en otros clubes”, 
añadió. Me molesta que dijera 
que soy el jugador que más dine
ro gana en el Barca. Figo ha sido 
uno de los jugadores más renta
bles del Barca en los últimos 
tiempos en relación rendimiento- 
coste”, comentó. En cuanto al 

supuesto precontrato firmado 
con Florentino Pérez, aspirante a 
la presidencia del Real Madrid, 
Figo declaró “No estoy tan loco 
como para firmar un precontrato 
con Pérez”. Además, negó que 
tenga que indemnizar con 3.000 
millones de pesetas al candidato 
madridista si no ficha por el Re
al Madrid. Lo que sí reconoció 
fue la existencia de dicha oferta.

^Estoy seguro 
que no es un 
mentiroso’^

Florentino Pérez, candidato a 
la presidencia del Real Ma
drid, dijo ayer que está “casi 
seguro de que Figo no es un 
mentiroso”, y anunció que “lo 
que tenga que decir” lo hará 
el próximo martes cuando 
presente su proyecto deporti
vo. “ Para el candidato “si no 
es bueno pagar 10.000 millo
nes de pesetas por Figo, será 
que es mejor pagar 15.000 por 
jugadores que luego se ven
den y perder dinero. No es 
cierto que a los madridistas no 
les guste que venga el portu
gués, lo que pasa es que Sanz 
está nervioso, por eso dice 
esas tonterías”. El rival de Lo
renzo Sanz dijo: “El Madrid 
siempre ha tenido a los mejo
res jugadores y si gano el 
equipo dará espectáculo. Flo
rentino Pérez se mostró tran
quilo ante las elecciones del 
día 16, cuya fecha es lo único 
que le preocupa, para lo que 
hará un llamamiento a los so
cios para que acudan a votar. 
Sobre los que le tachan de 
‘economista’, Pérez prometió 
a los socios que si llega a la 
presidencia del club “nunca se 
convertirá en Sociedad Anóni
ma y el Santiago Bernabéu no 
se cambiará de sitio”.

El presidente de la Confede
ración de Fútbol de Oceanía 
(OFC), Charles Dempsey, 
anunció ayer que dejará so 
cargo el próximo septiembre 
después de la reunión de este 
organismo en la que expuso 
sus razones para abstenerse 
en la votación de la sede de! 
Mundial del 2006 que orga
nizará Alemania. Las expli
caciones de Dempsey, queno 
siguió las recomendaciones 
de la OFC de votar a favor de 
Suráfrica y se abstuvo en la 
votación, no convencieron d 
resto de delegados. La acti
tud de Dempsey en el Ejecu
tivo de la FIFA el jueves en 
Zurich favoreció a la candi
datura de Alemania, que 
logró 12 votos frente a los 11 
de Suráfrica. Si Dempsey hu
biera cumplido sus directn- 
ces, habría habido un empate 
a 12 votos y la decisión final 
habría correspondido a JJ" 
seph Blatter, en su calidad de 
presidente de FIFA, q^ 
habría respaldado a Suru
ca. Charles Dempsey dijo 
ayer, al término de la reunión 
de Auckland, que el Ejecui 
vo de la Confederación J 
Oceanía había “acepta 
sus razones para no apoy 
candidatura de Surar • 
aunque rechazó e^P°"® 
tas ante los medios de c 
nicación. Según 
formaciones divulga a 
Australia, Dempsey 
que había sido “aconse| 
amenazado seriamen P 
abstenerse en la Jal 
ra elegir la sede delMunú' 
de 2006.

Wo perdonarán el hazmerreír”
El candidato a la presidencia del 
Real Madrid Lorenzo Sanz dijo
ayer que “los socios del Real . claró Sanz en relación a las de-
Madrid no van a perdonar a Flo
rentino Pérez ser el hazmerreír y 
que se utilice el nombre del club 
para desprestigiarlo”, tras el des
mentido del portugués Luis Figo 
de su acuerdo con Florentino Pé
rez. “A Figo le hemos oído de
claraciones antimadridistas, se 
ha mofado de los jugadores del 
Real Madrid y después de su des
mentido creo que Florentino Pé
rez está perdiendo los nervios y 
está poniendo a la institución al

Efe-Madrid borde de la tragicomedia. Hoy en
Barcelona era prácticamente un 
cachondeo hablar del Real Ma
drid gracias al señor Perez”, de

claraciones de Figo. El ex presi
dente madridista criticó dura- 
mente la campaña electoral de su 
rival en la misma, Florentino Pé
rez, en la que, según dijo, “inten
ta engañar al socio con un pro
grama que no es programa ni na
da, que lo cambia día a día y que 
es fruto de una mente que no sa
be de fútbol y que quiere la pre
sidencia del Real Madrid por en
cima de todo”. “Hoy ofrece a Fi
go, mañana a Zidane, pasado 

mañana a Claudia Schiffer y el 
jueves no sé si llegará a tiempo 
de ofrecer algo. Esto le ha esta
llado en las manos, pero el socio 
del Real Madrid no le va a per
donar una más. El socio del Real 
Madrid no se deja engañar y es
tas cosas las tendrá en cuenta”, 
indicó Lorenzo Sanz. El ex presi
dente, que insistió en su deseo de 
seguir con su programa “con se
riedad y con experiencia”, señaló 
que a pesar de las informaciones 
sobre el acuerdo entre Figo y 
Florentino Pérez siempre le pare
ció una operación “muy difícil” y 
se mostró convencido de que el 
portugués jugará la próxima tem-

porada en el Barcelona. Sanz, 
que cree que utilizar los fichajes 
bomba en una campaña electoral 
es un “desprestigio para el so
cio”, se mostró firme en su inten
ción de no pagar grandes canti
dades si vuelve a la presidencia. 
“A partir del día 17 nosotros no 
vamos a pagar 10.000 millones 
por un jugador, se llame Figo o 
como quiera llamarse”. Lorenzo 
Sanz criticó a los medios de co
municación por dar demasiada- 
credibilidad al otro candidato y 
lamentó que todo lo ocurrido es
ta semana con el posible fichaje 
de Figo pueda generar un nuevo 
enfrentamiento con el Barcelona.

Uno de los peñ*'*^d 

fricanos de mayor i^ 
Sunday Times, oír^ |a 
plicación
decisión de Demps /• ^^j| 
el diario, la absten ^^p.

ganza contra el pte ijiK,,
la FIFA, Ios«PLií»i* 
quien con ocasión o 
congreso de
humillado Pp^^^i^ndo ho^ 
declarar que iba ^ gira 
de pasarle el tos ^gj^psey 
persona. Charles jg ja 
cuyo mandato ai Qggan'" 
Confederación de 
expiraba en el 
Glasgow(Escocia} ^^^ e^ 
años y en des^ .gjecuti' 
miembro del Co jesen’^' 
vo de laFIFAenreP ^ 
ción de Oceanía.
dejará en septienib • ^

M.C.D.2022



jji Tribuna DEPORTES Lunes, 10 de julio de 2000 45

El Lazio podría 
ser desposeído 
de su titulo 
de liga por el 
‘caso Verón’

Efe-Roma

BARCA • Gaspart, Castells y Bassat presentan las firmas

Llauradó se retira al ver que 
no tenía opciones de victoria

La documentación utilizada 
por el jugador argentino Juan 
Sebastián Verón, futbolista 
del Lazio, para obtener un 
pasaporte italiano fue irregu
lar, según ha dictaminado la 
fiscalía de Roma. El fiscal 
Silverio Piro, que ha dado a 
conocer los resultados de 
seis meses de investigación 
penal, podría procesar al fut
bolista, así como al presiden
te del club romano, Sergio 
Cragnotti, y a otras cinco 
personas implicadas. En el 
supuesto de que se confirma
sen definitivamente las acu
saciones y la implicación di
recta de los directivos del 
Lazio, el club podría ser des
poseído del último título de 
Liga al utilizar a Verón en 19 
partidos.

La investigación recoge 
la acusación de “falsedad 
ideológica”, como se deno
mina en el artículo 489 del 
Código Penal a la alteración 
parcial o total de un docu
mento público, como permi
so de ciudadanía o pasaporte, 
y que prevé penas de hasta 
cuatro años de prisión. El fis
cal ha entregado sus conclu
siones a los abogados de los 
•mputados, siguiendo el pro
cedimiento habitual de la 
Justicia italiana que precede 
4 la petición de procesamien- 
m. Los defensores de Verón, 
Cragnotti y los otros imputa- 

os 4os también dirigentes 
el Lazio Felice Pulici y Ne- 
0 Govemato, los asesores 

jugador Gustavo Mascar-
^^^^^c® Hidalgo y la 

Elena
^'J’Ponen ahora de 

P^^ presentar alegaciones. °

¡^^ución, en octubre

£1 empresario Jaume Llauradó dejó ayer de ser candidato a la presidencia del Barcelona EFE

Efe-Barcelona

El empresario Jaume Llauradó 
ha dejado de ser aspirante a la 
presidencia del FC Barcelona, 
pocas horas antes de presentar la 
documentación precisa, al consi
derar que no tenía “opciones a la 
victoria” ni deseaba “interferir 
en el proceso electoral”, presidi
do por la bipolarización de inten
ciones entre Joan Gaspart y Lluís 
Bassat. “Como yo no puedo ga
nar, no quiero hacer ganar o per
der a nadie. No deseo interferir 
en el proceso, porque restar vo
tos es un acto de irreflexión”, co
mentó Llauradó, quien aseguró 
que disponía de más de 2.000 fir
mas de apoyo y de un aval pre
vio firmado y concedido por 
Caixa Girona, todo ello listo pa
ra presentarlo ayer ante la junta 
electoral. El empresario conside

cau^a "^^^^^ decisivo para la 
bre .P’‘oducirá en octu- 

cuando Piro (U?®^"®^ ’^s solicitudes 

Í ^re n ^^^cra decidir si se 
^erón ^^ juicio contra 
cinco '¡y^guotti y los otros

: 'Mputados.
■ afirmativo, el
¡ decantar-
i n todos o só- 
^dn ^^ ellos, dado

! d ^’”^^®uto penal
i vertientes: una 
^doei^f^ ^^^ ^^^^

■ ^'*cnos A- ^^cte Alvarez de 
i '^^^’ y cCra italiana, 

y Calabria, de 
^’^uen los supues- 

^'C)son^-i dirigentes del 
i víctimas, por- 

^Mdac habría hecho a 
"S^i ''“‘’”. aseguró

Núñez acusa a Cruyffde ^^destructivo”
José Luis Núñez, presidente del Barcelona ase
guró que no hará oposición una vez los socios 
elijan un nuevo presidente, remarcando que no 
hará como Cruyff, al que calificó como “un per
sonaje destructivo”. “Mi idea es no contribuir a 
fomentar un clima de división en el barcelonis
mo”, explicó Núñez en una entrevista en La 
Vanguardia. Aclarando su concepto sobre 
Cruyff, el dirigente explicó que “Sólo tiene que 
ver el clima de desestabilización que ha tratado 
de crear en la selección holandesa, ahora, duran
te la Eurocopa”. Afrontando lo que podría ha
cerse a nivel de bajas o fichajes para la próxima 
temporada asegura que “si yo continuara como 
presidente, a Rivalclo le pediría que se buscara 
club”. Núñez explica que no era posible “seguir 
dirigiendo al club con este entorno tan compli
cado. Me voy porque creo que en estos momen
tos se está atacando la imagen del Barcelona y 
he creído que una forma de que el club saliera 
beneficiado era que yo dejara el cargo...”. 
Hablando de sus posibles sucesores explica que 
a “Castells no le conozco pero me parece una

ra que no haría “ningún favor a 
nadie” presentándose y que re
nuncia “por barcelonismo y por 
conciencia”. Llauradó adivina 
una “campaña dura” e insistió en 
que no desea convertirse en “un 
elemento distorsionador” del vo
to. El empresario, que tiene pen
sado acudir a votar el próximo 
23 de julio, no quiso recomendar 
el voto de sus electores a ningún 
otro candidato y se refirió al mu
cho daño que le han causado las 
encuestas publicadas última
mente. “Me he sentido mortifi
cado por las encuestas, siempre 
ocupábamos el último lugar, 
cuando nuestros estudios refleja
ban otro tipo de tendencia. No 
puede ser que nos den un 1,8 de 
los votos cuando disponen de 
más de 2.000 papeletas de adhe
sión”, explicó Llauradó, quien 
anunció que en las encuestas te
lefónicas que ha encargado sus 

persona seria y que hace una campaña limpia. 
De Llauradó no hace falta que diga nada, todo el 
mundo le conoce. La de Bassat es una candida
tura artificial y de Gaspart emprende una nueva 
etapa; si gana, su proyecto tendrá que ser muy 
diferente del mío”. Sobre el técnico Serra Ferrer 
que al parecer es el candidato de los aspirante a 
la presidencia para ocupar el banquillo, explica 
que “si yo siguiera y Serra Ferrer hubiera sido el 
entrenador, a los dos días me lo mataban, como 
ya hicieron con Robson y Van Gaal”. El presi
dente también aclaró que no es cierto que el Re
al Madrid cobre más de derechos de televisión 
“En nuestro contrato hay una cláusula en la que 
se dice que si cualquier sociedad que directa o 
indirectamente participe Telefónica se paga más 
a otro club, el Barca tiene que cobrar lo mismo 
y como Telefónica y Prisa explotan conjunta
mente el fútbol, ya se da esta situación”. Jose 
Luis Núñez está despidiendo su largo mandato 
de 20 años como lo inició, en medio de la polé
mica con todas las personas e instituciones que 
rodean el mundo del Barcelona.

votantes alcanzában entre el 12 y 
el 18 por ciento. El empresario 
indicó que pondrá a disposición 
del candidato que gane la opción 
de compra del argentino Riquel
me. “Bueno, de Riquelme y de 
otros que tengo apalabrados”, in
dicó Llauradó, quien no descartó 
unirse a alguna candidatura en 
los próximos días. Tras esta re
nuncia quedan tres aspirantes a 
la presidencia del Barcelona. Jo
an Gaspart, ex vicepresidente 
con José Luis Núñez, Lluís Bas
sat, publicista propietario de 
Bassat y Ogilvy, y Joan Castells, 
presidente de la mutua asegura
dora FIATC. Las tres candidatu
ras han presentado las firmas ne
cesarias para la oficialización de 
los precandidatos. En esta oca
sión, se exigía un mínimo de 
1.466 firmas. La carrera electo
ral en el Barcelona entra así en 
su recta final, hasta el día 23.

RONALDO

No descarta volver 
a jugar a Brasil

Ronaldo tiene grandes posi
bilidades de fichar por el Fla- 
mengo de Río de Janeiro, 
según Alexandre Martins, 
uno de los representantes del 
jugador, según informó ayer 
el diario deportivo Lance. 
“La posibilidad no es míni
ma, es máxima. Ronaldo va a 
actuar en el Flamengo, lo que 
no se sabe es cuándo”, dijo 
Martins al ser preguntado so
bre la posibilidad del traspa
so. Ronaldo se recupera en 
Río de Janeiro de su grave 
operación en la rodilla.

DENILSON

El Betis desmiente su 
cesión al Flamengo

La incertidumbre sobre el fu
turo del brasileño del Betis 
Denilson se ha acrecentado 
tras surgir versiones contra
dictorias sobre su hipotética 
cesión al Flamengo, al haber- 
se asegurado desde Brasil 
que hay un acuerdo para ello 
y haber desmentido con ro
tundidad el club bético ese 
extremo. En unas declaracio
nes hechas en Brasil por el 
vicepresidente del club cario
ca, Walter Oaquim, el diri
gente daba por hecho que De
nilson jugaría la próxima 
temporada cedido en su club.

ÁFRICA

Se suspende el 
Zimbaue-Sudáfrica

El partido entre Zimbabue y 
Sudáfrica que se disputaba 
ayer en Harare, capital de 
Zimbabue, correspondiente a 
las eliminatorias de la Copa 
del Mundo 2002, fue suspen
dido en el minuto 82 por los 
incidentes que protagoniza
ron los hinchas locales con 0- 
2 en el marcador. Cuando 
Sudáfrica marcó el segundo 
gol, la ira de los aficionados 
locales les llevó a lanzar una 
lluvia de objetos desde la gra
da por lo que el árbitro deci
dió interrumpir el juego de 
modo definitivo.

MÁLAGA

Interesado en el 
camerunés Etoo

El Málaga está interesado en 
la contratación del delantero 
camerunés del Real Madrid 
Samuel Etoo, aunque tendrá 
que esperar a que concluya la 
pretemporada del conjunto 
malaguista para conocer el 
futuro inmediato del jugador, 
que en principio viajará a la 
concentración de Nyon con 
su club. El secretario técnico 
del equipo blanquiazul dijo 
que “estamos haciendo un 
gran esfuerzo”, ya q te el fut
bolista entra en los anes del 
técnico Joaquín P>

Ó
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SLa etapa de ayer: Agen - Dax (181 km)
a últimos 10 kros

WautersKirsipuu

McEwen Beloki Pelotón
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■ Meta 
Llegada al sprint
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17® Olano (ESP/ONCE) 
18®Magnien (FRA/Francaise
19® Garda-Acosta (ESP/Ban)
20® N. Jalabert (FRA/ONCE)
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2® Paolo Bettini (ITA/Mapei 
3®Deemarbaix (BEL/Lotto)

El pelotón rodó pensando en la aparición de la montaña en la jomada de hoy

Bettini gana la última etapa llana
J. LORENTE-Dax

Paolo Bettini levanta los brazos al cruzar la meta como vencedor. EFE
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■ kerac (Km 23)
El pelotón agrupado rueda tranquilo tras la 
acelerada etapa del día anterior. Un 
intento de Johanssen queda frustrado al 
momento. Se produce el arranque al llegar 
al sprint. Pasa 1® Wust, seguido de 
Kirsipuu y McEwen.

Wust

El italiano Paolo Bettini (Mapei) 
se impuso en Dax, a noventa 
kilómetros de la frontera con Es
paña, en la novena etapa del 
Tour de Francia, la última de las 
jomadas llanas antes de la entra
da en los Pirineos, donde co
menzará la batalla seria por el 
triunfo final. El Tour quemó la 
primera semana de competición, 
en la que se rodó sobre terreno 
llano y en la que la lucha por las 
victoria fueron para los equipos 
con esprinters y con ganas de es
capadas.

Los grandes han aguardado y 
ahorrado fuerzas a la espera de 
la montaña, pero la tregua ya se 
ha acabado. La carrera francesa 
entrará a partir de hoy en una de 
sus fases más decisivas. Los Pi
rineos esperan a los corredores y 
la primera batalla se desencade
nará en los míticos Marie Blanc, 
Aubisque y, sobre todo, en 
Lourdes Hautacam.

Será la primera gran jomada 
de montaña y en ella se podrá 
valorar en verdadero estado de 
los grandes favoritos a los pues
tos de podio. Las dos semanas 
que restan de Tour de Francia 
serán muy duras para los corre
dores, que apenas tendrán tiem
po para reponer fuerzas, ya que 
encadenarán el paso por los Piri- • 
neos y por los Alpes.

Además, las previsiones me
teorológicas para la décima eta
pa no son nada favorables. Se 
anuncia lluvia, viento, niebla y 
temperaturas no superiores a los 
ocho grados, por lo que la llega
da a Lourdes Hautacam tiene to
dos los condicionantes para con
vertirse en épica y para que los 
aficionados al ciclismo disfmten 
de una gran jornada.

La novena jomada, la que 
unió Agen con Dax (181 kms.), 
no podía resultar movida. Con 
lo que espera por delante, el pe
lotón de los importantes se de
dicó a descansar y arrastró en su 
lento caminar al resto del gmpo, 
que rodó durante toda la jomada

■ Km42
Un grupo de 19 corredores saltan del 
grupo, llegando a tener 25s de ventaja en 
el km 50. En la huida hay hombres como 
Arrieta, Odriozola, Gutiérrez, Etxebarria. 
Pascual, Hernández y Wust, entre otros. 
Los Saeco y Mercatone evitarán la fuga 

ií
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con retraso. La etapa era la últi
ma oportunidad para los esprin- 
ters de anotarse una victoria. 
Festina y Marcel Wust habían 
anunciado su intención de pelear 
la victoria en Dax, pero Zabel 
también estaba muy interesado 
en conseguirlo para estrenar su 
palmarés en la presente edición 
del Tour.

Las escapadas permitidas por 
el pelotón volvieron a protagoni
zar la etapa. Desde los primeros 
kilómetros se produjeron fugas 
con grupos muy numerosos. El 
pelotón las permitió hasta que 
comprobó la presencia en el gru
po delantero del líder del Tour, el

■ Sprint de Saint-Sever
Un pelotón agrupado pese a los intentos 
de fuga. Pasa 1° Moreau, Durand y 
Wauters. Es el momento de Beloki, que 
aprovecha la calma para dar un salto en 
solitario que sin embargo será anulado 
por los Festina 

italiano Alberto Elli, al que no se 
le permitió que abriese hueco.

A falta de unos 25 kilómetros 
para la meta cuatro hombres to
maron la delantera: Bettini, Ver- 
heyen, Rous y Vidal. Los cuatro 
consiguieron un minuto y quince 
segundos de ventaja sobre sus 
perseguidores. El Telekom, que 
quería la victoria para Zabel, in
tentó junto a Festina dar caza a 
los escapados y estuvieron a 
punto de conseguirlo. En la recta 
final, con el pelotón soplando en 
el cuello de los escapados, Betti
ni realizó el último esfuerzo y 
superó a Geert Verheyen y al es
pañol José Angel Vidal.

Final vertiginosa con 4 hombres en 
cabeza desde el km 143; Vidal, Bettini, 
Rous y Verheyen. La ventaja de 1 m6s 
comienza a bajar peligrosamente. No 
obstante, llegarán juntos al sprint 
hasta la meta

3® Vidal ^~ H
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Echavarri: “No 
soy un nostálgicos^
El director deportivo del equipo 
Banesto, José Miguel Echavarri, 
señaló que no es “un nostálgi
co” de tiempos mejores en el 
Tour como los protagonizados 
hace ya cinco años por Miguel 
Indurain, quíntuplo campeón de 
la ronda francesa. “No soy un 
nostálgico. Estoy contento de 
haber vivido años extraordina
rios y orgulloso de haber tenido 
la suerte de conocer a un gran 
campeón”, afirmó Echavarri en 
referencia a Indurain en una en
trevista que publicaba ayer el 
diario L’Equipe. “Va a hacer 
pronto cien años que el Tour 
existe y sólo cuatro corredores 
lo han ganado cinco veces. El 
hecho de haber tenido en nues
tras filas a uno de ellos no pue
de sino hacerme feliz para siem
pre”, dijo el descubridor de 
hombres de la talla de Ángel 
Arroyo, Pedro Delgado o Mi
guel Indurain, corredores que 
han brillado de forma especial 
en la carrera francesa. “Es cierto 
que hemos conocido grandes 
años, pero para mí el Tour sigue 
siendo el Tour aunque se viva 
en el anonimato. Cuando se to
ma la salida de una carrera co
mo ésta, el desafío es el de ha
cer todo lo posible con o sin 
Miguel Indurain”, aseguró José 
Miguel Echavarri. Para el direc
tor deportivo del equipo Banes
to “es difícil ver cuál es el co
rredor que destacará del pe
lotón, el que hará una gran ca
rrera, cómo y cuando tendrá 
éxito”, y su tarea se centra aho
ra en “enseñar a los corredores 
lo que hay después de una ca
rrera” en el mundo del ciclismo. 
Ese último objetivo que logra 
interesándose al máximo por la 
vida de los corredores del equi
po “constituye el mayor éxito 
de un director deportivo junto 
con una victoria en el Tour”.

* Etapa
1® Paolo Bettini (ITA/Mapei)® 
2® Geert Verheyen (BEL/LoRo)
3® José Angel Vidal (ESP/Kete)^ 
4® Didier Rous (FRA/BonJooi)" 
5® Erik Zabel (GER/Telekom) - 
6®Vainsteins (LETA/.Caldirola)» 
7®Cassani (ITA/Polti)
8®Piziks (LET/Memori Card) 
9®Zanini (ITA/Mapei)

10®Klemencic (SLO/VCaldirola) 
11® Kirsipuu (EST/AG2R)
12®Blijlevens (NED/Polti) 
13®Magnien (FRA/Francaise) 
14®Rittsel (SWE/Memori Card)
15®Steels (BELMapei) 
16®Wesemann (GER/Telekoni) * 
17®Hinault (FRA/CreditAgricole)^^
18® McEwen (AUS/Farm Frites) - 
19®Perraudeau (FRA/B.Joijr)
20®Backstedt (SWE/C.Agri.) "■

* General
1®A. Elli (ITA/Telekom) JJ^; 
2®Gougot (FRA/C. Agricole)
3“ Wauters (BEL/Rabobank) 
4®RChanteur(FRA/AG2R)
5° J.L. Arrieta (ESP/Banesto 
6“ Jacky Durand (FRA/Lotto)
7® Voigt (GER/C.Agricole) 
8°Commesso (ITA/Saeco) 
9®Knaven (NED/Farm Frites 

10°Piziks (LET/Memori Carel) 
11® Rodríguez (USA/Mapei) 
12®Guerini (ITA/Telekom) 
13®Boven (NED/Rabobank) 
14®L Jalabert (FRA/ONCE) 
15®D. Cañada (ESP/ONCE 
16® Armstrong (USA/Postal)

* EfluifiOS 
1’Rabobank 
2“ Deustche Telekom 
S^CreditAgricole 
4“ Memory Card 
S^Once/Deutsche BanK

M.C.D.2022
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El final de hoy es la primera de las tres llegadas en alto de la ronda de este año

El Tour 
comienza hoy 
en Hautacam

10^ etapa: Bax - 
{205 km|
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SIP-Madrid/Dax

El Tour de Francia’200 no co
menzaba en la primera etapa 
-una crono de pocos kilóme
tros-, ni en la contrarreloj por 
equipos del pasado martes Adon
de la máquina amarilla de Ma
nolo Sainz logró el trounfo-. El 
Tour de Francia’2000 comienza 
hoy, con la primera de las etapas 
de montaña con final en alto. La 
cima en Hautacam colocará a
cada uno en su sitio, los aspiran
tes a la ronda francesa entre los 
diez primeros, el resto, en busca 
de días y años mejores. No es
que Hautacam

destacar en la alta montaña y de 
dejar atrás días de jomadas lla
nas, que para muchos equipos y 
corredores se han hecho dema
siado largas.

La etapa de hoy constará de 
dos puertos de categoría espe
cial, el Col d’Aubisque, con 16,5 
kilómetros con pendiente del 7,1 
por ciento, y el Hautacam, don
de estará instalada la línea de 
meta tras 13,5 kilómetros con 
pendiente del 7,9 por ciento. El 
resto de puertos de la jomada 
destacan también por su dureza 
y dificultad, con la cota de Bar- 
cus (2,4 kilómetros con pendien-

vaya a decidir el 
ganador, simple
mente dirá quién 
no va ganar la 
carrera más 
prestigiosa del 
calendario ci
clista internacio
nal.

La décima 
etapa del Tour 
de Francia’2000 
entre Dax y 
Lourdes-Hauta- 
earn sobre 205 
kilómetros en lo 
qne será la pri- 
’^era toma de 
contacto de los 
Ciclistas con la 
montaña y una 
de las tres llega
das en alto de la 
’^onda francesa 

esta edición.
el alto de 

^^ntacam los 
^caladores co- 

María J^nez. Panta-
' Escartín 

Rentaran con su 
primera oportu
nidad para sacar 
Jigo de tiempo a 
nombres como 

Lunch, que en 
eoriaytras con- 

mr con dos eta- 
I^/°"^mrreloj, 
®s tocará sufrir

Aunque, de 
d ri- 

tod ^ ^^^’^ por 
el ^erá 
"o A h”

portunidad de

^^Debemos 
aprovechar la 

montaña”
El director del Banesto, 
Eusebio Unzue, como el 
resto de la caravana que 
acompaña al pelotón se 
mostraba cauteloso con el 
comienzo de la montaña, 
en la que los grandes fa
voritos deben tener un pa
pel destacado. “Después 
de ver a Ullrich en la 
vuelta a Suiza está claro 
que con los pasos de los 
días va a ir a más y no va 
a dejar la oportunidad de 
Hautacam para tratar de 
abrir diferencias. En 
cuanto a Pantani no tene
mos referencias, pero 
viendo como trabaja el 
equipo sin ningún tipo de 
dudas está muy claro que 
tienen toda la confianza 
puesta en él”. En cuanto a 
la actuación de su propio 
equipo destacó: “No nos 
queda más remedio que 
provocar la primera opor
tunidad que nos presenta 
la montaña y ver si pode
mos recortar un poco la 
diferencia perdida”, aña
dió. Unzue tampoco se 
olvidó del otro favorito 
de la carrera, el 
norteamericano Lance 
Armstrong: “Debe inten
tar aprovechar su buen 
estado de forma, y que a 
lo mejor su más directo 
rival, Ullrich, es en Piri
neos más fácil adquirir 
una ventaja sobre él que 
en los Alpes”.

te del 6,9 por 
ciento), de terce
ra categoría; el 
Col de Marie- 
Blanque (9,2 
kilómetros con 
pendiente del 7,7 
por ciento), de 
primera cate
goría, y el Col de 
Soulor (2,3 km 
con pendiente 
del 4,3 por cien
to), de segunda 
categoría.
El ciclista es
pañol del con
junto italiano del 
Mapei, Manolo 
Beltrán, respecto 
a la etapa de hoy, 
en el que el ci
clista jienense 
tiene depositadas 
muchas esperan
zas comentó: 
“Mañana (por 
hoy) hay mon
taña que como 
siempre y tras 
una semana de 
rodar muy fuerte 
con desarrollos 
muy grandes ha
ce más daño en 
el seno del pe
lotón”. Sobre sus 
opciones en el 
alto de Hauta
cam señaló: 
“Normalmente 
debemos estar 
delante, pero ve- 
remos cuando 
acabe el día”. El 
corredor de Ma
pei apuesta por 
Pantani, entre el 
resto de los favo
ritos para la jor
nada de hoy con 
final en el alto de 
Hautacam.

EFEManuel Beltrán, por delante de José María Jiménez.

8”

Bettini supera a Vidal en la llegada de ayer. EPA

‘^Ha sido llegar y besar el santo”
El italiano Paolo Bettini, del equipo Mapei, no podía ocultar su 
satisfacción tras su victoria en la novena etapa del Tour de Fran
cia al decir que “ha sido como llegar y besar el Santo” en alu
sión a su primera victoria de etapa en su primera participación. 
“Me alegro no haberme retirado. Lo he pasado muy mal en las 
jomadas anteriores debido a un resfriado y al viento”, matizó 
Bettini, que agregó: “llevo una temporada de cine, pues también 
he ganado, entre otras, una prueba de la Copa del Mundo”. Pao
lo Bettini dijo que la jomada no fue tan sencilla como parecía. 
“Tuvo un comienzo fácil, de miedo, por aquello de ser la víspera 
de la alta montaña”. José Ángel Vidal, del Kelme, señalaba que 
había intentado coger la meda de Bettini, pero llegó muy justo.

La española 
Somarriba 
conquista su 
segundo Giro 
consecutivo

Efe-Abano Terme

La ciclista española Joane 
Somarriba (Alfa Lum) se ha 
proclamado ayer vencedora 
del XI Giro de ciclismo fe
menino, al término de la de
cimotercera etapa, con lo que 
conquista su segundo triunfo 
consecutivo en la ronda ita
liana. La finlandesa Pia 
Sundstedt (Gas) se impuso al 
esprint en la última etapa, de 
97 kilómetros en un circuito 
de Abano Terme (Padua) que 
se convirtió en un paseo 
triunfal para Somarriba.

La española se había ase
gurado la victoria dos días 
antes en el Monte Bondone, 
de 1.672 metros, cuando en 
la etapa reina de la carrera no 
sólo aguantó los ataques de 
su gran rival, la italiana Ales
sandra Cappellotto (Gas), si
no que incluso logró arañarle 
un tiempo precioso. A pesar 
de que el sábado la corredora 
local intentó congraciarse an
te su público ganando la con
trarreloj, la ventaja de Soma
rriba la convertía ya en imba
tible.

Ayer, en un recorrido final 
de mero trámite, Sundstedt 
ganó por delante de la rusa 
Svetlana Boubnenkova (Edil- 
savino) -finalmente quinta 
en la general- y la. italiana 
Giovanna Troldi (Edilsavi- 
no). Troldi, que entró a 23 se
gundos de sus predecesoras, 
dio tiempo al gran pelotón. 
“Es el triunfo de la madurez”, 
aseguró Somarriba, que ha 
recorrido los 1.290,9 kilóme
tros de la actual edición del 
Giro en 34 horas, 34 minutos 
y 23 segundos.

Los admiradores de la fla
mante campeona del Giro de 
Italia de ciclismo femenino, 
Joanne Somarriba, han utili
zado masivamente la red In
ternet para felicitar a la corre
dora española. El sitio ofi
cial de la XI edición de la 
ronda italia ha sido tomado al 
asalto por los seguidores, que 
sobre todo desde España, pe
ro también Italia y otros paí
ses, han enviado numerosos 
mensajes de congratulación 
por la segunda victoria con
secutiva de Somarriba.

Pero la más calurosa feli
citación para la española ha 
sido la de su familia, pues 
tanto su marido, el ex ciclista 
Ramón González Arrieta, co
mo su hermana Ainoa la es
peraban al término de la últi
ma etapa, que se convirtió en 
un paseo triunfal para la co- 
■rredora de Alfa Lum. Soma
rriba también quiso dar las 
gracias a quien habían estado 
cerca de ella y especialmente 
a su entrenador, Zauli.

• Clasificación general final
1° Joane Somarriba (ESP) 34h.34:23
2° A. Cappellotto (ITA) a 1:19
2°V.Polkhanova(RUS) a 1:59
4° Edita Pucinskaite (LIT) a 2:14
5° S. Boubnenkova (RUS) a 2:30
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MOTOCICLISMO * Emilio Akamora fue secundo en 125

Roberts afianza el liderato y 
Rossi logra su primer triunfo

1 t

Valentino Rossi celebra su victoria en Donington Park EPA

J. A. L-Donington

El italiano Valentino Rossi 
(Honda) consiguió su primera 
victoria en la categoría reina del 
campeonato del mundo de velo
cidad al vencer en el Gran Pre
mio de Inglaterra de 500 que se 
disputó ayer en el circuito de 
Donington Park y en el que 
quedó claro que el estadouniden
se Kenny Roberts (Suzuki) es un 
firme líder y Carlos Checa (Ya
maha) y Alex Crivillé (Honda) 
se alejan de sus aspiraciones al 
título mundial.

En una carrera marcada por el 
agua y la elección de los neumá
ticos, el francés Regis Laconi 
(Yamaha) y el brasileño Alex 
Barros (Honda), autor del mejor 
tiempo en los entrenamientos, 
fueron los primeros en tomar la 
iniciativa, pero rápidamente 
quedó claro quienes iban a ser 
los pilotos que optasen al triun
fo. Roberts no tardó demasiado 
en ponerse en cabeza, Rossi le 
siguió muy de cerca y, con ello, 
se colocó un sorprendentemente 
efectivo Jeremy McWilliams so
bre la bicilíndrica de Aprilia, que 
por algunas vueltas incluso llegó 
a liderar la carrera. Este trío fue 
el que marcó la diferencias y no 
tardó demasiado en abrir un hue
co respecto a sus rivales, entre 
los cuales los principales afecta
dos fueron, por sus particulares 
intereses, Carlos Checa (Yama
ha), discreto en una inusual 
undécima plaza, y Alex Crivillé, 
que no dio muestras de su garra 
casi en ningún momento y acabó 
séptimo.

Era demasiado bonito para 
ser realidad y el británico no pu
do ser profeta en su tierra con la 
menos potente Aprilia de dos ci
lindros, por lo que a dos vueltas 
del final vio como le sobrepasa
ba Valentino Rossi en busca de 
su primera victoria como novato 
de la cilindrada y en la última 
vuelta, en la horquilla, hacía lo 
propio Kenny Roberts, quien vio 
una clarísima oportunidad de 
abrir más las diferencias respec
to a sus principales rivales, que 
naufragaban en las Islas Británi
cas. La actuación tanto de Carlos 
Checa como de Alex Crivillé, 
desde luego, no es la de quienes 
quieren optar al campeonato, 
aunque afortunadamente todavía 
queda mucho campeonato por 
delante y se pueden enmendar no 
pocos errores, pero lo cierto es 
que Roberts ya tiene 29 puntos 
de ventaja respecto al primero y 
57 frente al segundo.

125

Honda, Ueda. Ui y Alzamora se 
distanciaron rápidamente del 
resto de los pilotos. La carrera se 
presumía como un mano a mano, 
pero con las primeras gotas se 
produjo el inevitable parón, que 
con un planteamiento razonable 
por parte de los organizadores no 
se hubiese producido, ya que es
tos pilotos habían realizado en
trenamientos sobre mojado.

Tras la reanudación, y aun
que increiblemente con la pista 
en seco, como lo demostró el que 
se consiguieran las mejores vuel
tas, la igualdad fue la nota y 
Emilio Alzamora no pudo reba
jar la 371 centésimas que le se
pararon del Ui en la primera 
manga. El japones se ha conver
tido en el principal rival de Alza
mora en su objetivo de revalidad 
el Mundial.

En 125 el japonés Youchi Ui 
(Derbi) consiguió la victoria fi
nal en un accidentado Gran Pre
mio de Inglaterra, que se vio in
terrumpido por la lluvia, con un 
tiempo de 4^ 28: 374. La segun
da posición fue para el español 
de Honda, Emilio Alzamora, y el 
podio lo completó el japonés de

Clasificaciones

500:
1. V. Rossi (ITA/Honda); 2. Kenny Roberts 

(USA/Suzuki); 3. McWilliams (GBR/Aprilia); 7. 

Crivillé (ESP/Honda); 8.Gibemau (ESP/Hon- 

da);11. Checa (ESP/Yamaha).

Mundial:
1. Kenny Roberts (USA) 145 puntos; 2. Car

los Checa (ESP) 116; 6. A. Crivillé (ESP) 88.

250:
1. R. Waldmann (GER/Aprilia). 2. 0. Jacque 

(FRA/Yamaha); 3. N. Matasudo (JAP/Yama- 

ha): 6. Alex Debón (ESP/Airtel Aprilia).

Mundial:
1. Olivier Jacque (FRA) 160 puntos .2. S. Na- 

kano (JAP) 153.3. T. Ukawa (JAP) 145

125:
1. Youichi Ui (JAP/Derbi); 2. Emilio Alzamora 

(ESP/Honda); 3. N. Ueda (JAP/Honda).

Mundial:
1. Y. Ui (JAP) 120 puntos; 2. R. Locatelli (ITA) 

115; 3. Emilio Alzamora (ESP) 110.

‘‘Ha sido una lotería”
Alex Crivillé, séptimo en el Gran Premio de Inglaterra y cada 
vez más lejos en sus aspiraciones de reeditar el título de cam
peón mundial de 500, explicó que “debido a las condiciones me
teorológicas la carrera se ha convertido en una auténtica lotería. 
No he salido muy bien, la pista no estaba en buenas condiciones 
y Rossi casi se cayó delante mío, por lo que en las primeras 
vueltas preferí no arriesgar y rodé con precaución y no arriesgar
me a una caída”. Crivillé, quien añadió que “la pista se fue se
cando y al aumentar el ritmo para recuperar posiciones el 
neumático trasero se degradó con rapidez, creo que por una elec
ción inadecuada de reglajes. Dada la situación, he optado por 
mantenerme sobre la moto y sumar el mayor número de puntos 
posible. No recuerdo una temporada tan extraña en mucho tiem
po”, aseguró. Por su parte, Carlos Checa, que mantiene la segun
da posición del mundial, aseguró que “el planteamiento de la ca
rrera era difícil y arriesgado y nosotros no hemos acertado con 
los reglajes de las suspensiones. Mi moto era muy inestable y he 
decidido no correr riesgos”.

VELA

El Azur de Puig acabó en la tercera posición 
en el Campeonato del Mundo de IMS 50

El Innovision, actual campeón de Europa y patroneado por el ne
ozelandés Gavin Brady, se ha proclamado vencedor del Campeo
nato del Mundo de IMS 50 al acabar ayer tercero en la manga fi
nal, en la que se ha impuesto el Azur de Puig de Femando León, 
tercero en la clasificación final. Como era de esperar y después de 
su arrolladora actuación del sábado, el Innovision, que partía co
mo virtual ganador no quiso realizó un regata tranquila.

PIRAGÜISMO

El equipo español consigue cuatro medallas 
de bronce en el Campeonato de Europa

El equipo español de piragüismo confirmó las expectativas con 
las que afrontó el Campeonato de Europa y logró, en la última jor
nada, las cuatro medallas de bronce con las que abandona la loca
lidad polaca de Poznan. Belén Sánchez, Beatriz Manchón, Ana 
Peñas e Izaskun Armburu abrió el camino con el tercer puesto lo
grado en la final femenina de K4. El mismo cuarteto repitió me
dalla en K4 200 metros, mientras que el Kl 200 m. tripulado por 
el gallego Jaime Acuña logró también el bronce.

TENIS________________________________________

La ATP da la razón a Corretja, Ferrero 
y Albert Costa por su plante al Wimbledon

El ATP Tour, por mediación de su director ejecutivo, Mark Miles, 
ha tardado quince días en reconocer el trato injusto que recibieron 
los jugadores españoles Alex Corretja, Albert Costa y Juan Carlos 
Ferrero cuando intentaron en vano cambiar las reglas de Wimble
don en cuanto a la designación de cabezas de serie. En una carta 
Miles reconoce que el sistema utilizado este año “simplemente no 
es justo” y señala que las reglas tendrán que cambiar.

MOTOCICLISMO

EFE

Andrés Díaz ganó la carrera de 3.000.
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España logró el primer puesto en la Copa 
de Europa y vuelve a la Superliga

La selección española de atletismo logró ayer el primer P*^^ 
la Copa de Europa y volverá a competir en la Superliga. .^ 
junto español se impuso con un total de 116 puntos, en 
Finlandia, y regresa a la máxima competición, que aban ^^ ^^j^ 
1998, tras terminar séptimo en San Petersburgo (Rusia). ^^j^^jQ 
tas españoles completaron en la segunda jomada 
hecho el sábado. Andrés Díaz cumplió ganó en 3.000 y ^j ^g, 
Blanco también respondió a su condición de favorito y ui 
jor en los 3.000 obstáculos (8:36.42).

GOLF____________________________

Lee Westwood suma su tercer título del ano 
al ganar el Abierto Europeo en Irlanda

El inglés Lee Westwood sumó su tercer título del ^^°?^,(3iub 
el Abierto Europeo de golf que ayer concluyó en el ^^ gof 
Straffan (Irlanda), tras completar el último recorrido co ^gg| 
pes y terminar con 12 bajo par, mientras que el argén ^^.^ j^^ta 
Cabrera, segundo clasificado a un golpe del líder, no c ^j^jfica- 
el último instante. Westwood, de 27 años y sexto en ^^p^fdbP- 
ción mundial, se ha convertido este año en un jugador i
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Vino, Queso, Aceite y Miel, descubren la auténtica esencia 
de nuestra tierra.

Tradición artesanal, calidad y nuevas tecnologías, se suman 
para ofrecer lo mejor de Castilla-La Mancha.

Premios Gran Selección 2000.

Zi/imeníos ¿ie Ca^7¿a-La Mancha
Naturalmente buenos.
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20 Lunes, 10 de julio de 2000 Quintanilla dijo que con estos programas 
se van rompiendo difíciles barreras que 
dificultan el acceso a un trabajo a 
personas que han sufrido una importante ' 
exclusión social por falta de formación

La Consejería de Bienestar Social concedió al Ayuntamiento tres programas

Dieceséis personas se benefician
de los pn^ramas de inserción
Dieciséis beneficiarios y tres monitores participan desde el 
pasado 3 de julio en tres programas de inserción de titula
ridad pública concedidos al Ayuntamiento de Manzanares 
por la Consejería de Bienestar Social de la Junta de 
Comunidades. Además, otras tres personas han sido con
tratadas por varias empresas de la localidad gracias a las 
ayudas que ofrece el Plan Regional de Integración Social 
del Gobierno Regional.

La Tribuna

La Consejería de Bienestar 
Social concedió al Ayuntamien
to de Manzanares tres talleres del 
Programa de Inserción de la Jun
ta -pintura, albañilería y 
carpitería- del que se beneficia
rán once mujeres y cinco hom
bres junto a tres monitores para 
cada taller. El objetivo de este 
programa, al que se acoge cada 
año el consistorio manzanareño, 
es ofrecer durante seis meses un 
empleo y formación teórica para 
mejorar las posibilidades de in
tegración laboral de personas con 
dificultad de acceso a un puesto 
de trabajo. Además, los benefi
ciarios de este programa quedan 
capacitados para poder ser selec
cionados en los puestos que de
manden las industrias que se 
acojan a las ayudas del programa 
de «Empresas Solidarias».

En el taller de pintura partici
pan seis mujeres que trabajarán 
hasta fin de año en diferentes 
dependencias públicas de la po
blación. Otras cinco mujeres tra
bajan en el módulo de albañilería 
realizando diversas mejoras en 
instalaciones municipales, como 
el Centro Ocupacional. Por su 
parte, cinco hombres participan 
en el taller de carpintería.

FERIA DE MAQUINARIA AGRICOLA MUESTRAS Y SERVICIOS
INFORMACIÓN:

AM

- FERIA REGIONAL DEL CAMPO
Y DE MUESTRAS

- EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 
MANZANARES ''i 

TELÉFONOS:
926 610600 - 926 610604 
Fax:
926 610600

La concejala de Servicios 
Sociales del Ayuntamiento de 
Manzanares, Isabel Quintanilla, 
dijo que con estos programas «se 
van rompiendo difíciles barreras» 
que dificultan el acceso a un tra- 
bajo a personas que han sufrido 
una importante exclusión social 
al carecer de formación educati
va y profesional, «por ello el 
objetivo de estos programas es 
conseguir que tengan una forma
ción continuada de un oficio a lo 
largo de diferentes programas para 
que puedan integrarse después en 
el mundo laboral». Los benefi
ciarios, hombres y mujeres, tie
nen una edad comprendida entre 
32 y 45 años.

Quintanilla también resaltó que 
otras tres personas que anterior
mente han participado en estos 
programas de inserción han sido 
contratadas -dos en la empresa 
«Disman La Mancha» y una en 
«Manufacturas Barpo»- gracias 
al programa de «Empresas Soli
darias» de la Junta.

Gracias a este plan de integra
ción, por cada contrato de traba
jo de seis meses de duración, las 
empresas recibirán 571.450 ptas. 
de la Consejería de Bienestar 
Social, correspondientes a la to
talidad del S .M.L más el 32% de 
costes patronales y prorrateo de 
las pagas extraordinarias duran-

100.000 in2 DE EXPOSICIÓN • TODOS LOS SECTORES REPRESENTADOS
Maquinaría Agrícola, Riegos, Construcción, Automóviles, Obras Publicas, Turismo y Ocio, Servicios, etc. 

La Exposición de Maquinaria Agrícola más importante de la Región.
Se sorteará un Juego de neumáticos para tractor entre los visitantes profesionales, 

donados por la Arma BRIDGESTONE/FIRESTONE HISPANIA, S.A.
< VISITELA EN MANZANARES DEL 12 AL 16 DE JULIO, EN HORARIO DE 11A14 Y DE 19'30 A 0’30 J

Gracias a este plan de integración desempleados y empresas se benefícian.

te los tres primeros meses, y del 
75% de los costes de empleo en 
los meses siguientes. El plazo para 
solicitar estas ayudas por las 
empresas interesadas finalizó el 
1 de marzo, encontrando toda la 
colaboración necesaria en la tra
mitación de sus solicitudes a tra
vés de los Servicios Sociales 
Municipales, responsables de los 
trabajos de seguimiento y coor
dinación necesarios durante el 
periodo de contratación.

Isabel Quintanilla mostró su 
satisfacción por la progresiva 
confianza que las empresas van 

depositando en estos trabajado
res y anunció que la concejalía de 
Servicios Sociales seguirá traba
jando en los próximos años para 
que cada vez sean más empresas 
las que participen en los progra
mas de integración de la Junta de 
Comunidades. La concejala se
ñaló que este año hubo otra em
presa interesada en cuatro perso
nas «pero finalmente, por proble
mas internos, no pudieron llevar 
a efecto los contratos», explicó 
Quintanilla, quien animaba a éste 
y a otros negocios a seguir con 
esa voluntad en próximos años.

La venta de las 
entradas para 
"Estopa" y Los 
Cucas" comenzó 
el sábado

La Tribuna

Las taquillas del Gran Tea
tro se abrirán de 8 a 10 de la tarde 
desde el pasado sábado hastael 
jueves 13 de julio, para la venta 
anticipada de entradas del con
cierto que ofrecerán los grupos 
musicales «Estopa y los Cucas». 
El concierto tendrá lugar el próxi
mo sábado 15 de julio en la caseta 
municipal «La Pérgola» con 
motivo de la Feria y Fiestas 2000. 
La entrada anticipada costará 500 
pesetas y en taquilla el día del 
concierto a 1.000 pesetas.

Los concejales 
populares 
mantuvieron un 
encuentro con 
Zoido

Ta Tribuna

Los concejales del Partido 
Popular de Manzanares y los 
miembros de la Asociación de 
vecinos "Barrio del Río" fueron 
recibidos días pasados por el 
nuevo delegado de Gobiemoen 
Castilla-La Mancha, Juan Igna
cio Zoido. El motivo de esta visita, 
además de felicitar al nuevo 
delegado, fue darle a conocerel 
problema de convivencia y de 
tráfico de drogas que suceden 
en la plaza Julián Mellado con 
personas de etnia gitana, según 
informa mediante nota de pren
sa. Por su parte, Zoido manifestó 
estar interesado en el problema 
y decidió estudiarlo y ponera 
disposiciónlos medios paraso- 
lucionarestasiíuación, "yaque 
a todos los habitantes de 
Manzanares tienen derecho a 
tener una convivencia digna •

Junia de Comunidades de

Castilla-La Man^

M.C.D.2022



Lunes, 10 de julio de 2000 21Pedro Lavirgen se mostró emocionado, 
"a muchos se nos ha hecho un nudo en 
la garganta", ha sido un acto cargado de 
emotividad, entrañable y sencillo"

MSEJlOl DE LA ZARZUELA

Carmen Kraus, que asistió al acto, no pudo evitar las lágrimas al oír de fondo la voz de su hermano

El homenaje a Kraus comenzó con la 
emotiva inauguración de su estatua
La emoción presidió ayer el 
primer acto dedicado al te
nor Alfredo Kraus. Su her
mana, Carmen, no pudo evi
tar emocionarse cuando es
cuchó por los altavoces la 
voz inconfudible de su her
mano Alfredo en la romanza 
óe "Los Gavilanes” mien
tras se alzaba la cortina que 
mltaba el busto que repro- 

al tenor inter- 
tmcionalmente conocido.

Ana MARTIN

1 PedroLavirgen que también 
asistió acto se mostró igual de 
emocionado," a muchos se nos 
ha hecho un nudo en la gargan
ta", ha sido un acto cargado de 
emotividad, entrañable, espon
táneo y sencillo". Asimisrno, 
reafirmó que en La Solana rige 
el arte puro de la zarzuela que 
otros lugares no ha visto.

Lavirgen recordó su amistad 
pon Kraus que se remontaba al 
año 56. Por su parte, su hermana 
Larmen procedente de Gran 
Canaria agradeció las muestras 
pe cariño que ha recibido de los 
polaneroscon este homenaje a su 
ihennano al que recordó en sus 
1 palabras. Un acto del que dijo será 
tmborrable. La inauguración of i- 

P'^ldel monumento dedicado al 
P^oor y que sedevanta en la ex-

planada del auditorio de la Pla
za de Toros tuvo lugar sobre las 
dos y media de la tarde. Tras este 
momento, amigos de Kraus, au
toridades y miembros de la Aso
ciación de Amigos de la Zarzuela 
(ACAZ) y artistas vinculados a 
la lírica tuvieron una comida fra
ternal en el restaurante Tic-Tac 
de la localidad.

El alcalde del Ayuntamiento, 
Diego García Abadillo, junto a 
la hermana de Kraus y Antonio 
García Cervigón fueron los en
cargados de alzar la cortina que 
mostraba el busto del maestro 
colocado sobre un pedestal que 
desde ayer recordará su figura y 
su visita por estas tierras man
chegas, cuna de la zarzuela.

Un acto, por otra parte, al que 
acudieron algunos de los artis
tas que actuaron en la Gala Líri
ca que se celebró anoche. Esta 
Gala es considerada como una de 
las más importantes del mundo 
de la lírica ya que ha consegui
do reunir a voces de la talla de 
Pedro Lavirgen, Manuel Ausensi 
o Josefina Arregui.

Respecto a la segunda y últi
ma de las representaciones de La 
Rosa del Azafrán, su director Luis 
Romero de Ávila destacó la sim
biosis de los actores locales con 
Milagros Martín y Federico 
Gallar, soprano y barítono de 
conocido prestigio Unos y otros 
no defraudaron en esta segunda

representación en la que los 
miedos quedaron disipados al 
comienzo de la actuación. La 
coral Crevillentina también apor
tó su granito de arena consiguien
do una "extraordinariarepresen
tación a todos los niveles, solis
tas, coros, puesta en escena..." 
como calificó ayer Luis Rome
ro de Ávila.

En la primera jornada de la 
Rosa del Azafrán que tuvo lugar 
el viernes, las voces de Mari José 
Simón y Andrés Sevilla dieron 
vida a Sagrario y Juan Pedro. Pre
cisamente, María José Simón co
mentaba a este periódico la con
fianza cada vez mayor de quie
nes actuán en esta obra y la que 
el público supo captar el humor. 
Simón vinculada al mundo de la 
zarzuela desde hace diecisiete 
años tuvo palabras de reconoci
miento también hace Alfredo 
Kraus, al que consideró el me
jor tenor. De él resaltó, además 
de su magnífica voz, la sencillez 
y amabilidad que le caracteriza
ban, al contrario de otros artis
tas el "no se presentaba como 
divo", afirmó la soprano.

Por último, el alcalde insis
tió en la importancia de la Se
mana de la Zarzuela para La 
Solana- organizada por la AC AZ- 
como referente cultural y con la 
que la institución colaborará de 
la misma manera que lo ha he
cho hasta la fecha.

La Solana homenajeó ayer al tenor fallecido.

CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE CIUDAD REAL

CURSO SUPERIOR
'ESTRATEGIA YGESTION DELCOMERCIOEnERIOR'

La depuradora para aguas 
•^duales costará 739 millones

ter al Río Azuer en unas condi
ciones aceptables y no afecten al 
medio ambiente y a los pueblos 
en el cauce de este río».

En la actualidad el sistema 
empleado en La Solana es el 
denominado de «Lagunas de 
decantación y oxidación», que 
data de 1983 y que supuso en su 
día una «importante innovación», 
aseguró García Abadillo, «al ser 
una técnica nueva importada de 
Israel en laque las aguas que salen 
del saneamiento van pasando de 
una a otra laguna, pero que con 
el paso de los años han perdido 
su eficacia al tratarse de una 
depuración natural».

La_Tribuna

^ísíisics: 

'^'’^'’^^ las de depura- 
Í^Í^Lilizacinn^^^ ^® lagunas de Í^&®’^idacíónquese 

supondrá una *Pe^'^<te739 millones 

n de^AbadS^®*^ Diego 
i^’“"leesem^‘l‘®" ^a indi- 

se confir- 
k'i^i®ro de anunció el 

kJ^*^U de Públicas de 
nb^^oniunidades de

Castilla-La Mancha, Alejandro 
Gil, cuando asistió a la inaugu
ración de la nueva estación 
depuradora de aguas potables y 
se refirió a la necesidad de que 
La Solana renovara su sistema 
de tratamiento de aguas 
residuales.Diego García Abadillo 
explicó que el sistema de la nue
va depuradora es el de las deno
minadas «convencionales» y con 
ella se permitirá cerrar en La 
Solana el ciclo integral del agua, 
tanto en su potabilización como 
en la depuración.

El regidor señaló que «es una 
obra importante para que las 
aguas residuales se puedan ver-

Fechas: 
Lugar:

Del TJ de septiembre al 23 de noviembre de 2000, (140 horas)

Cámara Oficial de Comercio e Industria

G Lanza, 2 -13004 Ciudad Real
Telf.: 926 274 444-Fax: 926 56 81

E-mail: crcoméx@camerdata.es

Horario: De 17,00 a 21,00 h. (4 horas diarias), de lunes a viernes (35 días)

Cuota y lugar de inscripción:
25.000 pesetas 1150,25 Euros
Departamento de Comercio Exterior de la Cámara de Comercio, 3® planta

Plazo máximo de inscripción: Jueves, 3 de agosto de 2000____________
Dirigido a: Empresas de la provincia de Ciudad Real (90% del total de inscripciones) y 

particulares con expectativas de trabajo en Comercio Exterior (10%)

RESUMEN DEL TEMARIO:
- Características del Entorno Internacional

- Comercialización: Marketing-Mix

- Financiación de las exportaciones

- Medios de Pago y Cobro Internacionales

- Tecnologías de la Información: Internet 

en el Comercio Exterior

- El Transporte en las Transacciones 

Comerciales Internacionales.

- Contratación Internacional.

- Régimen Jurídico Aduanero.

- Organismos Internacionales

- Sistema de Calidad.

Patrocinado por 
el Fondo Sodi¡ 
Europoeo

Unidn Europea 
Fondo Social Europeo

Instituto Español 
de Comercio Exterior

cmnsi'raiotDEUXuis
KCOímo.r'WW 
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Ciudad Real
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Este certamen sustituye al tradicional 
concurso de trabajos de historia que 
se desarrollaba con ocasión de las 
fiestas patronales de Almagro

El tema es libre y cada concursante puede presentar dos trabajos artísticos

Convocado el primer certamen 
de Artes Plásticas de Alniíign)
El Ayuntamiento de Almagro ha convocado la primera 
edición del Certamen de Artes Plásticas «Ciudad de 
Almagro», que sustituirá al tradicional concurso de traba
jos de historia que se venía celebrando con ocasión de las 
fiestas patronales de agosto, informaron a Efe fuentes 
municipales.

Villarrubia de los Ojos.

La Tribuna

El certamen, que repartirá un 
millón de pesetas en premios, 
establece en sus bases que podrán 
presentar trabajos los artistas que 
lo deseen, españoles o extranje
ros, con un máximo de dos obras 
cada uno, de tema libre y una altura 
máxima de dos metros, informa 
Efe.

Las obras, que se deberán 
presentar entre el 1 y el 15 de 
agosto, serán valoradas por un 
jurado compuesto por la directo
ra de la colección de arte contem
poráneo de laFundación LaCaixa, 
María Corral, el crítico de arte y 
comisario de exposiciones Maria- 
n o Navarro, el profesor almagreño 
de Historia Contemporánea en la 
UCLM Enrique Herrera y el 
concejal de Cultura, Angel 
Gómez.

En el jurado estará también

Cinco niños saharauis pasarán el verano 
en hogares de familias torralbeñas

La Tribuna

Cinco niños saharauis pasa
rán el verano acogidos en los 
hogares de varias familias de 
Torralba de Calatrava, dentro del 
programa «Vacaciones por Ía 
paz». Estos niños y sus familias 
«adoptivas» fueron recibidos por 
la alcaldesa de Torralba, Teresa 
González, y la concejal de Cul
tura, Ana Murcia, en el Ayunta
miento.

Torralba se adhiere por segun
do año consecutivo al programa 
de acogida a niños saharuies 
durante el periodo estival como 
una localidad más de la provincia 
con claro espíritu solidario, lo que 
permitirá tener acogidos a más de 
160 niños durante este verano de 
edades comprendidas entre los 7 
y 11 años, informa mediante nota 
de prensa el Ayuntamiento de 
Torralba de Calatrava.

Se da la simpática circunstan-

Vicente Pinar, delegado de zona 
de la Caja de Ahorros de Castilla- 
La Mancha, institución que co
labora económicamente con el 
certamen.

Las bases añaden que este 
jurado hará una selección previa 
de las obras presentadas, con las 
que se montará una exposición 
en la sala del Hospital de San Juan 
del 20 de agosto al 20 de septiem
bre, y de ellas comprará una o 
varias, sin especificar, por el ci
tado importe de un millón de 
pesetas.

El Ayuntamiento de Almagro 
tomó la decisión de suprimir el 
anterior certamen sobre la histo
ria por este de artes plásticas ante 
el escaso interés que venía des
pertando en los últimos años, y 
ahora con el nuevo concurso 
espera ir realizando una colección 
de arte contemporáneo de carác
ter municipal.

cia de que dos de estos niños 
saharauis repiten en las mismas 
familias que los acogieron el año 
pasado, y cuyos hijos son casi como 
hermanos de los chavales.

Hay que tener en cuenta que 
el pueblo saharaui vive en un 
campamento en pleno desierto 
argelino, por lo que las condicio
nes de salubridad, agua potable, 
alimentos y medicamentos son 
bastante deficientes, cebándose 
sobre todo en los niños; de ahí 
que estos niños vayan a ser so
metidos a un chequeo médico para 
conocer su estado de salud.

Actividades destinadas a la 
convivencia

Estos niños participarán en 
actividades destinadas a la con
vivencia con los «hermanos» de 
Torralba así como otras promo
vidas por instituciones de la pro
vincia.

No es este el único caso de

Las obras se expondrán del 20 de agosto al 20 de septiembre.

El certamen repartirá un millón de pesetas 
en premios. Las obras deben presentarse 

la primera quincena de agosto

Los niños saharuis frente al Ayuntamiento del municipio.

Publicadas las 
bases del VI 
Certamen 
Literario de 
Villarrubia

LaTriW

acogimiento familiar de niños 
extranjeros en Torralba de 
Calatrava, donde dos niñas

bielorrusas también conviven con 
familias, gracias a otro programa 
de solidaridad.

El Ayuntamiento de Villa
rrubia de los Ojos, a través di 
Área de Cultura, ha publicaflo 
las bases del VI CertamenLik 
rario de Poesía y Prosa con moti' f 
de sus ferias, que se celebraran 
del7all2deseptiembre.bntre 
los dos concursos se repartirj^ 
170.000 pesetas en premios.w 
plazo de presentación 
nales finaliza este viernes,

Según informa el 
miento mediante nota de p 
sa, todos los trabajos deber 
originales y se enviarán a 
deCulturadelAyuntamientoí^ 
Villarrubia de los Ojos- ,

En lo que se refi 
Certamen de Prosa, losr 
no podrán rebasar los 
deberán estar esentosen^ 
llano y cada persona p^ e) 
sentar un máximo de • 
de Poesía, no se P®^^^. > Rebe
los 100 versos y también 
rán estar escritos en ca^gj 
limitándose también ^ 
número de trabajos que P^ 
presentar cada partimP ,

En ambas categorías «jg 
establecido dos P’"^’?^ para si 
60.000 pesetas y P‘^^; Ltea 
mej or trabaj o que se p ^^^^ jj 
la Categoría Nacional, y ti 
25.000 pesetas y P^/  ̂
relato o poema local mas» 

saliente.
Los ganadores d .^ ¿l 

goría recogerán ^u P gpuo 
próximo 6 de septiembre 
acto que se celebrara j^ 
Municipal deBailede ^jo 
delosOjos.Silospr^alg.; 
comparecen, y no a P^jfjcaU 
nacausajustificada’^. 
que renuncian al g ¿ara^

El fallo del jurada 5 .3
conocer a través jeará^ 
provincial y ^® ^J^cartan^^ 
ganador a través de ca 
mada telefónica.

M.C.D.2022
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Cuatro son oficiales de primera y ocho son peones

Veintidós calzadeños 
tendrán empleo tres meses

La Tribuna

El Ayuntamiento de Calza
da de Calatrava ha iniciado el 
primer turno del Plan Especial 
de Empleo de Zonas Rurales 
Deprimidas para el año 2000, que 
va a dar empleo a 22 trabajado
res durante tres meses.

Según informa el Ayunta
miento de la localidad median
te nota de prensa, once de estos 
trabajadores empiezan ahora a 
trabajar.Cuatro oficiales de pri
mera y 18 peones se benefician 
del Plan de Empleo de Zonas Ru

rales Deprimidas. Los once con
tratados actuales realizarán obras 
de terminación de nave y techum
bre de la antigua Biblioteca 
Municipal, mejoras en el Cemen
terio Municipal, ampliación del 
saneamiento en la calles Empe
drada y Castillo de Salvatierra así 
como también en el Parque La 
Concordia y en diversas zonas 
verdes de la localidad.

«Sabemos que estos planes no 
son la solución para estos desem
pleados, pero sin duda ayuda a 
paliar su situación, a la vez que 
estos trabajadores contribuyen a 

mejorar el patrimonio urbano y 
medioambiental de la localidad 
en la que viven», indicó el alcal
de Francisco Espinosa.

Este Plan Especial de Empleo 
de Zonas Rurales Deprimidas 
viene como continuación de otros 
planes de empleo a los que se 
acoge el Ayuntamiento de Cal
zada- continuna el comunicado 
de prensa- como son el Plan So
cial de Empleo de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, que dio trabajo a 24 per
sonas, y el Plan de Empleo de la 
Diputación, a otros cinco traba-

Eos once contratados, por el momento, realizarán varias obras municipales.

jadores. El Plan Social de la Junta 
de Comunidades permitió dar tra
bajo a doce mujeres y otros tan
tos hombres los cuales se bene
ficiaron de esta primera fase del 
plan en la que se han invertido 8 
millones de pesetas, acome
tiéndose trabajos en el anejo de 
Huertezuelas como la reparación

de calzadas, el blanqueo y diver
sas mejoras de su iglesia y la 
recuperación de las zonas verdes 
de esta pedanía, entre otras ac
tuaciones.

En cuanto al Plan de Empleo 
de la Diputación, sirvió para que 
desde abril sea acometieran obras 
y servicios de interés municipal.

Una caravana 
recoge currículum 
de jovenes de la 
provincia en busca 
de trabajo

La Tribuna

Alta Gestión TT está llevan
do a cabo una campaña para 
[ocoger Currículum Vitae de 
jovenes en toda España. Seis 
monovolúmenes rotulados con 
ogotipo de Alta Gestión Trabajo 
temporal recorrerán los sitios 
aemasafluenciajuvenil en cada 

adelas localidades que van a 
recorrer.

Según informa mediante nota 
prensa, su propósito es reco- 

^^ ^^^ personas 
yscadeempieo.AltaGestión 
camna'^ llevando a cabo una 
'"11 ViK Currícu- 
España J^^enes en toda

explica laempre- 
^^"^Por-al que esta 

;«í®AltaG'S^^^ 

aa^sasss 

modalidad de trabajo.

fijan en 
’dlarrubia por 
J®r de 700.000 
pesetas

La Tribuna
Ell^ríade^vm^^^^^® ‘^^ riña ferre- 
demm^. ’pibia de los Ojos 

^^l^Elecim-^^^^ ^1 robo en su 
’^osvS^®?® ^le varios artí- 
setas. '^^^s en 778.400 pe- 

D Sí Gnh’^^ Subdelega- 
^.Unant ’‘"<^ ®n Ciudad 
'^°'^ldos fn ^^ ® autores desco-

v ^V^^ron la puerta de 
.Ihco ^'■J^jeron un motor 

?^*^les uiartillos, dos 
^^l^dros^^ ^^^^Qsierras y sie-

13.950 pts
06 cuota mensual

a>er“ 1 "™**:*'' “*

Matriculación gratis y material didáctico de regalo 
sólo durante esta semana.
¿Vas a dejar pasar esta oportunidad?

Llama ahora ai teléfono

902 222 032
www.wsi.es

WALL STREET INSTITUTE

CIUDAD REAL: Mata. 4.

CURSOS de VERANO
Verano 2000

Villanueva de los Infantes (Ciudad Real)

CONOCER ES CONSERVAR V 
“CONSERVAR Y RESTAURAR. LA RECUPERACIÓN DE LA MEMORIA”

VVA. DE LOS INFANTES - Del 17 al 21 de julio de 2000 
PROGRAMA
Lunes, 17 de Julio

19,00 Horas: Recepción y entrega de documentación a los matriculados.

20,00 Horas: Presentación del curso.

20,15 Horas: I Ponencia: Materia, forma e imagen. Límites lábiles de la restauración 
artística. D. Ignacio González-Varas Ibáñez (Universidad Europea CEES).

Martes, 18 de Julio

11,00 Horas; II Ponencia: Conservación y restauración de bienes muebles. De la teoría a 
la práctica. D" Ana Calvo Manuel (Escuela Superior de Conservación y Restauración de Bienes 
Culturales de Madrid).

18,00 Horas: UI Ponencia: Lugares de la memoria: Cuenca y Toledo. D* Esther 
Almarcha Núñez-Herrador (Universidad de Castilla-La Mancha).

20,00 Horas: Recorrido turístico por Vva. De los Infantes (1* parte).

Miércoles, 19 de Julio
10,00 Horas: IV Ponencia: Patrimonio industrial en Puertollano y su entorno territorial. 

D* M* del Carmen Cañizares Ruiz (Universidad de Castilla-La Mancha).

12,00 Horas: Recorrido turístico por Vva, De los Infantes(2* parte).

19,00 Horas: V Ponencia: La Recuperación del Patrimonio Arqueológico a través de las 
Escuelas

Taller. Alarcos y Calatrava la Vieja. D. Antonio de Juan García (Universidad de Castilla-La 
Mancha).

Empresa busca 

INMIGRANTES 
ILEGALES

¡ Hay millones de personas 
que no tienen elección.

i Como los Inmigrantes 
que se ven obligados a 
trabajar en condiciones 
infrahumanas.

Son victimas de la 
explotación, no pueden 
decidir sobre sus vidas.

Te sorprenderían los fj^ij 
métodos empleados hoy 
para someter 
al ser humano.

Manos Unidas quiere acabar con 
estas formas de abuso.

Ayúdanos a abolir la esclavitud.

Manos £^ Unidas
CaSAK ■» P/aú CWJKS.?• *W.>JJUíUi. U. ISÜÓ u6

PLAIÍFORHAS ELEVADORAS’ENIER' 
también para minusválidos

b solución ideal para su problema de transporte

O
í n F h r

C/ Villarrubia de los Ojos, 14 - Polg. Ind. ■LARACHE" 
Telf.: 926 21 52 21 - CIUDAD REAL

Fabricado por REINE, S.A.
Tel.: 972 17 13 74 - GERONA

Jueves, 20 de Julio
11,00 Horas: VI Ponencia: El Palacio de Carlos V. De la frustración a la revitalización.

D. Pedro A. Galera Andreu (Universidad de Jaén).

19,00 Horas; VII Ponencia: ¿Restaurar o reedificar?. D. Honorio Aguilar García (Escuela Técnica 
Superior de Arquitectura de Sevilla).

Viernes, 21 de JULIO
10,00 Horas: VIII Ponencia: Patrimonio cultural e identidad nacional. D. Alfredo J. 

Morales (Universidad de Sevilla).

11,15 Horas: Entrega de certificados.

CLAUSURA DEL CURSO Y VINO ESPAÑOL.

Director del curso: D. Enrique Herrera Maldonado. 

(Universidad de Castilla-La Mancha )

INFORMACION Y SECRETARIA
AYUNTAMIENTO DE VVA DE LOS INFANTES

Plaza Mayor, 3 - 13320 Vva. de los Infantes (Ciudad Real)
Tel.: 926360024 (horario de oficina) - Fax: 926 36 12 21

vvww.ctv.es/USERS/infantes Correo: villanuevassoc@local.jccm

n n S ñc
 r Castilla-La Mancha EXCMA. WPIZTACXJN 

OeCfUDADREAL
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El Consejo Escolar Regional (y III)

La obligatoriedad de la educación en 
una amplia etapa conlleva la prioridad 
en la asignación de recursos

La Tríbuna
de Ciudad Real

Firma invitada

El Consejo Escolar de Castilla-La
Mancha (y III)
EMILIANO MADRID FALENCIA (*)

U
n buen sistema educativo requiere una buena ar 
ticulación de sus capacidades para dar respuesta 
positiva a los problemas desde el marco legal. 
Nuestro sistema educativo está configurado por un 

conjunto de leyes: la LODE, la LOGSE y la LOPEGC, 
que recogen principios educativos como: la participa
ción, la igualdad de oportunidades la enseñanza com
prensiva o la integración de alumnos con necesidades 
educativas especiales. Pero desde que las leyes apare
cen en los Diarios Oficiales hasta que se implican en la 
realidad que pretenden transformar, existe un largo tre
cho que cuesta trabajo recorrer. Las leyes tienen que 
desarrollarse en reglamentos adecuados y en la toma de 
decisiones concretas. Nuestra Comunidad tiene ahora, 
por primera vez, la oportunidad de hacer esos desarro
llos adaptándolos a nuestra propia especificidad. Dos 
cuestiones adquieren capital relevancia: el asunto de la 
financiación de la educación y la necesaria colabora
ción educativa de toda la sociedad con la escuela.

A los poderes públi
cos corresponde garan
tizar el derecho a la edu
cación de los ciudadanos 
destinando los recursos 
económicos necesarios. 
La obligatoriedad de la 
educación en una amplia 
etapa conlleva la priori
dad en la asignación de 
recursos. Pero no siem
pre se ha actuado en con
secuencia, ya que, a ve
ces, se conceden priori
dades a otras realizacio
nes, necesarias y que be
nefician a todos los ciu
dadanos, pero que no han 
sido declaradas obliga

que lo que los niños viven en su familia y en las calles 
y lo que ven en los medios de comunicación o en su en
torno más próximo, tiene una influencia decisiva en su 
formación. En rigor, el sistema educativo es lo que hace 
el sistema escolar más lo que se produce en esos otros 
tiempos y espacios. Sin embargo, con frecuencia se pro
ducen graves contradicciones entre los objetivos y valo
res educativos que se le piden a la escuela y los valores 
reales que en la sociedad se le presentan a los niños fuera 
de los centros.

Obviamente nuestro sistema educativo tiene muchos 
más problemas de los citados, a cuya solución hemos de 
aplicar nuestro esfuerzo. Todos los miembros del Con
sejo Escolar estamos dispuestos para que el producto de 
nuestro trabajo sean análisis y propuestas informadas y 
contrastadas con la realidad.

Encontraremos dificultades en el funcionamiento del 
Consejo por el elevado número de sus componentes, o 
por las que se derivan de la gran extensión geográfica de 

nuestra comunidad y de 
la dispersión de la proce
dencia de cada uno de sus 
miembros. Pero en esa di
versidad residen las gran
des virtualidades de este 
Consejo, pues ello garan
tizará que todas las voces 
de nuestras cinco provin
cias y de nuestros diferen
tes sectores sociales se ex
presen en él.

El Consejo Escolar tie
ne que responder a las ex
pectativas sociales. Ello 
nos exigirá realizar un 
acto de generosidad al 
poner en primer lugar los 
intereses educativos ge

torias y no deberían anteponerse a la educación. En nuestro 
caso sabemos del esfuerzo que está dispuesto a realizar 
el Gobierno regional en favor de la educación por con
sideraría una prioridad.

Pero los recursos no son ilimitados y, por lo tanto, 
será importante aplicarlos bien. Ello plantea la exigen
cia de la evaluación de los resultados y de que el siste
ma educativo rinda cuentas ante la sociedad que lo fi
nancia.

En cuanto a la necesaria colaboración de la sociedad 
con el sistema educativo, constato que las expectativas 
que la sociedad tiene de la educación son cada vez 
mayores. A la escuela se le pide que responda a todos 
los problemas que suscitan preocupación: Si aparecen 
nuevas enfermedades, la escuela debe formar a los alum
nos con carácter preventivo para que las eviten; si au
menta la violencia, se le exige a la escuela que eduque 
para fomentar la paz; la escuela tiene que ocuparse de 
realizar la educación afectiva, la educación sexual, la 
educación ética y moral; tiene que formar a los alumnos 
en la prevención de los accidentes de tráfico; tiene que 
formar para la solidaridad con el tercer mundo y la 
educación en todo tipo de valores. Y está bien que sea 
así.

Pero nos olvidamos de que el alumno pasa en los centros 
cinco o seis horas al día, mientras que el resto de su tiempo 
está en otros espacios: la casa, la calle, la televisión, 
que también educan, o deseducan. Nadie pone en duda

nerales, que se concretan en lo que sea mejor para los 
alumnos, y posponer los legítimos intereses particula
res de cada sector. Esto se reflejará en el contenido de 
nuestros dictámenes sobre las disposiciones que se nos 
sometan a informe, en las iniciativas y propuestas que 
formulemos, y de modo muy especial en el Informe sobre 
la Situación del Sistema Educativo en Castilla-La Man
cha cuya elaboración anual nos ordena la Ley.

Cada año también elaboraremos una memoria que no 
será una enumeración de actividades, sino que cumplirá 
el objetivo de evaluar la propia actividad del Consejo, la 
incidencia de sus trabajos y la satisfacción que muestren 
el gobierno y los ciudadanos con su tarea.

Daremos prioridad al fomento de la participación. Para 
ello nos relacionaremos con los consejos escolares 
municipales y comarcales, con los de centros, con los 
movimientos de profesores, cuyo objetivo sea la reno
vación educativa, y con aquellas otras instituciones re
lacionadas con la educación y la participación.Todo ello 
lo haremos desde la autonomía e independencia de cri
terio que la Ley nos concede. Entendemos que en nues
tra fidelidad a la descripción de los problemas y de las 
aspiraciones sociales, y en nuestra capacidad para tras
ladarlos con el mayor rigor, residirá nuestro mejor ser
vicio a la sociedad, al Gobierno regional y al sistema 
educativo de nuestra región.

* Emiliano Madrid Palencia es presidente del Consejo 
Escolar de Castilla-La Mancha
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TENIS IWIMBLEDON»Ganó a Rafter y conquista su Grand Slam número 13

Pete Sampras, 
el mejor de todos

los tiempos
M. LUENGO.-Londres

El estadounidense Pete Sampras 
sumó su séptimo título en Wim
bledon para lograr el decimoter
cero individual del Grand Slam 
en su carrera, y convertirse así en 
el mejor jugador en la historia. 
Sampras denotó al australiano 
Patrick Rafter por 6-7 (10-12), 7- 
6 (7-5), 6-4 y 6-2, en dos horas y 
58 minutos, en un partido que a 
punto estuvo de no acabar el do
mingo, por las dos interrupcio
nes por lluvia y por falta de luz 
después. Pero el americano logró 
activar sus músculos a una velo
cidad superior para acabar a 
tiempo y no retrasar más su cita 
con la historia: deshacer la igual
dad con 12 grandes que man
tenía desde hace un año con el 
australiano Roy Emerson.

Sampras terminó llorando su 
gran triunfo. Había pasado por 
grandes problemas, su grave le
sión en el tobillo izquierdo, sus 
dudas sobre su juego. Pero al fi- 
n^ su raza de campeón no resis
to la emoción y el americano 

acabo derramando sus lágrimas 
00 la central de Wimbledon. 

ttogo, cuando se centró algo 
subió por las escaleras para 

u irse en un emotivo abrazo 
^^tn y Georgia, 

tiiunf^^^^ '^^^^^'^ P^^ verle

^t^tJ^c) número 63, el 
esta temporada (Cayo 

c ^^® M®va consigo un 
^^^^^ 128,2 millones 
^“”^^® para el cam- 

nern ’p° 'rnportante no era el di- 
faltarn partido histórico no 
desena ^^Í^°5r>s y personalida- 
comn i ^ ^ P^'®® ^®^^ y ^a grada, 
W¿“te del cof ^?'™^> 
Tom r> los actores 
cumnu - ^’ ^“® celebraba su 44 ¿2^ o ^' «tánico Sean 
derrota^' ^^aipras emergió de la 
estuvo a ^” partido en el que 
“n nupv ^® convertirse en 
luchan? para él en su 
^rand^ ^* ^^^ grande en el 
''®fdupn Rafter, brillante 

Agassi en se- 
’^t^uia ñor P^^lc ana gran resis- 
^Uelnri?^® quería convertirse 
'’uba el ^^ ^astraliano que ga- 
'^^^ Per?? ^csde Pat Cash en 
'’’u final ^^aipras, en su sépti- 
dió coj^ 2? °®^® años, lo impi- 
^*® que ^^^?cs directos y un 
jugador P°^ apabullar al

lo sufrió más
^ ^^ ®1 decimocuarto 

cutre ambos. Tu- 
^'Primer l’^las de seten 
1’^'0 las de la tarde 
^^^0 esb • ^ y terminó entre- 
'l'’l'tla dnki i pCgo corto con su 
^’’^tió ^^l^a, de las 12 que 

^^^^^ante el duelo. El se

gundo set también se decidió en 
el desempate, porque Rafter no 
daba su brazo a torcer y levanta
ba los puntos de ruptura con fe
roces ataques en la red. En este 
juego corto, Sampras estuvo 
abajo 4-1 y servicio del “aus- 
sie”, pero en una magnífica re
cuperación ganó cinco puntos 
seguidos para hacerse luego con 
el este pequeño parcial por 7-5. 
Ahí estuvo la clave del partido y 
la victoria que Skunky rozó con 
los dedos. Los padres de Rafter, 
Jim y Jocelyn, habían viajado 
desde Australia para ver triunfar 
a su hijo. En el palco, junto con 
la novia del jugador, Laura Felt- 
ham, y el hermano de este, su 
agente Steve, sufrieron por la 
derrota de Rafter.

Una ruptura en el quinto jue
go del tercer parcial, después de 
nueve intentos fallidos, dio por 
fin el liderazgo a Sampras, que 
con mucho más ritmo y con in
creíbles voleas ponía cerco a su 
triunfo. Sampras selló este par
cial con su 24 “ace”. En el cuar
to set, Sampras volvió a romper 
en el quinto. Luego salvó un 
punto de ruptura en el siguiente, 
pero de nuevo volvió a la carga 
y su resto terminó por cercenar 
la resistencia de Rafter que 
cedía su saque en el 5-2. Pistol 
Pete no concedió más indulgen
cias y ganó su servicio a conti
nuación para entrar en la histo
ria.

El hombre récord

El récord de los 13 triunfos 
de Grand Slam,se une a otros 
que Sampras ha ido consiguien
do a lo largo de su dilatada tra
yectoria como el de mayor nú
mero de semanas en posesión 
del número uno mundial, supe

“Mi casa lejos de mi casa”
El estadounidense Pete Sampras señaló ayer tras 
obtener su séptimo título individual en Wimble
don que nunca podrá olvidar este momento y es
ta pista. “Mi casa lejos de mi casa”, señaló al re
ferirse a La Catedral. “Era muy importante ga
nar para mi este título”, dijo Sampras tras reci
bir la copa de campeón por séptima vez, “y que 
mis padres estuvieran aquí para verlo”, añadió. 
“Ellos me vieron perder la final del US Open en 
1992 y me dieron una oportunidad de poder ju
gar este fantástico deporte”, comentó emociona
do Sampras” tras su gran victoria. “Es un gran 
momento de mi vida y esta es la mejor pista del 
mundo, es mi casa lejos de mi casa, y es siem
pre especial ganar aquí’, dijo Sampras ante el 
alborozo de los 13.000 espectadores que grita
ban su nombre en la central. “No soy religioso 
pero en el segundo desempate creo que me ha 
ayudado el de ahí arriba”, comentó al referirse

al 4-1 con el que estuvo abajo en ese juego cor
to, el segundo de la tarde. “Siempre volveré 
aquí, aunque no juegue, como un aficionado 
más para sentarme en el palco real”, dijo el 
americano para despedirse del público que le 
aclamaba. Patric Rafter aceptó la derrota con 
dignidad y cierta gracia. “El segundo lugar no 
es tan malo”, señaló, y “después de todo lo que 
he pasado es un gran bonus para mf ’, apuntó al 
señalar su operación en el hombro derecho el 
pasado mes de octubre. “Tuve mis oportunida
des pero estuve algo nervioso y contra Sampras 
esto se paga”, dijo el australiano. A su vez, in
sistió que lo más importante para él ha sido re
cuperarse perfectamente de su lesión, y anunció 
que su objetivo número uno a partir de ahora 
será conquista la medalla de oro el próximo mes 
de septiembre en los Juegos Olímpicos de Sid
ney, “será algo muy especial para mf ’

Pete Sainpras besa el trofeo conquistado en Wimbledon. EPA

rando a otro ilustre, el checo 
Iván Lendl. Sampras nació en 
Washington en 1971 y se dio a 
conocer con su primera victoria 
en el US Open de 1990, pero fue 
a partir de 1993 cuando su tenis, 
que roza la perfección porque 
domina todos los golpes, espe
cialmente el servicio y el resto, 
empezó a pasearse por los torne
os de Grand Slam. En esa tem
porada conquistó su segundo US 
Open y su primer Wimbledon. 
Ese año, donde obtuvo el núme
ro 1 mundial que conservaría 
hasta 1998, comenzaría el reina
do de Sampras. Venció en el US 
Open de 1995 y 1996, en el 
Open de Australia de 1994 y 
1997 y encadenó su racha de 
Wimbledon con victorias en 
1993, 1994, 1995, 1997, 1998 y 
1999. Con la victoria de ayer su
pera al mítico australiano Roy

Emerson que dominó el tenis 
mundial en el primer lustro de 
los años 60. Venció en el US 
Open de 1961 y 1964, en Wim
bledon en 1964 y 1965, en las 
pistas de Roland Garros en 1963 
y 1967 y en su torneo, el Open 
de Australia, en 1961, 1963, 
1964, 1965,1966 y 1967. Si se le 
puede poner un pero a la carrera 
de Pete Sampras es el de su deja
dez y desinterés sobre el mejor 
torneo de tierra batida del circui
to, Roland Garros, donde el nor
teamericano ha defraudado en 
todas sus participaciones. Tras 
ocho años de triunfos, en los que 
retiró a la generación de Wilan- 
der, Becker, Lendl o Edberg, la 
carrera de este norteamericano 
no parece tener fin aunque tenga 
pocos retos que superar y sus le
siones de espalda empiecen a ser 
más frecuentes de lo deseado.

La española 
Jivanevskaia 
y el ruso Popov, 
reyes del europeo 
de natación

Efe-Helsinki

La española Nina Jivanevs
kaia y el ruso Alexander Po
pov, con tres oros cada uno, 
se convirtieron en los reyes 
indiscutibles de los vigési
mos quintos Campeonatos de 
Europa de natación, que con
cluyeron ayer en Helsinki, y 
que pasan por ser los mejores 
de España en toda su historia. 
Con un bagaje de once meda
llas, la selección ha brillado 
en una competición en la 
que, hasta ahora, se había 
conformado con tres o cuatro 
metales. En la última joma
da, Jivaneskaia rubricó su su
premacía en las pruebas de 
espalda. Añadió un nuevo 
oro en 50 metros a sus triun
fos en 100 y 200. Mireia 
García, en la final de 200 ma
riposa, dio a España la última 
alegría del torneo. La nada
dora barcelonesa confirmó su 
progresión (finalista en Es
tambul’99) y logró ayer la 
medalla de bronce. Cuatro 
nuevos récords nacionales 
rubricaron la excelente pre
sencia española en la capital 
finlandesa. Ana Belén Palo
mo, marcó un crono de 25.82 
que rebajaba en 14 centési
mas la plusmarca nacional de 
50 metros. Angels Bardina, 
en los 400 metros libre, re
bajó su propia plusmarca na
cional (4:15.26 en las semifi
nales) hasta 4:15.15. En la fi
nal de los 4x100 estilos fe
meninos, el equipo integrado 
por Nina Jivanevskaia, Lour
des Becerra, María Peláez y 
Laura Roca, fue sexto y esta
bleció un nuevo récord de 
España, con un tiempo de 
4:11.17. El anterior era 
4:11.72.

El equipo masculino de la 
misma prueba, formado por 
David Ortega, Santiago Cas
tellanos, Daniel Morales y 
Eduardo Lloren te, también 
registró un nuevo récord na
cional, con una marca de 
3:42.65 que le sirvió para al
canzar el sexto lugar. La an
terior plusmarca estaba en vi
gor desde 1992 (3:44.12). La 
selección rusa fue la gran do
minadora. Con 20 medallas,* 
tuvo en Popov a su máximo 
exponente. El zar, que ya 
había ganado el oro en 100 
libre y en el relevo 4x100 li
bre, cerró su participación en 
estos campeonatos con el 
triunfo en los 50 libre. Los 
Europeos se han despedido 
sin que se batiese ninguna 
plusmarca mundial, una tara 
para la organización.

• Medallero oro plata bronce total

1“ Rusia 16 3 4 23
2° Alemania 7 11 2 20
3° Italia 6 7 4 17 
40 Suecia 6 2 3 11 
5° Ucrania 4 3 6 13
6°España 416 11
7° Rumanía 3 6 5 14
8° Hungria 3 1 - 4
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El entrenador mancheguista Serafín 
Neira llega hoy a Ciudad Real para 
presentar a los dos primeros jugadores 
y para preparar la pretemporada

Nacho Martín y Sandro Uesan hoy con Serafín Neira para ser presentados

El Manchego ficho a Toño y
negocia con Jaime y Ximo
Antonio Fernández Villa-nueva ''Toño ". Este es el nombre 
de uno de los primeros jichajes del CD Manchego que se 
une a Nacho Martín y Sandro, que serán presentados hoy 
en Ciudad Real. El delantero leonés firmó por tres tempo
radas y ayer declaró a LA TRIBUNA que llega al equipo 
ciudadrealeño "sin renunciar a nada".

Jesús FUENTES CABAÑAS

Frenética es la actividad del 
Manchego para perfilar la plan
tilla que defienda los colores del 
equipo ciudadrealeño esta tem
porada. Por el momento hay 
comprometidos tres jugadores. 
Nacho Martín, Sandro y Toño. 
Los dos primeros llegarán hoy 
a Ciudad Real por la tarde junto 
al técnico Serafín Neira y serán 
las primeras presentaciones ante 
los medios de comunicación.

Sandro es un central fuerte 
que procede del Linares, aunque 
le tuvo Neira en el Arosa la 
pasada campaña, mientras que 
Nacho Martín es un punta o 
media punta muy habilidoso que 
procede del Endesa As Pontes 
y que ha sido proclamado como 
el segundo mejor jugador de la 
Tercera gallega este año.

Por su parte, el delantero 
leonés Antonio Fernández 
Villanueva "Toño" llegará el 
martes o miércoles para forma
lizar el contrato por las tres próxi
mas temporadas. El nuevo re
fuerzo mancheguista tiene 22 
años, mide 1,98 m. y procede del 
Linares con el que marcó 26 
goles y comenzó en el puesto de 
central. Manolo Tomé, su ante
rior entrenador, le recomendó el 
fichaje a Neira.

Toño reconoció a LA TRI
BUNA que el fichaje por el Man-

El objetivo es 
llevar juventud 

a las gradas
Uno de los objetivos y 

preocupaciones de la direc
tiva mancheguista es llenar 
las gradas del Polideportivo 
"Príncipe Juan Carlos" de 
gente joven, mediante una 
rebaja en el precio de los 
carnets y regalos de cami
setas y gorros, fomentando 
la creación de peñas. La 
afición tendrá mucho qué 
decir en el nuevo proyecto, 
sobre todo la más joven. 

chego había sido rápido, "ya que 
me atrajo la posibilidad de ju
gar en el grupo IV de la Segun
da División B que es muy atrac
tivo y la oferta económica no era 
mala. Además, por lo que me 
dijeron, tengo la sensación de que 
en Ciudad Real va a haber un 
equipo que va a dar mucha gue
rra, que no va a ser conformista 
y que no renunciará a nada. 
Respecto al juego, no va a ser 
rácano con el resultado ni va a 
salir al campo a amarrar el em
pate".

El delantero leonés jugó 
siempre de central, aunque Tomé 
apostó la pasada temporada por 
situarse en punta, "posición en 
la que estoy cómodo, aunque si 
el equipo me necesita como 
central tampoco tengo proble- 
ma .

Toño, que reconoce que no 
es muy vistoso en el aspecto 
técnico debido a su altura y que 
le gusta que le comparen con 
Manuel Canabal, se define como 
"un luchador, que presiona a la 
defensa contraria, abre huecos 
y me sacrifico mucho y que tie
ne como virtud el remate de ca
beza, no exento de un buen dis
paro".

Por otro lado, explicó que las 
tres últimas temporadas había 
jugado sendas liguillas de ascen
so, dos con la Cultural Leonesa 
y una con el Linares y acabó

Agus reconoce que le hace 
ilusión regresar al Manchego
El Manchego quiere respescar a jugadores que dejaron una 

buena impresión durante las temporadas que vistieron la cami
seta azul, caso de Kisko, Raúl Molina o Agus. Este último, que 
tiene un año más de contrato con el Coria, reconoció que "Ma
nuel Navarro me ha llamado varias veces para llegar a un acuer
do. Guardo un buen recuerdo de Ciudad Real y estaría encanta
do con volver allí, aunque depende de la oferta económica, ya 
que no creo que el Coria me ponga problemas para poder mar
charme". El sevillano, un gran jugador y mejor persona, señaló 
que para hoy o mañana habría una solución a su posible fichaje 
por el Manchego.

Por su parte, el puertollanense Raúl Molina, que ayer se 
proclamó campeón del Maratón de Fútbol-Sala de Miguelturra, 
dijo que ningún representante del Manchego se había puesto en 
contacto con él para negociar.

Toño, a la derecha, es nuevo jugador del Manchego. DIARIO DE JAEN

¡1

afirmando que "si el Manchego 
crece, yo creceré".

Jaime y Ximo

Por su parte, el Manchego 
quiere reforzar la delantero y 
negocia con el alcazareño Jai
me y el alicantino Ximo, proce
dente del Albacete B. El repre
sentante de Jaime, Nani Caba, 
reconoció que había diferencias 
en la duración del contrato, ya 
que el jugador quiere uno y el 
club le ofrece dos, y en la oferta 
económica, aunque señaló que 
"si el Manchego tiene interés en 

S

el jugador, Jaime jugará aquí", 
declarando que el chaval, de 22 
años, tiene una oferta de un 
equipo del grupo IV.

Por su parte, otro pretendi
do por el Manchego es Joaquín 
Albaladejo "Ximo", máximo 
goleador del grupo XVII de la 
Tercera División con 20 goles 
y al que le ha dado la baja el 
Albacete. El alicantino recono
ció los contactos con el equipo 
ciudadrealeño y se mostró dis
puesto a recalar en el mismo, 
"aunque dependerá de la oferta 
económica, ya que tengo otras 
ofertas".

C

El entrenador del 
Talavera considera 
que hay más nivel 
esta temporada en 
el grupo IV

Raquel JIMÉNEZ

El entrenador del Talavera, 
Paco Parreño, prepara el traba
jo de pretemporada que comen
zará el día 18. En cuanto a los 
amistosos considera conveniente 
que sus hombres jueguen «seis 
serios y cuatro llamados bolos». 
Su equipo militará en el grupo 
andaluz del que considera que 
«este año ha incrementado su 
nivel».

Parreño considera que hay 
mayor nivel esta temporada en 
el Grupo IV de Segunda Bidón- 
de continuará una campaña más 
el Talavera; esta circunstancia 
se debe a «el descenso del Re
creativo de Huelva y además 
siguen tres de los cuatro equi
pos que disputaron la promoción, 
Granada, Ceuta y Xerez». Jun
to a esto, ha destacado, en de
claraciones realizadas a este 
periódico, que a las circunstan
cias antes mencionadas se unen 
este año «la rivalidad entre os 
dos equipos de Almería y Ius 
ascensos de Linares ) 
Algeciras».Laplantillaestáprácticamen- 
te ya confeccionada, y el tecni 
co blanquiazul haexplicadoque 
la elección de los jugadores 
sido independiente del grupue 
el que iba a estar encuadradoei 
Talavera porque «hay un pre 
puesto que nos coarta».

El preparador hubiera pre 
rido también el Grupo I pd 
hecho incuestionable «el ha 
no que causa al club el W ’ 
quizás esta circunstanci 
que comencemos con e 
fruncido aunque puede ser F 
siti vo en cuanto a la autoestin

Traje de faena . 5
Precisamente, cues 

económicas tambien ha ^^^ 
Ainado la juventud d 
futbolistas, ya que losj 8 ^ 
res consagrados son Iatr2' 
caros. De todas tuanera » 
yectoria de Parreño indica^ 
prefiere trabajar eon 
y la juventud, como ^ 
mado ya que «el traje d ^^^ 
se lo pone antes un chi 
futbolista veterano»^ redaré 

Francisco Parreño P jg 
estos días el 
pretemporada que ^tknaUÍ^’’l 

a partir del próximo^ocom- 
El primer ciclo de h 
prende las dos 
ñas de entrenamiento , F ^p2s 
fase tiene jasefll’ 
intensas sesiones cen 
preparación física. foejóO’

Dentro de esta prepa es 
se incluyen t^’^^^®^ntros ^^ 
lógico, los ®^^^® semP"; 
pretemporada; en ®. jug^ 
Parreño es pa^?‘“^^\yatro 
«entre seis serios 
los, éstos Últimos m 
sos».

M.C.D.2022
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^CiudadRealesperaaMariano Ortesaparaformarunaplantilla "redonda ”

Sólo le falta la guinda
Jpsiis FUENTES CABAÑAS

El proyecto del Club Balon- 
manoCiudad Real para la tem
porada 00/01 y sucesivas está 
prácticamente ultimado, sobre 
todo en el aspecto deporti vo en 
que únicamente queda por cu
brir dos plazas sénior y una 
júnior.

Como se han encargado de 
repetir sus dirigentes en las úl
timas semanas, sólo queda por 
poner la guinda -la del lateral 
zurdo-, a una gran plantilla que 
está entre las cuatro primeras 
de la Liga ASOBAL y que 
se^irádirigiendo desde el ban
quillo Rafa López León, un téc
nico que ha sacado el máximo 
partidos a los equipos que ha 
tenido en las últimas tempora
das y que ahora tiene el reto de 
devolverlo a la competición 
europea y de aspirar al primer 
título en la historia del club.

Cuatro han sido los fichajes 
íeali^dos hasta el momento, dos 
deprimeralínea-JoséLuis Pérez 
Canca y Julio Fis-, y dos de se
gunda-David Barbeito y Mikel 
Redondo-, quedando por reali
zar al menos dos más. El club 
ha realizado un gran esfuerzo 
económico en las incorporacio
nes dedos de los jugadores más 
estacados del campeonato, 
tezCancay Fis, quiene apor- 

«án frescura al ataque 
'udadrealeño y capacidad de 
^amiento, sobre todo éste 

mientras que la incor- 
w^*^^ Barbeito permitirá 
*congarantíasaambosex-

í ®^ ^^*^ondo refor- 
la defensa manchega con 

ciav ^ ^e contunden- 
^‘®yagresividad.
Ortpoa^^í modos, con Mariano 
tnenMi" P’^’^^^Ba, si final- 
S n "<^ul^brón" del

Ciudad ®1 CB
doblado to 
"^^''^^^^^''^^ y 

^^^^^ ^°^ teóri- **ntes y titulares.

^^^^^^P^^^^ntadones

*>8takn^^^ semana está pre- 
\ picote P^^^^J^món del joven 

P^Ment^^z? Redondo, 1 ‘lelos mpfí®^^^dar, así como 
'aplantillad 9^^ integrarán 

1 ^'^eionai ® ®^^ipo de Primera 1 I^^lniareh^°^ Chirosa, Gamuz \ ''"^‘acadod orno refuerzos más 
1 ^Mdpf ^^I^ismo, se pre- 1 P^I'adeah*^^*^^‘^^*^mllacam- 
\ '^‘Ia00/oi^^°^ P^^a la tempo- 1 plosiva, ^^® promete ser ex- 
\ SS5Stn?^°’eí club sigue 

1 ^^^fá el n -^ ^^ partidos que 1 i?®’’'Pomd”’®^ equipo en la 1 dt'l^agoo. ^’^oe comienza el 1 y búsqueda 1 P^aNa ‘^el conjunto de 1 R^^aena?S^^'’ Presto para 1 ^Barra^aco Vidal y Paco 1 hombres que
1 la casa.

Plantilla del CB Ciudad Real temporada 00/01

Portero
31 años 
Anterior 
temporada

Jordi 
Núñez

Julio 
Rock^uez
Portero 
23 años 
Anterior 
temporada

Extremo

Anterior 
temporada

José I. 
Lubián

Samuel 
Trives
Extremo 
derecho 
28 años 
Anterior 
temporada

Extremo 
izquierdo 
22 años 
FC Barcelo
na

David 
1 Barbeito Grebnev

Pivote 
33 años 
Anterior 
temporada

Mikel 
Rodondo
Pivote
21 años

Central
30 años 
Anterior 
temporada

■Í
S

Central 
29 años 
Ademar 
León

IL. Perez 
Canea

J.R 
Jiménez
Lateral 
diestro
27 años 
Anterior 
temporada

Lateral 
diestro 
26 años 
Anterior 
temporada

Israel 
Pérez

Julio 
Fis
Lateral 
diestro 
26 años
Bidasoa

^ Shobi 
^ iSioud

Lateral 
zurdo 
24 años 
Anterior 

1 temporada

..y la guinda

JVIorimo 
Ortega 
Lateral 
zurdo 
29 años 
Cantabria

Jordi inicia, con la Selección, la 
cuenta atrás hacia Sydney

La selección española de balonmano afronta a partir de 
hoy la primera etapa de preparación para los Juegos 
Olímpicos de Sydney 2000, con una convocatoria

| vespertina para los 15 jugadores internacionales en el
| aeropuerto de Barcelona y un posterior desplazamiento a la 
" localidad leridana de Viella, en el Pirineo catalán.

Juan de Dios Román diseñó un plan de preparación para 
los seleccionados en tres fases, cuyo primer capítulo 
comienza mañana con una concentración de alta montaña 
hasta el 21 de julio, en busca de un acondicionamiento

. global de pretemporada.
1 Los jugadores capitaneados por Iñaki Urdangarin y 

entre los que se encuentra el portero del CB Ciudad Real 
Jordi Núñez, tras un periodo largo de vacaciones, vuelven a 
la actividad en un verano en el que permanecerán al 
margen de la actividad de sus clubes, salvo Talant 
Dujshebaev, que no se incorporará a la selección hasta el 
comienzo de la segunda etapa, el 27 de julio. Román 
dispone quizá del periodo de tiempo más largo que se 
recuerda para preparar una gran competición como es la 
próxima cita olímpica, en la que España aspira al oro.

La Primera 
División Nacional 
de baloncesto 
tendrá 14 equipos 
esta temporada

Efe

La Asamblea de la Federa
ción Territorial de Baloncesto, 
celebrada en Alcázar de San 
Juan, además de nombrar como 
presidente, para los próximos 
cuatro años, a Vicente Paniagua, 
aprobó la ampliación de la pri
mera División Nacional a 14 
equipos.

Este cambio en la normati
va, además del ascenso seguro, 
a liga EBA, del CEI, y casi se
guro del Ciudad Real y Polígo
no, hace que la categoría, en 
cuanto a equipos que la compon
drán, cambié respecto a lo que 
parecía a finales de temporada.

La categoría la compondrán. 
Ciudad Real, Hellín, Miguel 
Esteban, Dep. Albacete, 
Puertollano, Cinco, Almansa y 
Ferro vial-Alucal, que se man
tienen de la temporada pasada, 
a los que se han unido el 
Quintanar del Rey y el Azuqueca, 
que se ganaron el ascenso di
recto, configurando un total de 
10 equipos.

Para las cuatro plazas res
tantes, la primera le correspon
de al Madrigueras de Albacete, 
tercero en la fase de ascenso, 
la segunda al Caja Rural-La 
Roda, mejor descendido, la ter
cera al Talavera, cuarto en la 
fase de ascenso, y la cuarta al 
C.B. Almagro, segundo mejor 
descendido.

Si alguno de los equipos con 
solicitud en Liga EBA no ascen
diera, el perjudicado sería el 
Almagro, y si fueran más, su
cesivamente, y en orden regre
sivo, los demás equipos de los 
cuatro implicados.

Aunque hay equipos que han 
manifestado su interés por es
tar en la categoría, pero no tie
nen derechos federativos, va a 
ser difícil que estén en la cate
goría, ya que los cuatro a los que 
les corresponde, ya han presen
tado su documentación, por lo 
que equipos como el Guadalajara 
y el CABA, si quieren compe
tir, lo tendrán que hacer en una 
categoría inferior.

Elección abierta

La elección, para la primera 
División y la Primera Autonó
mica, se ha hecho abierta, a fin 
de dar opciones a todas las pe
ticiones, pero los equipos con 
derechos los quieren hacer va
ler, por lo que los interesados sin 
derechos federativos, tendrán 
que jugar, como máximo en 
Primera Autonómica.

En esta categoría, si se con
firma hoy, a tenor de lo que ocu
rra con las inscripciones de EBA, 
el ascenso de Madrigueras, La 
Roda, Talavera y Almagro, se 
quedará con diez equipos, por 
lo que habría dos plazas vacan
tes, aunque también habrá que 
esperar que dicen equipos como 
Parque Alovera, Tarancón, 
Torrijeña o Puertollano, descen
didos la temporada pasada.
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Veinte mínimas se consisuieron en el Trofeo Diputación de Toledo

Dos títulos para (DA y Proacir en el 
Individual Autonómico de atletismo

jEfe

El CCM-CAT, con diez títu
los, cuatro en categoría mascu
lina 6 seis en la femenina, fue el 
gran triunfador de la primera 
jornada del Individual Autonó
mico de atletismo celebrado en 
Toledo, coincidiendo con la 
disputa del Trofeo Diputación, 
prueba puntuable para el Circuito 
«Junta de Comunidades».

El equipo toledano demostró 
que su superioridad en los auto
nómicos por equipos, responde 
a la mayor calidad individual de 
sus atletas, aunque queda el re
frendo de esa superioridad, que 
se tendrá que producir en Damiel, 
el próximo sábado, durante la 
disputa de la segunda, y defini
tiva, jornada.

Además del CCM-CAT, dos 
títulos lograron el Proacir, A. A.

Villarrobledo y CUA-C. 
Real, y uno, C.A. Albacete, Pto 
Alicante, Vegaval Plata- 
Valdepeñas, Creyca y Azuqueca.

Pero lo noticiable en la re
unión toledana no fue solo la 
superioridad del club toledano, 
porque hubo además una autén
tica «lluvia» de mínimas, y se 
conoció la dimisión del hasta 
ahora delegado provincial de 
Toledo. José Manuel Cánovas 
dejaba el cargo tras la celebra
ción de la prueba, la última del 
calendario en Toledo, y así se 
lo anunció al presidente regio
nal, Emilio Villarino.

Veinte mínimas

Se lograron un total de 20 
mínimas para participar en los 
Campeonatos de España, que ya 
comienzan el próximo fin de 
semana con la disputa del de 
categoría juvenil, y varias de 
ellas en una misma prueba, so
bresaliendo, sobre todas, los 110 
metros vallas masculinos.

En la prueba de las vallas 
altas, que en esta temporada 
están siendo las protagonistas del 
circuito, tanto en categoría mas
culina como femenina, en la 
masculina se produjeron cinco 
mínimas, con dos para el 
roblense Caro, una promesa y 
una absoluta.

Además de Caro, en esa mis
ma prueba, Gonzalo Pérez 
Vargas la hizo júnior, y se que
dó a nueve centésimas de la 
absoluta, mientras que Funes la 
hizo promesa, y Montejano, en 
categoría juvenil.

Pero también las pruebas de 
los 100 metros lisos, mejor la 
semifinal que la final, estuvo a 
gran nivel, y además de tres 
mínimas, dos de ellas logradas 
por el mismo atleta, el albaceteño 
Marco, una en semifinales y otra 
en la final, la competencia fue 
sobresaliente.

Otro de los detalles que hi
cieron sobresalir a la prueba fue 
el ambiente, esta vez se recupe-

___________ ____________ ____________ __________

(Bermejo y Ana 
Isabel Céspedes 
destacaron en la 
XIII Nocturna de 

Alcalá_______

Una de las pruebas celebradas en la competición toledana. M.SOTO

J

ró el tradicional en las pruebas 
del calendario toledano, hacien
do olvidar lo ocurrido en le Tro
feo Corpus, aunque el enrareci
do ambiente, como consecuen
cia de las tensas relaciones en
tre los representantes de atletas 
toledanos en la Asamblea, y 
Emilio Villarino, se dejó notar.

Los representantes de atletas 
toledanos en la asamblea cola-

boraron con la organización, y 
Emilio Villarino y el Director 
Técnico, Olayo Fernández, es
tuvieron presentes en la prueba, 
como los responsables de la 
informatización de los resulta
dos, pero se palpa una tensión 
que, de principio, ya ha costado 
la la dimisión del delegado pro
vincial de Toledo.

Fuera de todos estos proble-

mas, que la mayoría del públi
co, que llenó las gradas y los 
alrededores de la pista de la 
ECEF, por cierto, perfectamente 
cuidada, no llega a notar, el 
ambiente fue como el de las 
buenas reuniones atléticas, que 
son costumbre en Toledo, a lo 
que contribuyó la acertada me
dida de retrasar una hora el co
mienzo de las pruebas.

Resultados del Trofeo Diputación de Toledo

Categorámasculina
100 m.l.: 1) Fernando Marco (C.A. Albacete), 

10.95; 2) Dionisio Guijarro (CUA), 11.12; 3) An
tonio J. Contreras (CUA), 11.26. En semifinales: 
Marco, 10.85, Guijarro, 10.92 y Contreras, 11.23.

400m.l.: 1) Miguel Ángel Lira (Proacir), 49.57; 
2) Carlos Luengo (ADAT), 50.55; 3) Juan Francis
co Cañizares (CUÁ), 50.71 1500 m.l.: 1) Juan de 
Dios Salamanca (Pto Alicante), 3:55.82; 2) Carlos 
López (C.A. Albacete), 3:56.06; 3) Luis Rodríguez 
(ADAT), 3:57.77.

3000 m. obst.: 1) Diego Camacho (A.A. 
Villarrobledo), 9:29.65; 2) Moisés Alvarado (CCM- 
CAT), 9:45.96; 3) David de la iglesia (C. Colga
das), 10:27.04.

1 lOm.v.: 1) Francisco Caro (A. A. Villarrobledo), 
14.76; 2) Gonzalo Pérez, 14.89; 3) Alberto Funes 
(CCM-CAT), 14.96.

400 m.v.: 1) Isidro Martín (CCM-CAT), 53.93; 
2) Rubén Horcajada (CUA), 55.36; 3) David de la 
Iglesia (C. Colgadas), 1:01.40.

Pértiga: 1) Jorge Domínguez (CCM-CAT), 3,90; 
2) Esteban Gómez-Cambronero (Saturno), 3,70; 3) 
Alberto Fernández (Puertollano), 3,30.

Triple: 1) Serafín Asensio (CUA), 14,62; 2) Car
los Abengozar (G. Alcázar), 12.97; 3) Julián López 
(CUA), 12,88.

Disco: 1) Jose M. Corrochano (CCM-CAT), 
39,92; 2) Francisco Caro (A. A. Villarrobeldo), 39,49; 
3) Agustín Fernández (A.A. Albacete), 39,44.

Martillo: 1) José María Navarro (CCM-CAT), 
41,39; 2) Genaro Rey (CCM-CAT), 35,19; 3) Agustín 
Fernández (C.A. Albacete), 30,36.

4 x 100: 1) CUA (Contreras, Guijarro, De los 
Reyes y Mirón), 43.89; 2) ADAT, 44.70; 3) 
Puertollano, 46.19.

Categoráfenienina
100 m.l.: 1) Diana Sanz (CCM-CAT), 12.48; 

2) Macarena Pérez (CCM-CAT), 12.87; 3) Leticia 
Torres (Azuqueca), 13.03. En semifinales, Leticia 
Torres, 12.88.

400 m.l.: 1) Natu Vallés (CCM-CAT), 59.00; 
2) Gracia Guerra (Puertollano), 1:01.06; 3) Silvia 
Rojo (CCM-CAT), 1:01.90.

1500 m.l.: 1) Ana Bernalte (V.Plata- 
Valdepeñas), 4:46.07; 2) Tina Bastanchuri 
(CCM-CAT), 4:57.01; 3) Eva María Serrano 
(CCM-CAT), 5:02.47.

100 m.v.: 1) Macarena Pérez (CCM-CAT), 
15.31; 2) Marta Muñoz (Puertollano), 16.03; 
3) Raquel Duque (Puertollano), abandonó.

Pértiga: 1) Marisol Barbero (CCM-CAT), 
2,80; 2) Sandra Morales (CCM-CAT), 2,60; 
3) Rhut Ortega (CCM-CAT), nulos.

Triple: 1) María Teresa Mora (CCM-CAT), 
12,76; 2) Yolanda Gómez (CUA), 10,61; 3) 
Noelia Navas (V.Plata-Valdepeñas), 10,59.

Disco: 1) María Bermúdez (Creyca), 24,32; 
2) Beatriz González (Azuqueca), 18,55; 3) 
María Carmen Lizcano (G. Alcázar), 16,71.

Martillo: 1) Gloria 1. Gerard (CCM-CAT), 
40,04; 2) Pilar Camacho (CCM-CAT), 27,60; 
3) María Bermúdez (Creyca), 17,60.

5 Kms Marcha: 1) Alexia Alvarez (Proacir), 
30:54.55; 2) Luisa María Martín (Creyca), 
32:03.16; 3) María Jesús Laguna (Proacir), 
32:18.96.

4 x 100: 1) Azuqueca (Torres, Barranco, 
Sánchez y Lorenzo), 57.54.

Dos récord regionales, del 
velocista toledano Alberto 
Dorrego en los 100 metros, y 
del lanzador de martillo 
albaceteño, Ignacio Calderón, 
y varias mínimas paraestaren 
los nacionales, han sido las notas 
más positivas de los atletas re
gionales que han participadoen 
la XIII Nocturna Internacional 
de Alcalá de Henares.

Dorrego competía en la fi
nal B, ya que la Á estaba desti
nada para los extranjeros y los 
nacionales. Maestra y Borrega, 
que por cierto hicieron peor 
tiempo que Dorrego, y el tole
dano venció en la suya, con unos 
espléndidos 10.36.

Eugenio Barrios fue tercero 
en los 800 metros. El de 
Quintanar hizo unos discretos, 
1:50.30, mientras que Higuero 
hizo unos espléndidos 1:47.39, 
muy cerca de los 1:47.35 de 
Roberto Parra, la segunda me
jor marca española actual tras 
los 1:44.45 logrados por cere
zo en Lausana.

Cerraban la participacioo 
masculina los saltadores de al
tura de Puertollano, Bermejo)' 
Muñoz Melero. Bermejotriumo 
en la prueba, con2,I5,alfallj 
los tres intentos sobre 2,20, 
mientras que Muñoz Melerono 
pasó de 1,85, que no son suinej« 
marca personal, siendo al ña 
quinto en la prueba.

En categoría femenina,» 
participación fue corta, 
muy selectiva, aunque en 
de los casos no llegaron aco 
tabilizarse resultados, an 
ausencia de la valdepej 
Paqui Crespo en los 
nulos de Vanessa Peñalve 
salto de longitud. . ,

Ana Céspedes volvía a 
mostrar que es la mejorj 
sobre los 100 metros, logr " 
la quinta posición en a ' 
con 12.47: que no son m * 
absoluta, pero si de su a f 
ría, y demuestra que y 
está sobre esas ’^^edin 
es una garantía. Celia 
fue tercera en los 40 •
vallas, volviendo a baja 
ñuto, hizo 59.95, coi”'’ 
rando los 59.36 que ti j^^ 
mejor registro, y filada, 
nal, en esta misma te

Carmen 
(Puertollano), volvió a . 
ha sido su prueba, ® ? jjjiii 
altura,logrando un m J jz|,0 
de 1,60, cuando hasta ^^jj^, 
había tenido ni un j^giveí 
mientras que Vanessa .^p„i 
debutaba en triple» y 
un salto válido. .¡frespo-En los 1.500, Faquín los 
que se disputa un .jóiif^' 800 o 1500 en lasel^ > 
gional para los ^at^P ^.j^glte) 
España, junto a Aua i0Í}
Tina Bastanchuri, U qp 
salir, lo que si 
madrileñas afinca . gjias 
Vegaval Plata-VSco’ 
Lorena Bachiller» 
4:35.66, y Tamara^^Q37. 
decimoquinta, con
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”^rosrama debe responder a lo razonable, lo básico y lo imprescindible”, dijo

Jms FUENTES CABAÑAS

Lo razonable, lo básico y lo 
imprescindible marcarán los 
criterios de la Dirección Gene
ral de Deportes de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha para la concesión de 
ayudas enmarcadas en el Plan 
Cuatrienal de Instalaciones 
Deportivas que abarca de 2001 
a2005 y cuyo plazo para solici
tarías terminó meses atrás.

Prioridades

M Burgo: ”E1 Plan de Instalaciones 
; será municipalista y solidario"
'M 1 tillo | 

ir en 1 
iotas 1 
sre-1 
loen | 
onal | 

a ñ-1 
esti-1 
y los | 
rega. 
peor | 
tole-1 
unosi 

rcero | 
1 del 
■etos. 
juero j 
7.39, 
15 de 
ame- 
,1 tras 
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«jon 
riunfó 
fallar 
2,2OJ 
ero no 
naejot 
1 final

na, la| 
-pef» 
indos’ 
acon- 
.ntc la 
leñera 
I,>I» 
ver ea

El director general de Depor- 
¡tes,Francisco Javier Martín del 
Burgo,explicó a LA TRIBUNA 

|(|ue «una vez presentadas las 
[solicitudes, estamos viendo la 
documentación presentada y 
ahora vamos a hacer un listado 
priorizado en función de la con
vocatoria, dando prioridad a los 
municipios de más de 500 habi
tantes en la región que no ten
gan piscina, que no son más de 

kuince, lo que indica que vamos 
enuna buena dirección. También 

Ideemos prioridad a los muni- 
m de más de 1.500 habitan- 
p sin instalación cubierta. A 
Ipartir de ahí empezaremos a 
|valorar otro tipo de instalacio- 

como las piscinas cubier- 
\ despistas de atletismo o la 
Rora de instalaciones con un 
F ''uso a través de los conve- 

Ayuntamientos, y 
prioridad abso- 

’’^^^^^aciones que va- 
aubicarse a menos de 150

Francisco Javier Martín del Burgo, director general de Deportes de la Junta de Comunidades.

metros de centros escolares para 
que tengan una doble utilización, 
la escolar y la municipal».

Martín del Burgo considera 
que el Plan Cuatrienal de Insta
laciones Deportivas debe respon
der a tres premisas: «Lo razo
nable, que es lo solicitado con 
arreglo a la Orden; lo básico 
porque sea necesaria esa insta
lación para determinado tipo de 
manifestación deportiva, y lo

fcardo Gandía, campeón nacional de 
Mo sin motor en el Aeródromo de Lillo
i —

Eduardo 
^^^^^ Igualada (Bar- 

^liimó^^ Nimbus 3D, se 
^?’^Peón nacional de 
í^^’^u los Campeo- 

■ ''”"'011 ^P^^^ ^® Vuelo Sin 
wAeriU ® ^^ ^^n disputado en 1 aíS^xteqiloíToledo). 
fríeln liíleroJnaugu- 
IXÍ sábado bajo el 
l^lia’ Quijote de la 

campeona- 
BH'bre”?io ^^^ modal ida- 
BSard’Ií ^^’’'°s, 15 metros, 
»Som ^^^^^Í y Club, que 
B^’clüh 4 ^^^^®s por oí Real 
B^ni^j ^^^^*^0, bajo el 
ll^Miiti ^® Í^ Federación 
B.^to?^ola(FAE).

^’^P^Eeron 47 pi- 
"" importante 

iR'^í'ie^^^^^^j®^®^’ ^^^ com- 
B^ían?‘^^.^oucurso, y que 

Lituania, Polonia,

Francia, Portugal, Alemania, 
Inglaterra y Nueva Zelanda.

En la Clase Mundial todos los 
competidores volaron con un 
modelo PV5, de nueva creación, 
que supone el primer test serio 
de cara al mundial que acogerá 
nuestro país el próximo año, que 
tendrá su sede en Sevilla y cu
yas pruebas de Vuelo Sin Mo
tor tendrán por escenario el ae
ródromo de Lillo.

Entrega de premios

El sábado se celebraron las 
jornadas finales, tras las etapas 
disputadas por el sistema trian
gular, y ayer se procedió a la clau
sura con la entrega de premios, 
que fue presidida por el Dele
gado de Cultura de Toledo, San
tiago García Aranda y el alcal
de de Lillo Julián Sánchez.

Las clasificaciones finales en 
cada una de las seis clases fue

imprescindible para instalación 
cubierta, de referencia comarcal 
o piscina. Al final de año, el 
Consejo de Gobierno aprobará un 
plan indicativo y orientativo que 
no tiene que ser rígido, ya que 
en el camino pueden presentar
se incidencias. En definitiva, será 
un programa solidario y 
municipalista y por economía de 
población va desde un 5 por cien
to mínima a un máximo de apor

ron las siguientes:
- Clase Libre: 1) Eduardo 

Gandía, del Club Igualada 
(Nimbus 3D), con 2.592 puntos. 
2) Angel Anglada, del Club Igua
lada (Nimbus 3-24,5), con 2.425 
puntos. 3) Ricardo Rodríguez, 
de Madrid (AEW-17), con 2.263 
puntos. La prueba fue ganada por 
Gerrit Kurstjens (Nimbus 4).

- Clase 18 metros: 1) Berg 
Gaugar (LS6-18). No hubo cam
peón nacional al no presentarse 
ninguno de los dos aviones de 
esta medida que existen en nues
tro país.

- Clase 15 metros: 1) Pedro 
Toquero Vicente, del Club 
Nimbus Zaragoza (ASW-20), 
con 3.206 puntos. 2) Miguel 
Cruchaga (Astir 2).

3) Iñigo Uribarri García 
(LS3). La prueba fue ganada por 
Brian Spreckley, vicepresiden
te de la Federación Aeronáuti
ca Internacional (FAI). 

tación del 50% para las grandes 
ciudades».

En este sentido, el director 
general de Deportes manifestó 
que «Castilla-La Mancha será la 
primera comunidad que tenga un 
plan racional, orientativo a cua
tro años y si hay una gran de
manda, quizás el Consejo de Go
bierno determinará que el Plan 
se prolongue a seis años para dar 
entrada a más municipios».

- Clase Standard: 1) Marcel 
Soler, de Cataluña (Discus 2), 
con 2.541 puntos. 2) Eduard 
Gorina, de Cataluña (Pegasse), 
con 1.833 puntos. 3) Alesandre 
Nielles, de Cataluña (Discus), 
con 1.727 puntos. La prueba la 
ganó el francés Frederic Hoyeau 
(Discus 1), que terminó con 
2.765 puntos, mientras el segun
do puesto final fue para su com
patriota Julián Henri (Discus 2), 
que totalizó 2.637 puntos.

- Clase Mundial: 1) Jesús 
Broto (Club Igualada). 2) Oscar 
Tejero (Club Ocaña Monflorite). 
La prueba fue ganada por el ita
liano Giovanni Perotti.

-Clase Club: 1) Jorge Arias 
Riera, de Madrid (Cirus Stan
dard), con 2.666 puntos. 2) Jordi 
Montoñá, de Cataluña, (WA- 
26P), con 2.614 puntos. 3) Mi
guel Monedero del Club 
Clavileño, de Madrid (Astir CS), 
con 1.612 puntos.

"Somos un 
referente en el Plan 
de instalaciones, en 
las subvenciones y 
en la investigación"

El director general de Depor
tes de la Junta de Comunidades, 
Francisco Javier Martín del 
Burgo, señaló que Castilla-La 
Mancha es referente en mate
ria deportiva para otras comu
nidades en varios programas, 
entre los que citó "el Plan 
Cuatrienal de Instalaciones 
Deportivas que no tiene nadie; 
en el programa de ayudas a los 
deportistas con proyección in
ternacional con el CLAMO, 
mientras que Andalucía sólo 
cuenta con uno en categoría 
júnior; en la formación depor
tiva de los cursos, conducentes 
a las enseñanzas de régimen 
especial, y en este sentido so
mos la primera comunidad que 
ha puesto en marcha el periodo 
transitorio de 120 horas para que 
luego puedan ser convalidadas 
con los títulos superiores; en los 
programas de orientación con 
las federaciones; en las ayudas 
para incentivar el asociacionis
mo, pasando de los 1.500 clu
bes hace cuatro años a los 3.200 
en la actualidad; en la investi
gación deportiva a través de la 
Facultad del Deporte y las es
cuelas del profesorado, y en la 
innovación del deporte escolar".

Para Martín del Burgo, el 
trabajo iniciado en el 96 por la 
Dirección General de Deportes 
tiene un doble objetivo: "por un 
lado, que la sociedad de Castilla- 
La Mancha sea "deporti vizada" 
y que una gran parte del ocio y 
del tiempo libre de los ciuda
danos de la región se dedique a 
la actividad deportiva, ya sea 
como juego, competición, de
porte de barrio o espontáneo, 
para incrementar el número de 
practicantes y generalizar la 
práctica deportiva en la comu
nidad sin discriminación de sexo 
ni por el lugar de origen ni el 
estrato social. Esto se está con
siguiendo poco a poco y, por 
ejemplo, ya hay más practican
tes femeninas y en general hay 
más conciencia de actividad 
deportiva".

El libro sobre la 
realidad del 
deporte regional 
será presentado 
en septiembre

ULC

Javier Martín del Burgo 
anunció la próxima publicación, 
concretamente en septiembre, 
del primer libro sobre el fenó
meno deportivo en la comuni
dad desde 1983 con el título "Las 
bases del deporte del siglo XXI 
en Castilla-La Mancha. El im
pulso deportivo", con la evolu
ción en estos años y gráficos, 
estadísticas, encuestas, presu
puestos e inversiones relacio
nadas con el deporte.

M.C.D.2022



| 54 Lunes, 10 de julio de 2000 DEPORTE PROVINCIAL

La Asamblea aprobó un presupuesto de 22 millones de pesetas

Presentada la junta directiva y
El Bodegón, de 
Daimiel, ganó el 
Maratón Memni 
"Raúl Gutierra" 
de baloncesto

plantilla del Tomelloso CF 00/01 e

Jesús GALLARDO

Por fin hubo presentación 
oficial de la nueva junta direc
tiva del Tomelloso C.F. por fin 
se supieron nombres de jugado
res, tanto del año último como 
nuevas adquisiciones, y por fin 
se puede decir que los nuevos 
mandatarios del club están ejer
ciendo como tal. Lo que si hay 
que insistir es que todavía que
da mucho por andar y que son 
pequeños detalles como el ini
ciar la Asamblea en su hora, lo 
que se debe pulir para que la Junta 
Directiva sea tal.

Como indicábamos un poco 
pasadas las doce de la mañana 
se iniciaba la Asamblea del 
Tomelloso C.F. como no, mu
chos aficionados en la grada y 
la falta de casi todos los medios 
de comunicación, posteriormen
te se fueron incorporando y ante 
las peticiones de ellos se volvió 
a repetir la Asamblea ya que 
estaba convocada para las 12,30 
en segunda y definitiva convo
catoria.

Como inicio del orden del día 
Palacios leyó el acta de la sesión 
anterior que fue aprobada por los 
asistentes. Posteriormente An
gel Montejano, como presiden
te, dio cuenta del cambio de ti
tularidad de las cuentas banca
rias pasando ahora a estar firma
das por él mismo y el vicepresi
dente Jesús Gallego.

Precisamente el segundo 
punto del orden del día es la

Antonio de la Torre será el entrenador del Tomelloso.

presentación de la junta direc
tiva en la que junto con estos dos 
cargos estarán Víctor Martínez, 
Julián Donoso, Francisco Soria, 
Francisco Gálvez, Argimiro 
Correas, Tomás Izquierdo, Fran
cisco Cañas, Jesús Arcas, 
Faustino González, Wenceslado 
Robla y Bernardo Buitrago.

En estos nombres no hay 
todavía cargos oficiales siendo 
una posterior reunión quien los 
nombre.

Se pasó luego a la presenta
ción de cuerpo técnico y planti
lla para la próxima temporada 
quedando Torreca como entre
nador, Vicente G® Antón como

segundo, Marcelino Novillo 
como fisioterapeuta, Marcelino 
González como utillero e Igna
cio a la plantilla en sí Ignacio 
(Valdepeñas) es el único porte
ro hasta ahora, como defensas 
se tiene a Luismi, Chema, Na
varro y Loren (de la temporada 
anterior), más Toledo (central. 
Gimnástico), Isaac (derecho. 
Campillo) y Lozano (izquierdo. 
Los Barrios-Andalucía).

Como medios están Agustín 
y Ramos del año anterior más 
Carlos (Díter Zafra-Extrema- 
dura), Sefran (Alcoyano-Valen
cia) y Lope (Valdepeñas).

Por último como delanteros

quedaban Israel ( Real Madrid) 
y Velo (Vilobí-Cataluña).

A estos hombres hay que 
añadirles Moncho (Díter Zafra- 
Extremadura) y José A° Ramos 
(Las Palmas- Andalucía) que son 
delanteros y que harán la 
pretemporada con el primer 
equipo para conocerlos mejor.

Queda pendiente el tema de 
Morales al que se deben 130.000 
ptas y que ha denunciado al club, 
sin embargo tiene un contrato 
firmado por dos años más y habrá 
que negociar su continuidad o 
marcha a otro equipo. En el 
apartado económico los ingre
sos ascienden a 22 millones sien
do las partidas de socios ( 8 
millones), taquillas (2 millones), 
publicidad ( 3 millones) y otras 
subvenciones ( 6 millones) los 
apartados más importantes. En 
el capítulo de gastos se tiene 
previsto que el personal supon
ga 17 millones, los árbitros y 
Federación 2,5 millones, los 
desplazamientos de 800 mil y los 
juveniles 900 mil pesetas.

Para esto el precio de los 
carnets queda con veinte mil 
pesetas el socio general y jubi
lado oro, 25 mil el oro, 17 mil el 
de jubilado, 40 mil el de empre
sa y 5 mil el de joven.

El precio de la entrada gene
ral será de 1.300 pesetas, los 
jubilados 700 y los jóvenes 500 
ptas. Además los socios tendrán 
descuentos en todos los partidos 
que organice el club y que no sean 
oficiales.

El equipo daimieleñoJ 
Bodegón" se impuso a Pueníj 
González, de Móstoles,Mhl 
final del VII Maratón deB&| 
cesto Memorial Raúl Gutiénal 
que, año tras año, homenajeaíl 
jugador daimieleño falleciJ 
junto a su novia en dickidkl 
de 1993. 1

Dieciocho equipos panittl 
paron en el Maratón que si 
desarrolló con exquisitafel 
tividad, buena asistencia 
aficionados al Pabellóndaiml 
leño y, como es habitual.al 
cuidado trato de los organial 
dores hacia los equipos paiól 
cipantes que recibieron ote! 
quios y bebidas durantelasda 
jornadas. 1

El tercer clasificado fuel 
equipo daimieleño de SalJ 
Añejo, y el cuarto, otrolccíJ 
Pintores Maan. El trofeo ala 
deportividad se lo llevó Yi™ 
equipo femenino deDaimidj 
el máximo encestador y meq 
jugador del torneo recayó^ 
Alejandro Bon, de Puof^ 
González. J

El concejal de DeportesJq 
Díaz del Campo, asistióíj

los ganadores, y asimismo^ 
entregaron sendos ranwsfl 
flores a las hermanas de Rau 
Begoña, Raquel y Clara,respí' 
tivamente.

Autoescuela Hidalgo ganó el 
XIII Maratón de fútbol-sala 
”Villa de Miguelturra"
Jesús FUENTES CABAÑAS

El equipo puertollanense de 
Autoescuela Hidalgo se adjudicó 
ayer la victoria en el XIII 
Maratón Provincial de Fútbol- 
Sala "Villa de Miguelturra" or
ganizado por el Patronato Mu
nicipal de Deportes, con lo que 
se llevó un precioso trofeo y se 
embolsó cien mil pesetas por las 
cincuenta mil del subcampeón, 
los almagreños de Calzados 
Martínez-Merendero El Verda
dero.

Veintiséis equipos participa
ron en este Maratón que comenzó 
a la una de la tarde del sábado y 
concluyó ayer a las nueve de la 
noche con la disputa de la gran 
final en un abarrotado Pabellón 
Municipal cubierto.

En la ronda semifinal. Cal
zados Martínez se impuso en los 
penaltis a los ciudadrealeños de 
Muebles Domel tras acabar el 
tiempo reglamentario con em
pate a cinco goles. También se

tuvo que ir al punto fatídico en 
la otra semifinal, la que jugaron 
Autoescuela Hidalgo y los loca
les de Pizzería Pis-Pas y que 
acabó con empate a cinco, con 
victoria final para el conjunto 
almagreño.

En la final. Autoescuela Hi
dalgo venció por 6-4 a Calzados 
Martínez y recogió los premios 
de manos del alcalde de 
Miguelturra, Román Rivero, y 
del concejal de Deportes Agapito 
Arévalo.

Las clasificaciones finales 
fueron las siguientes; 1° 
Autoescuela Hidalgo; 2° Calza
dos Martínez; 3° Muebles 
Domel; 4° Pizzería Pis-Pas; 5° 
Mármoles Ruedas (Malagón); 6° 
Cafetería Libertad (Ciudad 
Real); 7® Bar Bohemia (Mi
guelturra) y 8° Mármoles 
Conrado (Miguelturra). José 
Manuel Roldán, de Pizzería Pis- 
Pas, fue el máximo goleador y 
Pizzería Pis-Pas el equipo me
nos goleado.

J, F. C.Autoescuela Hidalgo, con la Copa, cheque y medallas.

Calzados Martínez fue el subcampeón en Miguelturra. J. F. C.

El tomellosero 
Arribas, el me/í 
de los ciclistas 
regionales en h 
carrera júnior

El corredor tom^^; 
Miguel Angel Arrib^ 
mejor clasificado de . 
llano-manchegos 9“® del parteenlapruebaenli ea
categoría júnior con h 
cerraron los Campeo 1,1 
España de Ciclismo, q 
celebrado desde el v
Murcia. reí

Juan Carlos Vázque 
ponsable del combinado 
nal, señaló que «no te .y
la clasificaciones, P^^¡ gdoí 
Miguel Angel ha ten ¿gu 
el octavo lugar, de ^^jpi
grupo de algo oías ^¡^11
ciclistas que fueron 1 
ros en llegar a la mey^jí

El otro corredor^ 1 pi 
manchego que entro ¡02 
quete de cabeza m .^gjlud 
José Sánchez, uatuf . ^at^ 
(Cuenca), quienP^^se? 
torno al vigésimo p ^^ píji 
añadió Vázquez, e j^ó. 
ba que se corrió s ^.^gorí 
kilómetros, «sobre gjai 
do muy duro y seleoj ¡^^j 
el seleccionador r &
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Un Víctor Puerto arrogante y seguro, 
afianzado en la base de un gran oficio y 
con el sentimiento de una exquisita 
torería, sin cortar trofeos, fue el único 
protagonista feliz ayer en Pamplona. La

 Tr
ib

un
a

............................«-San Fermín J?2000 -*..........................................................................................................

El diestro Víctor Puerto vuelve a destacar a pesar de la falta de trofeos

PAMPLONA

Siete heridos en 
el tercer encierro

ño'3 
W 
sea la 
Bak»' 
iiifíia 
tajeail

Un fondo de nobleza
»

partid] 
quen 
iM 
iciad 
dairi] 
ualaj 

’gaiii« 
ispaitq 
no'td 
: lasas

hinco toros de Partido de Resina, 
|antes Pablo Romero, bien presenta- 
Iiios, nobles, pero de poco juego, 
1 aunque el primero pudo ser la ex- 
| capción. El cuarto, de Los Millares, 
Í en la linea de los titulares.

TOREROS

o fuel 
rfrd 
o locu 
feo ala 
YitofJ 
limielj 
ymejjj 
cayófl 
Puerta 

les,JcJ 
itióalj 
;dal¡d 
lisnioij 
linos fl 
ieRaq 
i,resp«

• José Pedro Prados, El Fundi: al 
suelo, sin encontrar toro, tres pin
chazos y media (silencio); y dos 
pinchazos y descabello (silencio).
•JuanJosé Padilla; pinchazo, otro 
hondo y dos descabellos (silencio 
tras un aviso); y pinchazo y estoca
da baja (silencio).
•VictorPuerto; dos pinchazos y es- 

Itadabaja (silencio); y cuatro pin- 
|chazos y estocada a toro arrancado

[13 plaza registró el habi^^^w en 
[Me espléndida.

HW

la 
ir

ellos^ 
is fun 
osca^q 
tomí"! 
neaíf^'i 

aW
d 116 sen 

emcs^i

ÜLNÚÑEZ-Pamplona

.tóa tiempo que no se lidiaban 
P ioromeros en Pamplona. Ha 
h un regreso feliz sólo por la 
Feutación de la corrida, de 
rprocfiable trapío, pero de 

decepcionante. Los dos 
b l^rna, que segura- 

habían previsto de ante- 
^^^^^ ^^" cuartel, se 

P raron con nulas embesti- 
enfrente pa- ' «ellos acostumbran.

primero, 
P^'^’^lilud aunque Viajes, con hk 

L’S^ ala salida de los pa- 
Lk^ «o se decidió nun- 
hfi^w?®^' "¡afijarías 
Reo k ^ena. Fue un 
| 80. monótono y sin

' Í

US

El torero Víctor Puerto entra a matar a su segundo de ia tarde. EFE

1 Renco
Efe-Madrid

L ante ^^^ ^^^^^ ^^ muerte 
fiaron propietario se 
Pvenie M ‘^ol Cura de
fque los to- 

P®^ encima de 
respecti- 

P alten, •°’ ^°""
C'^'*e¡a arrancó la

• f®5^®jo u cambio 
sexto. El 

capote, man- 
PS?^ caballo y 
■ ^^ees y otras
I ''orillas. Pero nada

fuste. En el cuarto, el remiendo 
de Los Millares, toro noblón pe
ro paradito, el madrileño tuvo 
mayor justificación, y el mismo 
poco éxito.

Padilla, al margen de su ino
portuno ofrecimiento con el que 
quiso poner en evidencia al 
compañero, estuvo valiente a 
carta cabal. Valiente, pero torpe. 
Porque después del entusiasmo 
que provocó con el capote, en la 
larga cambiada frente a chique
ros que tan de moda está, en 
unos lances a la verónica y airo
sos remates a una mano, y en un 
posterior galleo para llevar al to
ro al caballo,ji continuación to

do fue nervio y aceleración.
Y algo imperdonable, cuando 

el toro había blandeado en el ca
ballo, abrió faena doblándose 
por bajo. Allí se paró el animal 
del todo, y cuando el torero 
buscó el arrimón, ni siquiera pu
do pasar del proyecto. El quinto, 
al que recibió también a porta 
gayola, fue el manso de la tarde, 
que salía con la cara alta y dis
traído, incluso se adivinaba en él 
un peligro sordo. Padilla hizo el 
esfuerzo, esta vez tan evidente 
como inútil.

Puerto hizo lo más interesan
te de la tarde, presente en todos 
los quites que le correspondie

ron y lucido asimismo en el sa
ludo a la verónica a los toros de 
su lote. Su primero acompañó a 
medias en la muleta, por el de
fecto de salir distraído de los pa
ses, Pero el oficio, la disposición 
y la torería de Puerto dieron pie 
a una faena con pasajes muy no
tables. El cambio por detrás, 
muy ajustado, en la apertura. El 
molinete de rodillas y cinco de- 
rechazos más de igual guisa.

Una tanda por la derecha con 
temple y ligazón, y a partir del 
primer ensayo al natural, con el 
toro a menos, surgió la torería, 
la prestancia en la forma de es
tar, andar y salir de la cara del 
toro. Convenció de nuevo en los 
adornos de tres molinetes y una 
trincherilla, con igual entrega y 
arrogancia. Hubiera caído el tro
feo si llega a matar bien.

En el sexto, con el festejo 
irremisiblemente perdido, y con 
un toro que no ayudó nada para 
lo contrario. Puerto corrió la 
mano en algunos naturales suel
tos de buen trazo, pero sin poder 
redondear.

No fue el espectáculo de bra
vura deseado, decepcionante pa
ra público y toreros.

Siete corredores resultaron 
heridos, uno de ellos muy 
grave, en el tercer encierro de 
San Fermín. En todos los ca
sos, las heridas se produjeron 
por golpes y caídas. El herido 
de pronóstico muy grave es 
Juan José Pérez Capapay, de 
28 años, natural de Pamplo
na, quien sufrió un traumatis
mo craneal en la plaza del 
Ayuntamiento. Según el parte 
médico, el joven presenta 
fractura de bóveda craneal y 
hematoma epidural.

TERUEL

Los rejoneadores 

salen a hombros

En la corrida de rejones noc
turna del sábado, como últi
mo festejo de la Feria de Te
ruel, los tres actuantes, Pablo 
Hermoso de Mendoza, Rui 
Fernandes y Andy Cartagena, 
salieron á hombres tras cortar 
dos orejas cada uno ante un 
encierro de Peñajara. La pla
za registró tres cuartos de en
trada. Hermoso de Mendoza: 
oreja y oreja. Rui Fernandes: 
dos orejas y ovación. Carta
gena: dos orejas y ovación.

BARCELONA

^ CARTEL PE HOY

• MIGUEL 
ABELLAN

PEPÍN LIRIA

♦ GANADERIA * MORANTE DE 1

lorresírelia LA PUEBLA

corta una oreja en Las Ventas
afligió a El Renco, plantando ca
ra desde el principio de faena a 
base de valor. Porfió por ambos 
pitones y se pegó un arrimón y, a 
pesar de que los muletazos no 
podían ser ortodoxos por la as
pereza y violencia del astado, 
hasta el punto que se le premió 
con un justo trofeo. Con el toro 
que abrió plaza y con el que con
firmó la alternativa. El Renco es
tuvo igual de entregado con un 
manso, de incierta embestida, 
aunque en éste no le quedó más 
remedio que abreviar.

El primer espada, Manolo 
Sánchez, tuvo como primero un

animal muy protestado por flojo 
y por su anovillada presencia, 
con el que se gustó en el inicio 
de faena por bajo y anduvo vo
luntarioso en las primeras series, 
en las que el toro se quedaba en 
la mitad de la jurisdicción. 
Acortó luego las distancia y en 
el toreo de cercanías obtuvo al
gunos muletazos de buen corte 
aislados y cerró con torería nue
vamente doblándose con él.

En el cuarto, el de Valladolid 
dio dimensión de buen torero en 
una faena de gusto. Sacó todos 
los muletazos que tenía el toro 
aguantandole mucho, templando

las embestidas, pero sin poder li
gar los pases por la falta de reco
rrido del oponente.

El primero del lote de Cana
les Rivera tuvo muchas dificul
tades, siempre con la cara arriba 
y pegando hachazos por los dos 
pitones. El gaditano intentó el 
toreó en redondo, pero sin poder 
lucirse. Al quinto 10 saludó con 
una larga cambiada y vibrantes 
verónicas y se mostró valiente 
con la muleta, ya que el toro se 
quedaba corto y buscaba, como 
si se dejara algo atrás. Firme y 
sereno, estuvo por encima del 
pésimo juego de su enemigo.

Finito y El Juh 
salen a hombros

Juan Serrano Finito de Cór
doba, Julián López El Juli y 
el mayoral de la ganadería 
Torrealta salieron a hombros 
de la Monumental de Barce
lona, que registró casi tres 
cuartos de entrada. Se lidia
ron toros de Torrealta que 
dieron buen juego. El quinto 
de la tarde. Zafiro, fue indul
tado. Espartaco: silencio y 
saludo desde el tercio. Finito; 
saludo desde el tercio y dos 
orejas. El Juli: oreja y oreja.

MÁLAGA

Porras, triunfador 
en Benalmádena

Francisco José Porras, que 
cortó tres orejas, fue el triun
fador en la corrida mixta ce
lebrada ayer en Benalmáde
na, Málaga, en la que el dies
tro Fran Evans El inglés su
frió una cogida y tuvo que ser 
atendido en la enfermería de 
una lesión en la pierna. El no
villero José Manuel Beciano 
y el sobresaliente sufrieron 
contusiones en la lidia de los 
dos novillos, por lo que Po
rras tuvo que matar el segun
do novillo.

M.C.D.2022
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Bolsa Inmobiliaria

¡CHOLLO!. Ruiz Morote, Todo exterior, 2 
baños, calefacción, aire acondicionado, entra
da 500.000, 76.000 ptas/mes. Pregunte Finan
ciación. 926 21 5898

UNIVERSIDAD: 3 dormitorios, luminoso, 
reformado, 5.890.000. Ideal inversores.. 926 
21 59 49.

PRESTAMOS DE TODO TIPO.
LEVANTAMENTIO DE EMBARGOS. 
CONCESIONINMEDIATA. CONSULTE A 
NUESTROS EXPERTOS. 926 21 59 49

UNIFAMILIAR, 4 dormitorios, baño, aseo, 
patio, porche, bien situado, 12.500.000. 
¡Informese! 926 21 5 8 98

PZA CARMEN. Enorme ext. reformadisimo, 
4 dormitorios, 2 baños, minima entrada, 75.680 
mes. 926 21 59 49

REFORMADISIMO. 5.900.000. Amplio, 
Exterior. Calefacción, máximas facilidades. 926 
21 58 98

CASA EN C. REAL 7.000.000. Orientada, 
pague como un alquiler. Informeses. Patío 60 
m-

URBANIZACIÓN PRIVADA, piscina, zonas 
verdes. Amplias habitaciones, buhardilla, ¡pre
cioso!. Sin entrada. 53.800/mes. 926 21 59 49.

AGENTES FORESTALES. Trabajo en Parques, re
servas Naturales. Constantes incorporaciones, 900 100 
007 Llamada gratuita

SANITARIOS. Se precisan para trabajar en Insalud, 
Clínicas... Plazas de Celadoras, ATS, Auxiliares En
fermería, Geriatrí, Administrativos, Cuidadores... Pre
párate 900 100 007 (Llamada gratuita).

AUXILIAR ADMINISTRATIVO. Trabajo fijo en 
Ayuntamiento, Bibliotecas, Bancos, Cajas Ahorro.. Solo 
necesitas el Graduado Escolar. Prepárate 900 100 007

PROFESOR AUTOESCUELA 250.000 Aproxima
das, buen sueldo y trabajo asegurado. Prepárte 900100 
007

UNION EUROPEA: Trabaja como funcionario. Gran 
reconocimiento e inmejorables condeiones económi
cas. Licenciados y diplomados. Prepárate 900 100 007 
Llamada gratuita

POLICIA NACIONAL. Local, Guardia Civil... Mi
les de plazas por Cubrir. Homologado por el SUP (Sin
dicato Unificado Policía). Preparate 900 100 007.

AYUNTAMIENTOS: Junta Castilla-La mancha y Di
putaciones precisan Bomberos, Policías Locales, Con
serjes, Jardineros... Próximas convocatorias. Prepára
te. 900 100 007

JUZGADOS. Precisan Angentes, Auxiliares y Oficiales 
para próximas convocatorias. Prepárate 900 100 007

CORREOS Plazas libres. Auxiliares clasificación y 
reparto. Ayudante postales. Prepárate 900 100 007.

ELECTRICISTA/INSTALADOR. de Antenas. Obtén 
tu carnet profesional y trabaja. Prepárate 900 100 007.

Bolsa de Servicios

CURSOS DE VERANO

VIGILANTE DE SEGURIDAD
GUARDA PARTICULAR DE CAMPO

ESCOLTA DE SEGURIDAD

IKllIDGIIXSra
TRABAJAMOS EN COLABORACION CON:

EMPRESAS DE SEGURIDAD DE LA PROVINCIA

INFORMACION Y RESERVA DE PLAZAS EN:

ACADEMIATE C NAS. OfOARMEN,!. TEIFNO.; 92122 24 22. OIOM

UNIVERSIDAD. 5.850.000 Urge. Ideal In
versión. 3 hab. Reform. ¡Máximas facilidades 
926 21 58 98

TOLEDO, 4 dormitorios "nuevo" muy lumi
noso, cocina amueblada, 74.780 /mes. 926 21 
58 98

IDB^i SM.
Empresa de distribución 

Selecciona Comercio!

Se valorará experiencia 

Alta S.S. reg, general 

Sueldo fijo+incentivos 

+vehicuio+gQStos.

Interesados enviar 

curriculum vitae a 

C/ Ronda Mata, 9 

13004 Ciudad Real

CLINICA
RECOLETAS

NECESITA

UCENCIADOENMEDICINA 
YCIRiilA

¡¡OCASION!!

LEGEniOHAHOSELCREDITO PERSONAL 
ONIPOTECARIOQUEUnEDNECESUE

MERFINSA
Mercados ñnancieros de la Mancha, S.L

ti 5

Cfuefe, 27-)3001 C«ial Real 

Tefe; 926 25 08 86-926 25 59 72-Far 926 25 59 72

Venta o Alquiler 
SUPERMERC^O 

en Almadén

¡CENTRO! 9.000.000,3 dormitorios, exterior 
reformado "Urge Venta": 926 21 59 49.

EROSKI. "Nuevo", parquet, amplias, habita
ciones, patio 90m2 ¡único!. Mínima entrada 
67.800 pts/mes. .926 21 59 49.

TRASPASOO 
ALQUILO 

LOCALCOMERCIAL 
Plaza Mayor 
Ciudad Real.

Teléfono: 
630-33 69 93

5̂

ALQUILO PISO 
Avda, del Torreón.
Salón, cinco dormi
torios, dos baños, 

aseo, terraza 
exterior. Plaza de 
Garaje opcional.

Informarán teléfono; 

926 21 14 78 
de 11 a 3 y de 5 a 9 

tardes.

2 Has de viñedo 
4.000 m2 
parcela 

400 m2 casa 
rústica 
Piscina

**Ideal para uw 
familia o empr^oiíí 

Alimentación, 
**250 m2

Bolsa de Trabajo

SE MECESlTAn

Con experiencia 
para Telefonía 

Móvil, interesados 
llamar al teléfono.

926-41 3212 
P° San Gregorio, 37 
Puertollano (C. Real)

IWIM^Iíli
Necesita para su 

tienda de Bolaños

DEPENDIENTE DE 
CHARCUTERIAY

CARNICERIA

Con experiencia, 
Interesados Llamar 

al teléf:926 88 42 96 
de 10 a 14 horas y 

de 18 a 20

¿EI^ES MUJE^Í. Hazte Auxiliar de ayuda a do
micilio. La única profesión sin paro, infórmate. 
902 212 020

ARRIENDO RASTROJERA PARA 100- 
150 vacas, o 1.000 ovejas, cebada 
y veza sin segar. Cercado. Arroyo. 
Manca. Los Pozuelos. 608 00 54 66

PARA VACACIONES 
Alquilamos casa cer
ca de FuencalienteTQl 
730 04 87

HIPOTECAS UR
GENTES Cancela
mos embargos.

VILLAMAYOR 
DE CALATRAVA 

Información 
Tfno: 

629 68 84 57

**lOaños 
funcionando 
**clientelfl 
asegurada

INTERESADOS 
926 7112 38 
926 25 6168

—
Podemos ayudaría 
comprucbalo. 90 

423 423

SE VENDE CHALETen La Po.W^'J.’á

250 m^. construidos y m^. Piscina. Teléfono; 629-21JÍ^

ORDENADORES 
E INFORMÁTICA

C/ Atíagrada, 4 -13003, Ciudad Real - Tlf. 926 2217^

Academia de informática
Venta de ordenadores y consumibles

M.C.D.2022



Lunes, 10 de julio de 2000 5~fTras su paso por diferentes canales 
europeos el ‘Gran Hermano’ ha llegado a 
las pantallas de los Estados Unidos, país 
donde ha recibido una fenomenal acogida 
que lo convierte en un fenómeno mundial La

 Tr
ib

un
a

1̂
 ■■ H

hCBS, cadena que lo emite, consiguió más audiencia que sus rivales juntas

El fenómeno de ‘Gran Hermano’
ya triunfa en los Estados Unidos

Efe-Los Ángeles

El debut de Gran Hermano en la 
'televisión estadounidense ha si- 
;do triunfal, con más de 22,4 mi
llones de espectadores para este 
¡pro^ama concurso centrado en 
la vida de diez personas encerra
das voluntariamente en una ca
sa. Durante el estreno del pro- 
ipama el pasado miércoles, la 
cadena CBS consiguió más au- 
facia que sus rivales ABC y 
^'BC juntas, según los datos 
(desvelados ayer. Gran Hermano 
Mién superó la audiencia que 
d pasado 31 de mayo consiguió 
el debut del programa Survivor, 
el que cuenta hasta ahora con 
W público en Estados Unidos 
y donde las cámaras están pen
dientes de la convivencia de un 
Ro de extraños en una isla 
desierta,

Sin embargo, los expertos 
mostraron una cierta preocupa
do ante el futuro de este pro- 
™a, que se emitirá cinco días 
«semana durante tres meses y 

Jpuede ser seguido las veinti- 
Internet 

Jd^.bigbrother2000.com) A 
• por el arranque del pro- 

j • ^^P^ctadores fueron 
Ia2i - *’^^®’'és a medida que 
^«^on avanzaba.
1 primer día de emisión se 
cinen í ^P’^sentación de los 
cbidn°^^^^^ y cinco mujeres 
macáisP^*^^’^Q^vivir en la mis- 
ííiia ^^^® ^es horas de S T ^i". ningún con- 

^^^erior y veintio- 
*s ^ sesenta micrófo- 

^o^os y cada uno ! ^^ "movimientos.

En España cada vez queda menos para conocer al ganador, ai programa 
que emite Telecinco le queda cada vez menos para conocer a su vencedor. Los veinte millo
nes que el ganador conseguirá en España se quedan cortos en comparación con los más de 
setenta que se embolsará el vencedor en los Estados Unidos. Pero no hay problema, porque 
para eso en España están las exclusivas y los diferentes programas a los que acuda. Si no, 
que se lo pregunten a Silvia, Israel y compañia.

Entre los diez concursantes 
que se han atrevido a meterse 
dentro de la singular casa, y que 
fueron seleccionados entre más 
de un millar de solicitudes para 
participar, está una joven (Brit
tany) de 25 años que ha recono
cido su virginidad, dos negros 
(Cassandra y William) entre los 
que parece haber tensión y otra 
joven de 26 años (Jordan) que se 

^^s personalidades relacionadas con el 

'"^ndo de la política copan los informativos

Sip-Madrid

^^ ^^’^^ ^mneo 
j r ^m^® aparecen en 

^^s cadenas 
ámbito nacional 

Telecinco) no 
‘^ Wítin^^j ^°5 ^®mi la actuali- 

^®^ P^^s. Más con
isten’ ^°^° mm 22 por cien- 

k? "Parecen en los no- 
tes a 1 ^ P^m’ cuestiones 

rtea t contienda política 
.«prista.

de^'^^^ Infozoom, el 
L ^formación on-line

de GECA, la personalidad que 
más apareció en los informativos 
a lo largo del pasado mes de ju
nio fue el presidente del Gobier
no, José María Aznar, con un to
tal de 48 minutos y medio, se
guido de lejos por el lehendakari, 
Juan José Ibarretxe, con 19 mi
nutos, y el vicepresidente y mi
nistro de Economía, Rodrigo Ra
to, en tercer lugar, con 17 minu
tos y 14 segundos.

Otros personajes relacionados 
con el mundo de la política y que 
figuran en esta lista son el minis
tro del Interior, Jaime Mayor 

gana la vida como bailarina exó
tica. En la casa también hay un 
señor casado (George) con tres 
hijas y 41 años, orgulloso de que 
el programa haya escogido a un 
hombre de mediana edad y barri
ga. Curtis, de 28 años y origen 
oriental, se llevó la Biblia entre 
sus pertenencias, mientras que 
Joshua, de 23 años, prefirió lle
varse en la maleta una práctica-

Oreja; el ministro portavoz del 
Gobierno, Pío Cabanillas; el 
presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono; el presidente del 
PNV, Xavier Arzalluz; el presi
dente del PP en el País Vasco, 
Carlos Iturgáiz; M^ del Carmen 
Hernández, la viuda de la vícti
ma de ETA Jesús M® Predrosa, y 
el padre del español condenado a 
muerte en Estados Unidos, Joa
quín Martínez. En el puesto nú
mero quince aparece el primer 
personaje ajeno a la política: 
Gonzalo Anes, director de la Re
al Academia de la Historia.

TELECINCO

caja de condones. A otro de los 
concursantes, Eddie, un joven de 
21 años, le falta una pierna y tie
ne que andar con muletas, mien
tras que Jamie, de 22 años, es 
Miss Washington y Karen, 43 
años, casada y con cuatro hijos, 
confesó entre lágrimas que echa
ba de menos a su familia, cuando 
sólo llevaba pocas horas de co
menzado el concurso.

José María Aznar lidera la lista.

Antena 3 
estrena esta 
tarde el 
magazine ‘Ahora’

Efe-Madrid

Antena 3 ofrece a partir de es
ta tarde-noche Ahora, un ma
gazine que se emitirá de lunes 
a viernes a partir de las ocho 
de la tarde y por espacio de 
una hora. En este programa el 
dúo de presentadores forma
dos por Liborio García y 
Cristina Saavedra serán los 
encargados de ofrecer toda la 
actualidad del día, los sucesos 
de la jomada, las noticias del 
corazón, así como toda una 
serie de reportajes sobre he
chos curiosos, anecdóticos o 
fuera de lo común.

Un equipo formado por 25 
redactores será el encargado 
de llevar a la pantalla de la 
cadena los acontecimientos 
más relevantes del día. Cua
tro de ellos enviarán sus in
formaciones desde las dife
rentes delegaciones que la ca
dena tiene en Galicia, Barce
lona, Valencia y Andalucía. 
Ahora mezclará las diferentes 
noticias en función de su im
portancia y utilizará toda una • 
serie de recurso -gráficos, 
breves,piezas cortas- como 
elementos que ayuden a man
tener el ritmo. La columna 
vertebral de Ahora serán los 
vídeos informativos así como 
la fórmula de presentación.

La Primera, 
Hder de audiencia 
de la temporada 
1999-2000

Sip-Madrid

La Primera de TVE es la ca
dena líder de audiencia de la 
temporada 1999-2000, la 
cual abarca desde septiembre 
de 1999 hasta junio de 2000. 
La Primera se ha convertido 
en la líder con un 24,5%, se
guida de Antena 3 con una 
cuota de pantalla del 22,3% y 
finalmente Tele 5 que regis- 
tra un 22,2%. Por su parte. 
Las Autonómicas registran 
un 16,5%; La 2, un 7,7% y 
Canal + un 2.2%.

El espacio más visto de la 
temporada fue la Final de la 
Liga de Campeones, disputa
da el pasado 24 de mayo en 
Paris entre el Real Madrid y 
el Valencia. Por su parte, el 
partido de Eurocopa entre 
España y Francia se ha con
vertido en el espacio más vis
to del mes de junio con 
9.368.000 espectadores. Este 
partido fue el más visto de la 
Eurocopa 2000 en raña.

Ó
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1

COPYCAT
TELEMAPRID 21.35
Director: Jon Amiel. Intérpretes: 
Sigourney Weaver, Dermont Mulroney, 
William McNamara, Holly Hunter.

Nacionalidad: Estados Unidos. Año: 
1995 (C) 117 minutos. Intriga

La doctora Helen Hudson, una 
experta en asesinos psicópatas, 
acaba de publicar un estudio sobre 
ese tema cuando uno de ellos, ase
sino múltiple, está a punto de ase
sinaría. El incidente le deja trau
matizada ya que es incapaz de sa
lir de casa por miedo a ser asesina
da. La aparición de una nueva 
víctima, presuntamente del mismo 
psicópata, provoca una intensa in
vestigación policial, con dos ins
pectores dedicados al caso, que in
tentarán que la doctora Hudson 
colabore aportando sus conoci- 
mie?itos.
Entretenida película con psicó
pata y excelentes interpretacio
nes de Sigourney Weaver y 
Holly Hunter.

LOS 
COMANCHEROS
CANAL SUR 23.00 **★ PELICULASDirector: Michael Curtiz. Intérpretes:
John Wayne, Stuart Whitman, Lee

Marvin. Nacionalidad: Estados
Unidos. Año: 1961 (C) 107 minutos.
Oeste

LA SOMBRA 
DEL SILENCIO
TELE S 22.05 *__________
Director: Allan A. Goldstein. 
Intérpretes: Jeff Fahey, Marlee 
Matlin, Chuck Shamata.

Nacionalidad: Estados Unidos. Año: 
1998 (C) 89 minutos. Intriga

El detective Chaney no se encuen
tra en su mejor momento, se ha di
vorciado y le han asignado un 
nuevo compañero homosexual.
Otra de intriga protagonizada 
por la actriz sordomuda Marlee 
Matlin, cuya película más recor
dada fue Hijos de un dios me
nor, implicada en esta ocasión 
en una trama de asesinato.

TAXI EXPRESS

Un ranger de Texas, encamado 
por John Wayne, se encarga de 
atrapar a una banda que propor
ciona armas y licor a los coman
ches.
Una ocasión más para ver a la 
pareja John Wayne-Lee Marvin 
en acción, en esta ocasión dirigi
dos por una luminaria como Mi
chael Curtiz.

DRAMA EN 
PRESIDIO
LA 2 02.20***_________
Director: Henry Levin. Intérpretes: 
Glenn Ford, Broderick Crawford, 
Dorothy Malone, Millard Mitchell.

Nacionalidad: Estados Unidos. Año: 
1950 (B/N) 88 minutos. Drama

Joe ha cometido un homicidio acci
dental. Debido a las implicaciones 
políticas del suceso, la pena que le 
imponen es más grave que en cir
cunstancias normales. Ya en pri
sión empieza a comprobar la cruel
dad que allí se respira.
Excepcional reparto para un 
drama carcelario rodado con 
inspiración por Henry Levin y 
que ha sido imitado hasta la sa
ciedad.

• MALA*REGUWR «IMItRESWIE««BUENA«**MUYBUEW*^0BRAMAESIRA

LA LEY DEL SILENCIO

casada con Felix, un jefe de po- 
hcía. Al acudir a una terapia^ 
ra adictos al sexo conoce a Javier 
un productor y guionista de n 
La pastón que surge entre ambos 
les lleva a cambiar sus vidas por 
completo pero el descubrimiento de 
la policía de un macabro asesina
to y la relación del cadáver con d 
mundo del cine, tendrá drásticas 
consecuencias. Miranda es una 
mujer que tiene encuentros sexua
les a escondidas siempre que puede 
y que no puede refrenar sus impul
sos eróticos. Lo mismo le ocurre a 

Javier, que vive cautivo de una 
absorvente relación telefónica con 
una misteriosa mujer que le tiene 
enganchado con sus morbosas his
torias.

EL AMULETO 
DEL DIABLO
ANTENAS 04.30*
Director: Philip Leacock. Intérpretes: 
Leonard Nimoy, Susan Hampshire, 

Rachel Roberts. Nacionalidad: 
Estados Unidos. Año: 1972 (C) 92 
minutos. Terror

Un piloto de carreras tiene un acá- 
dente sin conseciencias en el trans
curso de una prueba. La causa es 
la visión de una mujer chillando. 
Telefilme de temática parasi- 

cológica con un destacado plan

tel de actores. Entretenida a ra

tos.

CANAL + 22.30 *________
Director: Gerard Pires. Intérpretes: 
Samy Naceri, Frederic Diefenthal, 

Marion Cotillard. Nacionalidad: 
Francia. Año: 1998 (C) 128 minutos.
Acción

Un repartidor de pizzas, metido a 
taxista y amante de la velocidad, 
se hace cómplice de un policía sin 
carnet de conducir para culminar 
la detención de una peligrosa ban
da de delincuentes de origen 
alemán, dispuestos a desvalijar to
dos los bancos que existen en la ciu
dad.
Los franceses ya se sabe... Ha
cen sus películas con una marca 
de calidad fácilmente identifica
ble. No es el caso de este engen
dro de policías y ladrones, un te
ma que, por sobrercarga nortea
mericana, está ya más visto quie 
el tebeo.

LAS 
AVENTURAS 
DE PINOCHO
LA 2 03.50**___________
Director: Giannetto Guardone.
Intérpretes: Sandro Romei, Vitorio 
Gassman, M. Lotti. Nacionalidad: 
Italia. Año: 1947 (B/N) 45 minutos. 
Drama
Pinocho, un muñeco de madera 
construido por el carpintero Gepet- 
to cobra vida propia y se siente ten
tado por todo lo que se encuentra.
Adaptación de la famosa obra 
de Collodi protagonizada por el 
recientemente fallecido Vittorio 
Gassman.

ENTRE
LAS PIERNAS
CANAL + 0¿Í6~*
Director: Manuel Gómez Pereira. 
Intérpretes: Mari Carrillo, María 
Mercader, Julio Peña. Carlos Muñoz.

Nacionalidad: España. Año: 1998
(C) 114 minutos. Drama

Miranda, una locutora de radio 
con programa de madrugada, está

LA 2 22.50 ★★★★
Director: Elia Kazan. Intérpretes:
Marlon Brando, E. M, Saint, Karl
Maiden, Rod Steiger. Nacionalidad:
Estados Unidos. Año: 1954 (B/N) 104 
minutos. Drama

En el puerto de Nueva 
York, Johnny Friendly 
controla a todos los esti
badores. Entre ellos se en
cuentra Terry Malloy, 
que disjruta de una si

EL 
EXTERMINADOR 
II
TELE 5 04.45 ★ ____

tuación de privilegio. No en vano es hermano de Charley el fino, 
hombre de confiana de Friendly. En toda la zona impera la ley del 
silencio y el que la rompe se expone a lo peor. Esto mismo le ocurre 
a un trabajador llamado Joey Doyle.

TODAS LAS PELICULAS

COPYCAT 21.35 TM

LA SOMBRA DEL SILENCIO 22.05 T5

TAXI EXPRESS 22.30 C+

LA LEY DEL SILENCIO 22.50 LA2

LOS COMANCHEROS 23.00 CS

DRAMA EN PRESIDIO 02.20 C+

LAS AVENTURAS DE PINOCHO 03.50 LAZ

ENTRE LAS PIERNAS 04.16 C+

EL AMULETO DEL DIABLO 04.30 A3

EL EXTERMINADOR 11 04.45 T5
EL ÁRBOL DE LAS CEREZAS 06.13 C+

a U a

Director: Mark Buntzam. Interpretes. 
Robert Ginty Deborah Geffher, Mano 

Van Peebles. Nacionalidad: Estados 
Unidos. Año: 1984 (C) 86 minutos.

Acción

Un veterano de Vietnam está litó 
dido a acabar con la ddma^ 
en Nueva York. Para talfm» 
pone de un lanzallamas.

EL ÁRBOL DE 
LAS CEREZAS
CANAL + 06.13
Director: Marc Recha. Intérpretes- 

Pera Ponce, Diana Palazón.

Nacionalidad: España. Ano.
(C) 88 minutos. Drama

Una chica conoce el so
tiempo que descubre la ,^
madre y las razones . J . „«
ta lo dejó todo para 
circo. Un joven médico 
queño valle donde ella 
sustituir al veterano /^ pul
sea jubilarse y jer por razones que él solo conoc^

^ Cilidád 'ÍR^ár\^----------—
Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Arqueología.
- Sala 2; Exposición permanente de Ciencias Naturales.
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas Artes.
-Sata de Exposiciones temporales:Mascaras virtuales de la colección 
de Ramírez de Lucas
Museo López Villasefior; - Exposición permanente del pintor Manuel 
López Villaseñor.
Museo Diocesano;
- Exposición permanente, en horario de 11 de la mañana a 13,30 de ia 
tarde.

si « M M S k k S

Museo Palmero:
Visitas concertadas 926 46 40 04 
Almodovar del Campo.

Lopez Villaseñor: Exposición de pintores de Ecuador.
Museo provincial:
-Exposición de Saura

Museo Municipal; (ubicado en el Centro Cultural de Santa Teresa) 
-Exposición permanente de Arqueología

Museo Municipal
Planta Baja: Exposición permanente de la Minería y de Geología 
Primera Planta: Exposición permanente de Fondos Artísticos del 
Ayuntamiento de Puertollano. Con obras de Manuel Prios, 
Gregorio Prieto, Martín Hanoos, Gloria Merino... etc.

Segunda Planta; Exposición permanente de Etnología.".
Casa de Cultura; Del 12 de junio al 12 de julio. Exposición de 
fotografías premiadas y seleccionadas en el VIH Concurso 
Fotográfico "Ciudad de Puertollano", organizado por la 
Agrupación Fotografía Repsol.

Museo Palmero de Barcelona .. . 
Colección iconográfica de los personajes del QbiP 

TeIf: 93-2126551 Fax. 93-3102645

i a.
 

■a
 Si
 

SI

-^^^22^---- —’
Museo de Ciencias Naturales:;Expos¡ción de di*”® 

Exposición de íósiles.:Fauna y flora de la zona.

Museo Fundación "Gregorio Prieto": Exposición permanente 
de obras de Gregorio Prieto y otros.
Café Local: Exposición de José María Ponce. Iglesia San Agustín: Exposición "Calderón en la escena.

últimos de agosto. . • i e tod®
Hospital de San Juan: Valle Inclán en los teatros oficiáis®' .

Galería Fúcare: Exposición de Abraham Lacalle. “Buscanoo 
al 31 de julio.
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^ la programación ite hoy
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1)5,00 Caná 24 txxas 
OjioiWiano matinal

O9.(IOl?Hcliib
1030 El joven Hércules 
1055 Las gemelas de 

SweetValley

1115 Dawson crece 
12)0511(113, la princesa

guerrera
1100 Los vigilantes de la 

playa
IWOlnfotmativo 

tenitotjal
O Corazón de verano 

Las noticias del 

corazón, con Anne 

IgaiQxiiu

06.00 Euronews
06.30 La aventura humana 

‘La aventura de la 

seda'
07.30 Mujeres de América 
fcf., Latina

“Venezuela, del siglo 

XXl a la prehistoria’ 

03.30 Otros pueblos 
09.30 Vietnam, vida tras la 

muerte
10,40 Ciclismo. Tor de
* ^ Francia

Dax-Lourdes 

Hautacam

0

07,00 Sailormoon
07.30 Club Megatrix

Spiderman, Pesadilla 

sísse-’l Ace Ventura, La 
z^l mascara

13.30 Canguros

á
 De 13.35 a 14.00, 

desconexiones 
territoriales de

■ Notidas

144)0 Los Simpson
1430 Nada es para 

^ siempre

0630 Informativos 
Telecinco
De 08.20 a 08.30, 

desconexiones

'í territoriales.

10.00 Acapulco heat 
‘Nombre clave: cubo

* de sangre'

11.00 Gran hermano
11.20 Día a día

Magazine matinal
presentado por Maria

- • Teresa Campos

14.00 El juego del
■.Ar" Euromillón

Concurso diario 

presentado por Paula 
Vázquez

06J4 Piezas
07.00 Estafadores al 
s descubierto
07.45 Los 40 principales
08.40 CNN + Noticias
09.00 Pim Pam Plus
10,15 Cine

^,,, Te odio, mi amor’
1149 Cine

’Cousin Bette’

13.30 Los 40 principales
14.29 CNN+ Noticias
14.30 Edición anterior

07.15 A saber
07.45 Cyberclub
í Los cuatro iantásticos, 

Looney Tunes, 

Hucklebeny Hound,
|i|i Todos los perros van al 

^^; cielo

09^ Buenos días, Madrid

11.40 Bonanza
‘Un pasado oscuro’

1230 Adivina, adivinanza
i Presentado por Ximo 

Rovira

13.30 Teienoticias
Con Irune Gómez

06.45 Carta de 
presentación 

07.00 Andalucía directo 
08.30 Buenos días, 
i Andalucía 
08.45 Guía laboral
09.00 La Banda del Sur

• Incluye Capitán 

HariockyTeletubbies 

1125 Bonanza 
Serie

13.15 Con sabor andaluz 
Programa sobre 
gastronomía y 

manualidades

08.00 Carta de 
presentación

10.00 La estación
1100 Andalucía viva
12.00 Telenoticias

j Informativo 
j presentado por Nuria 

del Saz

1120 Verano en la 
Internacional

12.45 La banda del sur 
Incluye las series 
Sheherazade, 0 rey 

Arturo, 'lát

15.0(1 Telediario 1
16,0(1 El tiempo
16.IS Ion de Francia

lO’etapa
1715 Maria Emilia
O El precio justo

^Ccreuiso presentado 

por (Mis Lozano
>21(10 Gente

. l>tegaM ele tarde

, ; presentado por Pepa
j >BuenoyJoseToledo

16.00 Grandes 
documentales

^^ ‘El canto del delfín’

17.30 Pueblo de Dios
18.00 Hyakutake
19.00 Programación 

territorial
20.00 Informativo

. # territorial
20.30 Nido vacío
-5^'í^ ‘La subvención'

15.00 Noticias 1
^Con Matías Prats y 

'> ’ Susana Griso

1535 Sabor a verano 
i Presentado por Inés 

-^' Ballester y Antolín 
¿'^’;^'' Romero

1835 Alta tensión
^^¿ (Concurso presentado 
O^'É por Constantino

Romero

19.55 Ahora
Magazine con Liborio 

' García y Cristina 

"Saavedra

14.30 Informativos

v,, De 15.15 a 15.25, 

desconexiones 

territoriales

15.25 AI salir de clase
«r . ‘Resistir al miedo’

16.15 Gran hermano
16.50 Quédate conmigo

Presentado por Ely del
'9 Valle

18.50 Historias de hoy 
fc. j Crónica de sucesos, 

bS con Paloma Ferre

19.45 ¿Quiere ser 
millonario? 50x15
Cfoncutso presentado 
por Carlos Sobera

1530 Documental: 
estrellas de la Fox 
'Harrison Ford'

16.15 Cine
‘Una sonrisa como la 

tuya'

17.49 Cine 
‘0 hada novata'

19.15 Piezas
1930 Documental: Juegos 

Olímpicos 
1956-Melboume

2125 Contrarefoj

1100 Telenoticias
' Con Teresa Castanedo 

y Antonio Mérida

15.30 Mamma Mia
Magazine presentado 
por Francine Gálvez y 

Víctor Sandoval

1730 Cinco en familia 
‘Una vida nueva en

^7áediario2 

pOaxlPrix

L 1^ presentado

identidad

ES?"'^verano 

|y®*«»iela

2100Quatro
2130 Malcolm y Eddie
22.00 La 2 Noticias
22.25 El tiempo 
2230 ¡(}ué ^nde es el

7* * cine!
^ M‘La ley del silencio'
-1 f (22.50)

0150 Conciertos de

Chano Domínguez

02.20 Cine
■58«^ ‘Drama en presidio’

03.50 Cine club
' ?,^j ‘Las aventuras de 

^ Pinocho'

1830 La niñera
19.00 Radio Noticias
1930 La vida en un día 
j Programa que refleja 

la vida cotidiana de 

un joven

19.55 Espacio protegido 
Prc^ma sobre 
ecología y medio

i ambiente

13.55 Canal Sur Noticias 
15.00 Contraportada
15.40 Plaza alta

j v ■ Telenovela

16.40 □ programa de Inna
* Programa que aspira 

a ser un servicio
* público, donde el 

protagonista es el 

espectador andaluz. 

Presenta Irma Soriano 

18.45 Toros
S Novillada desde

" Sevilla

Paciffo Blue
‘Dólar de plata’

Madrid directo
K Presentado por

Inmaculada (Taiván

...
..

...
...

..
♦.

..«

2100 Noticias 2

I
 Presenta Ernesto 

Sáenz de Buruaga y 

OlgaViza

2155 Sorteo del cupón de

22,00 Compañeros
^¿' ' ‘Éramos coleas’

2345 Noche de impacto
0145 Noticias 3

■
 Presenta Rosa Maria

í Mateo

02.20 Marea alta
Serie

03.15 Televenta
04.15 Cine
^; ‘0 amuleto del diablo'

05.45 Televenta

2030 informativos 
Telecinco 
Presenta Juan Ramón

Lucas

2130 Gran hermano
2145 Emisión imposible

S
^ Presentado por
* Bermúdez

22.05 Noche de estreno
IU^«/^ sombra del 

r* silencio'

00.15 Crónicas marcianas 
Con Javier Sardá

02.00 Informativos 
Telecinco

02.45 InfocomerciaJes
0445 Madrugada de cine 

'0 exterminador H”

2130 Noticias Redacción
22.00 Friends
*^ Teleserie

2230 Cine estreno
Taxi Express'

23.58 Cine
’ ‘Los amantes del

., círculo polar’

0143 ane
Trees lounge, una

* última copa'

03.15 Documental
“^^^ ‘Un estilo de vida’

04.15 Cine
‘Entre las piernas’

20.30 Teienoticias
J'’*- Presentan Luis 
^<^ Sanabria y Raquel 

Sánchez Silva 

2135Maxcine
' - - ‘Copyoati

00.00 Sucedió en Madrid
9130 Madrid noche, 

última edición 
0145 Cine: sala de 

™druga<la 
‘El inocente'

0330 Información cultural 
^CAM

214X) Canal Sur Noticias 
2130 Todo sobre mi tele 
íf^'íí Programa que, con 

Sbuen sentido del 

humor, trae a la 
memoria alguno de 

los mejores 
momentos de la 

cadena

23.00 Cine: una del oeste 
‘Los comancheros'

0115 Canal Sur noticias 
0130 Cine

2035 Tododeporte
2100 National Geographic
22.00 Teienoticias
22JS) Verano en la

Internacional
2230 Cine

'La carta del Kremlin'

0030 Cine
?,f. ‘Grita conmigo'

02.00 Lunes clásico
Música en Palacios

^«^ -^ Andaluces. Hoy: Los

^C Alcázares

03.05 Despedida y cierre

^televisión por satélite

CANAL SATELITE

ídolos

0330 Despedida y cierre

Sí

VÍA DIGITAL i

08,00
10,30
11,00
12,00

LVNES
Euronews.
Aura llama

PROGRAMACION

13,50
13.55
14,30
15,00
15.30
16.15
17.30
18,00

La hora Mágica
Dulces Sensaciones. Ricardo Monreal 
Nuevo Milenio con Santiago Sánchez 
La Música que Viene. Luis Mariano Mi»»),

Noticias. Angeles Sánchez-infantes 
La Receta de J J. Castillo.
Telenovela; Tu Mundo y ei Mío
Televisión en Rosa. Con Jesús Mariñas, < ’*
La Música que Viene. Luis Mariano Mozo." > \'^ 
Yo educo, Tú educas, El educa. Angel Sánchez ^ 

»— «M

21,00
21,30
22.10
22.15

60,00

61.00

y Franciso Prado. „ ^.';' 
Muslo Box.:
Panorama Empresarial. M* José Prieto 
José Hernández.^
Especial Alnwflro
Noticias. Silvia F. Pacheco.
La Música que Viene. Luis Mariano Mozo.
Objetivo Diario. Eva Gómez.
La Prórroga.
Noticias (R).
Tu Futuro. Isabel Nogales.
Vacaciones VTV.

f

^^CINEMANÍA
11; 10 99.9 (Estéreo/Dolby)

13:30 Flashback (Sub/U)

19:30 Esta casa es una ruina

21:30 Tierra (Estéreo/E)

23; 30 Cumbres borrascosas (Sub/U)

CINEMANÍAAZUL
12:20 Bonnie And Clyde (Sub)

18:00 (Albino Alligator) La trampa del caimán 

(Sub/Estéreo/Doiby)

20; 00 Cuatro días en septiembre

22:00 Ishtar (Sub)

23:45 Escándalo (Sub)

í

" CINEMANÍA ROJO
11:00 Me quiere, no me quiere (Sub/Estéreo/Doiby)

14:45 Carreteras secundarias (Estéreo/Dolby)

16:30 Cuatro días en septiembre

20:30 Steel; un héroe de acer (Sub/Estéreo/Doiby)

DISCOVERY
12:00 Rascacielos en ascenso

15: (X) Okavango: la joya del Kalahari: Episodio 1

19:00 Superestructuras del mundo: Oro en las 

nubes: Freeport

2130 Discover Magazine; Avalancha: previniendo 

el desastre
22; 00 A bordo del Quest Nadando con gigantes (E)

SPORTMANÍA
19:00 Baloncesto: NCAA

20:30 Atletismo: Maratón Emiratos

21:05 Atletismo: Maratón Emiratos (continuación)

22:00 Rugby: Tomeo Supertwelve 23:45

RitiX)l australiano: AFL

NICKELODEON
12:00 Ahhh monstruos!! I

13; 00 La vida moderna de Rocko

15:00 Primo Skeeter

17; 00 David el gnomo

18:00 El viaje de Allen Strange Disney Channel

10:45 Las nuevas aventuras de Doug

13:00 El pato Darwin

17:00 Festival Disney: Las aventuras de Winnie

GRAN VÍA
18.00 - Toros. San Fermín

21; 00 - A rebufo

22.00 - Caiga quien caiga me caso (DUAL)

23.40 - La Vía Navarro-Oí. 00 - ¿Me hablas a mi? 

(DUAL)

^^ MEGATRIX
18.00 - El mundo de Beakman

18.45 - Extrem Dinosaurs

19.15 - Los cazafantasmas

EUROSPORT
19,30 - Sumo: Gran Tomeo

20.30 - Fútbol: Liga de

Campeones

22.00 - Ciclismo: Tour de Francia

00.00 - Deportes del motor:

FORMULA NATURA
20.30 - Nuevos descubrimientos 

210() - Visión de conjunto

21.30 - Vida y leyenda de Jane Goodall

M.C.D.2022



Plaza del Pilar

¡Adormir!
No hay somnífero mejor 
a la hora de la siesta 
que ver subir una cuesta 
a un ciclista corredor.

¡Vaya siestas que me arreo! 
¡Frito encima del sillón, 
como media población 
caigo en brazos de Morfeo!

Menos mal que el Pirineo 
destrozará el pelotón 
y dará más emoción 
al menos eso yo creo.

Tiene la vuelta francesa 
tal dosis de aburrimiento 
que no encuentras el momento 
de dejar la sobremesa.

:>
• en
 

í t>
- 

1^

Unos padres 
buscan marido 
para su hija con 
un anuncio en un 
diario italiano

Efe

Los padres de una joven de 
Roma han decidido recurrir a 
un anuncio en un periódico de 
tirada nacional para buscar un 
marido para su hija, que debe
rá superar dos entrevistas con 
los progenitores antes de en
contrarse con la joven.

«Dulcísima, muy guapa, 28 
años, rica y reservada cono
cería joven serio y en buena 
posición para noviazgo y even
tual matrimonio», reza el recla
mo para los candidatos a ca
sarse con Flavia, que es como 
se llama la muchacha.

Los padres aseguran que 
han respondido ya alrededor de 
cuarenta aspirantes, a los que 
han convocado en una de las 
oficinas de la empresa fami
liar para someterlos a un pro
ceso de selección, revela hoy 
el diario romano «II 
Messaggero».La profesión y 
las aspiraciones futuras, los 
intereses y aficiones y la situa
ción económica de los candi
datos son abordados en las 
entrevistas.

Alejandro Gil inaugura la 
potabilizadora de Guadalmez 
y entrega ocho viviendas VPP

La Tribuna

Los vecinos de Guadalmez 
no volverán a quejarse de la 
turbidez y mala calidad del agua 
que reciben en sus hogares 
después de la entrada en ser
vicio la potabilizadora construi
da por la Consejería de Obras 
Públicas.

El consejero, Alejandro Gil, 
viajó a Guadalmez para inau
gurar la planta de tratamiento 
de agua potable y para entre
gar las llaves de ocho vivien
das de promoción pública, 
obras en las que el Gobierno 
regional ha invertido noventa 
y ocho millones de pesetas, 
informa la Oficina del Porta
voz de la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha 
mediante nota de prensa.

La potabilizadora tiene una 
capacidad de tratamiento de 
nueve litros por segundo y 
garantiza un abastecimiento de 
calidad al municipio al elimi
nar la presencia de hierro, 
manganeso y materia orgáni
ca en el agua que se suminis
tra a la población. La planta ha 
costado cuarenta y seis millo
nes de pesetas.

Inversión algo superior a 
52 millones

Las viviendas de promoción 
pública han supuesto una in
versión algo superior, cincuenta 
y dos millones de pesetas. Las 
viviendas están distribuidas en 
forma de U; en cada uno de 
los lados se sitúan dos unifa
miliares adosadas de dos pisos 
y en el fondo cuatro viviendas 
en planta. Se han construido 
siete viviendas de tres habita
ciones, una de ellas adaptada 
para discapacitados, y una de 
cuatro dormitorios. Todas dis
ponen de baño y aseo y de ca
lefacción individual de gasóleo. 
Los adjudicatarios de las vi
viendas de tres habitaciones 
deberán abonar un alquiler de 
algo más de doce mil pesetas 
y de trece mil para el inquilino 
de la vivienda de cuatro dor- 
nútorios.

En su intervención ante los 
adjudicatarios, el consejero de 
Obras Públicas, manifestó que

La planta potabilizadora ha costado 46 millones de pesetas.

Una de las viviendas se ha construido adaptada a discapacitados.

A

La potabilizadora tiene una capacidad 
de tratamiento de 9 litros por segundo 

y garantiza un abastecimiento de 
calidad al municipio

estas dos actuaciones, a la que 
se suma el inicio de la cons
trucción de la depuradora de 
aguas residuales, son la demos
tración del interés del Gobier
no de Castilla-La Mancha por 
mejorar la calidad de vida de 
los ciudadanos sin preocupar
se del lugar donde vivan. Ale
jandro Gil señaló que es impres

cindible invertir en los munici
pios pequeños para impedir que 
se despueble nuestro medio 
rural y lamentó que haya otras 
administraciones que no com
partan esta tesis, en alusión a 
la paulatina reducción de fon
dos para subvencionar la cons
trucción de viviendas protegi
das.

Tazos
* Siguen los problemas en 

la zona de Corazón de María 
en las noches de "marcha".

* En la madrugada de ayer 
los bomberos tuvieron que 
acudir a la zona porque algún 
gamberro prendió fuego a una 
papelera.

* ¿Será esa la forma de 
divertirse que tienen algunos 
jóvenes?

* Con la cantidad de cosas 
mejor que esa que tienen a su 
disposición para pasar sus 
ratos de ocio y no se les ocu
rre nada mejor que acabar con 
el mobiliario urbano. Qué pena.

* Y felicidades a la perio
dista M® José García- 
Cervigón, que se ha casado 
este fin de semana.

Dos hermanos 
murieron este fin 
de semana en las 
carreteras de la 
región

LaTEiW

Dos hermanos de 23 y ^ 
años han resultado muertose 
el único accidente de tra i 
mortal registrado en 1 as c 
teras de Castilla-La Mandia 
desde las 15,00 horas del 
nes y hasta las 20,00 ho 
ayer domingo, 
Efe fuentes de la Direccio 
neral de Tráfico. .g

Elsucesotuvolug^du^ 
la madrugada del sába 
el término municip ^j 
Cazalegas (Toledo y 
otros dos jóvenes que ¿ 
ban en el mismo coche su 
ron heridas de grave •

El accidente se pro* 
el kilómetro 65 de a j^ ra CM-4000, al ¡^^y 
vía, chocar contra la 
volcar en un túnel el co ^ 
matrícula de Madrid e ^^j. 
iban los cuatro j ó vene. ^ 
mala Delegación de ^^^
no. Los fallecidos 
G.M.Y.F., de 23 ano 
conducía el vehículo y .gp. 
manoJ.Y.F., de22’ygs 
tras que con enc^tianMAB.*^ 
y J.V.A. de 24.
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